SYLVAIN PARKER, MAITRESSE AMINA, ALEGAREC

Trois romans de domination féminine

SYLVAIN PARKER

1.

Jeux d'une insoumise

CHAPITRE I

La ligne du crayon noir épouse la courbe au-dessus du renflement de la paupière. Du déroulé monotone de ses journées, se maquiller le matin est le moment que Leila préfère.

Le trait du fard est un peu gras mais très fin. Elle aime renforcer ainsi l’évocation orientale de son visage. C’est sa mère qui lui a appris comment surligner ses yeux avec le khôl. Suivant l’usage que l’on en fait, ce mascara peut suggérer une princesse raffinée ou bien une pute des maisons d’abattage de Marrakech… Comme pour l’aquarelle, on ne peut s’y reprendre à deux fois. Le dessin doit être continu, pas trop appuyé, en un seul mouvement. La caresse d’une aile de papillon…

Sa mère lui a enseigné tout le reste. Se tenir sur la réserve, tout en pudeur et discrétion, seuls les yeux ont le droit de laisser deviner la braise cachée. Mais deviner seulement. Tout le reste est voué à appartenir au mari, jusqu’à la soumission elle-même, c’est lui qui en sera propriétaire. Arrivera-t-elle jamais à s’affranchir de cet héritage ?

Aujourd’hui, c’est le tailleur rose qu’elle a choisi, elle aime le contraste entre la coupe austère et la couleur joyeuse de praline claire. Les hanches larges et la poitrine volumineuse. « Tu pourrais être danseuse », lui disait sa mère. Mais c’est de ses cheveux qu’elle est la plus fière, cascade brune, presque noire, pailletée pourtant d’éclats cuivrés. La dernière touche à laquelle elle prend un plaisir sensuel, brosser longuement son épaisse chevelure.

Il fait encore sombre, la veille on est passé à l’heure d’été. Par la fenêtre qu’elle a ouverte se faufilent les senteurs fraîches du gazon. De tout le lotissement, c’est sûrement elle la première à être prête à partir au travail.

Franck ronfle doucement, encore dans les vapeurs tièdes du sommeil. Lui démarre sa journée toujours deux heures plus tard, ils bossent pourtant dans la même boîte, mais il s’est toujours bien arrangé. On aime son humour de boute-en-train, y compris leur patronne qui tolère ses arrangements avec les horaires. On pardonne aux commerciaux, pourvu qu’ils fassent du chiffre. L’improbable Franck. En y réfléchissant bien, c’est la blondeur flamande de ses cheveux qui l’a d’abord séduite. Il a pris son temps pour briser une à une toutes les défenses dont elle se protégeait. Leur mariage a été le prétexte de la rupture avec ses parents, elle était déjà promise à un jeune commerçant aisé de l’Atlas. Ils auraient dû comprendre, elle qui était quand même de la troisième génération…

La lumière du jour naissant éclaire le torse pâle de son mari, cette peau presque transparente qui l’a tellement troublée au début. Elle se voyait comme une Berbère du désert séduite par un page délicat issu des brumes du nord.

Les premiers mois de leur mariage, délicat, il le fut. Brutal et exigeant, ensuite. Maintenant, c’est pire : elle attend qu’il s’intéresse à elle. Elle attend. C’est le travail qui la sauve, elle s’y réfugie, y anesthésie un corps en manque. Son personnage de secrétaire digne et affairée, elle le joue à la perfection. Ses copines se foutent d’elle, elles n’y croient pas, à la vertueuse assistante. Quant aux mecs, c’est la femme de Franck, donc on n’approche pas.

La glace murale lui renvoie l’image qu’elle prend tant de peine à composer. Une assistante à l’élégance parfaite, au chic glacé. Elle peut s’autoriser à passer un rouge profond sur ses lèvres…

— C’est comme ça que je te préfère ! Habillée de cette façon, personne ne peut croire que ça t’arrive d’être à poil !

Elle n’a pu s’empêcher de sursauter. Franck est appuyé contre le chambranle de la porte, l’air relax, complètement nu. Elle n’a rien entendu. Depuis combien de temps l’observe-t-il ainsi ? Elle essaye d’avoir l’air flegmatique.

— Dis donc, c’est pas ton heure… Tu as fait un cauchemar ?

— Plutôt un rêve, du genre qui laisse des traces…

Au ton égrillard de sa voix, elle a compris. Son mari s’exhibe, son membre est dressé presque à la verticale. Son cœur bat la chamade. Surtout ne pas lui montrer que…

— Je vois, tu devais avoir de la compagnie. Moi, je vais finir par être en retard !

Mais son corps ne suit pas l’allant matinal qu’elle voudrait simuler. L’image de Franck dans la glace la magnétise. Obscène et sans gêne, sa main enserre le tube de chair gonflée de sa queue. Il se branle avec lenteur. Elle ne peut détacher son regard du gros bourgeon du gland, humide et écarlate. Elle devrait s’indigner, lui dire qu’il n’a aucun respect, se mettre en colère… Elle reste immobile et la honte l’envahit. Elle attend. Depuis longtemps, elle pressent que Franck joue de sa frustration. Mais quel plaisir pervers y trouve-t-il ? Tout ce qui relève du sexe est depuis toujours pour elle marqué du sceau de la honte.

Coi, les deux mains sur les hanches, la queue plaquée à la verticale contre son ventre, il cherche son regard dans le reflet de la glace. C’est au-dessus de ses forces pour elle, il faut qu’elle évite la vision du membre qui attire son regard. Il se plaque contre elle, lui embrasse le cou, lui mord le lobe de l’oreille.

— Tu en as envie, hein ?

Elle bafouille.

— Arrête, faut vraiment que j’y aille, Lambert démarre la réunion dans une heure…

— Eh bien, il attendra, ce petit con. Il aura qu’à se branler dans les chiottes, c’est bien son style, à ce boutonneux. Et puis tu vas regretter toute la journée de ne pas en avoir profité…

Elle sent la chair dure de sa queue contre ses fesses, le membre appuie comme s’il voulait s’incruster dans la raie à travers le tissu. Quelque chose se débonde en elle. Une sensation qu’elle connaît si bien: la soumission. Il la retourne, l’embrasse à pleine bouche. Son rouge à lèvres lui barbouille les commissures, elle ne proteste même pas. Elle a faim et soif de lui. Doucement, il la pousse pour l’obliger à s’asseoir sur le siège des toilettes.

— Relève ta jupe et écarte les cuisses !

Elle obéit. Elle retrousse le jersey rose sur ses hanches, agrandit l’ouverture de ses jambes. Pourquoi a-t-elle choisi aujourd’hui de mettre des bas de soie fumée, une culotte à la riche dentelle noire ? Franck ricane.

— Eh ben, ma salope, c’est attifée comme ça que tu vas au bureau ? T’as pensé que j’aurais un petit moment pour te rendre visite ?

L’humiliation la statufie. Elle éprouve le regard de Franck sur son intimité comme une caresse poisseuse. Elle sait ce qu’il désire. La queue de son mari roule contre sa joue.

— Allez, au boulot !

Elle fait fi de l’intonation ironique, le désir la submerge. Elle lèche d’abord le gland boursouflé, agace la muqueuse de la pointe de la langue. D’où lui vient ce savoir ancestral ? Elle embrasse la colonne de chair sur toute sa longueur puis écrase dessus l’humidité de ses lèvres. La bite tressaute par à-coups, elle voit le visage de Franck qui grimace. C’est elle qui mène la danse – pour un court moment, mais c’est elle. Elle avale la queue d’un coup, aussi loin que sa gorge accepte de l’accueillir. Elle le pompe, avec lenteur, avec application. Chaque fois que la bite sort de sa bouche, elle y laisse des traînées de salive, brillantes et marbrées de rouge. Mais son mari a envie de faire durer le plaisir. Il la repousse doucement.

— N’oublie pas les couilles…

Soumise, sa main s’empare des petits sacs de peau fripée, les effleure, les palpe. Le triangle de sa langue picore ensuite, descend jusqu’au périnée, s’y attarde. Le visage de son mari a pris un air extatique, il prolonge le rêve de sa nuit. Son regard se durcit d’un coup, elle reconnaît la lueur sale qui lui met le cœur à l’envers.

— Pisse en même temps !

Elle lève les yeux vers lui, incrédule. Il se fait technique.

— Ne fais pas l’empotée… Tu écartes ta culotte, bien largement, tu pisses et tu suces en même temps. Dépêche-toi, tu vas finir par te faire engueuler au boulot.

Comme chaque fois, elle est devenue une chiffe, une poupée sans volonté. Elle accentue l’écartement de ses jambes ; Franck s’est reculé pour profiter du spectacle. Avec deux doigts, elle écarte la dentelle noire sur le côté, autant que possible. Elle ne peut s’empêcher de baisser la tête pour regarder. Les grandes lèvres se sont ouvertes. Mais elle sait ce qu’il veut, elle n’a pas besoin de son ordre. Avec le pouce et l’index, elle écarte l’ouverture de la blessure intime, dégage l’urètre. Elle a du mal à se relâcher, pourtant il faut qu’elle y arrive. Elle fait le vide en elle. Un jet dru vient chanter contre l’émail de la cuvette. Au même moment, son mari glisse à nouveau sa queue dans sa bouche. Elle obéit : elle le suce et pisse en même temps.

Sauvage, elle sait que dans ces moments, c’est un délire d’animalité qui l’habite. Elle s’y soumet, mangée par une angoisse et un désir sans bornes. Franck fléchit sur ses jambes, l’oblige à courber le dos, s’enfonce au plus profond de sa gorge et en même temps plaque sa main sur son entrejambe. Elle pisse de plus belle ; c’est ce qu’il veut, sentir sur sa paume la douce tiédeur de l’urine. Franck sait y faire. Il pince le haut des grandes lèvres et s’amuse à régler le débit du chaud liquide. Elle ne connaît rien de plus humiliant, c’est lui qui l’autorise ou pas à poursuivre sa miction. Leila sent une larme couler sur sa joue. Le plus insupportable, c’est que cela provoque chez elle une montée de la jouissance. Il la connaît, il sait jouer d’elle, comme une jument qu’il flatte. Quand la source est tarie, il l’oblige à se relever, la plaque face contre le grand miroir mural. Elle voit le reflet du visage de son mari qui grimace, un éclat dur dans le regard. Elle se reconnaît à peine. Décoiffée, des mèches lui recouvrent les yeux, sa bouche est barbouillée de rouge. Comment ne pas deviner ce qu’il va faire ? Ça se termine toujours de la même façon. Il lui a déjà expliqué : la femme a plusieurs bouches, il faut qu’elle se serve de toutes. Sur la petite tablette de verre, le bâton de rouge à lèvres est resté, sans qu’elle ait eu le temps de le refermer. Il s’en empare. Du plat de la paume, il l’oblige à se cambrer, lui écarte les fesses, introduit le bâton de rouge dans l’anus. Elle est déjà entrouverte, son cul bâille un peu, elle sent l’onctuosité du fard lui graisser l’anus. Une fois, il l’a retournée, le derrière face à la glace, et l’a obligée à tourner la tête pour contempler l’image de son cul fardé de rouge. C’était comme une cible suppliant qu’on s’en serve. Elle sent le groin de sa bite qui se loge dans sa raie ; une barre de métal, il n’aura aucun mal à forcer l’entrée. Elle crie. Il a forcé l’entrée d’un coup, le mandrin de chair s’est lové entièrement dans son rectum. Dans sa tête se mêlent des images confuses. Elle est violée, humiliée. Mais non, ça faisait des semaines qu’elle attendait ça ! S’il aime la prendre comme ça, c’est mieux que rien. Et puis elle aime, maintenant. D’ailleurs, il n’oublie pas de lui ouvrir la chatte avec la main, de décalotter le bourgeon du clitoris, de le pincer. Haleter comme un animal ne lui fait plus honte. Il n’y a plus de digues, plus d’amarres. Un cri continu, un sanglot ravi. Il lui fouille les entrailles au plus profond, accentue la violence des coups de sa queue. Elle sent la pression du sperme, la queue qui se débonde, la crème chaude qui se mêle aux matières fécales. Comme elle tombe à genoux, elle comprend que Franck s’est dégagé depuis un moment…

— T’as le temps de prendre un café ? Remarque, t’as intérêt à y aller tout de suite, prends-en un plutôt à la machine là-bas !

La voix de Franck vient de la cuisine, ce sens pratique du quotidien, on dirait qu’il ne s’est rien passé. À l’état sauvage… Il a toujours été comme ça : la pulsion soulagée, tout repart au quart de tour. Elle s’ajuste en tremblant sur ses jambes. Elle se remaquillera en conduisant. Une fois, il l’avait empêchée de se laver après. Ce serait excitant, lui avait-il expliqué, de l’imaginer toute la journée au bureau avec son sperme lui poissant le cul.

CHAPITRE II

Force lui est d’admettre que son vol est annulé. Les lettres et les chiffres du panneau se sont déroulés à toute vitesse plusieurs fois, dans un cliquetis d’ancienne machine à écrire. Des passagers excédés protestent autour d’elle. Pour une fois que la boîte lui offrait une mission à l’étranger, à Casablanca en plus ! Elle devait en plus y voir ses parents, installés depuis la retraite du père. Leila s’en faisait vraiment une joie : d’abord de les revoir, et puis elle connaissait la maison dans laquelle ils s’étaient installés. Ancestrale, transmise de génération en génération, une ancienne ferme restaurée, au patio peint de chaux ocrée avec une fontaine carrelée de bleu azur en son centre. Elle y avait séjourné souvent aux grandes vacances, c’était la maison de ses grands-parents.

Que sa patronne l’envoie là-bas à la place de Franck, ça l’avait plutôt surprise. D’habitude, elle la battait froid. Ou plus exactement elle l’ignorait. C’était subtil, pas de franche agressivité, une jalousie de femme bien classique.

On allait vers le pont du 1er Mai, une date que les contrôleurs du ciel adorent pour se mettre en grève. Pas de chance… Leila avait hérité de la culture familiale une forme de fatalisme qui lui servait de philosophie personnelle. Si l’aéroport était en grève, alors il était écrit qu’il devait en être ainsi.

Il fait très beau, et malgré la brume jaunâtre qui estompe l’horizon au-dessus de Paris, un bleu profond domine le ciel. Dix heures du matin seulement, après tout personne ne sait que son vol est annulé. Et si elle s’offrait une journée de congé gratuite ? À cette pensée, elle éprouve une culpabilité de petite fille : elle n’a jamais volé une heure à la boîte. Mais, décidément, l’air tiède et doux incite à vaquer. Le parking souterrain d’Orly est un vrai labyrinthe et elle a même oublié le niveau où elle s’est garée. Pour une fois, Franck a accepté qu’elle emprunte sa voiture. D’ailleurs, elle ne lui a même pas demandé, c’est lui qui lui a proposé, la veille. Dans les rangées sans fin du parking, l’Audi décapotable n’est pas difficile à repérer, d’autant qu’elle est d’un rouge qui ferait envie à Enzo Ferrari lui-même. Le vigile qui surveille la barrière de sécurité la lorgne avec insistance. Ses joues s’empourprent. Pourquoi ne s’est-elle jamais habituée aux regards des hommes sur son corps ? C’est toujours pareil. C’est comme une trace sale sur elle, une traînée visqueuse. Lui, comme beaucoup, évalue sans vergogne le volume de sa poitrine, ses yeux rampent sur la peau nue de ses jambes. C’est vrai qu’elle porte une courte jupe qui, avec la position assise dans le siège conducteur, lui remonte presque jusqu’à l’aine. Elle a dû stopper pour insérer le ticket dans la borne, elle éprouve physiquement le regard du gardien sur son entrejambe. Leila réalise : sa culotte de dentelles noires est visible, et même, dans la lumière crue qui tombe des néons, il doit deviner le renflement de son pubis. Sa toison est épaisse, touffue, elle gonfle l’empiècement de sa culotte. Elle n’a jamais voulu céder à la demande insistante de Franck de « se raser la chatte », comme il dit. Au regard vitreux du type, elle comprend ce qu’il a dans la tête. La barrière s’est levée. Alors qu’elle accélère, elle lui lâche :

— T’as envie de mettre le nez dedans ? C’est raté, mais tu t’es bien rincé l’œil, t’auras des images pour ta branlette du soir !

Les pneus crissent sur le ciment de la passerelle, elle a le temps de voir le teint cramoisi du gros vigile dans le rétroviseur, il lui fait un doigt d’honneur. Elle rit toute seule. Comment a-t-elle osé parler comme ça ? Elle déraille en ce moment, c’est sûr. Si son moteur avait eu des ratés, qu’aurait fait le gardien ? Alors qu’elle s’insinue dans la fluidité du trafic de l’autoroute, des images confuses s’entrechoquent dans son cerveau. Le gardien l’entraîne de force dans un réduit puant, il la force à se mettre à genoux sur des cartons sales, déchire sa culotte, la prend en levrette. Un de ses collègues surgit, il est énorme, une obésité d’éléphant. Il lui baisse la mâchoire de force, insère dans sa bouche une queue comme un ver blanc énorme… Mais non, on ne la force pas, d’ailleurs c’est elle maintenant qui les chevauche à tour de rôle, les épuise… Un éclair de lumière à la sortie du tunnel qui fait la jonction avec l’A6. Se reprendre, ne pas s’abandonner à ces brefs scénarios oniriques. Sans qu’elle s’y attende, ils s’impriment dans son esprit. Sa vie ordinaire lui revient, amère. Ce n’est pas tant le comportement brutal de Franck qui la fait souffrir, ni le goût qu’il a de la mettre dans des situations humiliantes. C’est pire. Il la laisse inassouvie, affamée. Parfois, c’est de longues semaines durant qu’elle espère après lui. Et d’ailleurs, pourquoi a-t-elle un corps qui réclame ainsi son dû ? Jamais sa mère ne lui a parlé de ça. Elle imaginait un mariage sage, des enfants. Il n’en veut pas, pas tout de suite. « D’abord, il faut nous épanouir nous-mêmes, l’a-t-il convaincue, obéir à nos désirs. » Quelque chose s’est réveillé en elle, ça dormait au plus profond. Un désir bizarre, sans véritable but, sans une rassurante ligne d’horizon. Mais peut-être est-ce de sa faute. S’y prend-elle bien avec lui, lui offre-t-elle ce qu’il attend ? C’est peut-être ça, la bonne direction, ce vers quoi elle doit aller. Elle se détend dans son siège. Elle va rentrer à la maison, prendre un bain parfumé, leur préparer un bon repas pour la soirée. Et puis elle mettra ce qu’elle a de plus sexy, de plus excitant. De façon impulsive, elle a acheté récemment un boléro de dentelles blanches et roses avec des attaches pour les bas, qu’elle a choisis blancs également. C’est dans cette tenue qu’elle placera le pouf de cuir au milieu de leur chambre, se courbera dessus pour lui offrir son cul…

Plus aucune voiture devant les pavillons du lotissement, tout le monde est au turbin. Leila se confectionne un cocktail sans alcool, puis se masse les pieds car ses escarpins la font souffrir. Un drôle de soupir se fait entendre, venant de l’étage, et elle sourit. Ce filou de Franck a dû réussir à s’enfuir du bureau pour s’offrir une sieste. Les pieds nus, elle monte l’escalier. Elle va se déshabiller et se coucher avec lui, il ne va pas en revenir. La porte de la chambre est à demi ouverte, elle est sur la pointe des pieds. Un gémissement rauque se mêle aux soupirs de Franck, un arrêt sur image qui l’immobilise. Son mari n’est pas seul. Deux corps mêlent leurs nudités, leurs sueurs, leurs violences. Elle voit le cul d’une femme, un cul mince et nerveux, musclé, qui monte et qui descend le long du tube de chair de la queue de son mari. Un blanc dans sa tête, elle se fait manger par la vision. Franck mord l’épaule blanche au-dessus de lui, il donne de véritables coups de boutoir dans le con qu’il violente, mais c’est clair, la femme aime ça. Brutal. Les muscles de son cul tressaillent à chaque coup de queue, elle lui agrippe les épaules pour ne pas tomber de selle. Parfois, il lui soulève les hanches, la maintient au ras de sa bite, le gland seulement est lové entre les lèvres de la chatte. Il l’immobilise. Les fesses de la femme se contractent, se relâchent, se contractent à nouveau. Leila devine. La femme fait agir les muscles internes de son vagin, gainant par à-coups le groin de la queue. L’expression du visage de son mari suit les contractions du con, il grimace, une jouissance intense, il se retient probablement pour ne pas cracher son foutre. La femme a les cheveux coupés court, elle est rousse, avec des reflets rouges par endroits. Une chaîne en or rend sa taille encore plus mince. Elle tourne le visage de côté, mais dès la première seconde, Leila avait deviné. La patronne, leur patronne. Mais c’est abstrait, les protagonistes semblent irréels. C’est la vision de la fureur des corps qui la tétanise. Son regard rétrécit de focale, agrandit les détails. Les veines épaisses qui affleurent autour de la queue de Franck, elle a l’impression d’y voir le sang qui bat. Leila a toujours eu le respect des rôles sociaux, de l’autorité. Contempler la chatte ouverte de sa patronne n’en est que plus scandaleux. Les grandes lèvres sont proéminentes, un capiton mauve et trempé de mouille. Des poils roux, peu fournis, font comme des fils de cuivre sur la lisière des cuisses. A-t-elle déjà joui ?

La porte est maintenant grande ouverte et elle rencontre le regard de Franck. Étonné pas plus d’une seconde, il se met à lui sourire tandis que sa queue continue de forer le con de la patronne. Leila ne cherche pas de repères, ne veut s’accrocher à rien. La femme tourne la tête, vaguement contrariée, à son tour elle lui sourit.

— Tiens, tiens…

Elle s’extrait du membre comme elle arrêterait l’utilisation d’une machine d’exercice. Elle s’assied au bord du lit et, de la main, joue distraitement avec la queue du mari de Leila.

— Alors voici notre petite employée modèle… Madame n’est donc pas au milieu des palmiers ?

Leila est muette, toute la scène est un venin qui la paralyse.

— J’ai entendu la radio, plus d’avions, quel dommage pour vous ! Et quel dommage pour moi, j’avais prévu deux jours en amoureux avec Franck. Mais je suis très sociale, et tu as les idées larges, n’est-ce pas ?

Sa patronne continue.

— Je suis certaine que tu penses qu’un patron doit, comment dire… avoir des relations privilégiées avec ses employés, non ?

Éperdue, Leila cherche le regard de Franck. Celui-ci détourne les yeux, mais il enchaîne.

— Leila pense la même chose, elle a l’esprit très moderne. Et puis je la connais, elle aime bien les trucs un peu spéciaux…

Franck se lève, nu, le sexe à moitié érigé. Il se dirige vers elle, elle sent son odeur, mélangée au parfum de la femme. Son corps cède, l’impression de défaillir quand il la prend dans ses bras. Elle sent sa queue contre son ventre, tandis qu’il la retrousse pour lui caresser le sexe. Ses vêtements tombent. Qui les défait, elle, lui ? Il la tire par le poignet pour la conduire vers sa patronne qui la détaille avec un air de prédatrice.

— Tu vas me rendre envieuse, quelle paire de nichons ! C’est pas Dieu possible… Ça fait longtemps que j’ai envie de les voir. Sors-les du soutif !

Elle obéit, elle les offre, mettant ses mains en forme de coupelle pour les soutenir. Le souffle court de la femme lui fait peur, et la méchanceté de son regard. La femme se saisit de la chair des seins, les soupèse, les malaxe comme de la glaise, tord les bouts. Leila grimace de douleur et avec effroi constate que ça excite encore plus sa patronne. Cette dernière aspire un téton dans sa bouche, le mastique, le mordille. Quand elle a fini de jouer avec, il a presque doublé de volume et a viré au rouge carmin. La femme ricane.

— Ben ma salope, je comprends ton mari. Tu sais qu’il m’en a parlé, de tes gros nibards ? Mais maintenant que je peux jouer avec, moi aussi, je vais plus être jalouse… J’ai une femme soumise, qu’il m’a dit… Moi, ça me va, les jeux à trois. Mets-toi à genoux, tu vas le sucer devant moi, paraît que tu es la reine des turlutes !

Elle obéit encore, s’agenouille entre les jambes de Franck et aspire dans sa bouche la queue gonflée. Levant les yeux vers lui, elle s’aperçoit que ce n’est pas tant la fellation qui l’excite. Il jouit du regard de leur patronne sur sa queue, du spectacle qu’il lui offre, sa femme, la secrétaire modèle, offerte, lui taillant une pipe. La femme s’est assise sur le rebord du lit et elle écarte largement les cuisses. Leila voit le flamboiement de la maigre toison rousse, l’ouverture des muqueuses palpitantes encore humides du coït. Il veut la pousser entre les cuisses écartelées.

— Va lécher, petite chienne, va lécher ta maîtresse, tu sentiras le goût de ma bite…

Un flash, une lumière blanche. Franck est tombé par terre, elle l’a poussé. Il essaye de la retenir par une jambe mais elle dévale l’escalier. Elle est dehors, encore dépoitraillée, elle enfile son haut en courant, pieds nus. À trois allées de là, une amie qui ne travaille pas. Le goudron est brûlant sous la plante, des graviers la blessent. Elle court, l’esprit entièrement occupé par l’idée de trouver refuge.

CHAPITRE III

Le soleil d’août a brûlé la pelouse, pas une goutte de pluie depuis des semaines, une chaleur continentale qui abrutit dès le matin.

Il est près de midi quand Leila émerge du sommeil. Deux mois comme une seule journée ou une vie entière. Elle a sombré dès les premiers jours, seule dans la maison, tout s’est cassé en elle et autour d’elle.

Les choses ont été vite. La maison lui appartient, lorsqu’ils se sont mariés c’est elle qui avait de quoi constituer l’apport initial. Et elle a usé ce qu’il lui restait de force : l’avocat, les supplications puis les menaces de Franck, et puis devoir quitter son travail sans indemnités. Le plus difficile, c’est la maison vide, dont elle perçoit maintenant la vacuité, ce pavillon tape-à-l’œil qui avait tant plu à son mari. En pente douce vers la déprime sévère, l’enchaînement est facile : somnifères, le lever tardif séparé brièvement de la sieste prolongée, et le reste de la soirée devant l’écran de la télé jusqu’à ce qu’il scintille de neige, faute de programmes.

Un orange incandescent est réverbéré par la baie vitrée du salon, bientôt ce sera le début de la nuit. Elle sourit à son reflet dans la fenêtre.

Depuis quelques jours, elle se masturbe. Elle se dit : je me branle. Elle ne l’avait jamais fait, si ce n’est petite fille quand elle se frottait contre le montant de son lit. Gifles et menaces de sa mère qui l’avait surprise. Depuis, seul un homme devait pouvoir lui apporter du plaisir. Mais c’est venu comme ça, dans son bain, la semaine précédente. Et à partir d’une image étrange : elle voit son corps comme celui d’une autre, se donner du plaisir c’est pour elle désirer le corps d’une autre femme. Dans la salle de bains, de grands miroirs entourent la baignoire, une exigence de son mari. Il aimait s’installer, allongé dans la mousse, les deux mains croisées derrière la tête. Et elle devait le chevaucher, introduire sa queue en elle, accroupie, une main sur le rebord. C’était ça, le plaisir de Franck : qu’elle le fasse jouir sans qu’il daigne même la toucher.

La sieste avait été longue, elle voulait la prolonger par un bain, et son reflet l’a surprise. Elle a compris pourquoi sa patronne était fascinée par ses nichons, leur lourdeur molle, la masse de chair douce et élastique. Leila s’est caressé les seins, a effleuré longuement les bouts jusqu’à ce qu’ils deviennent durs et gonflés. Ils sont très gros, elle peut en soulevant leur masse et en sortant sa langue, les lécher. C’est génial, quel interdit a fait qu’elle ne s’en soit jamais rendu compte ? La brusque conscience qu’elle ne se connaît pas, qu’elle ne connaît pas son corps. La houille touffue des poils de son pubis la surprend. Comment peut-elle s’apprécier sans se voir ? Ce buisson l’a toujours protégée, cachée. Est-ce vraiment honteux, ce qu’il dissimule ? Des ciseaux, c’est facile. De grosses touffes, brillantes comme le plumage d’un corbeau, sont tombées sur le carrelage blanc. Mais ce n’était pas beau ce qui restait, ces poils courts et piquants, on aurait dit une brosse à cheveux. Franck avait oublié un rasoir et une bombe de mousse. Quand l’eau tiède a essuyé les colombins de mousse, son cœur s’est serré. La peau est très douce à cet endroit, chaude, légèrement molle. Surtout, elle voit sa fente. C’est vulnérable, on dirait une blessure aux bords serrés, quelque chose comme un sillon violet. Quand on le fend avec la pulpe d’un doigt, il a d’abord du mal à s’ouvrir, il rechigne. Et puis les chairs se décollent, c’est un peu humide. On peut maintenant, avec le bout des doigts, écarter les valves des petites lèvres. C’est rouge et luisant, elle s’amuse à tirer sur les muqueuses pour les tendre, juste le plaisir de voir jusqu’où l’intérieur peut se retourner. De contempler ça dans la glace la fait mouiller, elle accepte ce terme maintenant, elle était choquée quand Franck l’utilisait pour l’humilier. Le reste, c’est au fil des jours qu’elle découvre, invente, répertorie. S’enfoncer un doigt, puis deux, la veille c’est presque la main entière qu’elle s’est rentrée dans le con. Jouer avec le bouton du clitoris qu’elle a eu du mal à trouver, elle a dû le chercher avec un petit miroir. Faire monter les vagues du plaisir comme une houle régulière, s’arrêter, reprendre par à-coups jusqu’à ce que ses jambes tremblent et qu’elle jouisse en criant des injures. À l’intention de qui ?

***

C’est sa copine Christelle qui le lui a conseillé, la seule personne qu’elle voit de temps en temps depuis deux mois. Elles parlaient tour de taille, Christelle le soir ne se nourrit que de pizzas. Mais elle va trois fois par semaine « soulever de la fonte », comme elle dit. Une petite salle avec des appareils et quelques cours pour des nanas en collant rose qui veulent transpirer au son d’une musique techno.

Leila y va un soir, hébétée tellement elle a perdu l’habitude d’un minimum de vie sociale. Au comptoir d’accueil se trouve une jeune Algérienne qui s’occupe du sauna et du hammam. Leila se sent en confiance. Non, il n’y a plus personne pour les inscriptions, mais si elle veut, elle peut tester la salle. Leila enfile sa tenue, un jogging gris et argenté, et s’en va dans la salle parquetée remplie de machines. Elle les essaye toutes, en devine le fonctionnement, éprouve dans sa chair le délabrement de son corps.

Dès le lendemain, elle y retourne. Ce qu’il y a de bien, c’est que ça ferme tard, et que passé vingt heures, il n’y a plus personne. Très vite, elle abandonne les rameurs et autres vélos elliptiques. Seules les machines de musculation l’intéressent. Elle ne cherche pas à adopter un rythme progressif. D’emblée, elle veut éprouver ses limites, se faire mal, continuer jusqu’à ce que la souffrance devienne intolérable. Pendant plusieurs jours, elle ne peut y retourner tant les courbatures la brisent. Mais dès qu’elle peut marcher sans hurler de douleur, elle prend le chemin de la salle.

Elle s’est acheté un livre pour travailler tous les muscles, groupe par groupe. Ses fesses se raffermissent, ses cuisses se musclent. Sa silhouette change, ses seins n’en paraissent que plus gros au regard de sa taille affinée. Elle adore, allongée sur le banc, en augmentant le poids chaque semaine, soulever la barre à haltères. Quand son corps est chaud et mouillé de transpiration, elle continue ses efforts. Des images se brouillent dans sa tête. Les corps nus de Franck et de leur patronne, les positions obscènes que l’obligeait à prendre son mari quand il avait envie d’elle… Et sa queue, sa queue gonflée, comme un latex dur. Elle y pense presque tous les jours. Mais ce n’est plus pareil, ce n’est plus comme une chose après laquelle elle mendie en rêve, comme elle l’a souvent fait. Simplement, elle en a envie.

Un soir, elle traîne dans le vestiaire, un peu dans les vapes, avec la flemme de prendre sa douche. Elle est la dernière, c’est encore la jeune employée algérienne qui fermera derrière elle. Une partie de l’éclairage de la salle est déjà éteint. Elle entend une respiration bruyante et le chuintement des poids qui glissent sur un câble. Quand elle est seule comme ça le soir dans la salle, elle se sent chez elle. Pieds nus, elle emprunte le couloir, regarde dans la salle des appareils. Karim, le moniteur, est installé sur le siège de la machine à pectoraux. Les yeux fermés, il ramène les deux volets, ce qui fait saillir les muscles de son torse et de ses épaules. Il doit se croire seul car il est en slip, que le bronzage de son corps ne fait paraître que plus blanc. Leila sourit. Elle n’a jamais voulu écouter ses conseils pour l’entraînement et il s’est vite découragé. Depuis, quand il passe dans la salle et qu’elle est là, il lui jette des regards en coin, un peu énervé, mais elle devine qu’elle le trouble. Lui, il ne la trouble pas, elle le regarde comme un plat épicé dont elle aurait envie.

Quand il ouvre les yeux en expirant très fort, il a terminé sa série, il sursaute en la voyant. Finaude, elle le rassure.

— Je suis vraiment désolé, je ne savais pas qu’il y avait encore quelqu’un. J’ai juste un enchaînement à terminer.

Il bafouille.

— Excusez-moi, j’étais certain qu’il n’y avait plus personne, mais…

Elle l’interrompt avec un petit sourire en coin.

— Je vous en prie, continuez, ne faites pas attention à moi.

Du coup, il ne sait plus que faire, et pour se donner une contenance, il recommence une série de pectoraux. Leila s’amuse, elle l’observe avec un air effronté. Comme si c’était parfaitement naturel, elle retire son sweat et son pantalon de jogging. Elle ne porte rien dessous. Quand il la voit, sa nudité le foudroie. Elle réagit immédiatement.

— J’espère que cela ne vous dérange pas… Je pratique le nudisme tous les étés, c’est vraiment génial de s’entraîner comme ça !

Le jeune moniteur pique un fard, et elle se rend compte qu’il ne sait plus quelle attitude adopter. Ses yeux roulent, captés par son corps offert. Elle se déhanche avec naturel, ses seins oscillent lourdement.

— Si vous voulez, vous pouvez utiliser le banc à haltères, moi je vais travailler un peu les quadriceps…

Parce qu’il ne trouve pas d’issue, le gentil Karim obéit, s’allonge sur le banc, et, avec nervosité, saisit la barre de poids. Elle sourit, se place à côté de lui.

— Attendez, je vais vous aider.

Le moniteur met toute son énergie dans la série de levers, ses points de repère ont vacillé. Quand il a fini ses dix tractions, elle augmente la barre d’un disque. Elle se baisse, ses seins effleurent le torse de Karim. Quand elle ajuste les poids, son cul se place quelques centimètres au-dessus du visage du pauvre bougre. Elle se sent détendue, toute à la jouissance du pouvoir qu’elle exerce sur le moniteur. Les muscles des épaules saillent, les abdominaux brillent de sueur, le slip immaculé se gonfle, hors contrôle. Elle se met à califourchon sur ses tibias, et il laisse tomber la barre sur son support en poussant un drôle de gémissement. Il est muet, tétanisé par la situation qu’il n’arrive toujours pas à concevoir. Quand elle pose la main sur la queue qui saille à travers le coton blanc, il bafouille comme un enfant.

— Ne faites pas ça, ce n’est pas… pas correct…

Le rire cruel de Leila la surprend elle-même.

— Ah bon, alors toi aussi, rien en dehors du mariage ? Ta femme n’en saura rien, et un petit coup de canif au contrat, même Allah ne dit rien !

D’un coup sec, elle baisse le slip de Karim jusqu’aux genoux. La queue libérée joue comme un ressort, lui claque littéralement dans la main. Tout le corps du jeune moniteur tremble, elle voit bien que la culpabilité le dévore, ça n’en va être que meilleur…

— Mets les mains derrière la tête et régale-toi !

Elle se penche, lui effleure le visage avec ses mamelons. Voilà qu’il a sur la figure ce qu’il, depuis des mois, essaye de surprendre à la dérobée. Mais il a compris l’ordre tacite, il ne doit pas la toucher. Leila joue avec son corps, sensation nouvelle. Ses seins lui paraissent lourds, pesants comme des poids. Elle balance ses épaules, remue ses nichons qui oscillent doucement, suivant un tracé jusqu’à l’extrémité de la queue. « Il est vraiment énorme, ce salaup, pense Leila, beaucoup plus gros que Franck. » Elle glousse intérieurement. « Est-ce que je vais réussir à absorber cette barre énorme ? » Pour l’heure, il s’agit de le faire durcir encore plus, pour le plaisir. Elle place le membre entre ses nichons, la sensation de la chair dure et chaude entre ses seins lui plaît. Des deux mains, elle comprime la masse de sa poitrine autour du gros boudin gonflé de sang. Elle le masse, joue de ses seins comme une matière élastique, le comprime le plus fort qu’elle peut. Puis elle crache sur la queue, l’astique dans le sillon de ses nichons. Plus dur que ça, il ne pourra pas, Karim grimace presque de douleur tellement son membre est sous pression. Leila sent bien que si elle continue, il va tout lâcher, et ça, il n’en est pas question. Elle se redresse, avance le bassin, s’empale sur la barre de chair sur laquelle saillent de grosses veines bleutées. Sans aucune précaution, sa chatte a enfourné la queue jusqu’à la garde. Sa bouche s’arrondit, elle est littéralement stupéfaite, mais elle refuse de crier. Sa victime ne cherche plus la moindre contenance, ravie de la chaleur mouillée qui lui enrobe la bite, ravie des seins énormes qui bougent au-dessus de lui. Leila retrouve le contrôle d’elle-même, sa matrice s’est détendue pour accueillir le mandrin qui la perfore. Elle est à l’aise maintenant, montant et descendant avec un rythme régulier. La jouissance monte, c’est la première fois qu’elle se sent maîtresse de son partenaire. Lui est complètement hagard, soumis à la jouissance qu’elle lui impose. De l’exercice en quelque sorte… D’ailleurs, elle en rajoute une couche :

— Athlète comme tu es, tu dois être capable de poursuivre l’entraînement en même temps, non ? Fais-le pour moi !

Qu’y a-t-il à prouver ? Mais ça marche. Karim grimace, saisit la barre de poids derrière lui, la soulève, la baisse, la soulève à nouveau. Leila accélère le rythme de sa chevauchée, et un premier orgasme la foudroie. Le jeune moniteur tout à son imbécile amour-propre se déhanche et pour lui, tout devient souffrance, il est pourtant tout près de l’orgasme. Leila le sent, elle contracte les muscles de son vagin puis se dégage du membre qui se vide. À la vue du spectacle, un second orgasme la surprend. Le torse de sa victime est trempé de sueur, et la barre s’est écroulée sur son support dans un bruit d’accident. De longs serpentins de sperme giclent et retombent sur le ventre frissonnant du jeune homme. Leila est déjà debout ; royale, elle prend la direction des vestiaires. Mutine, elle se tourne vers le moniteur écroulé sur son banc.

— Ben dis donc, t’avais des litres en réserve ! Faudra dire à Bibiche qu’elle s’occupe plus souvent de toi.

CHAPITRE IV

Le lendemain, elle est retournée à la salle avec un sentiment étrange : il ne s’est rien passé. Ou plutôt, rien qui vaille la peine de s’y attarder. Jamais elle n’a ressenti ça : le plaisir que lui accordait Franck la laissait toujours éperdue, frustrée. Rien de tout ça maintenant. La soirée de la veille lui semble à des années-lumière. Elle ne cherche pas à savoir si le jeune Karim est là ce soir, et d’ailleurs il n’y est pas. Non plus les semaines qui suivent.

Elle se sent bien. Depuis peu, elle demande à bénéficier du hammam tous les soirs. C’est la seule qui l’utilise. De fait, il s’agit d’une petite pièce carrelée de blanc, avec un banc sommaire maçonné dans le mur, et une table de massage. Pour un léger supplément, on peut bénéficier d’un gommage de la peau. C’est Amina, la jeune Algérienne de l’accueil qui officie. Leila a déjà discuté avec elle. Amina est arrivée depuis peu en France, et probablement par un canal sur lequel il ne vaut mieux pas poser de questions. Originaire du nord du Sahara, elle a une silhouette élancée, à la fois nerveuse et gracile, de grands yeux noirs relevés d’un trait de khôl qui accentuent un air de biche effarouchée. Leila est fascinée par sa chevelure, une cascade de boucles noires et luisantes qui ruissellent sur ses épaules, avec des reflets roux produits par le henné. Elle lui a dit avoir des origines touarègues, la noblesse du désert. Probable qu’elle n’ait pas encore dix-huit ans.

Bien que quasiment personne ne l’utilise, le local du hammam fonctionne en permanence. La vapeur est épaisse, on dirait du coton mouillé. Leila est seule, elle s’assied sur un petit banc de céramique bleue, le corps déjà brûlant et couvert de sueur. Elle fait le vide dans sa tête, laisse la chaleur la ramollir au plus profond, lui détendre l’âme comme de la ouate. La sueur ruisselle sur ses seins et son ventre, elle écarte les jambes. Sa main va chercher les chairs intimes, elle laisse échapper un gémissement, l’humidité qui sourd entre ses cuisses ne doit rien à la vapeur. L’air est trop brûlant maintenant, elle se lève pour aller dans la salle de repos, déserte. Elle se passe un jet d’eau froide, mais la chaleur emmagasinée par son corps est telle qu’elle exsude à nouveau. Elle s’allonge sur un bas flanc de céramique et sursaute à peine quand elle entend la voix à l’accent prononcé.

— Vous avez demandé un gommage de la peau, madame ?

Vêtue d’une blouse blanche qui s’arrête juste en dessous de l’aine, elle a cet air effronté qui trouble Leila chaque fois qu’elle la croise.

Elle répond par un grognement, s’étire, plutôt contente d’exposer sa nudité, et se met sur le ventre. La jeune Arabe enfile un gant de crin et se met à lui frotter le dos et l’arrière des cuisses. Elle passe de l’effleurement au frottage vigoureux, agaçant le réseau nerveux du derme. Leila se retourne sur le dos, les cuisses ouvertes, sa chatte s’ouvre comme une corolle juteuse. Aucun trouble chez la petite Amina, au contraire elle sourit, une lueur vicieuse dans les yeux. Alors qu’elle se courbe pour effleurer le ventre amolli avec le crin, la main de Leila se pose sur la mince cuisse brune.

— Dis-moi, tu es à poil là-dessous ?

La jeune Arabe ne s’écarte pas, l’éclair du vice est patent dans son regard.

— Peut-être, peut-être… Vous pouvez vérifier si ça vous amuse…

Leila avait entendu parler de ce qui se passait dans les hammams pour femmes au Maghreb. Les frustrations engendrées par des vies de couple cadenassées trouvaient souvent un exutoire dans les nuages de vapeur bien commodes pour la discrétion. Elle défait les deux boutons qui ferment la blouse jusqu’à la taille et en écarte les pans. Le corps de l’adolescente est relâché, offert, et ses joues à peine empourprées. Comme beaucoup d’Orientales, Amina a la chatte en partie rasée. La trace sombre d’un duvet neuf monte, comme une bande évocatrice, jusqu’au nombril, preuve d’une généreuse pilosité. La jeune Beure n’a conservé qu’un fin liseré de poils drus et bouclés qui surligne le renflement des grandes lèvres. Leila suit du plat de l’ongle la ligne velue de la fente du sexe et un grain apparaît sur la peau tout autour. La jeune Arabe a la chair de poule, on dirait que tout ça lui plaît bien. Leila a envie de l’humilier un peu.

— Alors petite salope, c’est cul nu sous sa blouse qu’on vient s’occuper des clientes ? Qu’est-ce qu’on espère ainsi ?

La princesse du désert se rembrunit un peu, mais on voit qu’elle a envie qu’on s’occupe d’elle. Leila va à la recherche du petit cul, le palpe, l’ouvre. C’est vraiment émouvant, elle a un derrière de petit garçon. Elle éprouve le moelleux des grandes lèvres, la chaleur qui se dégage de l’entrejambe, son index gratte la petite touffe de poils rêches.

— C’est drôle tes poils, c’est doux et dur en même temps. Tu te branles souvent ?

L’adolescente se trouble à peine. Au contraire, ses cuisses s’ouvrent, son petit cul ondule.

— C’est mal de faire ce que vous dites, c’est interdit par la coutume…

« Tu parles », pense Leila et elle introduit l’index entier dans la moule brûlante.

— Petite garce qui est déjà trempée à l’intérieur ! À ton âge, il y avait un truc que je ne connaissais pas… Tiens, attends, on va le trouver. Fléchis un peu les genoux, ça va le faire ressortir. Tiens, je crois que j’y suis… Ben dis donc, tu as un gros berlingot… Tu dois souvent tirer dessus…

Comme pour confirmer la justesse du point névralgique, la jeune Arabe laisse échapper un cri aigu. Elle transpire le sexe, l’envie de jouir. Leila continue de dépiauter le clito qui est effectivement très gros, la taille d’une petite cerise, d’un mauve luisant. Tout en le gardant décalotté entre le pouce et l’index, elle l’agace du pouce de l’autre main, en donnant un petit mouvement tournant. Amina laissa échapper un drôle de soupir, comme un jappement.

— Arrêtez madame, c’est trop bon mais j’ai envie… Il faut que j’aille aux toilettes !

— Mais on est bien là, toutes les deux. T’as qu’à faire ici, personne ne verra… De toute façon, y’a du carrelage partout ! Allez, pisse !

La jeune Beure hésite, fait le maximum pour se retenir, elle a quand même honte et ses jambes tremblent. Leila a une idée vicieuse et son pouce quitte le clitoris pour aller taquiner le trou de l’urètre. De la pointe de l’ongle, elle chatouille délicatement l’ouverture pour la distendre un peu. Ça ne loupe pas. Un jet dru et jaune clair, transparent, sort d’un coup tandis que la jeune pisseuse gémit de honte. En pinçant et en relâchant le haut des grandes lèvres, Leila s’amuse à changer l’intensité et la direction du jet.

— Allez pisse petite vicieuse, pisse… Mais c’est qu’elle en avait envie, la coquine, sa vessie était vraiment pleine. Continue, vide tout… Petite dégoûtante, tu me pisses sur la main quand même ! Et si je pince le bouton en même temps… Mais tu vas jouir en pissant, petite salope !

La tête de la jeune employée brinquebale, une grosse flaque d’urine s’étale entre ses jambes. Le jet de pisse, presque tari, fait un bruit de petite fontaine en atterrissant dans la flaque. Et elle est en train de jouir.

Leila défait les derniers boutons de la blouse et deux seins bruns en forme de poires en émergent. Les tétons sont longs, très épais, et d’un violet sombre. Elle les prend alternativement dans sa bouche, les mordille pour qu’ils durcissent. Trois de ses doigts réunis en faisceau s’introduisent dans la chatte encore trempée de pisse. Laura sent la membrane de l’hymen. Elle trouve ça touchant.

— Tu as encore ton petit voile ? On va pas y toucher, je sais que c’est précieux, là où tu vis. Quelle connerie quand même ! Mais ça n’empêche pas de baiser…

Elle rentre et sort doucement ses doigts réunis de la chatte et, très vite, elle accélère le rythme. De l’autre main, elle flèche l’anus de la Beurette, son doigt s’enfonce entièrement sans aucun effort. Devant cette nouvelle intrusion, l’adolescente gémit encore plus fort. Elle est maintenant pénétrée des deux côtés, Leila fait aller et venir tous ses doigts, elle peut sentir la fine paroi qui sépare la matrice du rectum. Elle sent le tremblement de la fille lorsque cette dernière jouit pour la seconde fois.

— Mais quel tempérament ! Viens, tu as besoin de te reposer maintenant…

Elle s’allonge de nouveau sur le banc de céramique, place l’adolescente à quatre pattes au-dessus d’elle, tête-bêche. Pas besoin d’explications, la fille écrase son visage dans son entrejambe pour lui manger la chatte. Elle sait y faire, déjà plusieurs années dans les hammams d’Afrique du Nord. Leila relève la tête pour nettoyer le con de la princesse du désert. Elle apprécie le goût alcalin des chairs trempées…

Quand elle sort, il fait nuit depuis longtemps. Elle sait qu’elle a trouvé une alter ego. Demain sera un nouveau jour, et l’une comme l’autre sera passée à autre chose. Pourquoi n’a-t-elle pas connu cette innocence perverse à cet âge-là ?

La pleine lune éclaire l’intérieur de la maison, elle n’allume pas. La bouteille de vodka est au congélateur, elle se contentera d’un bout de pizza froide.

Pour la première fois depuis des mois, elle se sent complètement apaisée.

CHAPITRE V

Les grandes migrations des congés estivaux n’ont pas encore commencé et, comme tous les samedis, la rue des Déchargeurs est noire de monde, on peut à peine avancer. Leila n’a jamais vraiment aimé le quartier des Halles, ses magasins de fringues qui se veulent branchés et leurs vendeuses à l’insolence agressive. Mais l’important est de se noyer dans la foule, en sentir l’anonymat rassurant, marcher sans but en se laissant porter par les flux des corps. Elle en éprouve une sorte de plaisir sensuel. Les bras nus, une jupe très courte, elle frôle les jeunes gens et les jeunes filles, leurs peaux se touchent parfois. C’est un désir diffus qu’elle éprouve, pas celui pour un corps en particulier. Tout cela est innocent, on ne s’écarte pas d’elle lorsqu’elle s’excuse, faussement gênée, encore ravie de la tiédeur moite et douce d’une peau dont elle a dérobé le contact.

Depuis plusieurs jours, Paris mijote dans une chaleur poisseuse qui léthargise ses habitants. Leila aime ça. La température caniculaire s’harmonise à merveille avec les divagations intérieures auxquelles elle cède depuis des semaines. C’est à peine si l’alternance du jour et de la nuit vient lui rappeler qu’il existe un temps d’horloge. Elle peut rester immobile des heures entières, allongée sur son canapé, laissant son regard se perdre dans les chimères ombrées que dessinent les rideaux sur le plafond. Ou bien au contraire, marcher longuement dans Paris, chaussée de baskets, un petit sac à dos avec des bouteilles d’eau et quelques biscuits. Quand elle n’en peut plus, elle rentre, pour s’écrouler tout habillée sur la moquette. Un sommeil sans rêves la ressource, elle a l’impression de renaître chaque matin.

Elle ne regarde plus les devantures des magasins. Peut-être quelquefois une robe, des chaussures, la magnétisent par leur sensualité. Non, ce qu’elle aime maintenant, c’est regarder les hommes et les femmes, indifféremment. Deviner le volume et les courbes des fesses, la taille d’une queue au renflement de la braguette d’un jean, imaginer une poitrine nue dont on pressent la dureté des tétons. Son regard n’est pas insistant, comme la fameuse écoute des psychanalystes, il flotte. Elle ne détaille pas les corps avec voyeurisme. Non, c’est un paysage de chair presque abstrait qu’elle embrasse.

Depuis l’épisode de la salle de sport, elle n’a pas baisé. Ça ne lui manque pas. Elle s’est branlée quelques fois, la tête vide, sauvagement. Une pulsion animale dont il fallait trouver la résolution machinalement, et c’est tout. Son désir flotte. Elle cherche.

La vitrine est plutôt discrète, le nom du magasin pas très original, « Soixante-Neuf », mais ce qui est rigolo, c’est que ça correspond au numéro réel de la rue. Elle rentre, surtout attirée par le style de la clientèle à l’intérieur, essentiellement des jeunes filles, le genre étudiantes qui n’ont pas de problèmes de fin de mois. Quelques adultes aussi, mais en couples.

Sur les présentoirs, des objets colorés, dont les formes évoquent des bijoux design. Les fameux sextoys. C’est la première fois qu’elle en voit. Au bureau, elle a parfois écouté ses collègues en parler, en gloussant avec un air entendu. Mais elle s’est doutée qu’elles voulaient surtout paraître affranchies. On voyait bien à leur air qu’il n’y en avait pas beaucoup qui s’étaient enfourné ces beaux objets colorés dans la chatte ou ailleurs…

Leila n’est pas gênée, à peine intriguée. Elle se souvient : il y a quelques années, une copine de fac lui avait montré un horrible phallus de plastique qu’on pouvait faire vibrer avec un bruit comique de moteur électrique. Ici, rien de tout ça. Des formes douces, oblongues, des matières colorées dont la texture semble ferme et un peu molle à la fois. Leila en soulève certaines, les palpe, éprouve la densité qui se rapproche de la chair vivante.

Une femme vêtue d’un pantalon tigré et avec une coiffure courte et raide lui fait un commentaire :

— C’est un nouveau gel, ce qu’on fait de mieux en ce moment. On a vraiment l’impression de… que c’est vrai.

Pas de harcèlement commercial, juste un accompagnement technique. Visiblement, c’est la patronne. Elle se tourne vers deux jeunes filles qui font rouler dans leurs mains des sphères d’ivoire avec un air intrigué.

— Ce sont des boules de geisha. Très simples à utiliser : on les introduit, c’est tout, mais il faut bien les enfoncer. Ensuite, le simple fait de vous asseoir ou de marcher les fait doucement rouler à l’intérieur.

Les filles ne font aucune plaisanterie, ne manifestent aucune gêne. C’est étrange, incongru. On se croirait presque dans une parapharmacie. Leila se rend bientôt compte que ce n’est pas très drôle, pas assez sulfureux, presque hygiénique. D’un autre côté, elle a bien envie d’éprouver ce qu’on ressent, avec toutes ces choses dans la chatte. Mais, encore une fois, ce sont les gens surtout qui l’intéressent. Elle observe à la dérobée ces jeunes clientes, une jeunesse à l’air sportif et affranchi. Les filles sont belles mais fades. Elle les imagine le soir, après leurs révisions, en train de se lubrifier le con avec le gel acheté en supplément, puis s’écarter l’ouverture de la chatte pour introduire ces queues abstraites. Elles doivent y aller doucement, aller chercher un plaisir contrôlé, un petit orgasme de soulagement. L’opposé de ce dont elle est en quête maintenant.

Depuis un moment elle a remarqué qu’une fille la regarde avec une lueur intriguée dans les yeux. C’est une vendeuse, bien qu’elle fasse peu d’effort pour aller au-devant des clientes. Une Asiatique au corps menu, moulé dans une combinaison de cuir rouge. Elle a de grands cheveux à la couleur naturelle tellement noire qu’on y voit des reflets bleutés, comme les ailes d’un corbeau. De grands yeux, une curiosité ouverte sur le monde, et une bouche très large, peinte du même rouge que sa combinaison. La patronne lui jette parfois des regards en biais, Leila comprend que la relation entre les deux femmes doit être autre que simplement celle d’une vendeuse et de son employeur. D’ailleurs, la femme semble être contrariée de l’attention que la jeune Asiatique porte à Leila. Elle s’adresse à son employée avec une voix bizarre, voilée, une voix qui se dérobe.

— Vera, je vais aller déjeuner au coin de la rue… Tu n’as qu’à attendre un peu, ferme simplement avec la clef, ça suffira.

La jeune fille lui sourit avec l’air de quelqu’un qui se contrefout de ce qu’on vient de lui dire. Comme la fermeture de midi vient d’être annoncée, les clientes se dirigent vers la sortie d’un seul mouvement. Une troupe bien obéissante… Sauf Leila. C’est comme si elle n’avait rien entendu. Pourtant, la jeune Asiatique ferme la porte. Elles sont seules maintenant dans le magasin. C’est drôle, cette atmosphère, tout d’un coup. Tous ces objets soigneusement rangés sur leurs présentoirs, comme s’ils attendaient qu’on s’en serve. La jeune Asiatique regarde Leila comme si elles se connaissaient depuis longtemps.

— Je sais à quoi vous pensez, presque toutes les clientes pensent la même chose, et c’est bien normal. Ce serait bien d’essayer avant d’acheter, c’est pas donné quand même, ces jolies petites choses, accessible certes, mais pas donné. Et puis suivant la forme, la matière, on sait pas la sensation que ça va procurer.

Leila n’est pas décontenancée, ça fait des semaines qu’elle n’est plus décontenancée par quoi que ce soit.

— C’est normal qu’on puisse pas les essayer, comme vous dites, je sais pas, moi, pour l’hygiène par exemple…

La jeune Asiatique a un rire mutin.

— C’est n’importe quoi, un petit coup sous le robinet avec du savon de Marseille, et la suivante peut se l’enfourner ! Non, surtout ça serait scandaleux, fini le côté pharmacienne chic de la tôlière ! Je vais vous dire, moi je m’en fous, d’ailleurs je vais me tirer d’ici. J’en ai ma claque de lui lécher le cul à cette connasse, tout ça pour garder mon boulot. Alors si le cœur vous en dit…

« Bon, ça devient plutôt rigolo », se dit Leila. Mais elle est un peu gênée quand même. Elle jette son dévolu sur une pièce de latex bleu et, presque pour se donner une contenance, s’empare d’un drôle d’engin aux deux excroissances renflées. Il y a quelques secondes comme ça, où elle se sent tout d’un coup très bête avec ses sextoys dans les mains. Vera la regarde dans les yeux, elle a l’air très sérieuse maintenant.

— Viens.

Leila la suit vers ce qui doit être l’arrière-boutique. C’est plutôt bizarre, comme endroit. Il y a bien des stocks de boîtes, mais les murs sont tendus de tissu mauve, et un futon de la même couleur est déplié sur le sol. Une porte matelassée permet d’isoler le local du reste du magasin. Ce n’est pas compliqué à deviner : c’est là que la patronne doit faire quelques « breaks » avec son employée. Il y a également un fauteuil Voltaire tendu de velours rouge vif que Vera désigne d’un geste las de la main :

— Moi, c’est là-dessus que j’ai le droit de les essayer, les joujoux… Devant le regard de cette salope, elle s’allonge et elle contemple le spectacle en se branlant.

Le visage de la jeune Asiatique se rembrunit d’un coup.

— Je sais pas pourquoi je te raconte tout ça. C’est drôle, dès que je t’ai vue entrer dans la boutique, j’ai senti qu’on était très proches. Pourtant, t’as pas l’air d’une brouteuse de gazon !

Leila ne répond pas à l’allusion. Elle ne connaît pas l’expression, mais ce n’est pas bien compliqué d’en deviner le sens. Et puis quelle importance ? Elle revoit l’image du corps bruni et nerveux de la jeune Algérienne. C’était beau, c’est tout.

Vera pousse la targette de la porte matelassée. Elle sourit, retire des mains de Leila les engins dont elle s’est emparée tout à l’heure sur les rayons de la boutique.

— Tu donnes dans le classique ! Et si tu veux en profiter vraiment, faut du temps. Je vais te montrer une chose à laquelle tu n’as sûrement pas pensé. Regarde d’abord.

Elle défait le zip de sa combinaison, mince pellicule de cuir qu’elle laisse tomber à ses pieds. Dessous, elle est entièrement nue. Leila n’a jamais vu un corps de fille pareil. On dirait celui d’un jeune garçon, la poitrine est à peine suggérée par un mince renflement. Pas de hanches, le sexe est entièrement épilé, et il évoque celui d’un jeune éphèbe castré. Ce corps est démenti par le visage à la féminité sensuelle, les lèvres gonflées peintes en rouge, la cascade des cheveux couleur de houille. Vera a mis les deux mains sur les hanches, sa voix est celle d’une enfant inquiète.

— Je te plais ?

Leila reste mutique. Elle trouve la fille très belle et cette sensation lui suffit. Vera fait un demi-tour sur elle-même.

— Regarde…

La colonne vertébrale est comme la trace d’une mince nervure, les fesses deux petites pommes, le cul d’un garçonnet. Un duvet noir et soyeux ombre le sillon de la raie des fesses. Vera a écarté les jambes, elle se penche en avant en posant la paume de ses mains sur ses cuisses, largement écartées. Ce qui attire d’abord le regard de Leila, ce sont les renflements de chair douce et mauve de la chatte : sous la lumière du spot de la pièce, elles ont des reflets presque argentés. Elle remarque à l’emplacement de l’anus comme un bijou, une rose minuscule taillée dans une pierre rouge. Vera oscille un peu des fesses avec un rire mutin. Elle se penche encore plus et parle à Leila entre ses cuisses.

— Retire-le !

Leila est troublée, elle a l’impression que le bijou est complètement serti dans le cul de la fille. En même temps, elle est fascinée par la moire de la rose de grenat. Elle s’agenouille, écarte des deux mains les hémisphères, doux et musclés à la fois. Le simple fait de distendre un peu les deux renflements fait ressortir légèrement la corolle de pierre. On voit l’embout qui la fiche dans l’anus. Leila saisit le bijou, tire d’un coup un peu sec, et elle voit la peau tendineuse de l’anus qui se referme. Vera se redresse.

— Voilà, tu as la chance de voir un des premiers rosebuds qu’on pouvait trouver il y a quelques années chez les antiquaires à Paris. C’était la grande vogue chez les cocottes qui traînaient dans les théâtres des Grands Boulevards. Le grand chic pour les messieurs, c’était d’arriver à les retirer avec la bouche, sans mordre le cul de la dame !

Leila le fait tourner entre ses doigts, les facettes du grenat accrochent la lumière de la pièce.

— Je te l’offre.

Leila esquisse un geste de protestation.

— J’en ai d’autres, et puis ça scellera peut-être le début d’une amitié. Tu verras, c’est pas compliqué à mettre, ça tient tout seul, et le petit frottement dans la journée est loin d’être désagréable. Par contre, safe sex ! Pense à le passer sous le robinet !

Leila aime le mélange de vulgarité et d’élégance de la fille.

— Je vais te montrer autre chose maintenant, une chose laquelle tu n’as sûrement pas dû penser. Retire ta culotte, ma belle, et assieds-toi dans le fauteuil. On a plus tellement de temps, la connasse va pas tarder à rappliquer.

Leila n’hésite pas une seconde. Elle fait glisser le mince string de dentelles noires qu’elle a choisi ce matin et le retire de ses chevilles. Elle s’assied, la courte jupe remonte en haut de ses cuisses. Vera extrait d’un carton doré un objet formé d’une superposition de sphères de tailles décroissantes, la matière est transparente, on dirait du cristal.

— Pour ton premier essai, autant qu’on aille voir là où on ne pense pas au début. On va faire comme chez le gynéco. Allonge-toi un peu dans le fauteuil, plie les jambes, et essaye de poser les pieds sur les accoudoirs.

Ça fait rire Leila, tout d’un coup, ce qu’on lui demande. Elle s’exécute de bonne grâce, fière de sa souplesse et plutôt excitée par l’obscénité de la pose. Du coup, c’est la jeune Asiatique qui se trouble et Leila comprend que ce qu’elle préfère, c’est d’abord les femmes. Elle s’est rasé la chatte la veille, la peau des grandes lèvres est imberbe, satinée. Comme elle est grande ouverte, l’éclosion des muqueuses forme comme une plaie rose et rouge qui ne pourrait se refermer. C’est la première fois qu’elle a la sensation de deviner exactement les pensées d’une autre. Elle voit le désir contrarié de Vera qui voudrait laper immédiatement cette chair vulnérable. Une autre fois peut-être ?

Mais la vendeuse va prendre sa revanche, car aujourd’hui c’est Leila la petite débutante. Elle a déposé du gel dans sa main et, sans vergogne, l’étale sur l’anus dont on voit bien l’ouverture. Leila se tortille un peu, gênée du pouvoir que brusquement la fille a sur elle. Mais ça l’excite, que la fille puisse se régaler du spectacle qu’elle lui offre. L’index de Vera s’introduit sans difficulté dans l’anus, puis ce sont deux, trois doigts qui viennent distendre les parois du rectum. C’est vrai qu’avec le gel le conduit tendineux prend la forme que l’on souhaite. Elle retire ses doigts, d’un coup, c’est un peu douloureux, Leila gémit. Puis Vera place la première sphère de plastique transparent dans l’ouverture de l’anus. Il est tellement accueillant que les trois boules suivantes glissent avec facilité. Maintenant le sphincter comprime le sextoy et, par un mouvement tournant, Véra provoque une dilation graduelle du conduit. Quand l’olisbos est entièrement fourré dans le rectum, Leila pousse un soupir de soulagement. Vera s’amuse à le tourner, le ressortir, le faire rentrer d’un seul tenant. Leila donne des petits coups de cul, un drôle de flash la fait trembler et la fille retire l’engin.

— Tu as de la chance, ma belle : tu fais partie de celles qui peuvent jouir avec le cul. Ça demande qu’on se revoie pour un examen plus approfondi !

Le bruit métallique d’une clef se fait entendre dans la porte du magasin. Leila se relève d’un coup, ramasse son string pour le fourrer dans son sac. Vera glisse le sextoy dans le sac à main.

— Cadeau de la maison…

Lorsqu’elles retournent dans la salle, la patronne est en train de refermer la porte, elle semble surprise. Vera la rassure.

— C’est une bonne cliente, je lui ai laissé le temps de choisir.

La brune aux vêtements tigrés lui jette un regard assassin et Vera pousse Leila vers la porte d’entrée.

— Tu aimes le slam ?

Au regard interdit, elle comprend que sa nouvelle amie n’y connaît rien.

— C’est pas grave : demain, on va à un truc intéressant avec mon copain. Si ça te dit, rendez-vous vers 22 heures, au Pêle-Mêle, rue Oberkampf.

Leila se retrouve sur le pavé de la rue des Déchargeurs, ébloui par le zénith du soleil de juillet. Tiens, elle a un copain ?

***

Les trottoirs sont étroits, mais ça n’empêche pas les petits cafés branchés d’avoir installé quelques tables et chaises pour faire un semblant de terrasse. Le même genre de clientèle sirote des cocktails maison ou bien des bières à la pression : étudiants débraillés, musicos à l’allure soigneusement défraîchie, filles avec des airs néogothiques… Leila passe devant l’ancienne maison des métallurgistes, un magnifique bâtiment Art déco transformé en centre culturel. Elle aussi a soigné son look, comme si elle avait eu le pressentiment de la faune à laquelle elle allait se mêler. Une jupe en jean ultracourte, un perfecto de cuir noir ouvert sur un haut de soie rose sous lequel ses seins sont libres, des bottes de peau, aux talons très hauts, et qui moulent parfaitement ses mollets. Elle sent les regards glisser sur elle, aussi bien ceux des filles que ceux des garçons. C’est plus comme avant. Elle en éprouve de la fierté, de l’excitation. Surtout que les jeunes la regardent avec un air sournois, l’air de rien. Mais elle sait que son apparence perturbe leur petit univers mental.

Le Pêle-Mêle se trouve tout en haut de la rue, presque à la hauteur du boulevard de Belleville. La façade, en bois décapé qu’on a laissé brut, doit être des années trente. Dans la salle sont accrochées aux murs de grandes toiles d’un peintre qui a sa réputation dans le quartier, il imite le style graff en ajoutant de grandes fleurs aux couleurs criardes, avec un côté pop démodé. Vera est accoudée au comptoir avec un jeune type, et ils ont l’air de s’emmerder. Elle porte la même combinaison de cuir rouge que la veille. Comme son corps est très menu, ça ne fait pas tape-à-l’œil, au contraire, ça lui donne une sorte de grâce. Lui a des cheveux blonds très longs, il est plus grand qu’elle mais très maigre. Le visage très pâle d’un poète de la rue, anémié. Vera fait les présentations, le type balbutie un truc incompréhensible, mais Leila est de nouveau fasciné par le corps de garçonnet de la jeune Asiatique, sa bouche qui semble goulue en contraste.

— Ça va commencer, dit Vera. Mathieu doit faire une performance.

Tout cela a l’air bien sérieux et Leila se demande si elle a bien fait de venir. Mais le regard de braise que lui jette Vera laisse augurer une fin de soirée intéressante.

Ils pénètrent dans une petite salle attenante où tout le monde à l’air de se connaître. Il y a un percussionniste sur scène, avec un type, l’air exalté, dont le front est couvert de sueur. Il annonce un texte, « La Mémoire et la Mer », en citant l’auteur, Léo Ferré, et tout le monde se tait. Leila est tout de suite fascinée. Ce n’est pas récité, ni scandé comme du rap. Un rythme de déclamation percussive, et on dirait que le type y joue sa vie. Suit immédiatement une fille accompagnée par le même musicien. Son texte parle de son quartier, de fleuves immenses qui charrient les gens et les voitures, d’elle qui n’arrive pas à surnager. Elle passe ensuite entre les tables pour vendre un recueil de ses textes et Leila lui en achète un. Il y a peu d’applaudissements, les participants se succèdent sans pause. Le fameux Mathieu monte à son tour sur la petite estrade, balbutie un texte fumeux, tout le monde se regarde d’un air consterné. Un grand Noir assis à côté de Leila lui passe un joint qu’elle refuse et essaye de la brancher. Et Vera monte à son tour sur la petite scène. Le percussionniste n’est plus là, un silence total est tombé sur la salle. Elle attaque son texte. C’est cru, elle parle de son amour des filles, de soirées où son corps attend son dû, et des mecs aussi, dont elle n’aime que la queue et rien d’autre. C’est étrange, le texte est dur, et dégage en même temps une sensualité avide. Certaines filles sont gênées et regardent ailleurs. En revenant vers leur table, Vera embrasse Leila sur la bouche :

— Viens, on se casse, c’est mort, ce soir. On va aller chez nous, c’est à côté.

« Chez nous », en effet, puisque Mathieu leur emboîte le pas. Quel couple étrange. Mais quand elles rentrent dans le couloir de l’immeuble de la rue où se trouve leur deux-pièces, Vera l’affranchit.

— On chasse chacun de notre côté. Lui, c’est les mecs et ce soir il a pas eu de chance. Tandis que moi…

L’appart est sympa, de style haussmannien avec des plafonds très hauts et des moulures tarabiscotées. Mais tout a été repeint avec des couleurs pastel, du mauve et de l’orange. Et les meubles sont de bric et de broc, entre les soldes Ikea et les invendus d’Emmaüs. On entend les bruits de la rue, les rires des groupes de jeunes déjà bien allumés, on est seulement au milieu de la nuit. Leila regarde par la fenêtre, une fine pluie d’été est tombée, et les éclats des néons se reflètent dans les flaques sur le goudron. Quand elle se retourne, Vera lui tend un verre à moitié plein d’un mélange de vodka et de jus de pomme, le dernier truc tendance pour prolonger la nuit en douceur. Un peu plus tôt, Vera lui a fait découvrir le principe des « starters ». Le barman aligne sur le comptoir des verres minuscules, remplis de cocktails multicolores, on peut les commander au mètre. Il faut les boire d’un coup, les uns après les autres, sans marquer de pose. Mathieu a voulu les épater et il en a commandé deux rangées, total l’alcool l’a défoncé en quelques minutes, et sa prestation a été nulle. Leila, ce qu’elle aime, c’est faire durer le plaisir. Elle a levé le tabou de l’interdit de l’alcool inculqué par sa famille. D’ailleurs, quand Franck est parti, elle a ingurgité n’importe quoi du bar du salon, et elle est restée une journée au lit dans un état proche du coma. Maintenant, elle a apprivoisé la bête. Ce qui l’intéresse, c’est l’impression d’être entourée d’un nuage, des amarres qui se brisent, flotter et ralentir le temps, le rendre élastique…

Il y a un grand canapé déplié au milieu du salon, Leila se doute qu’ils doivent faire chambre à part. Mathieu a mis de la musique, un truc intello, une symphonie de Phil Glass qui étire trois accords à l’infini. Son verre est au trois quarts plein de vodka pure. Leila le trouve beau. Tellement gracile, cette peau de neige, celle d’une princesse des brumes du Nord. C’est ça qui l’avait séduite chez Franck. Mais Mathieu a l’air d’être exactement son contraire. Pas exactement féminin, asexué plutôt. Leila lui dit qu’elle le trouve beau. Il rit nerveusement, Vera ricane.

— T’as aucune chance avec lui… Remarque, des fois, il aime qu’on joue ensemble. Mat, tu portes ton truc aujourd’hui ?

Mathieu rougit d’un coup et boit son verre cul sec.

— Je t’en pose, moi, des questions ?

— Allons, on peut bien s’amuser un peu. Et puis Leila a encore plein de choses à apprendre. On s’est rencontrées à la boutique et ça l’a passionnée, tous ces petits jouets. Allez, fais-nous voir, et puis moi je sais que tu adores montrer ton joli petit cul.

Mathieu prend un air effronté. Il esquisse quelques pas de danse sur le rythme circulaire de la musique. « Mauvais numéro, pense Leila, mais c’est vrai qu’il est excitant. » Il défait la ceinture de son jean, sa braguette, baisse son pantalon en se déhanchant. Il est tout prêt des filles assises sur le canapé, les fesses tournées vers elles. Vera coince ses doigts dans l’élastique du caleçon de soie, le baisse d’un coup jusqu’aux genoux, et Mathieu accentue la cambrure de ses reins. Leila admire son cul, les deux quartiers charnus, la peau tellement rose, un cul de bébé pervers. Elle remarque comme une grosse pastille transparente en son centre, et Vera glousse.

— Ah ah, tu viens de voir le petit secret… Ça va te rappeler quelque chose !

Mathieu garde la position, on voit qu’il attend, dans la soumission. Vera décolle le socle translucide, elle tire un peu, Mathieu gémit. Elle extrait de l’anus la base d’un cylindre renflé, continue à tirer, et extrait du cul un engin de belle taille dont l’extrémité a un diamètre plus étroit.

— Voilà, un rosebud d’un nouveau genre… Avec la forme qu’il a, tu le gardes dans le cul sans risque que ça s’éjecte. Ça peut être gênant en société ! Ça te masse, ça t’élargit le conduit. J’ai essayé une fois. C’est très étrange, tu as l’impression d’être enculée en permanence, mais sans que ça force. Et les sensations changent, si tu es assise, si tu marches ou si tu parles à quelqu’un. Pour moi, c’est le plus excitant. Tu tchatches à propos de la pluie et du beau temps, et l’autre ne sait même pas que tu as un truc qui t’élargit le cul… Hein, mon salaup ?

En même temps, Vera enfonce d’un coup le cylindre renflé dans le fondement de son copain, et il gémit avec un petit air veule, en tortillant du cul. Leila remarque la queue dressée du jeune homme. Il a une pine mince et longue, avec un gland décalotté d’un beau violet foncé. Le membre attire Leila. Elle a la perception d’un objet indépendant, un truc qu’elle a envie de manipuler, comme un jouet dont elle a le droit de faire ce qu’elle veut.

Elle s’empare de la queue, la palpe, la tripote. Mathieu gémit et cambre encore plus le cul. Leila voit une lueur cruelle briller dans le regard de Vera. Cette dernière se met à faire aller et venir le cylindre de plexi dans le rectum de leur victime. Elle le fait brutalement, faisant ressortir l’engin presque entièrement pour l’enfoncer d’un coup jusqu’à ce que le socle bloque sa course contre le cul. Mathieu pousse des petits cris, « c’est rigolo », se dit Leila. Elle joue avec le membre comme un ressort, le tire vers le bas pour le faire claquer contre le ventre. En même temps, elle pince les couilles, fait rouler leur peau entre ses doigts, tire dessus. Elle comprend : Mathieu bande de plus en plus, ça lui plaît qu’on lui brutalise la bite tout en l’enculant. Jamais Leila n’a connu un tel sentiment, même avec le jeune moniteur de la salle de sport. Elle peut utiliser le jeune homme comme une chose, un objet, un jouet. Maintenant, ce qu’elle veut, c’est le voir cracher son foutre. En le saisissant aux hanches, elle l’oblige à leur faire face. Vera continue de lui distendre le cul avec un mouvement brutal du poignet. Leila branle Mathieu aussi vite qu’elle peut, elle voit bien que ça ne lui plaît pas, qu’il voudrait faire durer le plaisir. Mais voilà ce qu’elle vit pour la première fois : c’est elle qui décide, c’est tout. Mathieu grimace, il veut se retenir, mais un sanglot lui échappe. Un jet mince et dense de foutre gicle jusqu’au dossier du canapé. Leila continue de le traire. D’autres salves plus courtes suivent, elle extrait le liquide séminal jusqu’à la dernière goutte. Le jeune homme tremble sur ses jambes et se met à genoux, le visage enfoui dans les coussins du canapé. Vera sourit, on voit qu’elle a l’habitude de ce type de jeux avec son compagnon.

— C’est ça le problème, avec les mecs : dès qu’ils ont craché, on n’en tire plus rien. Allez, nous, on va continuer, on a de l’entraînement. Et toi, petit vicieux, n’oublie pas de nettoyer tes cochonneries, après c’est franchement dégueulasse si ça sèche !

Au contraire du salon, la chambre de Vera est d’une décoration minimaliste. Quelques meubles bas au design nordique, un grand matelas à même le sol, et une superbe photo de Marilyn Monroe, en couleur, avec Clark Gable. On pourrait croire qu’il s’agit d’un original. Leila remarque l’air à la fois perdu et incroyablement sensuel de l’actrice.

— Elle a été prise à la fin du tournage des Misfits… Elle s’est suicidée quelques mois après. Je crois qu’elle a jamais dû s’avouer qu’elle préférait les femmes aux hommes.

Leila pense à Mathieu qu’elles ont abandonné comme un pantin tremblant sur le canapé du salon.

— Vous faites chambre à part ?

— Tu parles ! C’est moi qui paye le loyer, je le loge parce que ça m’amuse, c’est tout. Et c’est plus facile pour sortir. À deux, c’est comme ça, on a plus de chance que la pêche soit bonne !

— Mais t’aimes bien t’amuser avec lui aussi, non ?

Vera sourit.

— M’amuser de lui tu veux dire, comme un jouet… Des fois, ce qui est excitant, c’est qu’on dirait une fille avec une bite ! D’ailleurs, moi, je lui parle de son gros clito. Dis-moi, ça n’a pas l’air de t’avoir déplu à toi non plus, non ?

Leila rougit brutalement, ce qui fait rire Vera. C’est vrai, c’est la première fois qu’elle s’est amusée avec un homme comme s’il s’agissait d’un gros poupon dont on peut faire ce qu’on veut. Et elle a bien envie de recommencer. Au club de slam, elle a raconté sa vie à Vera, sa soumission à Franck. Sa nouvelle copine se montre directe.

— Tu t’y attendais pas, à ça… On peut encore avoir plus de plaisir quand on domine, quand l’autre est une chose qui vous appartient… Moi aussi, tu sais, j’aime bien être une chose parfois… Si tu me montres tes nichons, je sens que tu vas pouvoir faire ce que tu veux, je vais être ta petite poupée d’amour…

Le regard de Leila se voile. Elle a déjà remarqué à quel point ses seins troublent la petite Vietnamienne. C’est encore autre chose qu’elle découvre : le plaisir du désir de l’autre, le désir du désir de l’autre. Elle retire son haut de soie rose, sa poitrine est libre dessous. Elle met ses mains en coupe sous ses seins pour les soulever légèrement. Puis elle les masse, les pétrit. La chair lourde et élastique réagit comme une glaise qu’on peut travailler. Les aréoles s’élargissent, les gros tétons se gonflent comme des tétines de silicone. Les yeux de Vera sont remplis d’un désir aigu, son regard quête, mendie. D’un sourire, Leila lui donne l’autorisation. La petite Vietnamienne plonge son visage dans la chair douce et chaude. On dirait un petit chiot qui s’ébroue. Ses lèvres s’emparent des bouts, les sucent, les mordillent. Leila est encore plus troublée par le contraste de leurs corps. Au regard du sien, celui de Vera semble être celui d’une fillette. Une image interdite flotte dans sa tête : elle est la mère qui satisfait son enfant au-delà du nourricier. Vera frémit, tremble. Tremblement du désir. Elle glisse aux pieds de Leila, lui écarte les cuisses, se niche dans son giron. Leila sent la bouche chaude qui lui mord le sexe à travers la dentelle de la culotte. Les doigts de la fille farfouillent dans le nylon, écarte l’empiècement, ouvre les grandes lèvres déjà mouillées. Sa bouche embrasse les muqueuses, lape, gloutonne, aspire les guenilles de chair. Le plaisir monte doucement, comme des volutes, Leila écarte les jambes autant qu’elle peut, elle aimerait que le visage entier de la Vietnamienne rentre dans sa matrice. Un mur entier de la chambre est occupé par une glace murale, et elle se repaît du spectacle. Elle comprend pourquoi Vera a gardé sa veste toute la soirée. La combinaison de cuir rouge épouse parfaitement le modelé de son corps. Elle n’a rien dessous. D’ailleurs, elle a la sensation que le cuir est comme un derme tiède. Un premier orgasme l’électrifie. Il est doux, un courant faible, en attente d’autre chose. Vera se redresse, elle a le visage trempé de mouille. Une lueur de folie danse dans son regard.

— Je sais ce qui va te plaire ma chérie : ça, tu ne l’as pas encore essayé, mais tu vas adorer…

Elle farfouille dans un tiroir rempli de lingerie de la commode. Ce qu’elle en extrait, Leila n’en a pas vu à la boutique. C’est un sextoy qui, à la différence des autres, imite parfaitement le membre d’un homme. Un membre énorme, en latex dur et noir, avec des reliefs qui imitent veines et tendons. Des courroies sont attachées à la base. Vera le tient d’une main et de l’autre le caresse sur toute la longueur comme si elle le branlait.

— Le modèle avec harnais, c’est vrai qu’on en vend peu, ça effraie nos petites étudiantes. Viens, je vais te montrer comment ça s’installe.

Le cœur de Leila cogne dans sa poitrine. Elle retire sa jupe minuscule, sa culotte. Vera se place derrière elle, ajuste le membre contre son pubis, et serre les courroies sur ses reins. Le miroir renvoie à Leila l’image de son corps membré. Elle a laissé repousser sa toison qui est très noire et abondante. On a l’impression que ce sont les poils du phallus artificiel. Et Leila se rend compte que l’image lui plaît, l’image d’avoir une queue, un chibre, d’être une femme avec un phallus. Quand son regard revient vers la jeune Vietnamienne, cette dernière tient un petit cutter à la main.

— Ouvre-moi !

Leila reste interdite, elle se dit que Vera est devenue folle, ce qu’elle lui demande la répugne. Mais la jeune Vietnamienne insiste.

— Ouvre-moi et baise-moi !

Elle dépose le cutter dans la main de sa partenaire et se met à quatre pattes sur le lit. Leila comprend enfin le jeu dont il s’agit, un jeu dangereux et excitant. Sur le lit, Vera cambre le cul au maximum. Leila tire le cuir entre le pouce et l’index et arrive à le décoller légèrement de la peau. Avec le cutter, elle fait dedans une légère incision. Il s’agit maintenant de fendre le cuir sans toucher la peau. Elle continue. À un moment, Vera pousse un petit cri et Leila voit du sang perler sur la peau mate que la déchirure du cuir découvre. Mais l’incision du cuir est maintenant complète, elle découvre parfaitement la raie culière et le sillon de la chatte. Leila se penche, lape les quelques gouttes de sang, apprécie leur goût un peu fade. Elle place la tête du cylindre de latex, avec un mouvement des hanches force l’ouverture de la chatte. Les chairs sont trempées et s’écartent sans problème pour accueillir la queue artificielle. Vicieusement, Leila se déhanche violemment et le gode pénètre entièrement ; Vera pousse un cri d’indignation, rapidement suivi d’un soupir de plaisir. Leila trouve le rythme de la pénétration, c’est presque naturel. « C’est bizarre, pense-t-elle, c’est comme si elle avait toujours été de ce côté-ci du manche. » La pensée l’excite, elle accentue le rythme de son va-et-vient, et Vera pousse des gémissements de chienne. Dans la glace, le spectacle est superbe. Elle voit le membre noir qui s’enfonce dans le cuir rouge, dans le miroir on ne voit pas qu’il est ouvert. Elle devient violente, elle a la sensation de fendre littéralement le cul de la petite Vietnamienne. Ce qu’elle entend, c’est un drôle de mélange de plaintes douloureuses et de gémissements de plaisir. Quelque chose arrive, auquel elle ne s’attendait pas : un second orgasme la secoue, très violent, très soudain. Elle s’extrait de la chatte béante, s’écroule sur le lit. Tout d’un coup, elle ne sait plus où elle est. Quand elle ouvre les yeux, elle voit que Vera suce le gode avec avidité pour goûter sa propre mouille…

***

Les deux femmes restent plusieurs jours ensemble, sans sortir de l’appartement. Mathieu a compris leur désir fusionnel : il a disparu, il a squatté autre part. Leila doit maintenant connaître chaque centimètre carré de la peau de la petite Vietnamienne. Elle a exploré les moindres replis de son corps, fait vibrer des zones que même Vera ignorait. Elle adore la pénétrer avec le gode, la baiser avec violence. Des fois, elle le fait sans la préparer, enfonce d’un coup l’énorme phallus de latex au plus profond, la déchire. Vera hurle parfois. Mais c’est pour exprimer une faim qui ne fait que croître, celle de devenir une poupée qu’on peut malmener à sa guise. Parfois, Leila se lasse et, pour changer, elle l’encule. C’est un nouveau plaisir qu’elle a découvert. Mais là, il faut s’y prendre avec beaucoup de douceur, l’anus de la petite Vietnamienne est minuscule, timide, craintif. Elle la lubrifie longuement avec les doigts, prend tout son temps. Vera possède tous les gels nécessaires, et c’est rigolo d’éprouver la variété de leur consistance, leur parfum aussi, certains sont fruités. Ce qui lui plaît le plus, c’est de préparer longuement le cul de la petite. Bien étaler le lubrifiant tout autour de l’anneau crénelé de la corolle. Puis le faire pénétrer par petites touches, enfoncer un doigt, juste pour que la porte s’ouvre. Ensuite, c’est facile, une phalange, deux, l’index jusqu’à la racine. Faire aller et venir le doigt entier dans le cul, goûter les gémissements veules de la petite. Leila prend tout son temps. Elle élargit le conduit, l’assouplit, introduit deux ou trois doigts. Sentir la défaite, la soumission du rectum. Et quand elle introduit le gode, la petite feule et Leila est au bord de l’orgasme…

CHAPITRE VI

Un soir, c’est Leila qui décide de sortir, le frigo est désespérément vide et plus rien de comestible n’existe dans les placards de la cuisine. L’air est poisseux, étouffant, un vent d’orage soulève la poussière de la rue. Elle reste interdite un moment devant le distributeur de la banque qui lui refuse le moindre billet.

Elle réalise. Elle n’a plus rien.

Ça fait des mois qu’elle tire sur les indemnités que la patronne de sa boîte a eu l’ironie de lui accorder. Ça lui fait drôle, mais pas plus que ça. Les amarres sont rompues définitivement pour elle, enfin celles qui la rattachaient aux choses d’avant. Elle remonte à l’appartement, raconte sa mésaventure à Vera, ce qui fait rigoler cette dernière.

— D’amour et d’eau fraîche, ce serait bien ton style. Avec ce que j’ai, on peut tenir encore plusieurs jours. Et encore sans trop forcer sur la vodka. T’es redevenue comme le commun des mortels ma vieille, va te falloir un petit job… Je crois que le gérant du club recherche quelqu’un. Ça ira pas chercher bien loin, mais ça te fera un peu de thunes !

Elles y vont le lendemain. Le type est sympa, et paye au black. Il possède également un magasin attenant, une franchise qui vend du matériel de musique, avec un grand entrepôt. Ça attire souvent les zonards et les musicos désargentés. Des jeunes pas bien méchants, mais qu’il faut quand même décourager de piquer la marchandise. Le bâtiment est une vraie passoire. Et puis des fois, il y a des groupes qui viennent pour finir la soirée, avec tout ce qu’il faut en paradis artificiels. Il faut juste les effrayer un peu.

— J’ai déjà quelqu’un qui me donne un coup de main, Vera le connaît bien !

La petite Vietnamienne rigole.

— Tu parles de Max ? Quel branleur celui-là ! Et comme obsédé, y’a pas mieux. T’as intérêt à mettre les choses au point tout de suite. Mais il est pas méchant, et on se marre bien avec lui. Tiens, quand on parle du loup…

Un gros type est rentré dans le club et rapplique vers eux. Pas vraiment le style vigile traditionnel. Des cheveux longs et plutôt crasseux, un énorme anneau dans une oreille et un bide de buveur de bière. Le gérant fait les présentations et le Max se marre.

— Une collègue ? Pourquoi pas, je commence à m’emmerder sec, les nuits sont longues. Ça me fera de la compagnie.

Au regard de Leila, il comprend qu’il n’a aucune chance. Il se marre à nouveau.

— T’en fais pas, si tu veux pas qu’on s’amuse, on pourra toujours taper le carton. Et en plus, tu vas voir, on a même des uniformes.

Le gérant prend un air piteux.

— Ouais, je les ai achetés aux puces de Montreuil. Je trouve que ça fait plus sérieux.

Du coup, Vera a hâte de commencer.

Le slam s’arrête vers minuit, et une fois les quelques buveurs attardés poussés vers la sortie, on ferme la boîte. C’est Max qui s’en occupe, le gérant est parti depuis un moment, il redémarre sa journée assez tôt le lendemain. De fait, l’espace qu’ils doivent surveiller est beaucoup plus grand qu’elle l’imaginait, avec des passages un peu partout. C’est surtout l’entrepôt attenant qui surprend par son volume : c’est un ancien atelier de menuiserie, et il y a des recoins partout. La première fois, l’uniforme a bien fait rigoler Leila. On dirait celui d’un convoyeur de fonds. Le sien est relativement à sa taille, si ce n’est qu’il moule ses fesses plus qu’il ne faudrait, et que le volume de sa poitrine paraît incongru sous la veste militarisée. Max, c’est encore pire, avec son bide énorme, il ne peut fermer qu’un bouton du haut de l’uniforme. Quand ils se sont vus accoutrés comme ça, ils se sont bien marrés. C’est la première fois que Leila considère un homme comme un copain. Max est un glandeur, avec un seul objectif dans la vie : en profiter au maximum. Ils font quand même leur boulot, se répartissent des rondes, surtout par respect pour le gérant, un type qui a sorti Max d’une mauvaise passe.

Quand il a vu qu’il n’arriverait pas à grand-chose avec Leila, Max en a fait sa confidente. Les nuits sont longues quand ils se retrouvent dans la petite pièce qui leur sert de refuge. Il y a un ordinateur qui est relié à quelques webcams leur permettant un semblant de surveillance à distance. Max y surfe pendant des heures, montrant à Leila tout ce qui peut exister en matière de sexualité « déréglée » comme il le dit lui-même. Pendant des années, il a baisé « à couilles rabattues », selon sa propre expression. Se vider la queue, c’est tout ce qu’il cherchait. Il trouve ça moins drôle maintenant. Ce qui le branche plus, c’est quand ça se passe dans la tête. Il y a peu, Leila n’y aurait rien compris. Mais elle a bien vu que ce qui surtout l’excitait, avec Vera, c’était leurs jeux de rôle.

Un soir, Max sort de son petit sac à dos une bouteille de vodka, de la Blue Ice, une marque finlandaise de luxe. Il a l’air sérieux. La bouteille est glacée, c’est un raffiné, et il en sert deux verres avec abondance.

— J’ai quelque chose qui devrait te plaire, ma chérie…

Il allume l’ordinateur, surfe un moment, et arrive sur une page demandant un code d’accès. Leila fait la grimace.

— Si c’est pour me montrer du cul, c’est pas vraiment la peine. Tu sais, « brunettes défoncées par tous les trous », c’est pas vraiment ma tasse de thé.

Elle dit vrai. Le porno, elle a essayé les premières semaines de sa solitude. Ça l’a très vite emmerdée, et en plus elle trouve ça laid. Seule la beauté de certaines filles l’a attirée, ou bien quand elle se rendait compte qu’elles prenaient vraiment leur pied.

Max ne sourit pas, on dirait qu’il veut lui offrir quelque chose auquel il tient.

— Rien à voir… Y’a pas beaucoup de gens qui ont accès à ce site. Il n’y a une seule condition : il faut donner de sa personne. Le but, c’est de réaliser quelque chose qui soit vraiment personnel, et en prenant le temps. On partage entre nous nos fantasmes, on les met en scène. C’est pas si simple, ça ne peut que fonctionner en réseau et faut faire confiance. Ça, c’est moi qui l’ai fait…

Du coup, Leila est intriguée. Elle s’assied confortablement dans la vieille banquette de voiture qui leur sert de canapé et vide d’un coup la moitié de son verre. Sur l’écran apparaît un paysage aux montagnes méridionales. Le ciel est d’un bleu outre-mer, il se confond avec la mer, Leila est étonnée par la qualité de l’image. Tout donne l’impression d’une nature sauvage, si ce n’est un chemin accidenté et sinueux qui serpente entre les rochers. Par un effet de zoom, on découvre deux filles lestées d’un gros sac à doc qui peinent sur le sentier. On devine que c’est la fin de la journée, et qu’elles sont crevées de leur randonnée. Max commente :

— Le bien connu GR 20 de Corse. C’est moi qui suis à la caméra, j’ai été chef op’ un temps.

La caméra se rapproche. Les filles ont l’air de deux étudiantes d’un pays nordique, elles ont des nattes blondes et leur peau très blanche est rosie par le soleil. Le film prend la peine d’une longue introduction pendant laquelle on les voit transpirer et souffler en montant un chemin caillouteux, peinant à porter leur lourd barda. Elles ont le corps de solides filles du Nord, des shorts minuscules qui surlignent la pâleur des cuisses rebondies, des poitrines lourdes libres de tout soutien-gorge, et qui oscillent lourdement sous les efforts qu’elles font.

Elles s’écroulent bientôt au pied d’une bergerie en ruine, se débarrassent de leurs sacs et se jettent sur leurs gourdes. L’eau les fait transpirer encore plus abondamment. Le film est parfaitement silencieux, il n’y a aucune bande-son. On voit le visage des filles prendre un air inquiet. De la bergerie sortent quatre bergers corses, hilares, ils ont l’air ivres, ils se passent une gourde en peau de chèvre pour s’envoyer dans le gosier de longues rasades d’un vin rosé. Les filles prennent un air à l’amabilité exagérée, celui que prennent les touristes dans un pays étranger pour demander quelque chose. Elles doivent quémander un peu d’eau. Les types se regardent en rigolant, et l’un d’eux attire l’une des filles contre lui pour tenter de l’embrasser de force. Elle se débat mais les choses ne traînent pas, et elles sont poussées à l’intérieur de la ruine. Max a dû travailler la caméra sur l’épaule, style documentaire. Il y a de la paille sur le sol à l’intérieur, et une lumière rasante de fin du jour nimbe les murs d’un halo doré. Les types sont ivres morts, ils ont l’air violents, ils arrachent les shorts et les tee-shirts des filles, les placent au milieu d’un cercle qu’ils forment, et se les balancent comme des punching-balls. Chaque fois, ce n’est que prétexte pour leur palper le cul et les seins, les culottes ont été arrachées, leur peau est marbrée de rouge.

Ensuite, les choses sérieuses commencent. L’un des hommes s’assied sur un petit tabouret de bois, de ceux qu’on utilise pour traire les chèvres. Il baisse son pantalon jusqu’aux genoux et on voit osciller une queue énorme, gonflée, qui lui arrive au-dessus du nombril. Elle est grise et brune, on dirait la bite d’un âne. En plus, l’homme est poilu comme un singe, une vraie toison de bête lui recouvre le haut des cuisses et le bas du ventre. Les deux filles sont paralysées par la peur. La caméra s’attarde sur leur visage mouillé de sueur, leurs regards à la recherche d’une aide qu’elles ne risquent pas de trouver, perdues qu’elles sont au milieu des montagnes corses. L’une d’elles est vraiment grassouillette : elle a un gros cul et des nichons en forme de poire. On les extrait du soutien-gorge pour les malmener, les triturer, les pincer. Les hommes paraissent bien s’amuser de ses tentatives pour se soustraire à leurs jeux sadiques. Deux s’amusent à forcer sa chatte et ses fesses, pendant que le troisième lui suce le bout des seins.

Quelque chose se dérobe dans l’esprit de Leila. Elle hésite entre l’indignation et une excitation évidente contre laquelle elle ne peut lutter. Les deux hommes arrêtent de triturer les fesses et le con de la grassouillette, ils la saisissent aux aisselles et aux genoux et, tout en continuant à rire, ils la présentent ainsi au-dessus du membre de l’homme assis sur le tabouret, qui paraît être leur chef.

Du fait de l’écartement des jambes, on voit distinctement les chairs ouvertes de la chatte aux poils roux et blonds. Les deux hommes sont costauds, ils n’ont aucune difficulté à maintenir la blonde rebondie au-dessus de la queue de leur chef, ils la balancent pour que les muqueuses ouvertes caressent le gland. On dirait que la fille est assise en l’air. Ils la baissent de plus en plus, jusqu’à ce que les chairs écartées de la chatte entourent le gland. L’homme assis s’amuse un moment, il tient son membre à la base, il le fait osciller pour le frotter dans l’ouverture des petites lèvres. Le visage de la fille est tout rouge, marbré de traînées de sueur. Elle a une expression ambiguë, à l’anxiété se mêle le plaisir. Mais il est dit qu’elle doit souffrir. Les deux hommes qui la tiennent la relâchent d’un coup, tout en la maintenant, et elle retombe de tout son poids sur la queue énorme. Elle hurle alors, un hurlement muet, un cri de bête probablement, car le mandrin de chair la fend littéralement. Les deux hommes la font alors descendre et remonter, d’abord tout doucement, puis de plus en plus vite. La fille a le visage crispé, elle grimace, mais en même temps ses chairs s’ouvrent malgré elle. Et dans la violence des coups de boutoir, il est évident que petit à petit elle retire, malgré elle, un plaisir honteux.

Sa copine n’est pas en reste. À quatre pattes dans la paille, le cul cambré, elle doit sucer le membre noir et crasseux d’un berger efflanqué, tandis que son comparse, nu à l’exception de son gilet en peau de chèvre, lui écarte les fesses pour l’enculer tout à son aise. Et le film se termine sur un arrêt sur image, celui du regard éperdu de la douce Nordique, aux yeux tellement innocents, avec cette bite énorme qui lui déforme la bouche…

Leila est en colère. Elle interpelle Max.

— C’est ça ton « fantasme consenti » ? Comment tu as fait ? Tu as trouvé deux pauvres putains prêtes à tout pour un peu de fric ?

Max sourit, tandis que le film continue sa course. Sur l’image suivante, on voit les deux filles décontractées, rigolant tout à leur aise en trinquant avec les types. Ces derniers ont d’ailleurs tout d’un coup l’air plutôt intimidés devant la caméra.

— Non, on n’a payé personne. D’ailleurs, si on l’avait fait, ce sont plutôt nos amis de l’Île de Beauté qui auraient dû l’être.

Leila reste interdite.

— Tu veux dire…

— Oui, c’est le fantasme de mes deux copines que j’ai mis en scène, un retour à la nature un peu spécial…

S’ensuit un long silence. Leila se ressert deux fois de la vodka. Et d’une petite voix :

— Tu pourras me prêter le film ?

CHAPITRE VII

Quand elle rentre au petit matin, elle s’écroule dans le lit de Vera et s’endort immédiatement. Elle sent parfois le corps menu et tiède de sa logeuse qui se love contre elle. La petite Vietnamienne dépense des trésors d’ingéniosité pour l’éveiller, de préférence avec sa langue. Mais la plupart du temps, Leila préfère faire semblant de dormir. Comme ça, elle peut profiter tout à sa guise des caresses de Vera tout en flottant dans un demi-sommeil.

Quand elle se lève, un café l’attend, préparé par sa copine. Elles se parlent peu, ni l’une ni l’autre n’en éprouve le besoin. Elles sont bien, c’est tout. Suivre son désir en compagnie de l’autre, rejoindre par moments celui de son ou de sa partenaire… C’est quelque chose qu’elle n’a compris que récemment. Il n’y a pas de fusion, pas de synthèse entre deux corps. Simplement deux désirs singuliers qui doivent s’accorder par moments.

Des fois, le matin, elle aime bien ne pas rentrer tout de suite. Il fait encore nuit, un bleu d’encre s’éclaircit doucement sur le liseré des toits des immeubles. Du coup, elle marche longtemps, au hasard. L’air est encore frais, si le poids de la nuit blanche ne lui plombait le corps, elle pourrait marcher toute la journée. C’est drôle de voir les rues désertes, la vie qui prend par petites touches. Un bar lève son rideau de fer, un livreur se gare, un lève-tôt sort son chien…

Elle se sent libre.

Ce matin, elle a besoin de fatiguer encore son corps dans la marche si elle veut trouver le repos dans le sommeil. Les images de la nuit passée sont encore incrustées dans son esprit. Mais finalement, ce n’est pas tant les images. C’est cette impression qui gît au fond d’elle, d’un désir sauvage, ou plutôt d’un désir de sauvagerie, qui l’effraie.

Peut-être lassés de leur promiscuité dans le minuscule local de l’entrepôt, hier, elle et Max ont décidé de faire chacun de leur côté une ronde qui fasse vraiment le tour des lieux. Faire leur boulot correctement en somme. Elle a eu un peu peur par moments. L’entrepôt est vraiment immense, avec des pièces totalement désaffectées. Sa Maglite est le top pourtant, un faisceau halogène qui découpe l’obscurité comme un rayon laser.

Quand elle revient vers le local, elle entend la voix de Max. Visiblement, il parle à quelqu’un d’autre. Leila est intriguée et, quand elle rentre dans le local, elle constate qu’effectivement il n’est pas seul. Une fille est assise sur une chaise au milieu de la pièce, les deux mains immobilisées dans son dos par des menottes. Laura reconnaît une jeune Bulgare, une fidèle des soirées slam, remarquée pour ses textes à l’érotisme provocant. C’est une fille superbe, avec de grands yeux verts et des cheveux à la blondeur très claire, coupés court. Comme d’habitude, elle est habillée de manière provocante, et avec la chaleur ses vêtements relèvent du symbolique. Elle porte une minijupe de cuir noir qui lui remonte jusqu’en haut des cuisses, des bottes de peau sombre lui moulant parfaitement les mollets, et un chemisier rouge transparent largement ouvert sur un soutien-gorge de dentelles noires. Une grosse croix orthodoxe attachée par un lacet de cuir oscille à la naissance de ses seins. Leila l’avait déjà remarqué : la fille a des seins énormes, très blancs, avec de fines veines bleutées qui convergent vers des mamelons à peine cachés. Le soutif les comprime, on dirait qu’il a du mal à contenir la chair pâle et grasse qui ne demande qu’à déborder. Il faut dire que tout ça est d’importance dans le climat que génère dans les soirées la déclamation de ses textes. La fille ne semble pas du tout contrariée par la situation, elle sourit d’un air narquois, elle doit avoir du mal à prendre Max au sérieux. La sueur perle au front de ce dernier, même dans la cave de pierre des bouffées d’air chaud traversent la pièce. Il essaye de jouer son rôle avec sérieux.

— J’ai surpris mademoiselle en train de vouloir s’équiper en lecteur MP3, le sien est HS, paraît-il, donc elle a décidé de venir se servir ici.

La fille le prend à la rigolade.

— Ben quoi, c’est pas toi qui vas me dire que tu es contre la musique gratuite !

Leila semble inquiète de voir la fille attachée.

— Tu crois qu’on a le droit de faire ça ?

Max se détend et sourit.

— Ça, je sais pas, mais le droit d’appeler les flics, on l’a !

La fille a toujours son air provocant.

— C’est quand même pas un anar qui va prévenir les keufs ! T’as plutôt envie de jouer, ou quoi ?

Le visage de Max se durcit.

— Normalement, on doit t’interroger, c’est le protocole. Par exemple, je dois savoir si tu es venue seulement pour taxer, ou bien si… Enfin, on sait comment tu arrondis tes fins de mois. Peut-être que tu utilises les locaux pour, pour…

La fille se passe la langue sur les lèvres. Des gouttelettes de sueur perlent aux commissures de ses lèvres.

— Pour faire la pute, c’est ça ?

Dans ses textes, Irina, la jeune Bulgare, revendique explicitement la pratique de la prostitution occasionnelle. Elle y explique que c’est la meilleure façon d’utiliser le système, prendre son pied en se faisant du fric. Leila remarque la bosse proéminente sur le devant du pantalon de son collègue.

Il y a de quoi : pour le provoquer, la fille a en plus relâché l’écartement de ses jambes. Le cuir de la jupe n’est plus qu’un mince bandeau à la hauteur de l’aine, on voit la dentelle noire de la culotte assortie au soutien-gorge. La blancheur de ses cuisses connote douceur et caresses. « C’est un jeu, se dit Leila, un simple jeu. Lequel de nous trois saura faire monter encore plus la température ? Peut-être chacun à tour de rôle ? »

Max continue à jouer une sorte d’indifférence administrative.

— Alors ma chérie, tu te fais ramoner la chatte pour des thunes depuis combien de temps ?

La blonde Irina éclate de rire.

— « Se faire ramoner la chatte » ! C’est tout ce que tu as trouvé ? Pas très excitant, tout ça. Je fais bien d’autres choses !

Max semble dépité. Il ne veut pas perdre la main.

— Tu baises, tu suces, tu te fais enculer ?

La fille rougit légèrement. Il a marqué un point. Elle prend un air de gamine qui a peur de se faire engueuler et se relâche contre le dossier de la chaise. Ses seins ressortent encore plus.

— Je fais pas tout… Surtout des pipes, mais j’avale pas.

Un sourire radieux illumine son visage.

— Ce que je préfère, c’est sucer dans les sanisettes, assise sur le trône des chiottes, c’est excitant. Et puis quand on sort, voir la gueule des gens, ça, c’est rigolo.

Max essaye de rester impassible.

— Et comment tu t’y prends ?

— D’abord je branle un peu la queue pour qu’elle durcisse, mais souvent c’est même pas la peine. Comme je les laisse toucher mes nichons avant, ils bandent déjà.

— Et toujours dans des chiottes ?

— Ça oui, mon vieux ! C’est encore plus sordide, non ? Et va savoir pourquoi, les mecs trouvent ça plus excitant. D’ailleurs je baisse ma culotte jusqu’aux mollets, en écartant bien les cuisses, comme ça, ils ont l’impression que je pisse en même temps…

Leila se rappelle les goûts de Franck : tous les mêmes finalement. Elle voit Max qui déglutit.

— Continue !

— Eh bien c’est avec la langue qu’il faut travailler après. C’est ça qui les fait bien durcir. Je picore le méat, je donne des petits coups avec la pointe, puis j’enrobe le gland avec la langue. Après, je lèche toute la longueur de la queue, comme elle est toute droite, c’est facile.

— Tu aimes ?

— J’adore ! C’est… c’est tout chaud et mouillé en même temps. Surtout si j’ai bien salivé. Mais ce que je préfère, c’est… c’est prendre tout le morceau dans la bouche.

— Et… et après ?

— Eh bien… eh bien, là, il faut la faire coulisser avec les lèvres, serrer, mais surtout faire attention aux dents, faut pas qu’il les sente. Après, ça, c’est le plus important, il faut aspirer en même temps, comme on le fait avec une paille pour faire remonter le liquide, ou comme quand t’essayes d’aspirer la moelle d’un os si tu préfères…

Leila devine que la jeune Bulgare brode, invente. C’est vrai que, parfois, elle emmène un amateur de slam, esseulé, dans sa piaule, et qu’elle lui demande du fric. Mais ça ne va pas bien loin. Bien trop libre pour rentrer dans le cercle de l’esclavage sexuel. Elle invente, jouit de ses mots. Et Max ne s’en rend pas compte. Il pense mener le jeu. Leila se sent moite à l’intérieur d’elle-même. La Bulgare transpire le sexe, son corps est offert comme un fruit trop plein de lui-même. Elle prend le relais.

— Raconte-nous la chose la plus dégueulasse que tu aies faite.

Les yeux verts se rétrécissent, un éclat lumineux phosphore dans leurs pupilles.

— Dans des toilettes au fond d’une cour pourrie, avec un petit vieux au regard méchant. Il m’a abordée en me proposant plein de fric, à condition qu’on fasse une petite scène comme au théâtre. Il avait un sac avec lui, on s’est enfermés, le loquet tenait à peine. Il a sorti de son sac un vieux cartable et une blouse noire que j’ai dû enfiler, avec de grandes chaussettes blanches. Avec des rubans qu’il m’a donnés, j’ai dû me faire des couettes, puis je me suis assise sur le trône, la culotte baissée aux genoux. Voilà la scène : j’étais l’écolière du pensionnat qui se cachait dans les chiottes pour se branler. J’ai dû le faire, avec la main. Lui, c’était le prof qui me surprenait, me traiter de tous les noms… Ensuite je devais le sucer si je voulais qu’il garde le silence. Il a été très brutal, il tirait sur mes couettes pour que j’aille plus vite, il m’a presque étouffée. J’ai senti qu’il allait éjaculer. Il m’a ordonné de me retourner, de me courber les deux mains sur la lunette des chiottes, et j’ai tendu le cul pour qu’il crache son foutre dessus. Il a étalé son sperme sur mes fesses, a remonté lui-même ma culotte. Il m’a dit : « Ça colle ma chérie, hein ? Comme ça, tu penseras à moi pendant le cours cet après-midi. »

Irina part d’un grand éclat de rire, la tête en arrière, les cuisses faisant le grand écart. Sa vulve saille sous la dentelle de sa culotte noire. Leila regarde Max. Son visage est rouge brique. Pour elle, il a perdu. La jouissance cérébrale de la fille l’a contaminée : elle voit la Bulgare comme une pulpe humide qu’il s’agit de décortiquer. Elle s’agenouille entre les cuisses de la fille, plonge son nez dans la dentelle odorante. De longs poils, très fins et blonds, s’échappent des côtés de la culotte. Leila repousse le cuir de la jupe jusqu’au nombril, l’aine et le ventre apparaissent, une blancheur fragile, une peau presque transparente. Elle va chercher l’élastique de la culotte, tire d’un coup sec vers le haut, et la dentelle s’enfonce dans la fente. Avec les doigts, Leila achève de bien enfoncer le nylon noir entre les boursouflures des grandes lèvres. Comme la rosée d’une blessure ouverte, un peu d’humidité suinte sur les bords de la vulve. En tenant le tissu par ses deux bords, elle s’amuse à faire coulisser doucement la dentelle entre les lèvres de chair. Irina gémit.

— C’est agréable, ma chérie, mais tu es en train de me scier la moule !

Elle fait un sourire à Max.

— Condamné à tenir la chandelle ? Mais c’est pas si désagréable que ça, hein, mon gros…

Elle n’est plus que sexe, pulpe à fracturer. Leila écarte le côté de la culotte et l’intérieur des chairs apparaît. La Bulgare a une vulve proéminente, avec de grandes lèvres très poilues, ce qui surprend au regard de la juvénilité de son visage. Leila pince une grande lèvre, l’écarte, découvre les chairs internes. Elles sont rouge foncé, luisantes, et, lorsqu’elle y plonge un doigt, elle a la sensation de s’enfoncer dans une crème épaisse, une crème qui clapote. Avec le pouce, elle décalotte le capuchon du clitoris. Celui de la Bulgare est vraiment insolent, une véritable petite pine de chair écarlate et gluante. Leila s’amuse à le faire coulisser entre deux doigts, comme si elle branlait une pine. « Fini de jouer », pense-t-elle. Irina est agitée de soubresauts, comme si elle cherchait à se dégager de ses liens. Ses seins tressautent, on dirait qu’ils vont jaillir de la dentelle qui les contraint à peine. Max est vaincu, et c’est sa retenue qu’il perd. Il a sorti son membre, il le branle de façon bestiale, un chien qui voudrait se soulager au plus vite. Et Irina regarde Leila comme si elle l’implorait. Sa tourmenteuse enfonce sa main entière dans la chatte béante, d’un coup. Elle a groupé tous ses doigts pour aller chercher l’ouverture du col, et les écarte ensuite dans la matrice. Irina est tétanisée, ses cuisses tremblent, elle jouit en une seule vague, brutalement, avec un cri qui ressemble à celui d’une bête aux abois. Leila retire sa main, ça fait un drôle de bruit, un chuintement de gant mouillé. Le buste de la Bulgare s’affaisse, ses seins magnifiques s’alourdissent, une grande mèche blonde lui masque le visage. C’est avec un air très doux que Leila se tourne vers Max.

— Laisse-nous maintenant…

Il n’hésite pas une seconde et, tout en se rajustant, quitte la pièce. « La nuit leur appartient », se dit-il.

CHAPITRE VIII

La semaine suivante, Leila est libre de ses nuits, c’est le gérant lui-même qui la remplace. Ça l’arrange bien. D’abord, elle est crevée, elle récupère mal en dormant le jour. Puis, depuis l’épisode avec Irina, la cohabitation nocturne avec Max lui est devenue étouffante. Elle aime bien son esprit un peu tordu, son goût pour le plaisir cérébral. Mais, décidément, elle est moins compliquée que lui. Elle voit bien qu’il la regarde de biais, il transpire littéralement le désir qu’il a d’elle. Ça l’énerve. Enfin, ça ne lui déplaît pas de retrouver Vera. Leur relation est devenue apaisée, presque conventionnelle. La Vietnamienne alterne les rôles. Tantôt elle se fait gamine, petite fille fragile. Elle enfouit son visage dans les gros seins de Leila, cherche un réconfort, une consolation sans objet. Tantôt, au contraire, elle est mutine, coquine. Elle agace Leila, l’énerve pendant des heures avec sa langue. Leila sait ce qu’elle cherche : elle veut que sa maîtresse se mette en colère, explose. C’est depuis peu que Leila a découvert cela : dans ces moments, ce n’est que lorsqu’elle punit sa soumise qu’elle trouve la délivrance de la jouissance. Leurs jeux se sont pimentés. Leila aime cingler le petit cul de la Vietnamienne avec un martinet aux très fines lanières de cuir noir. Elle le fait longuement, elle sait faire monter lentement la douleur chez sa victime, une croissance progressive jusqu’à la brûlure qui fait crier la petite Vietnamienne. Il faut savoir doser la force des coups, et leur rythme. D’abord on éprouve seulement une caresse, comme un souffle. Le cuir des lanières frôle à peine la peau des fesses et, de façon régulière, l’agace. Puis ce sont des coups maintenant, mais très légers, une fouettée qui stimule la circulation, réveille. Le poignet devient plus ferme, les lanières sifflent dans l’air. Ça claque, ce sont de vrais cinglons. Comme la peau est déjà bien échauffée, la douleur ne vient pas tout de suite. Puis la chaleur augmente, se diffuse à l’intérieur du derme. Les coups accentuent leur force, la douleur devient constante. Leila aime cet instant où le petit cul se contorsionne, ce moment où la petite Vietnamienne se force à garder la position, cambrée au maximum. Quand Leila constate que la brûlure de la peau est à la limite du supportable, elle s’arrête. Elle sait que la chatte de sa victime est trempée. C’est là qu’elle enfonce le manche. D’un coup dans la vulve, parfois doucement dans l’anus. Elle jouit du spectacle du martinet enfoncé, des lanières qui forment comme un plumeau obscène. Elle colle sa chatte contre la bouche de Vera qui, en quelques coups de langue, la fait jouir…

Tous les soirs, elle se rend au bar au moment où les performances de slam commencent. C’est un petit milieu, toujours les mêmes, parfois, rarement, des inconnus qui déboulent et qui s’y essayent pour la première fois. Le public se fait alors accueillant, il accompagne l’artiste en herbe de ses encouragements, c’est un rite d’initiation. Les habitués ne sont pas tous bons, loin de là, mais il s’agit d’y aller, de se laisser prendre par une sorte de transe. Il y a Tsunami, le plus ancien, un percussionniste dont les cheveux épouvantablement longs lui descendent jusqu’au bas du dos. Il fait fonction de figure tutélaire, il accompagne presque tout le monde de sa frappe sèche et précise. Il y a Dialou, un infirmier psychiatrique sénégalais, qui est toujours à la recherche de quelque chose à fumer. Ses textes sont brefs, ramassés, il parle des retours à pied interminables après le dernier métro, des filles qui acceptent de se faire ramasser à l’aube… Et puis Romain, un trentenaire à la stature d’adolescent, amoureux fou de l’actrice hard Ovidie, pour laquelle il écrit des textes flamboyants et déjantés.

Leila ne fait pas toujours attention au sens des textes, souvent elle se laisse envelopper par l’énergie des mots qui claquent, le rythme saccadé des phrases. Elle se dit qu’un jour elle aussi va écrire des textes, qu’elle ira, mais pas tout de suite.

Irina ne vient pas tous les jours. Le premier soir où elles se sont vues, assises autour de la scène, la jeune Bulgare l’a à peine regardée. Elle ne l’a pas ignorée non plus. Un simple regard, une émeraude brûlante. C’était bien, mais c’est déjà loin, voilà ce que ça voulait dire. Parfois, elle prend son tour dans les joutes verbales, et chaque fois un silence religieux précède sa prestation. Ce soir-là, Irina a écrit un texte formé de longues strophes circulaires. Leila s’y est reconnue, mais il n’y avait aucune référence, même allusive, à la soirée qui les avait réunis avec Max. Pourtant, elle a retrouvé dans les phrases incandescentes la sauvagerie qui les avait unies toutes les deux cette nuit-là.

Un soir, elle se rend au bar plus tard que d’habitude. On n’est pas loin de l’heure de la fermeture. Vera s’y trouve, ce qui est normal, mais elle est en compagnie d’un jeune couple avec lequel elle boit et rit. Visiblement, elle n’en est pas à son premier verre. Le garçon doit s’habiller aux Halles, il porte un costume anthracite avec des reflets moirés, et des bottines Weston, ce qui devient rare. La fille est vêtue d’une courte jupe en peau bleu nuit qui doit coûter une fortune et d’un haut de soie rose transparent par endroits. On devine le soutien-gorge qui protège une poitrine menue. Elle est blonde, très belle, un look de bonne élève. « Des étudiants en droit », se dit Leila, comme ça.

Quand Vera fait les présentations, elle se dit qu’elle n’est pas tombée loin. Le jeune mec commence HEC, et il lui rappelle quelque qu’un, mais elle ne saurait dire qui. Bingo pour la fille qui, un peu plus âgée, est en licence de droit et dit tout de suite qu’elle veut se spécialiser dans les affaires financières. Ils sont arrivés tôt, et Vera qui s’ennuyait les a branchés. Le slam, ils connaissent, oui, grâce au chanteur Grand Corps malade. C’est la première fois qu’ils vont dans un lieu de la « scène parisienne », c’est ainsi qu’ils s’expriment. Ils donnent l’impression à Leila d’être venus là pour s’encanailler. La fille tire sur un joint que lui a refilé Dialou, assis à la table à côté, mais on voit qu’elle n’a pas l’habitude, elle tousse à chaque bouffée qu’elle inhale.

Quand elle s’est jointe à eux, ils parlaient de la prestation d’Irina qui venait juste de partir. La fille insiste sur l’érotisme de ses textes. Le garçon, lui, fait allusion à la poitrine de la Bulgare, à la lascivité de ses postures. Mais il est pauvre dans ses expressions, on sent qu’il veut surtout assurer une image virile. Vera rit sans cesse, elle est complètement pétée. Elle a une main posée sur la cuisse de la blonde qui ne s’en offusque pas, et un bras passé autour des épaules du freluquet. Du coup, Leila se sent prendre un coup de vieux. Déjà qu’elle a au moins dix ans de plus que Vera, mais là elle pourrait être leur tante à tous les trois. Une drôle de pensée, qui tout d’un coup l’excite. Elle remarque que le gamin la regarde par en dessous, il lorgne sa poitrine.

Le gérant vient les prévenir de la fermeture, il a les traits tirés, maintenant il va commencer sa veille avec Max. Vera propose qu’ils aillent boire un dernier verre chez elle, elle a un tas d’enregistrements, du slam et du rap, et les voilà partis, titubant légèrement, seule Leila a la tête froide.

Arrivés à l’appartement, Leila comprend que ça fait un moment que le jeune couple n’est plus dans son état normal. Ils rient bêtement en racontant des conneries sur les textes d’Irina auxquels, visiblement, ils n’ont rien compris. Vera sort du frigo de la vodka glacée, et les deux font mine de protester. Elle remplit avec générosité de grands verres pour tout le monde, et prépare une assiette de gros cornichons Malossol et des petites tomates cerises confites. Leila ne l’a jamais vue dans cet état. Elle a dû mélanger pas mal de choses… Elle hurle : « Allez, à la russe ! », et vide son verre cul sec. Elle tousse, le sang lui monte au visage, les deux jeunes applaudissent, tout excités. C’est au tour de la fille maintenant. Mais elle n’y arrive pas, s’étrangle, et crache involontairement la vodka qu’elle a dans la bouche. Vera fait alors un drôle de truc. Elle dit à la fille de se laisser faire. Elle absorbe l’alcool qui reste dans le verre, colle ses lèvres sur celles de la fille, et fait passer la vodka de sa bouche à la sienne. La fille frémit, s’abandonne dans les bras de la jeune Vietnamienne, accepte la brûlure du liquide. Quand elle a tout avalé, elle repousse Vera avec mollesse, comme si elle reprenait ses esprits. Elle titube, ses pupilles sont dilatées. Son compagnon a l’air complètement perdu, mais Leila lui fait un sourire maternel pour le rassurer. Elle met de la musique, un rap au rythme doux de raggamuffin. Les autres sont écroulés sur le canapé.

— Alors, vous avez aimé les textes d’Irina ? Vous avez bon goût, pour moi, c’est la meilleure…

La fille s’est éffondrée sur le canapé, la tête contre l’épaule de Vera, qui l’air de rien commence à lui caresser les seins. Leila demande son prénom au garçon, manque de pouffer quand il énonce « Rodolphe », mais ne peut réprimer un fou rire quand il lui dit que sa copine se prénomme Véronique. Il a l’œil vitreux et bafouille des trucs incompréhensibles sur la poitrine exceptionnelle de la jeune Bulgare, les plus beaux seins qu’il ait jamais vus, dit-il. Leila sourit.

— Et les miens, vous voulez les voir, mon cher Rodolphe ?

Le gamin a un air hébété. Leila retire son chemisier, elle porte un magnifique soutien-gorge de dentelles avec des fleurs brodées, rouges et roses. Les yeux de Rodolphe s’agrandissent. Doucement, elle sort les seins des bonnets, les presse, les malaxe, caresse les bouts. Elle attire la nuque du garçon et lui presse le visage contre ses seins.

— Vas-y, régale-toi !

Il ne doit même pas réaliser ce qu’il lui arrive. Leila lui frotte le visage contre ses nichons, la chair l’englobe, l’étouffe chaudement. Il essaye de happer les bouts, de les sucer. Elle ne lui en laisse pas le loisir. Ce qu’elle veut, c’est l’envahir, le dominer, qu’il retrouve la sensation de la mère maîtresse. Vera lui jette un regard complice. Elle a allumé un joint et le met de force dans la bouche de la blonde. Mais cette dernière est trop défoncée pour comprendre ce qu’on lui veut. Vera a sournoisement remonté la jupe bleue sur les cuisses pâles. La fille a de belles jambes, fines mais musclées, et très blanches. Sa tête dodeline contre l’épaule de la Vietnamienne, qui lui caresse maintenant l’intérieur des cuisses, très doucement pour ne pas l’effaroucher. Ses doigts vont chercher l’empiècement de la culotte, se glissent dessous, tirent sur les poils rares et blonds. La fille gémit bizarrement, comprend-elle qui commence à lui explorer la chatte ? Vera enfonce ses doigts, les ressort pour les sentir. Elle fait un clin d’œil à Leila.

— Ça sent la petite fille pas propre, glousse-t-elle.

Elle y retourne, les glisse à nouveau sous l’élastique, enfourne plusieurs doigts réunis dans le con ouvert, et mord la bouche de la blonde. La chaleur monte au visage de Leila. Elle retire sa culotte tout en continuant à étouffer le gamin dans la pâte chaude de ses seins. Elle écarte les cuisses, appuie brutalement sur les épaules du garçon, il n’a aucune force, lui cale la tête dans son entrejambe. Maintenant, c’est contre ses chairs ouvertes qu’elle presse le visage du gamin.

— Bouffe !

L’ordre a claqué comme une lanière. Le jeune Rodolphe sort la langue, lèche puis mastique les bourrelets des grandes lèvres. Leila ondule des hanches comme si elle voulait que le visage du garçon s’imprime dans sa chatte. C’est une figure symétrique qui prend forme sur le canapé. Vera s’est mise entièrement nue et elle a placé le visage de la fille entre ses cuisses. On dirait que cette dernière ne réalise pas ce qu’elle fait. Elle lèche machinalement la fente de la Vietnamienne, l’a-t-elle jamais fait auparavant ? Comme souvent quand elle est ivre morte, le plaisir monte rapidement, par à-coups. Elle change de position, fait glisser une culotte sage et blanche le long des jambes de la blonde, la place tête-bêche au-dessus d’elle. Ses mains s’emparent des hanches, écartent les fesses, Leila voit la corolle d’un anus rose qui s’épanouit. Elle tire la tête du gamin par les cheveux.

— Tu veux voir ta copine ?

À la vue du spectacle, une lueur d’effroi traverse le regard du garçon.

— Vous vouliez vous amuser non ? Tu vas pas nous jouer les offusqués maintenant. Allez, sors ta queue !

Il oscille sur ses pieds, et c’est Leila qui défait les boutons du jean et sort un membre long et fin, à moitié érigé. Elle se sent d’humeur vicieuse.

— C’est pas bien dur tout ça, voilà ce que c’est de trop picoler. T’as qu’à regarder le cul de ta copine pendant que je te suce…

Elle se penche, aspire la tige de chair, agace le gland avec la langue. Immédiatement, la bite du garçon durcit. Mais elle sait que l’anxiété se mêle au plaisir. Qu’éprouve-t-il devant la vision du corps de son amie exposé de façon obscène, le cul ouvert ? La jeune Véronique a pris goût à la situation, elle lape le con de Vera avec gourmandise, déhanche ses fesses pour que sa chatte s’ouvre au maximum sous la bouche goulue de la Vietnamienne.

Les deux gamins ne s’appartiennent plus. Leila gobe les couilles du garçon, c’est tout lisse, il n’a presque pas de poils. Les deux petits sacs fripés et imberbes l’excitent prodigieusement. Elle glisse sa main dans la raie des fesses, et lui flèche l’anus avec l’index. C’est tout mou, presque pas de résistance. Elle encule le gamin avec le doigt, le faisant aller et venir, l’enfonçant au plus profond. Rodolphe gémit et sa queue tressaute dans la bouche de Leila. Maintenant elle a envie de le voir gicler, mais Vera, qui jouit du spectacle, l’interpelle.

— Attends, j’ai envie d’un truc.

Leila sort la queue de sa bouche, et prend un air mondain pour s’adresser à son amie.

— Mais tout ce que tu voudras ma chérie. Qu’est-ce qui te ferait plaisir ?

— J’ai envie de les voir…

— Ben, c’est pas ce qu’on fait ?

— Non, j’ai envie de voir comment ils font, j’ai envie de les voir baiser…

« Quelle bonne idée, se dit-elle. Cette Vera quand même… » Elle peut profiter à sa guise de cette belle blonde qui ne peut que venir des quartiers ouest. Une belle prise… Initier la douce enfant aux plaisirs saphiques, et en présence de son fiancé. Mais non, il faut aller plus loin. Et pourquoi se gêner ?

Vera se dégage souplement des caresses buccales de l’étudiante BCBG. La petite Véronique prend un air totalement ahuri. Ça fait un moment que plus aucune logique ne censure son esprit, jamais elle n’a à ce point perdu le contrôle d’elle-même.

— Allez, en levrette !

Elle n’est pas certaine de comprendre tandis que Vera l’oblige à s’accroupir, les deux bras en appui sur le canapé. La Vietnamienne lui claque méchamment les fesses.

— Écarte et dégage bien la boutique, ton blaireau va te la mettre devant nous.

Poupée de chiffon, la blonde obéit servilement, écarte les cuisses, et les corolles roses des muqueuses se déploient. Leila s’amuse. Elle tire le gamin par l’oreille pour le placer à genoux devant le cul de sa fiancée.

— Baise-la, puisque vous vouliez des sensations ce soir, défonce-la à mort, offre-moi ce cadeau…

Soumis, le jeune Rodolphe se met en position en jetant un regard éperdu vers Vera qui rigole. Leila le branle un peu et loge l’extrémité de la queue dans le con encore dégoulinant de la salive de la jeune Vietnamienne. Elle lui donne une claque sonore sur les fesses pour l’encourager à la pénétration. Obéissant, l’étudiant s’enfonce dans les chairs fragiles de sa compagne qui gémit sourdement. Il commence à la baiser lentement, regardant Leila avec un air apeuré. Mais, pour cette dernière, il manque de niaque. Elle a sorti d’un tiroir son jouet favori, le martinet membré. Elle cingle méchamment le cul du gamin.

— Je t’ai dit de la défoncer pour moi, c’est comme si tu me l’offrais… Allez, vas-y !

Rodolphe a poussé un petit cri, les lanières de cuir ont laissé des stries pourpres sur son cul délicat. Il se met à donner de violents coups de queue, Leila pense qu’il n’a jamais dû la baiser comme ça. La blonde crie, une drôle de plainte bestiale, elle découvre quelque chose de nouveau ce soir. Son compagnon la tient aux hanches, et la baise aussi violemment qu’il peut. Elle est secouée, l’étudiante en droit, d’autant que, vicieusement, Vera s’amuse à lui pincer les seins. Au drôle de feulement qu’elle émet à un moment, Leila devine qu’elle a joui. Ça paraît contrarier la Vietnamienne qui l’oblige à se retourner et à se mettre à genoux. Et c’est avec une voix suave qu’elle encourage le jeune Rodolphe :

— Crache-lui tout sur le visage… Tu vas voir, c’est super comme sensation…

Leila saisit la base de la queue pour bien diriger le membre vers son objectif. Elle astique le membre par petits coups à la base du gland, et un premier jet de sperme, dense et épais, vient s’écraser sur les yeux fermés de la blonde. Elle accélère son rythme, le reste de la semence vient maculer la bouche et les joues de l’étudiante dont l’expression est plus que dégoûtée. Son compagnon par contre a un visage extatique, c’est une grande première pour lui. Et il enlace la petite Véronique, ce qui les fait basculer tous les deux sur la moquette, dans un drôle d’état comateux.

***

Malgré ou à cause de la chaleur qui plombe l’appartement, il a fallu que l’après-midi soit bien avancé pour que tout le monde se réveille. Une fois le canapé déplié, ils s’étaient tous vautrés dedans. Leila s’était endormie en tenant la queue du gamin dans la main, comprenant que Vera s’amusait encore avec la blonde.

Comme d’habitude la petite Vietnamienne s’est réveillée la première et elle a préparé de grandes tasses de café. Elle a même eu le temps d’aller chercher des croissants à la boulangerie du bas de la rue avant que les autres soient levés. Avec l’innocence immorale qui la caractérise, elle s’est affairée comme s’il ne s’était rien passé de particulier la veille. Leurs partenaires impromptus avaient par contre le visage décomposé. Bien sûr, ce n’était pas seulement l’excès de boisson qui leur ravageait les traits. Bien plutôt la sensation de l’irréparable. C’est en tout cas ce que se disait Leila quand elle les a accompagnés jusqu’à la porte.

— On dirait que vous avez rencontré le loup au coin du bois… En tout cas, faites signe si vous avez envie de vous amuser un peu.

« Faut savoir ce qu’on veut », murmure-t-elle entre ses dents, tandis que la fille claque violemment la porte avec un air outragé. Et d’ailleurs elle se sent de mieux en mieux placée pour le savoir.

CHAPITRE IX

Le lendemain, elle reprend son boulot de gardienne de nuit. C’est marrant comme expression, « gardienne de la nuit », ça lui plaît bien. Elle n’est pas retournée dans son pavillon depuis presque trois mois, ça lui semble à des années-lumière. Elle se dit bien que tout ça ne va pas pouvoir durer éternellement, mais elle s’en fout. Le monde s’est réduit pour elle à la géométrie de quelques rues du onzième, et elle se dit que même si l’univers avait la taille du bar à slam, ça lui suffirait.

Il y a peu de monde ce soir, on est au milieu du mois d’août, Paris s’est désertifiée. Finalement, presque tout le monde arrive à foutre le camp pendant les vacances, même ses nouveaux copains les plus fauchés. Elle réalise que depuis le départ de Franck, ce qu’elle vit c’est mieux que des vacances. Chaque été, ils partaient dans les Landes, elle détestait ça. La mer froide et ses rouleaux dangereux, ces paysages insipides de forêts de pins, ces bouffes soi-disant gastronomiques avec leurs « amis » de villégiature. Et elle savait que Franck en profitait pour, à peine discret, aller courir la gueuse… Le souvenir du passé est d’un coup comme une morsure. Arrivera-t-elle un jour à prendre sa revanche ? Et finalement sur quoi ?

Ce soir, Irina « performe ». Tout en sirotant sa vodka-citron, Leila l’admire, en fait elle la dévore des yeux. Toujours ce corps à la fois offert et secret, l’idée du sexe comme un éclat d’émeraude au fond du regard. Elle se demande si elle n’en est pas tombée amoureuse. Cette pensée la trouble. Elle sait qu’avec la petite Vietnamienne elles vivent leurs désirs au jour le jour, et que ça s’arrêtera d’un coup, sans crier gare. Irina est inaccessible, simplement parce qu’elle n’appartient qu’à elle-même. Et n’est-ce pas ce que Leila cherche ?

Quand elle se lève, la jeune Bulgare la suit des yeux, l’air déçu qu’elle s’en aille. « Mais puisque chacun s’appartient… », se dit-elle.

La chaleur est dense, mais à cette heure tardive de la nuit, des volutes de fraîcheur caressent ses bras nus. Oracle de l’automne ?

Elle est contente de mettre cet uniforme ridicule, de retrouver Max. Ils vont de nouveau bien se marrer. Elle le trouve changé, amaigri. Elle le lui dit. Il lui fait son plus beau sourire.

— En ce moment, je baise à couilles rabattues, lui dit-il.

***

Il est presque deux heures du matin, et Max est de retour au petit local. À priori, elle devrait prendre la relève pour une nouvelle ronde. Il a l’air tout réjoui.

— Je crois qu’on a quelque chose dans les filets…

À son air d’incompréhension, il continue.

— On a de la visite !

Dans l’entrepôt qui donne sur la rue des Déchargeurs, il a aperçu trois gamines qui fumaient un joint autour d’une bougie qu’elles avaient allumée, avec des airs de conspiratrices. Ce n’est pas la première fois qu’ils surprennent des jeunes qui font la « teuf » en petit groupe dans cet endroit. Ils s’y sentent clandestins et à l’abri. Ça se termine toujours gentiment, Max leur demande simplement d’aller s’éclater ailleurs. Mais là, une lueur prédatrice danse dans ses yeux.

— Elles sont mignonnettes, le genre que tu aimes bien, petites-bourgeoises en goguette… On pourrait s’amuser un peu !

Leila lui a raconté leur nuit à elle et Vera avec le couple d’étudiants friqués. Ça l’a bien fait rire. Il partage avec elle le même agacement devant les petits-bourges qui se la jouent affranchis d’un soir. Lui a connu la vraie marge, et c’est pour ça qu’il aime bien la parenthèse d’existence que vit Leila. Cette dernière percute immédiatement.

— T’as raison, j’ai bien envie de jouer la méchante gardienne au moins une fois, sinon c’est pas la peine de se déguiser avec cette panoplie !

En rigolant, ils se dirigent sans faire de bruit vers le bureau désaffecté où Max a deviné de loin les trois filles. Avant de déboucher dans la pièce brutalement, ils prennent un air quasi professionnel.

— Alors, on se gêne pas ? Ici, c’est une propriété privée, et j’ai l’impression que ce que vous fumez, c’est pas vraiment du tabac !

Max a pris sa grosse voix, et les trois filles sursautent de concert. Celle qui tient le joint est une brune aux cheveux courts, qui doit avoir à peine dix-huit ans. Elle a de gros seins moulés dans un tee-shirt noir sérigraphié dans un style hard rock. De gros traits charbonneux autour de ses yeux accentuent un style destroy, et ses lèvres sont peintes en noir. Derrière elle se tient une fille plus jeune, aux longs cheveux blonds très fins, un look aux antipodes. Elle a une peau rosée, les paupières maquillées d’un bleu évanescent, on dirait une Anglaise. Sur un canapé défoncé est assise une fille plus jeune encore, on la dirait tout droit sortie d’une école religieuse de Versailles. Elle porte une jupe écossaise et un chemisier blanc fermé jusqu’au cou. Étrangement, elle semble la moins effrayée des trois, ses grands yeux marron ne cillent pas. La rockeuse apostrophe Max :

— Toi, le gros, tu nous fous la paix, on s’installe où on veut et c’est pas un ringard comme toi qui va nous faire chier !

Le regard de Max se durcit, il arrache le joint des mains de la fille et l’écrase sous sa semelle. Elle beugle comme si on lui arrachait le cœur.

— Non mais, t’es pas louf, tu sais ce que ça vaut du shit comme ça…

Max lui répond d’une voix caressante.

— Espèce de petite salope…

La fille ne sait plus quelle attitude adopter. Max repère le petit cube brun enveloppé de plastique qu’elle tente de dissimuler tant bien que mal. Il lui sourit.

— En plus, mademoiselle apprivoise les copines ! On va être obligés d’appeler les keufs comme vous dites…

La rockeuse a le visage décomposé.

— Vous allez quand même pas faire ça…

— Ça dépend, il faut qu’on soit certain que vous ne trafiquez rien d’autre, et pour ça on est obligés de vous fouiller. Déshabille-toi !

La fille n’a pas l’air du genre farouche, et les deux autres semblent curieuses de la suite des événements. Elle fait passer son tee-shirt par-dessus sa tête et le laisse tomber à ses pieds. Gênée, elle regarde vers le sol. L’excitation commence à gagner Leila. La brune a vraiment de très gros seins qui ressortent d’autant plus qu’elle a un torse gracile. Elle porte un soutien-gorge rouge dans les bretelles duquel Leila fait glisser ses pouces. Elle s’amuse à faire osciller la lourde poitrine.

— T’es certaine que t’as rien planqué là-dedans ? Faut dire qu’il reste pas beaucoup de place !

La voix de la fille se fait enfantine.

— C’est gênant, j’ai honte…

— Allez, à d’autres ! Moi je sais que ça t’excite quand les mecs lorgnent sur tes gros nichons. On est toutes pareilles !

Leila fait sauter les seins de la brune en dehors des bonnets. La fille a de gros tétons, très épais et longs, d’une couleur lie-de-vin. Ses aréoles aussi sont très foncées, avec une chair grenue. Leila plonge les mains dans les bonnets de dentelle rouge comme si elle cherchait vraiment quelque chose, mais très vite ses mains remontent pour soupeser les seins. Elle fait rouler les tétons entre ses doigts et s’amuse à les pincer. La fille grimace. Ça lui fait un peu mal mais surtout elle a honte. Ses bouts se sont allongés et s’épaississent, sous l’effet d’une excitation involontaire, et visiblement ça l’humilie plus que tout. Leila tire fortement sur les nichons pour étendre la peau. Elle sait que son emprise sur la fille est totale maintenant.

— Mais ma parole, tu bandes, tu bandes des nichons !

Les deux autres filles gloussent bêtement.

— On va pas y passer la nuit… Vire-moi ton jean !

La brune se déhanche pour faire glisser le jean qui lui colle comme une seconde peau et une minuscule culotte de dentelles roses apparaît. Leila siffle entre ses dents.

— Ben, on se refuse rien…

La plus jeune commente ingénument.

— C’est son copain, il aime bien les dessous polissons !

Leila sourit. Décidément, ses petites camarades ne se montrent pas très solidaires de la rockeuse.

— Allez, la culotte maintenant.

— Vous ne voulez quand même pas que je me mette toute, toute…

— Avec la chaleur qui fait, tu seras plus à l’aise. Et puis, nous joue pas les saintes-nitouches, ça n’a pas l’air d’être ton style !

La brune vire au cramoisi et retire la minuscule dentelle rose en levant une jambe après l’autre. Max lui retire des mains les quelques grammes de nylon et se retourne. Mais Leila a le temps de voir qu’il a humé la culotte avant de la fourrer dans sa poche. Encore un qui est attaché aux souvenirs…

— Écarte bien les jambes et penche-toi en avant.

Ça lui est venu comme ça, souvenir d’une des nombreuses séries américaines qu’elle avalait à longueur de journée à une époque. Servile, la brune obéit immédiatement. Les genoux pliés, la paume des mains sur les cuisses, son cul se cambre, développe tout son volume. Leila l’encourage.

— Allez, mieux que ça ! Les fesses en l’air, comme les Africaines quand elles pilent le mil. Fissa, fissa !

Elle a retrouvé le langage de ses parents. Toute la chatte de la fille se déploie, on voit au centre de l’écartement des grandes lèvres l’ouverture rose et rouge de la chatte qui palpite. Leila est excitée par le contraste entre l’obscénité de la pause et le jeune âge de la fille. On dirait le sexe et le cul d’une femme mûre greffés sur le corps d’une adolescente.

— On finit l’examen en vitesse, et après tout le monde est quitte…

Du bout des doigts, elle caresse l’intérieur des grandes lèvres comme pour les assouplir. Puis elle introduit deux doigts, masse l’entrée de la vulve, et enfonce brusquement ses doigts dans la matrice. La fille gémit, ce qui fait ricaner ses copines.

— Bon, là y’a rien, ou alors vraiment… Par contre, un petit tour plus haut…

Leila écarte les deux fesses de la fille entre le pouce et l’index. L’anus apparaît, une boursouflure de chair bistre avec au centre des plis mauves qui forment un petit cratère resserré. Leila sent qu’elle est devenue experte maintenant. Elle titille la corolle avec son index pour l’apprivoiser, puis elle enfonce une première phalange. Le cul de la fille frissonne, mais elle maintient la position. Leila enfonce alors son doigt dans le sphincter jusqu’à ce qu’il disparaisse complètement. Elle s’amuse alors à faire coulisser son doigt très lentement, en regardant Max dans les yeux. Ce dernier rougit et détourne le regard. Sa braguette est gonflée et elle se demande s’il ne va pas tout lâcher dans son caleçon. Elle rentre un autre doigt, sodomise la rockeuse en douceur, l’index et le majeur réunis rendent encore plus souple le rectum. Les deux filles n’en perdent pas une miette, surtout la plus jeune, une lueur cruelle danse dans ses yeux. Finalement, elle ne doit pas tellement aimer la brune… La rockeuse pousse un gémissement veule, elle laisse échapper un petit pet, la jeunette a un rire sonore. Leila a beaucoup d’expérience, même si elle l’a acquise en peu de temps. La fille tire de la scène un plaisir crapoteux, ça lui plaît de se faire ouvrir le cul devant ses copines. Et qu’elle soit obligée de subir lui fournit une excuse. Quant aux deux autres, elles mouillent leur culotte.

Leila retire ses doigts pour les remplacer par son pouce. Elle rentre trois autres doigts dans la chatte ouverte, et ainsi elle peut fouiller les deux ouvertures d’une seule main. Le gros cul de la brune ondule, elle gémit de façon incontrôlée. Le visage de Max a pâli, il se place devant la fille pour lui empoigner les mamelles. À ce moment elle jouit, une jouissance sauvage, dégradante. Elle donne un violent coup de cul qui la libère de la fouille son intimité, un flot de mouille bave de la chatte, elle hoquette, autant de plaisir que d’humiliation. Les dés sont depuis longtemps jetés pour la suite. Max entoure les épaules graciles de la blonde avec son bras.

— Et toi, tu es sûre que tu ne caches rien ? Allez, à poil aussi !

Ça n’a pas l’air d’enchanter la fille, elle préférait regarder. Elle porte un jean taille basse et un haut qui lui dégage le nombril. Max lui fait faire un demi-tour, il admire le creux des reins qui laisse voir le haut d’un string violet. Il défait le bouton du jean, la fermeture Éclair, oblige la blonde à s’extraire du tissu qui la moule. Elle a une peau très blanche, toute constellée de taches de rousseur. D’elle-même elle retire son tee-shirt, découvre des seins minuscules voilés par un soutien-gorge du même violet transparent que le string. On devine les larges aréoles couleur rose thé et des tétons petits, un peu plats. Max lui fait le même coup, il découvre les petits seins, les palpe, la peau laiteuse devient rosée. Puis il caresse le petit cul pommelé, cherche l’anus sous la ficelle du string, et la fille gémit de honte. Mais on dirait qu’elle joue, qu’en fait ça lui plaît. Leila se dit que, décidément, les choses ont beaucoup évolué depuis qu’elle était gamine. Ils pourraient aller encore plus loin. Elle imagine que la blonde se met à quatre pattes, que Max enfonce la barre de sa queue dans le velours du sphincter…

La plus jeune a toujours l’air d’autant s’amuser. Elle se tourne vers elle.

— Dis-moi, tu as quel âge, toi ?

— Seize ans, madame.

— Dis-moi, vous n’auriez pas l’habitude de jouer un peu ensemble des fois ?

La petite pouffe.

— Ben oui, parfois, c’est depuis qu’on a été dans le même pensionnat.

— Mais tu as déjà été avec un garçon ?

La petite semble vexée.

— Qu’est-ce que vous croyez, j’ai l’air aussi conne ?

Leila se dit qu’elle ne reprendra jamais la main face aux jeunes générations.

— C’est normal que tu me voies étonnée. T’es habillée comme une pensionnaire du couvent des Oiseaux.

La petite pouffe derechef.

— Ça ? Mais c’est parce qu’on va à une teuf costumée après, c’est une soirée manga.

Alors, dans ce cas, elle va offrir un cadeau à Max. Elle aide la jeunette à se mettre à genoux aux pieds de son collègue, dont elle ouvre la braguette. Elle n’a rien d’autre à faire, la queue se dégage comme un ressort. La fille a compris, elle engloutit le membre, on dirait qu’elle a fait ça toute sa vie. Elle se met à pomper, un peu maladroite dans sa rapidité. Max grimace mais il est aux anges. Il continue à s’amuser avec le petit cul de la blonde, en explore tous les orifices, et se régale surtout de voir la petite-bourge réagir au quart de tour.

Leila est contente de sa mise en scène. La fille en kilt et chaussettes blanches fait plus jeune que son âge, c’est vraiment pervers de voir sa bouche enfantine déformée par la grosse queue de son collègue. Et elle y va de bon cœur…

Leila s’est allongée sur le canapé défoncé, la rockeuse a compris d’elle-même, elle s’est placée entre ses cuisses pour lui bouffer la chatte. Tout en s’abandonnant à la bouche vorace, Leila roule un joint. En fait elle n’aime pas tellement ça, ça lui fait peu d’effet. Mais c’est pour ajouter un peu plus de scandale à la scène. D’autant que son collègue a sorti sa queue de la bouche de la gamine et qu’il barbouille de son sperme le cul délicat de la blondinette…

CHAPITRE X

Elle a quitté l’appartement de Vera il y a maintenant une semaine. Aucun drame, aucune larme. La décision est venue d’elle, mais c’est tout autant la petite Vietnamienne qui aurait pu la prendre. Une légère usure du plaisir, une forme de routine qui tout d’un coup vient ralentir le rythme léger de leur vie commune. Elle s’est installée à l’hôtel Chopin, tout au fond du passage des Panoramas. Le compositeur y a vécu quelques mois, les murs sont comme imprégnés de son époque surannée. Le passage est occupé par des boutiques aux clients improbables, bouquinistes, vieux jouets en bois, et une échoppe superbe qui ne vend que des cannes anciennes, dont certaines dissimulent la lame d’une épée. Elle s’y sent hors du temps, hors d’atteinte.

De nouveau, elle passe de longues heures à déambuler dans un Paris qui ressemble encore pour quelques jours à un décor sans habitants. Elle rentre dans des musées, au hasard, elle n’y connaît rien. Elle aime bien la maison de Gustave Moreau, avec ses tableaux immenses représentant des vierges sacrifiées par des dieux baroques. Quand ça lui plaît, elle retourne plusieurs fois, simplement pour retrouver la même sensation. Le soir elle hante quelques bars, s’installant au comptoir avec une vodka. C’est surtout pour sentir sur elle le regard des hommes, leur indécision tendue, vont-ils l’aborder ? Elle aime le moment où ça arrive, chasseur contre chasseur… Mais elle ne se sent plus une âme de proie, et les dragueurs professionnels n’éveillent rien en elle.

Parmi les signes de l’automne qui ne saurait tarder, on voit quelques feuilles d’ocre et d’or qui voltigent dans le jardin des Tuileries. Son musée fétiche, maintenant c’est l’Orangerie. Elle passe des heures assise dans la salle des Nymphéas. C’est toujours la même sensation intime, une vraie cérémonie secrète. Elle connaît les toiles des deux salles par cœur, les herbes et les fleurs aquatiques de la première, les saules embrumés, l’eau dormante et mauve de la seconde. Il suffit de s’asseoir, une minute ou deux, les yeux dans la toile, pour avoir chaque jour un regard renouvelé. La figure d’une algue improbable dans des camaïeux turquoise, le blanc crayeux d’un nymphéa à peine évoqué. Comme toujours le vide se fait en elle en quelques secondes. Pour le reste, elle choisit à l’avance dans sa tête les toiles qu’elle va privilégier. Jamais plus d’une dizaine chaque fois, c’est le maximum. Une fois elle est venue pour une seule, un nu de Soutine traité de la même façon qu’une carcasse de viande. De la chair vivante pleine de désir, la houille de la toison comme un clin d’œil lubrique.

Aujourd’hui elle le savait, ce sera d’abord les trois nus aux formes lourdes de Picasso, puis l’adolescente nue de Renoir.

Elle peut s’y rendre les yeux fermés. Le peintre a fait le choix d’accentuer le volume des courbes des cuisses et des seins, il a stylisé d’un trait le regard désirant de la femme. Et le rouge sombre qui domine la toile accentue la sensation d’un corps qui réclame son dû. Son regard se perd dans les courbes du corps comme dans de la terre rouge. Elle sent son propre corps s’amollir, son esprit qui divague. Elle entend le bruit d’une légère toux, elle n’est pas seule. Une femme contemple le tableau voisin, qui représente un nu avec une drôle de position, presque tordue. Sa voisine est blonde, avec un serre-tête noir, un tailleur à la couleur saumon, des escarpins de cuir verni aux hauts talons. Leila remarque les bas fumés à couture, les boucles d’oreilles d’émeraude. Son regard s’arrête sur le volume de la poitrine qui contraste avec la finesse de la silhouette.

La femme ne semble pas remarquer Mathilde. Elle pivote brusquement pour se diriger vers la salle des Sisley. Mathilde contemple la silhouette qui chaloupe sur les hauts talons, la croupe qui tend le tissu léger. « Une fausse maigre », pense-t-elle avec un sourire intérieur, et elle se rappelle qu’elle était venue pour Renoir. La jeune fille est dans la salle voisine. Celle-ci est déserte et elle se dirige vers le tableau sans aucune hésitation. Comme chaque fois, son regard est aimanté par le corps légèrement disproportionné du modèle du tableau. La fille qui avait posé n’avait pas plus de quinze ans, vêtue d’une chemise de percale ajourée, avec des cheveux blonds et mousseux qui descendent jusqu’au creux des reins. Un regard plein d’innocence enfantine. Mais c’est la carnation de la peau qui fascine Leila, un rosé presque blanc, on dirait qu’elle est transparente par endroits. Seul le seuil de l’adolescence pouvait permettre un tel teint, celui d’une tout juste sortie de l’enfance.

Elle n’a pas fait attention au bruit ténu des talons, mais à l’odeur du parfum elle sait que la femme est derrière elle. Elle se lève, fait quelques pas, et se place derrière la banquette.

— Alors on peut aimer à la fois les nus rouges de Picasso et Renoir ?

La femme réagit comme si elle était acculée. Elle bafouille.

— Je… je ne crois pas qu’on se connaisse…

Il y a un silence, elle entend le souffle de la respiration de la femme.

— Je ne sais pas. J’aime aussi beaucoup l’Orangerie en semaine, c’est une forme de luxe. Peut-être qu’on s’y croise régulièrement, sans se voir, nos images mêlées à celles des tableaux…

Le musée est complètement désert, les gardiens sont dans les autres salles. Leila sent quelque chose de bizarre chez la femme. On dirait qu’elle ne souhaite pas arrêter leur conversation, mais qu’en même temps elle voudrait se lever et s’enfuir. Leila continue, parle de peinture, du corps des femmes, de l’infinité des façons de le représenter. La blonde bafouille, on dirait qu’elle est aux prises avec un intense conflit intérieur. Elle se jette à l’eau :

— Si vous voulez, on peut aller prendre un thé chez moi, j’habite juste sur le quai, en face.

Tiens, tiens…

Une bibliothèque remplie de livres d’art occupe un mur entier du salon. La femme a envoyé un signal à une chaîne hi-fi avec une minuscule télécommande accrochée à ses clefs. Un fado mélancolique se répand dans la pièce. Elle pose une carafe de vieux porto sur une table basse et Leila se laisse aller dans le profond canapé de cuir blanc. Elle mate la femme qui, de dos, choisit un livre dans la bibliothèque. En connaisseuse, elle remarque la silhouette élancée au regard des formes pleines de la poitrine et des fesses. La femme s’accroupit pour saisir l’ouvrage d’un photographe. Son cul tend le tissu de la jupe, on devine le relief du mince cordon d’un string qui rentre dans la raie. Ses chevilles sont soulignées par le triangle du coup de pied des bas fumés.

La femme s’assied à côté de Leila pour lui montrer l’ouvrage, des photos de Diane Arbus. Leila lui saisit le poignet.

— Tu l’as jamais fait, hein ?

La femme pâlit, bafouille.

— Je comprends pas ce… Qu’est-ce que…

Leila lui caresse la face interne du poignet, mais la femme ne se dégage pas.

— Eh bien, baiser avec une femme ! Tu l’as jamais fait, tu es torturée parce que tu rêves de le faire, et le musée c’est idéal pour ce type de rencontres…

La blonde est pâle comme un linge.

— C’est scandaleux, si j’avais su, jamais…

Leila lui retire son serre-tête pour déployer sa chevelure. Elle lui ramène la tête en arrière en lui tirant les cheveux, et lui mord la bouche. Les lèvres de la blonde s’amollissent, elle laisse la langue la pénétrer. La main de Leila glisse sous la jupe, une main insolente qui oblige les cuisses à s’écarter. La femme bascule. Les doigts de Leila jouent avec l’empiècement de la culotte, suivent le relief des grandes lèvres à travers le nylon. La blonde lui embrasse le cou et sa langue s’insinue entre ses lèvres pour venir lui lécher les dents. Elle laisse couler un peu de salive. Elle veut que ce soit obscène. Aucune douceur ni tendresse, juste un savoir-faire, faire vibrer la chair comme de la matière dont on connaît les propriétés.

C’est à pleine main que Leila lui masse maintenant le con. Elle froisse dans sa paume les chairs trempées des lèvres, pétrit les muqueuses dans le nylon. La femme laisse échapper une plainte bestiale. Les doigts experts ont trouvé le renflement du clitoris et pincent le bouton à travers le tissu. La jupe de la blonde est remontée jusqu’à ses hanches, le cœur de Leila chavire, elle sent que son con est trempé. Les bas sombres s’arrêtent à mi-cuisses, surlignant la pâleur de la peau. Des poils blonds, épais et drus, s’échappent du triangle de dentelles roses, une culotte qui doit avoir le prix de l’ensemble de ce que porte Leila. La femme a un sexe proéminent, on voit l’épaisseur des grandes lèvres à travers le tissu ajouré. Leila fléchit une jambe et pose le haut talon de son escarpin sur le canapé. Elle regarde les cuisses écartelées de la blonde, la minuscule culotte s’enfonce entre les bourrelets mauves de la chatte. Une rotation de la cheville, et l’extrémité du talon haut vient effleurer la dentelle rose. La blonde respire de manière saccadée, on dirait qu’elle suffoque. Ce n’est pas facile à faire, se dit Leila, mais c’est rigolo. Doucement la pointe du talon se faufile entre le tissu et la peau de l’aine. Elle rencontre la chair intime, s’enfonce comme dans du beurre. La vulve clapote littéralement autour du talon du cuir. Leila trouve le bon mouvement. Elle peut par de petites torsions de la cheville baiser la chatte trempée. La blonde frissonne, elle a comme de légers soubresauts. Leila la stimule d’une voix rauque.

— Tu t’attendais pas à ça, hein, salope ! Fini, les grandes conversations sur l’art, tu es tout simplement en train de te faire baiser par la chaussure d’une inconnue. C’est mieux que toute la collection de godes que tu dois avoir, hein ? Sors tes nichons maintenant et branle-les en même temps.

La déraison déforme les traits de la blonde. Elle s’exécute immédiatement, soulève son soutien-gorge au-dessus de sa poitrine, elle a de gros seins mous qui tombent un peu. Elle les pétrit elle-même, fait rouler les tétons entre ses doigts, on voit qu’elle a l’habitude. Leila accentue la brutalité de sa pénétration, le talon brutalise les chairs intimes. La blonde crie, donne un violent coup de cul, elle jouit avec un air de folle. Leila continue, et la blonde jouit une seconde fois. Des larmes coulent sur ses joues. Leila la tire par les cheveux et lui écrase le visage sur son entrejambe.

***

Sur le canapé la blonde s’est blottie contre Leila, le corps vaincu. Elle se veut complice.

— Toi aussi, c’est la première fois ?

Leila ricane.

— Oui, c’est la première fois.

La femme manifeste son incompréhension.

— C’est vrai ? Tu dis pas ça pour me faire plaisir ?

— Non, c’est vrai, c’est la première fois que je vais demander de l’argent.

Un éclair de haine traverse le regard de la blonde. Son visage semble vieilli de plusieurs années.

— Quoi ? Mais…

— Je t’ai aidée à franchir le pas, c’est tout. Quand tu m’as vue, on aurait dit que ta culotte dégoulinait. D’accord, je me suis un peu amusée, mais ça change rien. Allez, grouille, j’ai envie d’aller prendre une douche.

Le temps que la femme aille chercher une liasse de billets au fond d’une poterie japonaise, Leila s’est déjà rhabillée. Elle claque le cul de la blonde.

— Merci ma chérie. À une prochaine, devant les nymphéas ?

Dehors, la lumière orangée du soleil couchant nimbe d’or fin la poussière des allées des Tuileries. Elle se sent belle, pleine d’elle-même. Un petit resto peut-être, maintenant, dans les galeries du Palais-Royal. Et remonter après à pied vers l’hôtel dans la douceur de la nuit bleue…

CHAPITRE XI

Il est là, en train de pérorer, attablé avec un petit groupe d’étudiants, probablement ses congénères d’HEC. Leila l’a reconnu tout de suite : le jeune Rodolphe avec son look branché de commercial destiné à une brillante carrière. Il y a beaucoup de monde en cette fin d’après-midi sur la terrasse du café tout près du Panthéon. Le soleil est bas derrière le jardin du Luxembourg, il fait doux, presque frais, c’est déjà la rentrée. Ça fait une heure déjà qu’elle a décidé de profiter d’un soleil chaud et franc, que septembre va enterrer. Elle a relevé sa jupe à mi-cuisses, sa peau est lisse et cuivrée, elle s’amuse des regards en biais de la plupart des hommes qui passent devant elle. Surtout quand ils sont avec leur femme, c’est rigolo, ça relève d’un strabisme latéral. Elle se rappelle la nuit avec le jeune couple, ça a dû laisser des traces chez eux. Rodolphe ne l’a pas encore vue, tout occupé qu’il est à adopter ses postures de jeune coq. Mais bientôt sa troupe se disperse, il reste seul devant son demi, et sans spectateurs il retrouve cet aspect d’adolescent mal dégrossi qui l’avait tant amusée cette nuit-là. Elle se lève et se campe devant sa table. Elle a choisi ce jour-là de porter le haut au décolleté le plus profond qu’elle possède, une véritable provocation. Ses escarpins aussi, qui accentuent un déhanché languide, relève par leur hauteur du maximum autorisé.

— Alors, c’est bientôt la rentrée ?

Il sursaute, et quand il la reconnaît son visage devient tout pâle sous le hâle estival.

— T’as été où pour être bronzé comme ça ?

Le gamin bafouille, elle réalise à quel point il doit garder un souvenir aigu de la nuit qu’ils ont passée tous les quatre.

— On… on a été sur la Côte, pour faire de la planche… C’était super.

« Sur la côte », elle a toujours aimé cette expression, privilège des habitués fortunés.

— Avec ta petite Véronique ?

Rodolphe a perçu l’intonation ironique avec laquelle elle a articulé les syllabes du prénom. Il se redresse reprenant une contenance de jeune coq.

— Oh celle-là… Ouais, on est toujours ensemble… Mais vous savez, on n’est pas mariés.

Elle s’assied à sa table, commande deux vodkas-citron, le gamin semble hypnotisé par sa présence. Elle sourit intérieurement : il fait un effort surhumain pour ne pas lorgner la chair bronzée de ses seins.

— Ben, sois pas si timide. On s’est quand même bien marrés, la dernière fois. Raconte-moi un peu ce que tu as fait depuis…

Le gamin se détend, la vodka y est pour beaucoup. Il raconte ses vacances, celles d’un petit bourge qui veut donner l’impression d’une vie aventureuse et affranchie. Tout d’un coup, elle a envie de s’amuser. Elle le provoque du regard, et sa chaussure vient caresser le mollet du gamin. Ce dernier rougit d’un coup.

— Ça me fait plaisir de te revoir. Mais c’est bruyant ici, y’a plein de monde. Tu habites le quartier, non ?

— Oui, enfin c’est aussi chez ma mère, mais je suis indépendant. Si vous voulez, on peut aller chez moi…

Elle appelle le serveur, règle sur-le-champ. Le gamin lui indique la direction de la rue Claude-Bernard. Elle fait exprès de marcher devant lui, elle sait que le déhanchement de son cul l’affole. La porte de l’immeuble est d’un bois acajou massif, avec des poignées de cuivre. Un tapis rouge est fixé sur le grand escalier de pierre. Quand il ouvre la porte de l’appartement, elle regarde le nom sur la sonnette. Ça lui dit quelque chose immédiatement, mais elle chasse l’idée de son esprit. L’appartement sent le fric, un mélange de meubles anciens et de high-tech. Rodolphe est tout pataud.

— Eh bien, sers-nous à boire…

Il ouvre un buffet laqué blanc, rempli de bouteilles de toutes sortes. Il s’en excuse presque.

— Ma mère reçoit beaucoup, autant en profiter.

— Mais tu es chez toi aussi, allez montre-moi ton antre…

L’appartement est immense, Rodolphe dispose de deux pièces dont l’ameublement se veut encore plus branché que le reste. Leila se dirige immédiatement sur le lit pour s’y asseoir. Le gamin se tient devant elle, le visage écarlate.

— On s’est quand même bien amusés la dernière fois, non ?

Le gamin se dandine d’un pied sur l’autre, elle devine qu’il fait un effort pour s’interdire de regarder son décolleté. Elle sourit méchamment.

— T’es un petit voyeur toi, hein ?

Il rougit violemment, on dirait tout d’un coup un enfant pris la main dans le sac.

— Je… j’aime regarder les belles femmes, et…

— Tu parles Charles ! Tu es un petit vicieux qui jouit en se rinçant l’œil. Et ta godiche de Véronique, elle sait y faire au moins ?

Rodolphe avale le reste de son verre pour se donner une contenance, mais Leila sait que son emprise sur lui est totale. Elle porte la main à la braguette du gamin et sa voix se fait doucereuse.

— Tu n’as pas à avoir honte, chacun a droit à ses petits vices. Et regarder en te faisant branler, qu’est-ce que tu en penses ? Tu as le droit, tu peux tout reluquer. T’as qu’à rester au garde-à-vous, comme un bon petit soldat…

Elle baisse la fermeture Éclair du jean, sort la queue encore toute molle, on dirait un gros ver blanc. Le gamin est très pâle maintenant, on dirait vraiment un enfant pas encore pubère mais déjà travaillé par la chose. Ça donne envie à Leila de le materner, mais à sa manière.

— Allons, allons, ne flippe pas comme ça, ta Véronique n’est pas dans le secteur. Tu as qu’à imaginer que je suis ta maman, une maman très gentille. Tu sais qu’un garçon ne doit rien faire avec sa maman, mais par contre il a le droit de la trouver jolie… Alors tu peux te laisser aller…

Elle sent le corps de Rodolphe se détendre, alors qu’au contraire son membre prend de la consistance. Elle se dit qu’il doit retrouver en lui le petit gamin qu’il n’a jamais cessé d’être. Se faire branler dans sa chambre par une femme plus vieille que lui, il a dû en rêver. Le sang afflue dans la chair de la queue, elle se dresse doucement, comme une couleuvre paresseuse. C’est rigolo, elle en joue comme d’une glaise épaisse, un gros colombin. Elle décalotte le capuchon, fait couler un filet de salive sur le gland. Le gamin gémit, pose sa main sur son poignet, mais Leila l’écarte.

— C’est la seule contrainte : tu me touches pas, mais tu regardes…

Elle défait les boutons de son haut, son soutien-gorge a une coupe très basse, on dirait que la masse de sa poitrine va s’en libérer. Les yeux de Rodolphe s’agrandissent, Leila remue le buste pour faire bouger ses seins, et la queue durcit encore plus dans sa main. Elle le branle maintenant sur toute la longueur, mais sans recouvrir le gland en fin de course. Elle voit la scène qu’ils composent dans un grand miroir fixé au-dessus de la cheminée de marbre, et une humidité sournoise humidifie sa chatte. Elle a fait glisser le jean et le caleçon à mi-cuisses, elle voit le petit cul enfantin de Rodolphe, le membre tout rouge qu’elle malaxe, la chair offerte de ses nichons. Elle retrousse sa courte robe jusqu’à l’aine, aujourd’hui rien n’était prévu, mais ce matin elle a décidé de ne pas mettre de culotte. Et elle s’est rasée la veille, entièrement. La bite tressaute dans sa main et elle se dit qu’il ne va pas se retenir longtemps. Mais elle a encore envie de jouer. Elle avise sur le petit bureau un gros élastique, le passe en plusieurs anneaux sur le membre pour en étrangler la base. Elle branle plus fortement, ça marche, la bite est vraiment rouge, gonflée, mais l’élastique bloque le sperme dans sa course. Une lueur méchante passe dans ses yeux.

— Et bien qu’est-ce qu’il y a mon petit chéri ? Tu n’aimes pas ce que ta « maman » te fait ?

Elle s’écartèle, pose le talon haut de son escarpin sur le lit, s’admire dans la glace. Dans la lumière orangée du couchant, le renflement ocre clair des grandes lèvres miroite presque. Sur les bords internes du capiton scandaleux, la chair se fait mauve. Et la corolle de l’ouverture se déploie, rose et mouillée, mais dont le gamin ne pourra disposer. Il doit avoir mal, tant le sang lui gonfle la queue. Une goutte de liquide clair brille sur le méat, jumelle d’une larme qui coule sur la joue de Rodolphe. Elle lui caresse les couilles, glisse ses doigts vers le périnée, adoucit l’anus. Elle l’encule d’un coup avec l’index, et Rodolphe laisse échapper comme un couinement de jouissance. Alors la voix de Leila claque comme une lanière coupante.

— Regarde-moi dans les yeux !

Il obéit, plonge son regard mouillé dans le sien. Elle retire l’élastique d’un coup et la pression du sperme se libère. Deux-trois salves épaisses viennent s’écraser sur le couvre-lit, puis la liqueur devient plus fluide, coule le long de la queue jusqu’aux couilles.

On entend distinctement un bruit de clefs venant de la porte d’entrée.

***

Rodolphe manque de tomber quand il remonte son jean avec un air affolé.

— Merde, à tous les coups c’est ma mère. J’ai oublié qu’elle devait rentrer plus tôt aujourd’hui.

Leila reste impassible, les cuisses toujours écartées, elle se caresse la chatte.

— Et alors, t’es indépendant non ?

— C’est… c’est pas si simple que ça… Elle va s’imaginer des trucs et…

— Et elle aura bien raison ! Dis-moi, t’as dix ans ou quoi ?

Elle lève, se dirige vers le miroir et rectifie une mèche de sa coiffure.

— De toute façon, j’ai autre chose à faire qu’à consoler un petit branleur…

Rodolphe prend un air implorant.

— On se reverra ?

— Ah ça, pourquoi pas, mais avec ta jolie Véronique alors, j’ai quelques idées intéressantes… Bon de toute façon, je vais pas passer la nuit ici !

Rodolphe se précipite vers le salon, probablement pour baratiner n’importe quoi, se dit-elle. Elle laisse passer une minute, se sourit à elle-même dans la glace et trouve son chemin dans les couloirs. La mère de Rodolphe est dans le salon, une belle femme de grande taille, il n’a pas réussi à s’en débarrasser. Quand elle se retourne, son visage devient instantanément d’une blancheur de craie.

— Qu’est-ce… qu’est-ce que vous fichez chez moi ?

Leila revoit le nom qui figure sur la sonnette. La patronne. Tout ça lui paraissait à des années-lumière mais maintenant elle a l’impression que sa dernière rencontre avec elle s’est déroulée la veille. Avec Franck, dans leur chambre, leurs sourires pervers à tous les deux…

***

Rodolphe a été renvoyé dans sa chambre, il n’a pas pipé mot. Sa mère a vite compris. Leila ressent une immense paix au fond d’elle-même. Son ancienne patronne essaye d’avoir l’air de maîtriser, mais de maîtriser quoi ?

— Vous savez, avec Franck, ce n’était rien de sérieux, d’ailleurs on ne se voit presque plus. On a le même goût pour varier les plaisirs, c’est tout…

Leila sourit.

— C’est comme moi avec Rodolphe, je sens que je vais inventer plein de choses…

Le visage de la femme s’est durci, un masque de pierre. La discussion sérieuse a pu commencer. Elle lui explique que le mariage avec la petite Véronique est très important pour tout le monde. Son père est à la tête d’une grosse société d’assurances, et il a promis de renflouer les finances de la boîte de communication qu’elle dirige.

— Vous savez, les temps sont durs, conclut-elle sur un ton de confidence.

Leila est d’accord, oui, les temps sont durs. Et d’ailleurs elle-même… Mais puisque tout va aller pour le mieux dans la boîte de son ex-patronne, un poste de directrice adjointe peut-être ? Elle a cru que la femme allait lui sauter dessus, mais elle a baissé la tête, accepté avec un petit filet de voix, toute superbe perdue. Leila a posé sa main sur la cuisse nue de la femme, une cuisse musclée et bronzée, sa patronne s’est toujours vantée d’être très sportive.

— Et puis on pourra toujours s’amuser dans les moments perdus… Vous savez, les trucs à plusieurs, je suis pas contre. Mais il faudra y mettre du vôtre…

« C’est fou ce que les jours raccourcissent vite », se dit-elle, tandis qu’elle se dirige vers Odéon. Elle a retiré ses chaussures, marche pieds nus sur les trottoirs tièdes. Elle va traverser la Seine au Pont-Neuf et elle coupera par le Palais-Royal pour remonter vers le passage des Panoramas. Une dernière nuit à l’Hôtel Chopin… C’est drôle, elle a envie de retrouver sa maison.

CHAPITRE XII

Le bureau, très clair, avec des meubles au design italien, est presque aussi grand que celui de la patronne, dont il est adjacent.

Ça fait une semaine que Leila est installée dans sa nouvelle vie. C’est elle-même qui a dessiné le profil de son poste. « Relations publiques », ce qu’elle sait être de la foutaise, mais c’est justement pour ça qu’elle a choisi cet intitulé. Aujourd’hui elle a une nouvelle idée, mettre une petite couleur « relations internationales », comme ça, elle pourra s’offrir quelques voyages. Elle commencera par la Chine, juste pour le plaisir de visiter Pékin. Et puis suivra le Maroc, faut quand même bien qu’elle aille voir ses parents. Elle se demande comment son père réagirait s’il connaissait sa nouvelle vie. Probablement un accident cardio-vasculaire sur-le-champ. Sa mère par contre comprendrait sûrement. Enfin en partie… Mais elle les aime quand même, ses parents, et peut-être même que quand elle ira les voir elle mettra un joli foulard sur ses cheveux…

Franck l’évite, il s’arrange pour s’excuser de son absence aux réunions qu’elle anime. La première fois qu’il l’a revue, il a fait une drôle de tête. Il a tenté de la jouer cool mais sans vraiment trop y croire. Maintenant il rase les murs quand il la croise, en plus elle est placée plus haut que lui dans l’organigramme de la boîte. Pour l’instant, elle s’en fout, ce qui l’intéresse c’est de jouer avec la patronne. Elle sait que cette dernière est prête à tout pour éviter le scandale. C’est marrant, a-t-elle pensé, ces gens qui aiment écraser les autres, et dès que le piédestal risque de vaciller, ils sont prêts à toutes les humiliations pour conserver une parcelle de leur pouvoir. Leila décroche son téléphone, l’appelle.

— C’est calme à cette heure, on va pouvoir s’amuser un peu. Ramène ta fraise !

La patronne balbutie, essaye vaguement de trouver une excuse, mais elle sait maintenant que son salut dépend de sa soumission. La porte qui permet à leurs deux bureaux de communiquer ne tarde pas à s’ouvrir. Il est midi, et les secrétaires sont parties déjeuner. Mal à l’aise, elle se dirige vers le bureau de Leila, qui ne s’est pas levée. Chaque fois qu’elles se retrouvent seules, la patronne perd de sa superbe, elle est gauche, elle bafouille.

— Ce n’est pas très prudent, y’a toujours quelqu’un qui peut débarquer à l’improviste… Laisse-moi au moins fermer les portes à clé.

Un sourire radieux illumine le visage de Leila.

— Mais non, c’est justement ça qui est excitant. Savoir que n’importe qui peut débouler et te voir dans tes nouvelles occupations. Allez, on se dépêche, j’ai faim et j’ai pas envie de sauter le déjeuner !

Elle est belle, cette femme, se dit Leila, d’ailleurs elle l’a toujours trouvée belle. Aujourd’hui, elle porte un tailleur crème très ajusté, et comme l’automne arrive ses jambes sont gainées de bas fumés. Elle a beaucoup d’allure quand elle patrouille dans les couloirs de la boîte. « Un port de reine », disent ses employés, dont la plupart la craignent. Quand on entend la légère percussion de ses talons, tout le monde prend une attitude très concentrée devant son écran. Leila a toujours su que ça constituait une véritable jouissance pour sa patronne. Comme sa relation avec Franck. Ce qui devait surtout lui plaire c’était de se faire le mari de sa petite employée. Mais aujourd’hui…

Sans se lever de son fauteuil de bureau, Leila se déhanche avec souplesse pour faire glisser son string de ses hanches. Elle le fait tourner autour de son index comme un trophée.

— Mignon, n’est-ce pas ? C’est fou le fric que ça coûte, quelques grammes de soie ! Mais avec ce que tu me payes, ça serait dommage de s’en priver. D’ailleurs, faudra penser à rallonger la sauce… Et bien, qu’est-ce que tu attends ?

La patronne sait ce qu’elle doit faire, c’est devenu une habitude maintenant. Elle s’agenouille aux pieds du fauteuil en se tenant aux accoudoirs. Leila lui passe le minuscule string rose sur le visage.

— Tu aimes mon parfum ? Moi je sais que ça t’excite, ose dire le contraire ! Je me sens le cul tout chaud depuis ce matin, alors l’odeur est peut-être un peu forte…

Elle applique le string sur les narines de sa chef, l’oblige à inhaler toutes ses odeurs intimes. Puis elle écarte ses cuisses autant qu’elle peut. Elle est très souple, ses jambes sont presque perpendiculaires à ses hanches. Sa chair profonde se déploie, s’étale. Elle-même sent l’odeur un peu forte qui émane de sa chatte. Elle a envie de quelque chose de brutal. Elle appuie violemment sur l’arrière du crâne de la patronne et lui plaque le visage sur la chatte ouverte. Pas d’issue possible, la femme manque presque de s’étouffer et fait un effort pour reprendre sa respiration.

— Allez, au travail !

Elle a relâché sa pression pour que la patronne puisse retrouver son souffle. Maintenant elle fait vite, elle lèche les muqueuses de bas en haut, mâchouille les grandes lèvres, insère sa langue au plus profond. Leila sait qu’elle redoute qu’on les surprenne, et que c’est pour ça qu’elle met du cœur à l’ouvrage. Elle a envie d’ajouter un peu de piment.

— Branle-toi en même temps.

La femme lève ses yeux vers elle, mais c’est pour rencontrer un regard autoritaire. Elle remonte sa jupe, glisse ses doigts sous sa culotte, et commence à s’activer. Leila sait que la femme y prend plaisir. Un plaisir sale, celui d’être humilié et de risquer de l’être beaucoup plus si on les surprend. Et ça décuple l’excitation de Leila, c’est ça qui lui plaît, que ça aille très vite, qu’en quelques secondes sa patronne se retrouve asservie. Et elle jouit, un soubresaut violent du bassin, qui fait basculer sa patronne en arrière. Hagarde, la femme se relève, se rajuste avec des gestes maladroits. Leila est détendue, elle enfile son string avec lenteur, juste pour exaspérer un peu plus sa victime.

— J’aime bien ces petits coups, mais c’est quand même frustrant. Viens avec Franck samedi soir, chez moi, ça te rappellera des souvenirs. On pourra se faire une soirée entre amis…

Elle ne prend pas le temps d’écouter la question inquiète de sa patronne. Tout d’un coup, elle meurt de faim.

***

Elle a tout installé sur la table basse du salon, vodka et jus de fruits, tapas qu’elle a préparés elle-même, ils doivent arriver à « l’heure de l’apéro ». Quand on sonne à la porte, elle va ouvrir en souriant, sans avoir retiré son tablier de cuisine, une véritable petite ménagère. Ils sont venus ensemble, mais on voit bien que leur histoire est terminée depuis longtemps. Franck a l’air de mauvaise humeur, ça ne doit pas l’enchanter de revenir sur les lieux de leur vie commune. C’est à lui qu’elle s’adresse en premier.

— Tu vas voir, j’ai tout changé. Tu vas avoir du mal à reconnaître !

Elle leur montre la direction du salon, les invite à s’asseoir d’un « Faites comme chez vous » ironique, et sert la vodka comme elle en a maintenant l’habitude, de grands verres pleins. Les deux autres sont raides comme la justice, les fesses posées sur le bord du canapé. On dirait qu’ils vont décamper d’un instant à l’autre. Mais Leila a bien d’autres idées en tête. Elle engage la conversation sur le travail de la boîte, comme s’il s’agissait d’une soirée banale entre collègues de travail. L’alcool fait son effet, surtout chez la patronne qui a peu l’habitude de boire. Elle a un fou rire nerveux quand Leila demande à Franck où il en est de sa vie amoureuse. Son ancien mari se détend, elle reconnaît son comportement hâbleur. Comment faisait-elle, ils ont quand même partagé leur vie presque dix ans… C’est peu dire qu’elle est devenue une autre femme. Elle voit l’image d’elle-même plusieurs mois en arrière, comme un drôle de fantôme, celui d’une morte. De nouveau elle est avec eux. L’air sûr de lui, il lui répond que tout va bien de ce côté-là, comme d’habitude… La patronne pouffe.

— Tu parles, il a pas été chercher très loin… Il se tape Sylvie, la petite grosse du service expédition !

Franck prend un air vexé. Décidément, se dit-elle, toujours aussi fainéant : c’est également au boulot qu’il l’avait draguée. Elle les sert à nouveau et se dit qu’il faudra qu’elle fasse attention, elle commence à drôlement bien tenir l’alcool.

— Allez, je vous fais visiter…

Ils montent au premier étage, c’est la chambre à coucher qu’elle veut leur montrer. Elle l’a complètement transformée dans un style oriental. Un immense futon occupe la moitié de la pièce, posé sur des plaques de paille de riz tressée. De grandes lampes japonaises en papier apportent un éclairage très doux.

— Que des bons souvenirs, non ?

Tout le monde a emporté son verre, les deux se dandinent, littéralement : ils ne savent plus sur quel pied danser.

— Vous savez, j’ai l’esprit très large maintenant, on va pouvoir reprendre les choses où on les avait laissées… La dernière fois, vous vouliez qu’on joue tous les trois, non ?

Franck a l’air ahuri, et la patronne est tout d’un coup gênée.

— Tu sais ça n’a pas duré longtemps entre nous…

— Qu’à cela ne tienne ! C’est la soirée des retrouvailles, et tu sais que je n’aime pas quand tu es désobéissante…

Leila se dirige vers Franck et, de manière effrontée, lui caresse la braguette.

— T’es pas contre, toi ?

Son ex-mari s’épanouit dans son air de beauf.

— Bien sûr, ma chérie, ça rappellera le bon temps.

Il l’enlace, cherche à l’embrasser et elle se dégage.

— Ce n’est pas tout à fait ça, on va reprendre le film au même endroit. Vous deux en train de baiser, mais cette fois c’est moi le metteur en scène. Allez ma chérie, à poil ! Et toi aussi d’ailleurs.

Tout d’un coup, ils n’ont pas l’air très enthousiastes. Tout en continuant de caresser le sexe de son ex-mari à travers les tissus du pantalon, elle attire la femme vers elle pour l’embrasser sur la bouche. Elle lui force les lèvres, la fouille avec la langue, laisse couler sa salive. Elle a envie de quelque chose de sale.

— Garde seulement tes bas et tes chaussures, c’est plus excitant. Tu vas commencer par le sucer devant moi.

Nue, sa patronne a la même allure altière que lorsqu’elle est habillée. Un corps entretenu par plusieurs heures de sport par semaine, des cuisses puissantes, musclées. C’est d’autant plus excitant de la voir se mettre à genoux, obéissant sans enthousiasme. C’est Leila qui ouvre la braguette du jean, en extirpe le membre encore mou. Elle le pétrit un peu, fait glisser le capuchon sur le gland.

— Pas très en forme… Ta chef préférée va nous arranger l’affaire. Allez, en bouche, et mets-y de la conviction, il en a besoin.

Leila tient la queue par la base, elle présente le gland contre les lèvres soumises. Leila voit bien que ça dégoûte la patronne. Les femmes c’est toujours comme ça. Quand c’est fini, c’est fini, et l’objet adoré encore la veille devient répulsif. Mais elle obéit. Elle lèche le gland, branle la colonne de chair avec la main, la picore de la pointe de la langue. En même temps, Leila s’amuse avec les couilles, les soupèse, les fait rouler dans sa main, les presse pour associer un peu de douleur au plaisir. Elle trouve que son ex a vraiment une tête d’abruti, une tête de veau béat qui se laisse faire. Elle a envie de corser un peu tout ça. Elle va chercher le martinet au manche en forme de gode, souvenir de la boutique de Vera. Elle commence à donner quelques coups légers sur le gros cul de sa patronne, qui se retourne avec un air outré.

— Tu manques d’implication, ma chérie, alors si tu veux pouvoir t’asseoir demain, un peu de niaque s’il te plaît…

Elle donne un coup plus fort, ça laisse des traces fines et roses sur la peau des fesses. La femme y porte la main, comme une enfant qui veut se protéger. Leila fouette de nouveau, cette fois-ci très fort, et des cinglons pourpres scarifient la croupe. Leila étouffe ses gémissements de douleur en l’obligeant à gober le membre dans son entier. Cette fois, la femme met toute son énergie à son travail. Elle pompe autant qu’elle peut, la bite est luisante de salive, raide comme une barre. Leila s’assied, caresse le cul de sa patronne pour en atténuer la brûlure. Le spectacle lui plaît bien, l’ourlet des lèvres qui coulissent sur la chair gonflée, la salive qui luit, parfois la femme a un haut-le-cœur. Mais Leila a envie de varier les plaisirs… Elle tire la femme par les cheveux.

— Doucement, tu vas nous le vider trop vite. Et j’ai envie qu’il te prenne devant moi… En levrette. Allez, en position !

Sa patronne est d’une soumission écœurante. Elle se met à quatre pattes sur le futon, le cul bien cambré. Quatre cinglons font de fines boursouflures sur la croupe, Leila se dit que c’est sa marque, son timbre. Franck se place à genoux derrière le cul offert, sa queue palpite, un véritable animal. C’est elle qui le place dans la chatte à peine entrouverte.

— Vas-y, défonce-la !

Automate décervelé, il obéit, baise son ex-maîtresse avec brutalité. La femme gémit douloureusement, elle est peu ouverte. Puis son con s’épanouit, et une plainte animale sourd de sa bouche. Leila fouette le cul de son ex à toute volée, lui, il a la peau dure pense-t-elle. Du coup il redouble d’énergie, comme s’il voulait fendre le cul de la femme en deux. Puis il se fige tout d’un coup, surpris par l’ordre de Leila qui lui dit d’arrêter.

— On va essayer autre chose, au moins tu auras de vrais souvenirs de cette nuit…

D’un coffret ouvragé, pour elle c’est un objet qui est devenu presque sacré, elle extrait le gode ceinture dont elle a bien abusé avec Vera. Elle ordonne à sa patronne, qui prend un air incrédule, de l’ajuster sur ses hanches.

— Tu veux que je te le fasse devant lui ?

— Non, je veux que tu lui fasses devant moi.

La femme pouffe vulgairement, tandis que Franck commence à comprendre.

— Tu veux quand même pas…

— Ce soir, on obéit, elle t’a pas expliqué ? Choisis la position, j’ai l’esprit ouvert…

Avec un regard inquiet son ex se met à quatre pattes, en jetant un regard effrayé sur la taille du gode qui oscille sur les hanches de la femme. Leila l’enduit de gel, en prenant tout son temps, comme si elle branlait une queue véritable, histoire de laisser Franck mariner dans son jus. Puis elle lui écarte les fesses, oint l’anus, y enfonce un doigt. Humilié, Franck se cabre.

— Détends-toi, mon chéri, sinon ça va être douloureux. Ce soir tu es ma petite femme, tu vas voir comme c’est bon de se faire baiser…

Une claque sonore sur le cul de la patronne l’incite à s’activer. Elle donne un coup de reins, le gode s’enfonce un peu. Leila lui claque de nouveau les fesses, et cette fois le gros cylindre de latex s’enfonce à moitié. Franck gémit, et vicieusement Leila appuie fortement sur les hanches de la femme pour que le phallus artificiel s’enfonce jusqu’à la garde. Franck gémit de nouveau, mais cette fois c’est comme un soupir un peu veule. Maintenant la femme va et vient dans le conduit anal avec aisance. D’ailleurs on dirait qu’elle y prend goût. Elle adopte les mouvements et le rythme d’un homme, « un véritable mâle », se dit Leila. Quant à son ex, ce sont des plaintes langoureuses qu’il laisse échapper. Visiblement, une véritable découverte pour tous les deux.

La femme baise son ex avec frénésie, comme si elle recherchait une éjaculation qui ne pouvait venir. Franck a des mouvements langoureux de la croupe, une véritable petite femelle. Leila est redescendue dans le salon, les deux autres ne s’en sont même pas rendu compte. Elle entend leurs gémissements, tout ça demande de gros efforts…

Dehors c’est la pleine lune, le ciel bleu noir est pur, comme éclairé de l’intérieur par le halo lunaire. Ça va vite dans l’esprit de Leila. C’est marrant tout ça, mais juste pour un moment. Elle se souvient qu’elle a exigé de sa patronne qu’elle lui fasse don d’une partie des actifs de la boîte. Après tout, le beau-père du petit Rodolphe est là pour renflouer le navire s’il prend l’eau.

Demain, elle vendra le tout. Le patron du bar à slam a du mal à joindre les deux bouts, ils pourront s’associer.

Surtout, elle ne désespère pas de conquérir la belle Irina.

MAITRESSE AMINE

2.

Comment je suis devenue dominatrice

1

Mon vrai prénom est bien Amina. Mais depuis bientôt vingt ans, j’ai acquis un titre de noblesse : pour la plupart, je suis Maîtresse Amina. Et voulez-vous que je vous dise ? Eh bien, en regardant derrière moi, je trouve que c’est une belle réussite « sociale ». Parce que ce n’était pas gagné d’avance pour moi qui suis noire. Je n’ai pas eu la chance de faire d’études, mais elle m’a souri différemment, la chance. Comment ? Voilà…

Dans les mois qui ont suivi l’anniversaire de mes vingt ans, deux tuiles me sont tombées sur la tête. Mon copain Stéphane m’a quittée. Je l’avais rencontré un an avant et je croyais qu’il m’aimait. En fait, il avait profité de moi pendant tout ce temps. Non seulement parce qu’il n’avait pas de boulot et que je l’entretenais, mais aussi parce je m’offrais à lui quand il le voulait (j’ai toujours eu un tempérament sexuel très chaud).

Il a tout de même eu le culot de me dire qu’il avait rencontré une fille qui baisait mieux que moi !

Ses paroles m’ont humiliée, mais j’ai tiré profit de son attitude cynique : j’ai réussi à l’oublier rapidement et ça m’a décidée à ne plus me laisser avoir par un mec et à ne pas me lancer tête baissée dans une aventure amoureuse. (En fait, je l’ai appris plus tard, il avait tout simplement trouvé une fille qui gagnait plus d’argent que moi !)

Quelque temps après, j’ai subi une autre épreuve. La boutique de vêtements où j’étais vendeuse m’a licenciée, sous prétexte que les affaires ne marchaient pas. Je suis restée au chômage plusieurs mois, malgré de nombreuses tentatives dans divers commerces. Cela avait-il à voir avec la couleur de ma peau ? J’ai dû quitter mon appartement et j’ai été logée chez une cousine et son mari. Ils n’avaient qu’un petit deux-pièces, à Paris, et de faibles revenus ; je ne pouvais pas rester dans cette situation.

Un matin, feuilletant un journal de petites annonces, j’ai relevé l’une d’elles : un « club privé » recherchait une serveuse. Je ne savais pas très bien à quoi cela correspondait, mais j’ai téléphoné sans attendre.

Au bout du fil, une voix féminine un peu grave m’a répondu. Mon interlocutrice m’a demandé mon âge et mon prénom et si j’avais déjà travaillé comme serveuse. Je lui ai répondu que non, mais elle m’a quand même donné rendez-vous en début d’après-midi le jour même.

Je me suis préparée en mettant une robe claire, simple et élégante. Je me suis rendue à l’adresse que la femme m’avait laissée : une maison de deux étages, dans une petite rue du XVIe arrondissement. Sur la porte noire, une plaque portait l’inscription « Le 46. Club privé ».

Intriguée, j’ai sonné. On m’a ouvert et une femme m’a fait entrer dans un hall tapissé de velours noir et faiblement éclairé. L’endroit semblait désert. Je l’ai suivie dans un petit escalier et elle m’a fait entrer dans un bureau confortablement installé.

Un homme s’y trouvait, d’une quarantaine d’années, et il m’a impressionnée. Grand, et de type méditerranéen, il était aussi brun qu’elle était blonde.

Il m’a adressé un léger sourire, et pour une fois je n’ai pas lu dans son regard le mépris qu’il y avait très souvent chez les commerçants auxquels je me présentais.

Au contraire, m’ayant invitée à m’asseoir dans un fauteuil du coin-salon, il a dit :

— Vous êtes noire, ce qui n’est pas pour nous déplaire. Nous cherchons depuis quelque temps une femme de couleur, mais nous ne pouvions le mentionner dans l’annonce.

Ces quelques mots m’ont mise en confiance, et j’ai répondu sans hésitation aux questions qu’il m’a posées, toutes celles auxquelles on a droit d’ordinaire lors d’un entretien d’embauche. Il a jeté un coup d’œil sur mon CV, mais sans s’y arrêter outre mesure. Il faut dire qu’il n’était guère rempli : mon BEP en vente, des connaissances en anglais, et deux périodes de travail dans des magasins de vêtements. Il a paru intéressé quand je lui ai dit que mon premier emploi avait été dans une boutique de dessous chics.

— Et pourquoi êtes-vous partie ? m’a-t-il demandé.

— Disons… qu’un jour la patronne m’a fait comprendre que certaines clientes friquées n’appréciaient pas d’avoir affaire à une vendeuse noire.

— Ça ne m’étonne qu’à peine…

J’étais heureuse d’avoir enfin en face de moi un patron qui ne me reprochait pas ma couleur de peau. La femme a pris la parole pour me poser des questions personnelles, et même très privées. Étais-je seule ou avec quelqu’un ? Combien d’hommes avais-je connus ? (Une vingtaine ; il y a des hommes qui ne jurent que par les « Blacks » !) À quel âge j’avais eu ma première expérience sexuelle ? (À quinze ans.)

L’entretien est devenu de plus en plus intime. Est-ce que j’aimais m’exhiber ? Me caressais-je souvent ? Quelles étaient mes pratiques sexuelles préférées ? Et celles que je n’aimais pas ? J’ai répondu que j’aimais faire l’amour, mais que j’avais toujours refusé la sodomie, qui me semblait humiliante.

— Vous vous sentez passive ou active, quand vous faites l’amour ?

— Ça dépend de mes partenaires, et de mon état d’esprit.

Je n’avais jamais répondu à de telles questions ; mais ce jour-là, je me sentais dans un état second, charmée par l’attitude chaleureuse de mes interlocuteurs. Il faut dire aussi que la femme m’a proposé un petit verre d’alcool de banane et qu’il m’a détendue. Elle m’a parlé de ce que j’aurais à faire, au cas où ma candidature serait retenue. Je commencerais vers seize heures, pour travailler jusqu’à deux heures du matin, avec une pause pour me restaurer. J’aurais à passer l’après-midi et la soirée à aguicher des clients pour les entraîner à boire, du champagne surtout.

— Mais vous-même, restez sobre ! Vous pouvez accepter quelques gestes sensuels de leur part, des caresses, mais pas plus. Nous ne voulons pas de ça. Notre clientèle est triée sur le volet ; mais vous devrez être méfiante envers des hommes qui voudraient vous entraîner dans des voies dangereuses, en vous promettant monts et merveilles.

La femme m’a servi un autre verre d’alcool. J’aurais dû refuser, mais je pensais à ce travail, si nouveau pour moi. Tout cela, à vrai dire, restait assez flou. Je n’ai pas eu le temps de réfléchir. La femme s’est levée et m’a invitée à en faire autant.

— Vu la nature du travail, vous comprendrez que nous avons besoin de vous connaître un peu mieux. Déshabillez-vous, s’il vous plaît.

Malgré la surprise, je n’étais pas choquée par cette demande et j’ai retiré ma robe. En voyant mon hésitation, elle a ajouté :

— Le reste aussi.

J’ai dégrafé mon soutien-gorge et retiré mon slip. Je n’avais pas l’habitude de me mettre nue devant des gens que je ne connaissais pas une heure avant ! J’ai été rassurée en l’entendant dire :

— Vous êtes très belle. N’est-ce pas, Régis ?

— Oui, absolument ; elle a un corps parfait !

Sans vouloir me vanter, mes amants ont toujours apprécié ma beauté : la musculature longiligne de mes jambes, mes fesses bien rondes, la cambrure de mes reins qui les rend plus attirantes encore, mes seins fermes, mon ventre plat qui contraste avec mon pubis bombé.

La femme a promené une main sur mon dos, ce qui m’a fait frissonner. Mon trouble a grandi quand, debout devant moi, elle a enveloppé mes seins dans ses paumes. Mes tétons avaient durci, gros comme des mûres bien noires. Mon léger sursaut, alors qu’elle passait une main en haut de mes cuisses, lui a fait deviner l’émotion qui s’emparait de moi.

— Nos clients aiment les femmes qui réagissent comme vous; mais attention, il faut savoir se contrôler !

Puis elle a pris mes mensurations avant d’ajouter :

— Nous avons non seulement besoin d’apprécier le physique des jeunes femmes que nous voulons employer, mais aussi de juger quelle allure elles ont vêtues de dessous sexy. Nous avons parfois des surprises quand elles sont nues, alors que nous les trouvions séduisantes auparavant !

Régis m’a invitée à m’asseoir, alors que la femme, Blandine, a quitté la pièce. J’ai refusé sa proposition de boire un autre verre ; non par crainte qu’il veuille m’enivrer, mais simplement parce que je le serais très vite si je buvais encore.

J’éprouvais des sensations curieuses à être nue, en face de lui, profondément troublée, mais à peine gênée. Mon sexe mouillé le manifestait ! Je me demande comment j’aurais réagi si Blandine, ou même Régis, s’étaient avisés de découvrir mon intimité…

Je n’avais jamais eu d’expériences lesbiennes, mais les doigts de cette femme sur moi avaient suffi à me troubler.

Elle est revenue avec divers dessous et m’a demandé de me lever. J’ai tremblé lorsqu’elle posa une main sur mon pubis en me disant :

— Vous êtes magnifique mais, si nous vous embauchons, il faudra éclaircir votre abondante toison ; ce n’est pas très esthétique avec certains dessous.

— Oui, ai-je fait d’une voix timide, prête déjà à tout accepter ce qu’ils exigeraient de moi.

— N’ayez crainte, je suis habituée à le faire.

Elle m’a dit de mettre un ensemble entièrement noir : bas à jarretières, petite culotte, une courte robe en fine résille, et des chaussures à talons.

— Le blanc lui irait certainement très bien, intervint Régis.

— C’est aussi mon avis ; mais je veux juste faire un essai.

J’ai quelques pas à travers la pièce, puis je me suis arrêtée devant un grand miroir. J’étais sidérée par l’allure provocante que me donnait ma tenue ; et contente aussi de penser que cela suffirait à séduire des hommes.

— Jusqu’à présent, nous sommes très satisfaits ; mais il vous faut encore passer une épreuve.

J’ai eu quelque inquiétude en entendant ce mot, me souvenant en un éclair d’une copine qui s’était fait quasiment violer lors d’une soi-disant embauche. Mais la femme m’a rassurée :

— Le club va bientôt ouvrir. Nous avons des clients qui aiment venir à ce moment de la journée. Vous ferez donc un essai pour l’après-midi. Comme nous avons encore un peu de temps, je vais tout de suite m’occuper de votre toison.

2

J’ai dû me mettre nue et m’allonger sur la table basse. J’avais les jambes à demi écartées, mes pieds reposant sur le sol. J’étais sidérée de rester passive dans cette situation que je n’avais jamais connue. Avec aucun amant je ne m’étais exhibée de cette façon.

Blandine est venue s’installer devant moi, sur un pouf. Elle tenait dans une main une fine paire de ciseaux, comme ceux qu’utilisent les esthéticiennes. Pendant ce temps, Régis répondait à des appels téléphoniques ; il semblait prendre divers rendez-vous, mais je n’y prêtais pas attention, tout occupée que j’étais par Blandine.

Elle a coupé ma toison pour ne laisser qu’une mince couche de poils.

Mon trouble s’est accru lorsqu’elle m’a demandé de tenir mes jambes repliées, pour qu’elle puisse continuer plus facilement. Dans cette posture, j’exhibais ma vulve de manière très impudique. Blandine a fait tomber les poils qui la couvraient.

J’étais terriblement gênée, car je sentais mon sexe s’entrouvrir sous l’effet du désir qui crispait mon ventre.

— Vous êtes vraiment très attirante ! m’a dit Blandine en posant ses doigts sur ma vulve.

J’ai frissonné de tout mon corps lorsqu’elle a promené ses doigts sur mes grandes lèvres en ajoutant :

— Elles sont incroyablement charnues ; c’est une véritable invitation au plaisir ! Mais elles seraient plus belles encore sans aucun poil.

J’avais reposé mes pieds par terre. Blandine a pressé doucement mes lèvres, comme elle l’aurait fait avec un fruit bien mûr et juteux. Car mouillée, je l’étais à souhait depuis un bon moment ! Voyant que je ne disais rien, elle a insinué un doigt entre mes petites lèvres.

Ce que j’avais pressenti s’est produit. Sous les yeux de Régis elle a enfoncé lentement son majeur dans mon sexe, explorant doucement ses replis les plus secrets. J’ai pensé un instant qu’elle voulait me préparer pour être prise par lui.

Pour tout dire, je ne me serais sans doute pas rebellée, tellement j’étais en manque depuis quelques mois. Depuis le départ de Stéphane, je n’avais eu qu’une brève aventure, mais avec un homme qui ne me plaisait pas assez pour continuer. De toute façon, malgré mon besoin de faire l’amour, j’étais désabusée par les hommes en général, et j’avais plutôt envie de me venger… Ce jour-là, en tout cas, si Régis avait voulu profiter de moi, je me serais laissé faire, pour le seul plaisir de sentir un pénis remplir mon vagin. Mais ce n’était pas son intention ni celle de Blandine.

Elle a retiré son majeur pour le replonger avec l’index dans mon sexe. Quand ils ont été entièrement enfoncés en moi, elle a débusqué avec son pouce mon clitoris de son capuchon saillant.

— Quel bijou ! je n’en ai jamais vu d’aussi gros !

Mon clitoris en érection est d’une longueur inhabituelle, mes amants en ont toujours été fascinés. Il est aussi d’une sensibilité exceptionnelle.

Je tremblais alors qu’elle le faisait rouler sous le gras de son pouce. De sa main gauche, elle chatouillait mes tétons aussi électrisés que mon clitoris.

J’aurais voulu me contrôler, mais c’est devenu impossible. J’agitais mes hanches en poussant de petits soupirs. Au bout de quelques minutes j’ai été emportée par un violent orgasme qui m’a secouée des pieds à la tête.

Reprenant mes esprits, j’étais maintenant gênée d’avoir joui sous leurs yeux. Mais j’étais heureuse aussi d’avoir en partie soulagé ce besoin qui me tenaillait depuis plusieurs semaines.

— Vous aimez le plaisir, c’est bien, m’a dit Blandine d’une voix neutre. Mais… ne vous laissez pas aller avec vos clients.

Puis elle m’a invitée à me relever et m’a conduite dans une salle de bains.

— Prenez une douche et préparez-vous. Je vous retrouverai dans le bureau de Régis tout à l’heure.

Je me suis douchée, comme enivrée par ce qui venait de m’arriver. Mais je voulais garder la tête froide, car je savais que cet essai avec des clients serait décisif pour mon embauche.

Une fois essuyée, je me suis assise sur un tabouret. J’ai écarté mes cuisses pour regarder mon sexe. J’étais fascinée par la vision de ma toison largement éclaircie par Blandine ; et je me rendais compte à quel point mon entaille rose bien visible était terriblement provocante.

Quand j’ai terminé ma toilette, je suis retournée dans le bureau de Régis. Ne sachant pas comment m’habiller, je me suis installée dans un fauteuil. Je me sentais dans un drôle d’état à être nue toute seule dans cette pièce sombre. Promenant une main sur mon corps, je rêvassais, à la fois sereine et troublée de ce qui m’attendait.

J’ai pris une cigarette dans mon sac ; fumer était à peu près tout ce que je pouvais faire.

Heureusement, Blandine est arrivée bientôt. Debout derrière moi, elle m’a caressé tendrement les seins, puis m’a dit de remettre les dessous que j’avais essayés. Passant une main dans mes cheveux mi-longs et bouclés, elle a ajouté :

— Si nous vous embauchons, vous vous ferez des tresses ; ça plaît toujours aux hommes qui fantasment sur les femmes de couleur.

Dès que j’ai été prête, Blandine m’a emmenée au rez-de-chaussée. Avant d’entrer dans le bar du club, elle m’a répété quelques recommandations essentielles : boire le moins possible, mais inciter le client à boire, en veillant à ce qu’il ne soit pas ivre ; l’aguicher en lui laissant croire qu’il vous plaît ; le caresser et le laisser vous caresser, mais lui interdire de toucher votre sexe ; enfin, refuser toute relation hors du club avec lui. Blandine a insisté sur ce dernier point en disant :

— Cela constituerait un motif de licenciement immédiat. C’est clair ?

— Tout à fait.

— Bien. Pour commencer, vous vous installerez au bar pour attirer un client. Pour cette séance d’essai, je vous demande seulement de vous occuper d’un seul. Quand vous l’aurez quitté, vous me retrouverez dans le bureau.

J’avais de l’appréhension en entrant dans la salle du bar ; curieusement, elle a disparu très vite, comme si j’étais déjà entrée dans mon rôle. C’est le mot plus juste, car j’avais vraiment l’impression de participer au tournage d’un film.

La salle était presque entièrement décorée de noir et de mauve. Des petits canapés étaient installés dans des alcôves ; dans une autre salle, plus faiblement éclairée, une piste de danse.

Il était six heures passées, et cinq hommes seulement étaient là, ainsi que deux entraîneuses, une serveuse derrière le bar, et Antoine, un Noir costaud qui s’occupait du service d’ordre. Je me suis assise sur un tabouret, non loin d’un client, et j’ai commandé un verre d’eau. Immédiatement, je lui ai adressé des œillades et des sourires enjôleurs. L’effet ne s’est pas fait attendre.

L’homme s’est tourné vers moi.

— Vous êtes nouvelle ?

— Oui.

— Vous n’allez tout de même pas vous contenter d’un verre d’eau ! Je vous offre quelque chose ?

J’ai regardé la carte, montrant d’un doigt un champagne très cher.

— On prend une bouteille ?

— Pour une débutante, vous n’y allez pas de mainmorte !

— Si ça ne vous convient pas, je peux aller voir un autre homme ! lui ai-je rétorqué avec une assurance qui m’a étonnée.

Depuis l’instant où je lui avais parlé, tout se passait comme dans un rêve, sans que j’aie à me demander ce que je devais faire. J’avais même oublié la présence discrète de Blandine et de Régis, qui m’observaient.

Mon client ne voulait pas avoir l’air pingre ; il a commandé la bouteille.

Je lui ai proposé de nous installer dans un canapé. Je me suis assise à côté de lui, mes jambes ouvertes. Alors que nous parlions de choses futiles, je me suis surprise à nouveau de la facilité avec laquelle je lui racontais un peu n’importe quoi : que j’étais étudiante en psychologie, mais que j’avais eu besoin de faire ça parce que j’aimais séduire les hommes…

Tout en buvant, le client me caressait l’intérieur des cuisses. D’une petite tape sur ses doigts, je l’ai arrêté en souriant quand il a cherché à atteindre les bords de ma petite culotte.

— Voyons ! Restez raisonnable ! On se connaît à peine ; mais nous aurons d’autres occasions de nous revoir.

Jamais un homme que je ne désirais pas ne m’avait caressée de cette façon. Je n’en éprouvais ni réel plaisir ni véritable répulsion ; j’étais déjà dans la peau de l’entraîneuse qui joue la comédie du désir et des sentiments.

Bientôt j’ai adressé des regards aguicheurs à un autre homme, assis non loin de nous. Il s’est levé pour nous rejoindre en nous demandant s’il pouvait s’asseoir avec nous.

— Bien sûr, lui ai-je dit, sans laisser à l’autre le temps de répondre.

De toute façon, il n’en a pas semblé contrarié. À cette époque, je manquais d’expérience. Mais plus tard, je saurais que les trios (deux hommes avec une femme, un homme avec deux femmes) étaient parmi leurs fantasmes préférés.

Blandine ne me l’avait pas demandé ; mais je voulais lui montrer que j’étais une bonne entraîneuse ; qui plus est, j’étais fascinée par la facilité que j’avais à séduire ces hommes.

Sans que la première bouteille soit terminée, j’en ai fait commander une seconde par mon nouveau client.

Je buvais à peine de petites gorgées, tandis qu’ils me caressaient les cuisses et les seins. Quand ils me suggéraient de « bonnes parties à trois », je répondais « oui, oui, ça serait bien », simulant le désir tout en restant distante. Je dois dire pourtant que, frustrée comme j’étais depuis un certain temps (et malgré mon orgasme récent sous les doigts de Blandine), je n’étais pas totalement indifférente à leurs caresses. Ces deux hommes se montraient délicats, et leurs doigts me faisaient du bien. Heureusement, Blandine m’a fait un petit signe pour m’inviter à la rejoindre.

J’ai dit à mes clients que ma patronne voulait me voir, mais que nous pourrions bientôt nous revoir. Je me suis sentie joyeuse quand elle m’a dit :

— Vous avez été parfaite. Deux bouteilles de champagne haut de gamme en une demi-heure, c’est vraiment très bien !

Elle a ajouté :

— Montez voir Régis dans son bureau, afin de régler quelques détails pratiques.

J’ai quitté la salle pour monter au premier. J’étais soudain plus intimidée de me retrouver en face de cet homme qu’avec mes deux clients. À nouveau je craignais qu’il ait l’intention d’exercer un « droit de cuissage » sur moi. Par interphone, il a parlé avec Blandine qui lui a dit tout le bien qu’elle pensait de ma prestation.

— Vous pouvez vous rhabiller, m’a-t-il dit, leur conversation terminée. Vous semblez convenir parfaitement pour ce travail. Je vous engage dès que vous serez disponible.

— Je peux commencer dès demain, si vous le voulez.

— Très bien. Venez pour cinq heures.

J’avais des soucis d’ordre financier. Très gênée, je lui ai dit que j’aurais besoin d’une avance pour pouvoir louer un appartement.

— N’ayez pas d’inquiétude. Je dispose ici de quelques chambres. Vous pourrez en occuper une dès que vous le voudrez.

Il a ouvert un tiroir de son bureau et en a sorti plusieurs billets en ajoutant :

— Pour l’instant, voici de quoi, je l’espère, régler vos problèmes. Bien sûr, prenez ça comme un cadeau.

Je l’ai remercié d’une voix assourdie par l’émotion. Il me donnait une somme qui correspondait à ce que je gagnais en deux semaines comme vendeuse !

J’étais aux anges, prête à commencer ce travail qui ne paraissait pas très fatigant ; même si les horaires, jusqu’à deux heures du matin, étaient contraignants. Sur le chemin du retour, je me suis étonnée de n’avoir signé aucun contrat, et surtout que Régis ne m’ait pas parlé de salaire. Mais j’ai pensé que cela se ferait dans les jours suivants.

En dînant avec ma cousine, je lui ai dit que j’avais trouvé un emploi de serveuse dans un bar, mais je préférais ne pas entrer dans les détails.

Après le repas, allongée sur le matelas installé dans le salon, j’ai difficilement trouvé le sommeil.

J’avais vécu ces heures dans une sorte d’état second, mais je me demandais maintenant comment je supporterais des soirées beaucoup plus longues avec ce genre de clients. Et puis, il y avait le plaisir que m’avait donné Blandine… Recommencerait-elle ? De quelle manière ? Et qu’attendait-elle vraiment de moi ?

3

Le lendemain, j’ai essayé de me détendre en traînassant un peu au lit.

Après avoir pris une douche et mangé un peu, j’ai rejoint le club, en début d’après-midi.

La veille, Blandine m’avait appris que pour les premiers jours, je serais en activité de l’ouverture, à seize heures, jusqu’à deux heures du matin. C’était pour elle et Régis un moyen de tester la résistance physique des filles qu’ils voulaient embaucher. Je disposerais seulement d’une demi-heure, dans la soirée, pour manger.

C’est elle qui m’a accueillie, pour me conduire, au deuxième étage, dans la chambre que j’occuperais. C’était une pièce simple mais confortable. Avant que je me prépare, elle me montra la cuisine et la salle de bains commune aux trois autres filles qui avaient une chambre ici. Je les avais aperçues lors de ma soirée d’essai ; il s’agissait de Laure, une blonde sensuelle, Élodie, blonde elle aussi, et Inès, une jolie brune aux yeux verts. À notre disposition également, un petit salon, avec des magazines, des livres, une chaîne hi-fi et la télévision.

Blandine m’a raccompagnée dans la chambre et m’a dit de me déshabiller pour me préparer. Je me suis mise nue devant elle sans aucune gêne, puisqu’elle m’avait déjà vue comme ça.

— Vous êtes vraiment très attirante, me dit-elle, alors que je venais de retirer ma petite culotte.

J’ai frissonné quand, debout devant moi, elle a promené ses mains sur mes cuisses, mon ventre et mes seins en ajoutant :

— Cette journée sera longue, comme les suivantes ; mais ce ne sera pas toujours le cas par la suite. Faites surtout attention à ne pas vous laisser enivrer. Quand un client devine qu’une fille est un peu soûle, il sait qu’il pourra faire ce qu’il veut avec elle. Mais pour nous, cela signifie un renvoi immédiat !

Elle a posé une main sur mon sexe, en ajoutant :

— Je connais les femmes, et je sais déjà que vous aimez les hommes, et le plaisir.

Blandine a pressé mes lèvres en chatouillant le bord de mon sexe avec un doigt.

— Je vous comprends ; mais surtout, sachez rester distante. Les filles comme vous charment beaucoup nos habitués ; hélas, certaines se laissent entraîner dans des voies dangereuses…

Devant mon air interrogatif, elle a précisé :

— Oui, plusieurs d’entre elles, ces dernières années, se sont laissé séduire par des clients sur lesquels nous n’avions pas été assez vigilants ; cela peut toujours se produire. Résultat : certaines, attirées par des promesses mensongères, ont fini dans des « maisons d’abattage » d’Afrique du Nord ou d’ailleurs.

Devant mon air étonné, elle a ajouté :

— Oui, ce genre de bordel où une fille voit passer cinquante clients dans la journée. Je ne vous le souhaite vraiment pas !

Je constatais à quel point j’étais naïve dans ce domaine. Pour tout dire, je ne savais même pas que ce genre de chose existait.

Elle m’a raconté encore que l’une de leurs filles, deux ans auparavant, s’était laissé embarquer dans une aventure avec un client qui s’était révélé être un maniaque sexuel ; elle avait été retrouvée étranglée dans un hôtel aux environs de Paris.

— Je vous l’ai dit : nous sommes très vigilants à l’égard de nos futurs clients. Il faut être parrainé par deux autres et répondre à un questionnaire précis ; mais avec cet homme nous n’avons pas été assez prudents, et cela avait failli nous coûter cher : la fermeture de notre club. Mais nous avons heureusement été mis hors de cause. En tout cas, vous comprendrez pourquoi je vous demande de ne pas faire le moindre écart sur ce plan.

Je me suis habillée ensuite avec les dessous qu’elle avait préparés pour moi : un string, des bas à jarretières avec un body en fine résille-blancs, et des chaussures à talons.

Sur ses conseils, je m’étais fait des tresses, avec l’aide de Laure.

Blandine m’a accompagnée jusqu’au club. Avant de me laisser, elle m’a dit encore de laisser tranquilles les clients qui s’installaient dans une partie isolée du bar, en forme d’arc de cercle.

— Ce sont des habitués, presque des amis pour certains, qui viennent juste prendre un verre.

Ces premières heures se sont déroulées sans surprise et sans difficulté. Comme cela s’était produit la veille, je suis entrée aussitôt dans le jeu qui devait être le mien : aguicher les hommes présents, simuler du désir pour eux, faire semblant de m’intéresser à leurs envies et à leurs problèmes… L’un d’eux, trop entreprenant, a été discrètement prié par Antoine de s’éloigner. Un peu avant minuit, Blandine m’a dit d’arrêter.

— Vous vous êtes parfaitement débrouillée ; mais attention à l’alcool ! Je vous ai observée de temps à autre, vous avez un peu trop bu.

Je l’ai reconnu et j’ai promis d’être sobre dorénavant.

Dès que je me suis couchée, juste vêtue d’une légère nuisette, je me suis caressée les seins aux mamelons enflés. Mes avances aux clients m’avaient excitée. J’ai fait rouler mes tétons sous mes pouces, jusqu’à ce qu’ils soient le plus durs possible. Mes cuisses ouvertes et repliées, j’ai fourré un pouce dans mon sexe et posé un majeur sur mon clitoris. J’ai fait aller et venir mes doigts sur le même rythme, tout en taquinant le bord de mon anus. Je n’ai jamais aimé être sodomisée, mais j’ai toujours adoré être stimulée de cette manière. Au bout de quelques minutes, j’ai été emportée par un orgasme bref, mais qui a eu l’avantage de me calmer avant de dormir.

Le lendemain matin Blandine m’a emmenée en voiture chez ma cousine, pour que je puisse prendre mes affaires. De retour au club, j’ai rangé ma chambre, et suis allée me promener avant de prendre mon service. Tout s’est bien passé, ainsi que les jours suivants. Le métier m’était vite rentré dans la peau. J’avais beaucoup de succès, et je veillais désormais à boire très peu.

Les journées étaient longues, mais je profitais du matin pour me reposer dans mon lit, où j’aimais retourner après avoir pris mon petit déjeuner. Pour moi qui n’avais jamais été une lève-tôt, ce rythme était parfait.

Une seule chose me tracassait ; c’était que les filles se montraient plutôt distantes à mon égard. Malgré leurs sourires, je les sentais assez froides.

J’en ai compris un peu plus tard la raison. Comme les filles étaient principalement payées au nombre de clients qu’elles avaient et aux consommations qu’elles leur faisaient commander, elles se trouvaient sans cesse en concurrence. Surtout pendant les heures où les clients étaient peu nombreux. Dans ce contexte, il ne leur était guère possible d’avoir des relations amicales.

Une seule se montrait affectueuse avec moi : Laure. Mais je ne la voyais pas beaucoup. Non seulement, comme Inès et Élodie, elle ne travaillait pas l’après-midi, mais le rythme de nos journées ne nous laissait guère de temps pour être ensemble. Le soir, elles ne passaient pas plus d’une heure ou deux au bar.

4

Deux semaines après mon arrivée, un lundi, jour de fermeture du club, j’ai gagné la salle de bains vers dix heures, juste après mon réveil.

La porte était ouverte. J’allais rebrousser chemin en apercevant Laure nue devant le lavabo.

— Oh ! excuse-moi, ai-je balbutié, gênée.

— Tu ne me déranges pas du tout. Au contraire ! J’allais me mettre sous la douche. On va la prendre ensemble !

J’étais surprise, mais cette femme me plaisait et je n’ai pas fait de manières. Je l’ai rejointe dans la cabine de douche.

Laure m’a serrée contre elle en me chuchotant :

— J’attendais ce moment depuis plusieurs jours. Je te trouve magnifique!

— Moi aussi je vous trouve très belle.

Laure, à l’approche de la quarantaine, avait une beauté et un charme intenses. Grande, avec des rondeurs attirantes, elle était à la fois élégante et provocante. C’était une vraie blonde, dont la toison clairsemée laissait bien visible la fente du sexe, aux fines petites lèvres qui contrastaient avec le renflement des autres.

Elle a frotté ses seins lourds et légèrement tombants contre les miens en promenant un doigt dans le sillon de mes fesses. Son majeur caressait mon sexe en restant au bord. Elle mordillait en même temps mon cou et une oreille.

Puis elle m’a savonnée des pieds à la tête, avivant un peu plus mon excitation. Surtout lorsque ses doigts caressaient mes seins avant de descendre sur mon ventre, mon sexe et mes fesses.

Quand mon corps a été couvert de mousse, elle m’a demandé si je voulais faire la même chose pour elle.

— Oui, bien sûr.

Même si j’étais excitée par cette femme, c’était la première fois que je me trouvais dans une telle situation. Je n’avais jamais eu d’expérience lesbienne. Mais à cette période, tout était différent. Je vivais dans un climat d’excitation quasi continuel, mais frustrée de ne connaître aucun plaisir entier avec un homme. C’est pour ça que je me suis offerte aussi facilement aux caresses de Laure.

C’était mon tour de promener mes doigts savonneux sur ses jolies rondeurs. J’ai fait lentement rouler ses tétons contre mes paumes. Laure se cambrait en soufflant. Elle a agrippé mes fesses pour appuyer mon ventre contre le sien. Nous ondulions des hanches, comme dans une danse lascive. Elle a pris la pomme de douche pour nous rincer. Accroupie, elle a entrouvert ma vulve avec deux doigts et a dirigé le jet sur elle. Mes petites lèvres, mes muqueuses et mon clitoris ont été aussitôt échauffés par les mille petites piqûres de l’eau. C’était suffisant pour me conduire à l’orgasme. Mais Laure s’est arrêtée pour me murmurer :

— Allons dans ma chambre.

Nous avons rejoint sa chambre, un peu plus grande que la mienne et joliment décorée. Debout derrière moi, Laure a fait glisser mon peignoir et a plaqué son corps contre le mien. J’ai frissonné quand elle a posé ses mains sous mon cou et les a fait lentement descendre vers mes cuisses. Elle avait des doigts très doux qui témoignaient d’une longue expérience.

— Viens, me dit-elle en m’entraînant vers son lit. J’ai toujours rêvé de jouir avec une femme noire, mais ça ne s’était jamais produit. Tu es la première serveuse de couleur au club.

Penchée sur moi, Laure m’a embrassée en me caressant tout le corps. Elle se montrait particulièrement experte, atteignant les moindres endroits sensibles. Elle délaissait mon sexe, et même le bout de mes seins, pour que je ne jouisse pas trop vite. Elle m’a dit de m’étendre sur le ventre, et a repris ses caresses, de ma nuque jusqu’à mes pieds.

J’étais à la fois surexcitée et très apaisée, comme après un long bain. Jamais un homme ne m’avait caressée de cette façon ni aussi longtemps. La plupart des hommes ne sont obsédés que par une seule envie : pénétrer. Je me suis remise sur le dos. Laure a relevé mes fesses avec un oreiller et replié mes cuisses contre ma poitrine. Je tremblais en gémissant, comme si une décharge électrique m’avait touchée, lorsqu’elle a posé ses lèvres sur mon sexe en pointant sa langue dans mon vagin. Elle l’a enfoncé très loin, avant de titiller mon clitoris en le mâchouillant et en le suçant. Mes plaintes se faisaient de plus en plus rauques, tandis que j’agitais mon bassin en tous sens. J’aurais voulu que cela continue encore longtemps ; mais je ne pouvais plus résister. Un orgasme intense et long m’a emportée, secouant tout mon corps.

Laure continuait à me lécher doucement, tandis que je reprenais peu à peu mes esprits. Puis elle s’est serrée contre moi et m’a chuchoté :

— J’adore l’odeur de ton corps… et ta mouille a un goût délicieux, très doux. Tu m’en as donné beaucoup.

— Tu es gentille de me dire ça, mais… je ne t’ai pas fait jouir, ai-je répondu, embarrassée.

— Oh ! ça n’est pas grave ! Je voulais goûter ton corps et te donner du plaisir. Et puis, nous aurons bien d’autres moments pour nous !

Laure m’a invitée à déjeuner avec elle dans une brasserie du quartier où elle aimait se rendre. Notre déjeuner a été très agréable. Elle m’a raconté un peu sa vie. Elle avait commencé ce travail dans des circonstances un peu semblables aux miennes. Sauf que dans son cas, c’est elle qui avait quitté son mari parce qu’elle avait un amant. Cet homme, qui était lui aussi marié, lui avait fait miroiter son désir de vivre avec elle ; en fait, il l’entretenait, au simple titre de maîtresse. Jusqu’au jour où il s’était lassé d’elle.

— Je n’avais jamais travaillé et je m’étais habituée à cette vie facile : vêtements de luxe, grands restaurants, un compte en banque richement fourni… Alors, tu comprends, je suis tombée de haut quand je me suis retrouvée seule. Un jour, une amie m’a parlé de ce club, où elle avait passé plusieurs mois, et voilà… je suis arrivée ici.

À mon tour, je lui parlais un peu de ma vie, qui n’avait rien d’extraordinaire jusqu’à présent.

Elle m’a posé diverses questions d’ordre intime : combien d’hommes j’avais connu, si j’avais déjà fait l’amour avec des femmes, s’il y avait des choses que je n’aimais pas ; je lui ai répondu que j’avais toujours refusé la sodomie, j’avais peur d’avoir mal.

— Je te comprends ; et puis, on peut se sentir humiliée d’être prise comme ça.

Le repas terminé, elle m’a proposé de refaire l’amour avec elle.

— Tu sais, m’a-t-elle murmuré avec un sourire, j’ai de quoi remplacer un sexe d’homme !

Bien naïve à cette époque, je ne connaissais pas l’existence des godemichés, et je n’avais qu’une très vague idée de ce qu’elle voulait dire. J’aurais volontiers cédé. Mais j’avais promis à ma cousine, que je n’avais pas revue depuis mon arrivée au club, de passer une partie de l’après-midi avec elle. C’était – et c’est toujours – ma meilleure amie, et presque la seule d’ailleurs.

5

Dans les semaines qui ont suivi, j’ai refait l’amour avec Laure. C’était une femme très sensuelle qui me donnait un grand plaisir. Je restais cependant frustrée, en manque de « mâle » tout simplement. Elle avait plusieurs fois utilisé un godemiché ; mais ça ne me donnait pas le plaisir d’un vrai sexe en moi.

Certains soirs, je me faisais jouir en fantasmant sur Antoine ; c’était vraiment un beau Black, très attirant. Je devinais qu’il avait certainement de quoi me satisfaire ! Mais, malgré ce travail d’entraîneuse, j’étais timide, et je ne me voyais pas lui faire des avances.

La situation était d’autant plus curieuse que le soir j’excitais des clients avec lesquels je ne passais pas à l’acte. Mais je vivais ces heures comme dans un théâtre. Beaucoup d’entre eux me faisaient des propositions très directes, en me promettant de l’argent. J’ai été tentée d’accepter, avec des hommes qui me plaisaient. Mais j’y ai renoncé, je ne voulais pas perdre ma place. J’avais touché mon premier salaire ; c’était le double de ce que je gagnais comme vendeuse.

Il faut dire aussi que je n’avais pas beaucoup de temps, ne disposant que du lundi. Ce jour-là, comme les autres, je faisais souvent la grasse matinée ; j’allais parfois déjeuner chez ma cousine, puis me baladais en faisant du lèche-vitrines.

Un lundi, justement, où je m’étais réveillée tard, je suis allée dans la cuisine pour me faire du thé. Quelle ne fut pas ma surprise en découvrant Laure accroupie en face d’Antoine ! Juste vêtue d’une courte nuisette noire, elle lui léchait le sexe. J’étais fascinée par la scène qui s’offrait à mes yeux, car je n’avais jamais observé un homme et une femme faisant l’amour. J’ai hésité un instant sur la conduite à tenir – les regarder ou m’en aller – mais je n’ai pas eu le temps de me poser la question : Antoine m’a invitée à les rejoindre. Laure a renchéri :

— Oui, viens avec nous.

Mon envie de sexe était si vive que j’ai accepté aussitôt.

Délaissant brièvement la verge de son partenaire, Laure lui a dit :

— Amina m’a confié récemment qu’elle était en manque ; je voulais t’en parler.

— Parfait. J’ai de quoi vous satisfaire toutes les deux !

J’étais un peu gênée par les mots de Laure, mais je devais reconnaître qu’ils exprimaient la vérité brutale. J’avais un besoin impérieux de sentir un sexe d’homme entre mes doigts, mes lèvres, et dans mon vagin. Celui d’Antoine était impressionnant. J’avais fait l’amour avec des hommes bien membrés ; mais Antoine les dépassait largement. Je me suis approchée d’eux.

— Suce-le avec moi, m’a murmuré Laure en promenant une main sur ma poitrine simplement couverte par un tee-shirt.

C’était la première fois que je faisais l’amour avec deux partenaires, et j’ai posé timidement ma bouche sur le sexe. Son odeur lourde m’a grisée tout de suite. En même temps que Laure, je promenais ma langue le long de la tige épaisse. J’appréciais les instants où nos bouches se rejoignaient sur le gland imposant, semblable à la tête d’un gros champignon. Participer avec une autre femme au plaisir d’un homme était une volupté nouvelle. Je mouillais copieusement alors que ma langue enveloppait le gland en touchant celle de Laure, qui titillait le méat, dans une chorégraphie intime et obscène.

Puis j’ai longuement léché les bourses pleines comme deux prunes bien mûres en même temps que Laure tétait le gland.

Comme si elle avait deviné mes pensées, elle s’est arrêtée pour dire à son amant :

— Tu vas la faire jouir.

Elle s’est relevée pour s’allonger sur la table. Debout entre ses jambes, je me suis penchée vers elle. Nos bouches se sont mêlées tandis que mon ventre et mes seins se frottaient contre les siens.

— Il va te prendre avant moi, m’a chuchoté Laure d’une voix assourdie par le désir.

— C’est que… je ne prends pas la pilule en ce moment, ai-je répondu un peu ennuyée.

— Ne t’inquiète pas. Antoine sait se retenir. Il va te faire du bien ; c’est un très bon amant.

Il a fait glisser mon petit slip de coton blanc à mes pieds, puis il a écarté mes jambes avec ses mains posées à l’intérieur de mes cuisses. Il a glissé un doigt au bord de mon sexe pour entrouvrir mes lèvres, ce qui lui a permis de constater à quel point je mouillais.

— Elle est trempée ! Elle a vraiment besoin de se faire enfiler !

Dans l’état où j’étais, je n’ai même pas été choquée par ses paroles. Antoine avait raison. Je n’attendais plus qu’une chose : sentir son gros sexe me pénétrer. Ce qui n’a pas tardé. J’ai poussé un long soupir lorsque le gland s’est insinué entre mes petites lèvres. Ses mains agrippées sur mes hanches, il m’a pénétrée lentement, autant pour savourer l’étroitesse de mon sexe moelleux que pour m’enfiévrer un peu plus.

On ne se souvient que vaguement de ses jouissances passées ; mais lorsque son gland a distendu mes muqueuses, je devais me rendre à cette évidence : aucun sexe ne m’avait jusqu’à présent autant excitée. Quand il a été entièrement enfoncé en moi, j’ai eu l’impression d’être à la fois ouverte et remplie. Immobile, il est allé chercher d’un doigt mon clitoris dardé hors de sa gousse. Quelques attouchements sur mon bouton enflé ont suffi à me faire jouir. Toute tremblante, je gémissais alors que mon sexe se contractait sur la verge très dure. Antoine, qui n’avait pas éjaculé, est ressorti de mon sexe en me disant :

— Ton con est absolument délicieux ! La prochaine fois, j’aimerais jouir en toi.

— Oui, bien sûr, lui ai-je répondu dans un état second.

— Pense à reprendre la pilule dès que possible ! a ajouté Laure qui m’avait embrassée pendant qu’Antoine me faisait jouir.

Je me suis dégagée. Antoine a posé ses larges mains sur les cuisses de Laure, à la pliure des genoux, pour les relever en les tenant bien ouvertes. J’en profitais pour contempler son corps à la musculature parfaite. N’importe quelle femme « normalement constituée » aurait eu envie d’un contact plus ou moins poussé avec un homme qui avait autant de charme, à la fois puissant et élégant.

Antoine a insinué la pointe de sa queue dans la fente rose, très visible sous la toison blonde peu fournie. Mon sexe s’est crispé quand j’ai vu le gland pénétrer l’étroite fente bordée par les fines nymphes. La vision qui s’offrait à moi était à la fois très pure et très impudique. L’image magnifique de ce dur sexe noir s’enfonçant dans les chairs tendres et roses du vagin de Laure m’a profondément troublée.

Penchée sur elle, je lui embrassais les seins. J’aurais volontiers continué jusqu’à sa jouissance, mais Antoine m’a dit :

— Lèche-moi les couilles.

Je me suis accroupie entre ses jambes. Ses bourses étaient d’autant plus agréables à lécher qu’elles étaient épilées. Cela rendait plus impressionnant encore leur volume. J’avais un autre motif de trouble : c’était de voir en gros plan sa verge couverte de mouille aller et venir dans le sexe grand ouvert.

Tandis qu’il possédait sur un rythme lent son amante, j’avais pris ses lourds testicules dans ma bouche. Je les suçais, en veillant à ne pas les meurtrir ; je savais depuis longtemps combien les hommes aiment les caresses à cet endroit, mais qu’il faut être très délicate. Antoine a accéléré bientôt la cadence. Mon sexe se contractait au rythme de ses va-et-vient. Les bourses ont encore durci. Une intense bouffée de chaleur m’a envahie lorsque j’ai senti qu’il éjaculait longuement dans le sexe de Laure. Un violent orgasme l’a emporté alors que les derniers jets de sperme giclaient de sa verge. Les contractions du vagin sur le pénis m’ont donné envie de jouir.

Mon excitation s’est accrue lorsque Antoine a retiré son sexe trempé du vagin, exhalant de fortes odeurs poissonneuses. Instinctivement, j’ai pris le gland dans ma bouche pour savourer le mélange de sperme et de mouille qui le couvrait.

Le sexe était encore à demi bandé, et j’avais envie de refaire l’amour. Mais je n’osais pas demander de peur de passer pour une obsédée.

J’ai pris simplement un thé et des biscottes, avant d’aller dans la salle de bains.

Un peu plus tard, Laure m’a confié qu’elle avait pensé à faire l’amour avec Antoine et moi depuis la première fois où elle m’avait fait jouir.

— Pour tout te dire, j’ai été un peu bête de ne pas te le proposer ; mais je craignais de te choquer. Enfin, ton arrivée dans la cuisine m’a fourni la meilleure des occasions ! Et je sais maintenant que nous recommencerons !

— Oui, j’en ai très envie.

J’ai passé le reste de la journée très détendue, satisfaite d’avoir enfin pu jouir avec un homme, ce qui ne m’était pas arrivé depuis plusieurs mois.

6

Les journées suivantes se sont déroulées dans une certaine routine. Blandine m’avait constitué, comme pour les autres filles, une garde-robe variée. Je portais aussi bien de courtes jupes ou des robes largement décolletées, que simplement des dessous sexy : corsets, caracos, bustiers, guêpières, et toujours, l’indispensable attirail que constituent les bas, à jarretelles ou à jarretières…

J’avais déjà ma clientèle, si je puis dire : quelques clients qui ne venaient au club que pour moi.

Les moments les plus chauds avec eux avaient lieu quand l’un d’eux m’entraînait à danser des slows. Non pas sur la piste près du bar, mais sur l’autre, plus intime, dans un salon à côté. L’atmosphère électrique qui régnait alors m’entraînait à aller plus loin dans mes provocations.

Un soir, je dansais là avec Christophe, un de mes habitués qui me plaisait bien. C’était un bel homme d’une quarantaine d’années. Serrée contre lui, je faisais onduler mes hanches en plaquant mon ventre contre le sien. Je ne portais qu’un fin body, qui me permettait de bien sentir son sexe qui avait très vite grossi. Mon pubis frottait contre sa verge. À la verticale, le gland débordant du slip, j’ai entrepris de la masser. Les tressaillements du sexe m’ont laissée deviner que l’homme appréciait.

— Tu sais, si tu continues comme ça, je…

— Pourquoi pas ! ai-je répondu d’une voix mutine.

J’étais excitée à la pensée que mon client serait certainement incapable de se retenir. J’ai accentué la pression sur le sexe qui se contractait de plus en plus nerveusement. L’homme a éjaculé dans son pantalon, avec des soubresauts vifs. Il m’a embrassée dans le cou pour me remercier ; mais gêné, il a rapidement gagné les toilettes. J’étais particulièrement contente de ce pouvoir que j’avais exercé sur Christophe. Je sais aujourd’hui, après mes nombreuses expériences, combien les hommes ont un besoin instinctif d’éjaculer, de n’importe quelle manière avec une femme.

Je n’avais rien à craindre, je n’avais pas eu de véritable relation sexuelle avec lui. Dans une telle situation, ils ne pouvaient rien dire, sauf à se couvrir de ridicule.

Après ce soir-là, j’ai recommencé de temps en temps, avec lui et d’autres hommes.

Dans la pénombre de ce salon, j’aurais même sans doute pu passer à l’acte. Les soirs où j’étais en jupe ou en robe, avec une toute petite culotte, il m’aurait été possible de sortir discrètement le sexe de la braguette pour le fourrer en moi. J’aurais rapidement fait jouir l’homme rien qu’avec les contractions de mon vagin. Mes amants ont toujours aimé la manière dont je sais littéralement traire une verge avec mon sexe. Mais je ne pouvais pas prendre ce risque. J’étais persuadée que nous étions en permanence surveillées, même si cela restait discret. La concurrence entre les filles était telle que nous pouvions toujours soupçonner l’une d’entre elles de servir d’« indic » pour Régis et Blandine.

Et puis, j’avais désormais le plaisir d’être sexuellement satisfaite, grâce à Laure et Antoine.

Ce dernier avait pris quelques jours de congé. Dès son retour, Laure m’a invitée à les retrouver un lundi, en fin de matinée. Ils étaient là, nus tous les deux, lorsque je suis entrée dans sa chambre. Consciente de ce qui allait se passer, j’avais juste mis une courte robe, sans rien dessous. Laure m’a embrassée en glissant une main sous ma robe, pendant que par-derrière Antoine me caressait le dos et les fesses. Je me suis cambrée en soupirant quand elle a fourré un pouce dans ma chatte pendant qu’Antoine faisait tourner ses paumes sur mes seins. Mes tétons sont presque aussi sensibles que mon clitoris, et ses caresses m’ont vite enfiévrée.

Habilement, Laure faisait monter la tension en fouillant mon vagin mouillé, mais sans toucher mon clitoris. Elle a fait glisser les épaulettes de ma robe. Ils m’ont caressée encore un peu, puis Laure a retiré son doigt pour m’emmener sur son lit. Elle s’est allongée sur la couette et m’a dit de m’installer en 69 au-dessus d’elle. Antoine s’est agenouillé derrière moi. Laure me léchait la vulve, entrouvrant les lèvres avec sa langue. J’étais surexcitée par cette manière de me préparer à recevoir le sexe d’Antoine. Elle a éloigné sa bouche pour lui laisser la place. J’ai frissonné quand le gland imposant s’est enfoncé en moi.

Mes muqueuses se serraient sur lui comme si elles le suçaient. Antoine n’allait pas plus loin, pour savourer ce massage intime. Il avait en outre le plaisir de se faire lécher les bourses par Laure. J’ai poussé un long râle quand, agrippant mes hanches, il m’a enfilée sur toute la longueur de sa queue. Il m’a prévenue qu’il n’avait pas envie de se retenir très longtemps.

— Fais comme tu veux, ai-je soupiré, heureuse de sentir son sexe me remplir.

Il a accéléré la cadence, tandis que Laure continuait à stimuler ses testicules avec sa langue. Le sperme a jailli soudain au fond de mon sexe, en longues giclées. Les derniers jets qui ont fouetté mes muqueuses ont déclenché ma jouissance. J’ai toujours aimé sentir le sperme d’un amant se répandre en moi. Quand il a ressorti sa verge, Laure a plaqué ses lèvres sur mon con poisseux. Sans aucun dégoût, elle m’a léchée, me faisant bientôt jouir une seconde fois.

Antoine, qui avait à peine débandé, est venu s’installer entre les cuisses de Laure. J’ai passé ma langue sur sa verge couverte de mouille et de sperme et d’une main je l’ai dirigée moi-même dans le sexe de Laure. Alors qu’il limait le vagin, il ressortait parfois son sexe pour que je le lèche et suce un peu son gland. La mouille de Laure sur ma langue était comme une liqueur douce et enivrante. Elle a joui rapidement, alors qu’Antoine éjaculait pour la seconde fois.

Après nous être habillés, nous sommes allés déjeuner dans une pizzéria. Je n’avais pas fait de toilette intime, et j’éprouvais du plaisir à sentir le sperme couler hors de mon sexe, dans ma culotte.

Notre repas s’achevait lorsque Antoine nous a déclaré :

— J’ai encore faim.

— Reprends des pâtes, lui ai-je dit naïvement.

— Non, j’ai faim de toi, de vous !

Ces quelques mots ont suffi à me provoquer.

— Je suis à toi, dès que tu veux.

— Moi aussi, a ajouté Laure.

— Je te prendrais volontiers tout de suite, sur la table ! m’a-t-il dit en souriant ; mais nous aurions des ennuis ! Rentrons au club.

Antoine était décidément infatigable, et moi j’avais un impétueux besoin de jouir avec un homme, tout comme Laure. Notre entente était parfaite. Sortis du restaurant, nous avons rejoint la chambre de Laure. Antoine s’est allongé sur le lit. Suivant son désir, nous nous sommes accroupies à ses côtés, Laure sur le tapis entre ses jambes, moi sur le lit.

J’ai posé mes lèvres sur le gland tandis que Laure lui léchait les couilles. Le sexe a rapidement grossi dans ma bouche. La langue de Laure a rejoint la mienne sur la tige épaisse. Comme la première fois que je l’avais sucé avec Laure, je ressentais un intense plaisir à mêler ma langue à la sienne sur le gland volumineux, ou à effleurer ses lèvres sur la chair bien dure. Antoine a demandé à Laure de s’allonger sur le lit. Il s’est étendu sur le côté derrière elle et lui a replié une jambe, un bras enroulé sur la cuisse pour la maintenir en l’air.

À sa demande, j’ai pris sa verge pour la fourrer dans le sexe entrouvert. Comme cela m’était déjà arrivé, j’étais fascinée en voyant le gland distendre les fins pétales des nymphes. Tandis qu’il s’enfonçait dans le vagin, je me suis mise à plat ventre pour lécher ses bourses. Je les stimulais en promenant la pointe de ma langue sur le fin et sensible pli qui se dessine en leur milieu. Mon excitation grandissait en voyant le sexe aller et venir. J’ai remonté ma langue pour titiller le clitoris. Ensuite, Antoine est resté quasiment immobile en elle. Laure a joui très vite, en poussant des râles. Dès que notre amant s’est retiré, j’ai collé mes lèvres sur son con pour boire un peu de sa mouille.

Allongé sur le dos, sa verge fièrement dressée, Antoine m’a ordonné de m’accroupir au-dessus de lui.

Comme je l’avais fait auparavant avec Laure, c’est elle cette fois-ci qui a pris le sexe pour l’introduire dans mon vagin. Je m’empalais lentement sur la grosse tige et penchais le haut de mon corps contre celui d’Antoine. Laure lui caressait les couilles, tout en chatouillant mon anus avec la pointe de sa langue. J’agitais mes hanches de plus en plus nerveusement. J’ai joui alors que les premiers jets de sperme fouettaient mes muqueuses. Comme à son habitude, Antoine a éjaculé très copieusement. Les contractions de mon utérus étaient si vives que j’avais la sensation d’aspirer au plus profond de mon corps ses longues salves. M’étant dégagée, j’ai léché la verge trempée et encore imposante.

Après avoir fait un brin de toilette, Antoine nous a quittées car il devait sortir. Je me suis mise sous la couette avec Laure, et nous avons fait une bonne sieste, tendrement enlacées.

En fin d’après-midi, je suis allée me promener dans le quartier. J’aimais déambuler un peu au hasard dans les rues de Paris, en regardant « les passantes et les passants ». Ce jour-là, je savourais d’autant plus ces moments que j’étais, sexuellement, totalement satisfaite.

Le soir, Antoine nous a retrouvées et, infatigable, il nous a dit son désir de faire à nouveau l’amour avec nous. Je les ai invités dans ma chambre cette fois. Dès que j’ai été nue, je me suis allongée, les jambes pendant vers le plancher. J’ai rehaussé mes fesses avec un oreiller. Laure s’est agenouillée entre mes hanches et Antoine s’est installé derrière elle.

Je m’excitais en imaginant la vision que nous lui offrions avec nos vulves superposées. La mienne aux lèvres charnues et foncées, celle de Laure aux nymphes roses et fines…

Antoine n’a pas fait de chichi. Il savait que nous avions besoin de sentir son sexe en nous. Il a d’abord engagé son gland au bord de mon sexe, qu’il a fouillé un peu avant de le faire glisser dans celui de Laure. Il a continué ces allers et retours un long moment, tandis que Laure frottait ses seins contre ma poitrine. Chaque fois qu’il s’occupait du sexe de Laure, j’étais impatiente de le sentir à nouveau en moi. La tension est montée rapidement.

— Je vais bientôt lâcher la sauce.

Se sentant près d’éjaculer, il a dégagé son sexe, ne laissant que le bout de son gland entre mes lèvres, pour arroser de son sperme le bord de mon vagin. Il a fini de se répandre sur celui de Laure. Elle s’est mise en 69 sur moi et nous nous sommes branlées mutuellement : un orgasme nous a emportées bientôt l’une et l’autre.

Ils m’ont quittée peu après. Je me suis endormie dans un état de calme comme je n’en avais pas connu depuis longtemps.

7

Il y avait maintenant presque deux mois que j’avais commencé ce travail un peu spécial. Je m’y sentais bien, et j’avais l’avantage de ne guère faire de dépenses (le dîner était offert par notre patron), ce qui me permettait de faire des économies. Je pouvais envisager tranquillement mon avenir. Mon seul problème était la difficulté, voire l’impossibilité, de faire une véritable rencontre amoureuse. Même quand ils étaient séduisants, les clients du club ne s’y prêtaient guère ; je n’aurais guère été rassurée par la fidélité d’un homme qui fréquentait ce genre d’endroit !

De toute façon, le comportement de Stéphane m’avait dégoûtée pour un bon moment.

Un dimanche soir, après mon service, Blandine m’a invitée à prendre l’apéritif le lendemain avec elle et Régis. Je n’aurais pas de chemin à faire puisqu’ils occupaient le premier étage. J’étais flattée, et un peu intriguée, car c’était la première fois qu’elle me faisait une telle proposition.

Le lundi, je me suis rendue jusqu’au bureau de Régis vers midi. J’avais une courte jupe en jean sur une petite culotte en coton, et un tee-shirt blanc sans rien dessous. La porte était ouverte et Blandine m’a accueillie avec un grand sourire puis m’a conduite dans une autre pièce, un salon moderne.

Régis était assis dans un fauteuil bas, juste vêtu d’un peignoir. J’ai pensé qu’il avait dû se lever tard, comme cela m’arrivait.

— Tu m’excuseras, mais je n’étais pas très disponible ces dernières semaines et je n’ai pas trouvé le temps de fêter ton arrivée.

C’était la première fois qu’il me tutoyait. Blandine m’a invitée à m’installer dans un canapé. Elle a ouvert une bouteille de champagne, servi trois coupes puis s’est assise à mes côtés. Je n’ai rien dit quand, après avoir trinqué avec moi, elle a posé une main sur une de mes cuisses. J’aurais eu mauvaise grâce de refuser, alors que j’avais joui une fois sous ses doigts, et devant Régis qui plus est. Elle promenait doucement une main sur l’intérieur de mes cuisses, m’incitant à les ouvrir comme si déjà je m’abandonnais. J’ai frémi lorsqu’elle a insinué un doigt, puis un autre, sous mon petit slip, pour atteindre mon sexe. Elle a posé son verre pour me caresser en même temps les seins. Je m’attendais à ce qu’elle continue jusqu’à l’orgasme, sous les yeux de Régis. Après tout, il n’était peut-être que voyeur. J’ai vite été détrompée.

— J’aimerais que tu fasses jouir Régis. Tu es d’accord ?

J’aurais pu me douter que cela arriverait tôt ou tard. Elle a continué sans me laisser le temps de répondre :

— Disons que ce serait une manière de payer le loyer de ta chambre.

— Et si je refusais ?

— Nous te garderions au club, mais te demanderions de trouver une chambre ou un appartement ailleurs.

En fait, ma question n’avait pas de sens, car il n’était pas dans mes intentions de refuser. Non seulement j’avais besoin de contacts sexuels avec des hommes ; mais en plus ça m’arrangeait plutôt de payer mon loyer de cette façon. Les relations que j’entretenais avec mes clients m’avaient totalement déniaisée, et désormais je dissociais mon plaisir ou celui que je pouvais offrir à un homme avec mes sentiments pour lui. Blandine ne s’est pas embarrassée de préliminaires.

— Suce un peu Régis.

Je me suis levée pour m’agenouiller devant lui. Je n’ai eu qu’à dénouer la ceinture de son peignoir pour découvrir son sexe. Différent de celui d’Antoine, le sien était trapu et noueux. Mais cela ne me gênait pas : depuis cette aventure, j’ai connu de nombreux sexes d’homme, et tous me plaisent finalement.

J’ai enveloppé les bourses dans une main et posé l’autre sur la verge en même temps que ma bouche sur le gland. Je le léchais en insistant sur la zone la plus sensible, là où la peau est finement plissée. Puis j’ai fait lentement glisser mes lèvres sur le sexe que j’ai absorbé entièrement.

Il a bandé rapidement. J’ai toujours aimé sentir le sexe d’un homme se tendre dans ma bouche. Je reçois cette transformation comme une espèce d’hommage au plaisir que je commence à lui donner. Blandine, qui s’était installée derrière moi, m’a dit de me mettre à quatre pattes. Je ne pouvais plus utiliser que ma bouche. Pendant que je tétais le gland, elle a dégrafé ma jupe et descendu ma culotte aux genoux. Elle caressait ma croupe rebondie tout en massant mon sexe puis elle a enfoncé simultanément un index dans mon vagin et un pouce dans mon anus, pratiquant ce que l’on nomme une « pince de crabe ».

Passé la surprise, j’avoue que ses doigts me faisaient du bien. J’ai commencé à remuer mon bassin tandis qu’elle fouillait mes deux orifices. Mon sexe mouillé trahissait mon désir.

— Elle est toute prête pour toi ! dit Blandine à Régis. N’est-ce pas, Amina ?

— Oui, ai-je murmuré, dans un aveu un peu humiliant.

Régis s’est levé en me disant :

— Une prochaine fois, je jouirai dans ta bouche ; tu m’as tout l’air d’être une excellente suceuse.

Je n’ai même pas été choquée par ses mots, tant j’étais satisfaite de plaire à cet homme qui me payait et m’hébergeait.

Il s’est agenouillé derrière moi et a fourré sans attendre sa verge dans mon vagin.

— Son con est délicieux, a-t-il dit à Blandine qui nous regardait en me caressant les seins.

Régis ne se souciait pas de mon plaisir. Il allait et venait en moi, uniquement occupé par son besoin de jouir. Tout s’est passé très vite. Son ventre plaqué contre mes fesses, il a éjaculé après quelques va-et-vient. Cela n’avait rien à voir avec la manière qu’avait Antoine de se retenir ! Cela n’avait guère d’importance ; je n’étais pour lui qu’un objet sexuel offert à son désir, une poupée gonflable vivante qui avait accepté le troc proposé par Blandine.

Elle non plus n’a pas cherché à me faire jouir. Elle m’a simplement dit que je pouvais disposer. J’allais remettre mon slip, quand Régis m’a arrêtée :

— Laisse-le-moi pour l’instant. J’adore avoir près de moi les dessous d’une de mes employées.

Il a humé la culotte en ajoutant :

— Surtout que ta chatte a une odeur très enivrante !

Je suis remontée dans ma chambre en ayant juste remis ma jupe. Je suis allée à la salle de bains pour prendre une douche. Je regardais le sperme de Régis couler hors de ma vulve. Amusée, je pensais que je n’avais pas beaucoup d’efforts à faire pour être hébergée gratuitement !

Ma douche prise, je me suis préparée pour aller faire un tour.

Après avoir déjeuné, toute seule, dans une brasserie, je suis allée au cinéma.

En fin d’après-midi, j’ai retrouvé Laure dans sa chambre, pour faire l’amour avec Antoine. Il n’était pas encore là.

Elle m’a proposé un verre.

— Que dirais-tu d’une crème de whisky ?

— Très volontiers.

Laure avait tapé dans le mille, c’était un de mes alcools préférés. Ayant toute confiance en elle, je lui parlais de ce qui s’était produit avec Blandine et Régis.

— Je m’étonne simplement, m’a-t-elle dit, que cela ne soit pas arrivé plus tôt. Régis fait la même chose avec les filles qui logent ici, comme moi. Après tout, je suis très contente de faire l’économie d’un loyer en échange d’un peu de plaisir de temps à autre. Pour tout dire, Régis ne cherche qu’à tirer son coup, sans y passer du temps. Il suffit, si j’ose dire, d’ouvrir ses cuisses ou sa bouche quand il a envie de toi.

— Et c’est souvent ?

— Deux ou trois fois la semaine, parfois plus quand il est là ; car il a des affaires ailleurs.

J’étais étonnée du détachement avec lequel elle disait cela ; mais après tout, j’avais moi-même accepté de le faire, le matin même, sans état d’âme…

Après avoir bu une gorgée, Laure a continué. Elle m’a appris que Blandine n’avait aucune relation sexuelle avec Régis. Ils étaient simplement amis, et unis pour leurs affaires. Elle était d’ailleurs une pure lesbienne, et trouvait son plaisir avec plusieurs filles, comme Régis. Alors que nous terminions nos verres, Laure a suggéré que nous nous mettions nues.

— Antoine a peut-être un empêchement. Mais ça ne nous empêche pas d’avoir du plaisir !

Accroupie par terre entre mes jambes, Laure s’est penchée pour lécher d’abord mes seins. Elle a ensuite fait glisser sa bouche vers mon ventre, puis sur ma chatte. Je me sentais flotter, un peu grisée, après ce que j’avais bu depuis mon apéritif avec Régis et Blandine. C’est alors qu’Antoine est entré.

— Nous avons déjà pris l’apéritif ! lui a dit Laure en se redressant. Une crème de whisky, ça te va ?

— Tout à fait.

Tandis qu’Antoine se déshabillait, elle m’a demandé de m’allonger sur le tapis posé entre un bord de son lit et ses deux fauteuils. J’ai obéi. Je les ai aperçus échanger quelques signes. Elle est venue s’accroupir en face de moi, Antoine faisant la même chose au-dessus de mon visage. Il a saisi mes cuisses, pour les rabattre contre le haut de mon corps. Je ne voyais pas ce que faisait Laure, car j’étais allongée, un coussin sous la nuque, avec les bourses et le sexe d’Antoine qui effleuraient mon visage. Je n’avais pas besoin de conseils pour savoir ce que j’avais à faire, et j’ai commencé à le sucer.

Il n’avait pas bu son apéritif et j’étais flattée qu’il ait eu plus envie de moi que d’un verre quand tout à coup Laure s’est adressée à lui :

— Je vais te servir à boire, sans avoir besoin de verre !

J’ai compris aussitôt ce qu’elle voulait dire quand j’ai senti, toute tremblante, le goulot de la bouteille entrouvrir mes lèvres. J’étais tellement sidérée que je n’ai pas réagi. Mon vagin se crispait fiévreusement tandis que le liquide épais coulait en moi. Laure a retiré la bouteille et m’a demandé de m’accroupir au-dessus du visage d’Antoine. J’ai obéi en contractant mon sexe que j’ai plaqué aussitôt sur la bouche d’Antoine. Il a bu à même mes lèvres la crème de whisky parfumée de mes sucs intimes.

Accroupie entre ses jambes, Laure lui caressait le ventre, la verge et les cuisses.

— Quand tu auras fini ton apéritif, tu jouiras avec elle.

La langue d’Antoine qui lapait mon sexe trempé m’excita rapidement. Il a saisi mes hanches et m’a installée au-dessus de sa verge sur laquelle il m’a enfilée sans attendre. Il me faisait aller et venir le long de sa tige tout en léchant Laure, accroupie en face de moi. Elle m’embrassait en frottant ses seins contre les miens, tandis que je me laissais conduire par les va-et-vient que m’imposait Antoine. J’ai joui rapidement, suivie de près par Laure. Un plaisir plus diffus m’a envahie quand le sperme a aspergé mes muqueuses. C’était comme une brève et violente inondation qui venait se mêler à l’effusion de ma mouille.

Une fois dégagée, je me suis penchée pour sucer et lécher la verge poisseuse. Je n’en éprouvais aucun dégoût. Bien au contraire, je ressentais un vif plaisir à savourer le cocktail de mouille, de sperme et d’alcool qui imbibait la verge.

Laure m’a proposé de dîner avec eux. J’ai décliné son invitation.

Le soir, seule dans mon lit, je me suis caressée en repensant à l’incroyable journée que je venais de vivre. Pour la première fois, j’avais fait l’amour avec deux hommes en l’espace de quelques heures.

8

Désormais, j’avais deux amants, Antoine et Régis. Avec ce dernier, les relations étaient des plus simples, et même très machinales. Deux ou trois fois par semaine, il m’appelait pour que je le rejoigne dans sa chambre ou dans son bureau. Notre relation était très brève ; j’étais là pour le faire jouir, dans mon sexe ou dans ma bouche. Il ne se préoccupait pas de mon propre plaisir, sachant que j’avais mon comptant ; non seulement avec Antoine et Laure, mais également avec Blandine.

Quand je le retrouvais dans son bureau, ce qu’il préférait, c’était que je m’assoie sur un fauteuil bas après m’être mise nue. Je le suçais un peu puis, à genoux devant moi, il me pénétrait pour éjaculer très vite. Je ne me sentais pas humiliée d’être prise de cette manière. Depuis mon arrivée au club, j’avais largement appris l’art de simuler le plaisir ou l’affection. Et avec Régis, je ne me privais pas de le faire. Dans ces moments, qui ne duraient jamais plus d’un quart d’heure, je pensais d’abord à l’argent que j’économisais…

J’étais aussi occupée avec Blandine, mais moins souvent qu’avec Régis ou Laure car elle avait une préférence pour une autre fille du club, Carole. Je n’oublierai jamais le jour où, pour la première fois, je l’ai rencontrée en tête à tête, sans la présence de Régis.

Un matin, elle est montée dans ma chambre alors que j’étais encore au lit, en train de rêvasser. Je portais juste un tee-shirt ; elle était habillée. Je n’ai rien dit lorsqu’elle a tiré les draps vers le pied du lit. Cette femme exerçait une autorité sur moi contre laquelle je ne pouvais lutter. Assise au bord du lit, Blandine a remonté mon tee-shirt et a commencé à faire rouler mes tétons contre ses paumes.

— Tu as vraiment le plaisir dans la peau, m’a-t-elle dit, alors que je remuais le bassin, excitée par ses caresses.

Puis elle a pincé mes bouts raidis, provoquant en moi plaisir et douleur. D’un geste ferme, elle a ouvert mes cuisses.

Elle promenait un doigt sur le capuchon saillant de mon clitoris tout en fouillant le bord de mon sexe avec un pouce. Puis elle l’a introduit en attaquant la pointe tendue de mon bouton et en chatouillant à nouveau mes tétons. Mes soupirs ont bientôt été plus rauques.

— Il ne te faudrait pas longtemps pour jouir, hein…

— Oui, ai-je fait d’une voix sourde.

Blandine s’est arrêtée :

— Va prendre ton petit déjeuner et rejoins-moi dans le salon. Garde ton tee-shirt; sans rien d’autre.

J’étais frustrée mais j’ai obéi.

Après avoir bu du thé et mangé des toasts beurrés, je suis descendue la retrouver. Dès que je suis entrée dans le salon, Blandine m’a ordonné de m’allonger sur la table basse et s’est accroupie devant moi en me disant :

— Comme je te l’avais annoncé dès ton arrivée, je vais t’épiler la chatte. C’est comme ça que je les aime ; et tu verras que ça excite beaucoup les clients.

J’ai tenu mes jambes écartées, troublée de lui offrir une vision aussi impudique. Elle a couvert mon sexe de crème ainsi que l’étroit sillon du périnée jusqu’à l’anus.

— Reste un peu comme ça; le temps que la crème fasse son effet.

Elle a quitté le bureau. J’étais électrisée d’être dans cette posture, où je semblais attendre qu’un homme vienne me pénétrer. En revenant, elle s’est installée devant moi et a retiré les poils avec une spatule. Le glissement sur ma peau m’échauffait peu à peu. C’est devenu plus vif encore lorsque, après avoir essuyé ma vulve, elle a étiré mes lèvres pour vérifier qu’il ne restait pas le moindre poil.

— Ta chatte est vraiment très belle comme ça ! Cette crème est très efficace, et ta chatte restera bien lisse pendant une quinzaine de jours. Bien, tu peux remonter ; je dois m’absenter. Mais retrouve-moi ici vers deux heures.

Alors que j’allais dans ma chambre, j’ai aperçu Antoine qui sortait de la sienne. Dans l’état d’excitation où j’étais, je n’avais qu’une envie, jouir. Provoquant mon amant, j’ai relevé mon tee-shirt en lui disant :

— Tu viens ?

— D’accord, mais je suis pressé.

— Ça n’a pas d’importance.

Je me suis étendue sur le lit et j’ai replié les jambes pour qu’Antoine voie bien ma vulve toute lisse. À genoux devant moi, il a ouvert sa braguette en me complimentant :

— Impossible de résister ! Tu es encore plus attirante qu’avant!

— Vas-y, prends-moi, et jouis aussi vite que tu veux !

Son sexe à demi tendu m’a pénétrée, pour grossir très vite dans mon vagin humide et crispé. Les trépidations de mes hanches s’ajustaient au rythme de sa verge. Je chatouillais nerveusement mon clitoris. Mes soupirs se sont amplifiés.

En amant attentionné, Antoine a attendu que je jouisse pour éjaculer. Un violent orgasme m’a secouée alors que son sperme giclait copieusement en moi.

Antoine parti, je suis restée un moment allongée, savourant la chaleur douce qui baignait tout mon corps. Puis j’ai fait une longue toilette intime. Je me voyais mal retrouver Blandine avec l’odeur et le sperme d’Antoine encore en moi ! Mes fesses appuyées contre le lavabo, j’ai pris un miroir pour regarder ma vulve épilée. J’ai été fascinée par la vision de mon sexe glabre. Mes nymphes brunes évasées entre les grandes lèvres dessinaient une étroite fente ovale, terriblement provocante, telle une bouche gourmande attendant la présence d’un sexe.

Juste vêtue d’un peignoir, j’ai regardé un peu la télévision et déjeuné avec Inès, qui commençait à se montrer plus souriante, mais toujours aussi secrète.

9

De retour dans ma chambre, je me suis préparée simplement : une robe courte sans rien dessous, vu ce qui m’attendait certainement avec Blandine. Je l’ai rejointe ensuite dans son salon. Elle portait un tee-shirt et un collant en jersey noirs qui moulaient parfaitement son corps.

Elle s’est approchée de moi en me demandant si je voulais boire quelque chose.

— Non, pas spécialement.

Elle m’a enlacée en murmurant :

— Tu me plais vraiment beaucoup.

Elle m’a caressé les seins, puis glissant une main sous ma robe, a rencontré mon sexe nu.

— Je vois que tu es prête. C’est bien.

J’étais déjà excitée sous les doigts de Blandine. Elle a plaqué son ventre contre mes fesses en enfonçant son index dans mon vagin, tout en travaillant mon anus avec son pouce qu’elle a insinué lentement. Mes deux orifices se contractaient sur les doigts qui les fouillaient.

— Ça te plaît ?

— Oui, c’est bon.

Blandine a retiré ses doigts et m’a dit, d’une voix neutre :

— Mets-toi à quatre pattes.

J’ai obéi, toujours sous l’emprise que cette femme exerçait sur moi. D’une main posée sur ma nuque, elle m’a obligée à me pencher, mes avant-bras appuyés sur le tapis. Dans cette position très animale, j’offrais autant mon sexe que mon cul. Il m’était souvent arrivé de refuser, à un amant, de m’offrir dans cette posture soumise. Mais avec Blandine, j’étais incapable de me dérober. Accroupie derrière moi, elle a fait glisser ma robe sur mes épaules, en me disant :

— Lors de ton arrivée, tu nous as confié qu’on ne t’avait jamais sodomisée, n’est-ce pas ?

— Oui, c’est vrai, ai-je répondu, d’une voix assourdie par l’émotion.

— Eh bien, je vais avoir le grand plaisir d’être la première !

J’ai sursauté lorsqu’elle a insinué dans mon rectum une fine canule en caoutchouc reliée à l’embout d’un flacon. Elle a injecté dans mon anus une crème grasse. Elle a remplacé la canule par un doigt qu’elle a remué lentement dans mes sphincters afin qu’ils se détendent. Quand elle a estimé que j’étais prête, elle a retiré son doigt et m’a montré le godemiché qu’elle me réservait. Il était en métal lisse, d’une bonne quinzaine de centimètres de long et d’un diamètre de quatre centimètres. Je n’arrivais pas à croire que je pourrai recevoir un tel engin en moi. Je tremblais quand elle l’a ajusté contre ma bague tout juste entrouverte.

— Détends-toi. Tu auras peut-être un peu mal, mais ça ne durera pas.

J’ai râlé quand la pointe effilée a forcé mon orifice. Mes sphincters se sont relâchés et le gode s’est enfoncé peu à peu en moi. Je n’en ai pas cru mes yeux, quand Blandine m’a dit qu’il était presque entièrement rentré. Mais je devais me rendre à l’évidence.

Blandine a relevé mes fesses avec un coussin pour achever la pénétration. D’étranges sensations m’ont envahie alors que le gode était maintenant tout en moi. J’étais remplie, mes muqueuses irritées par mille picotements qui mêlaient le plaisir et la douleur. Depuis cette première expérience, mes réactions, lors d’une sodomie, sont toujours restées les mêmes.

Je suis restée dans cette posture pendant qu’elle se déshabillait. J’ai découvert avec émotion son corps entièrement nu.

Blandine était grande avec des formes généreuses. Sa vulve était épilée ; mais la touffe qui couvrait son pubis m’a permis de constater que c’était une vraie blonde, comme Laure.

Elle est venue s’accroupir en face de mon visage, en me disant :

— Fais-moi jouir.

Un peu comme Régis qui profitait de moi de manière quasi mécanique, Blandine n’a pas manifesté d’émotion particulière.

J’ai collé ma bouche sur son sexe charnu, mais dont les nymphes étaient très fines, contrairement aux miennes. Je l’ai mâché longuement en plongeant de temps en temps ma langue dans le vagin imprégné d’une saveur salée. J’avais posé mes mains sur ses fesses pour les caresser, en promenant un doigt dans le profond sillon qui les séparait. Je chatouillais le bord de l’anus, sans oser aventurer le bout de mon doigt plus loin. Dès que j’ai senti que l’excitation de Blandine avait monté d’un cran, j’ai titillé son clitoris avec la pointe de ma langue, m’arrêtant parfois pour laper sa vulve mouillée. Agitant nerveusement son ventre, elle a joui soudain en poussant seulement des soupirs un peu sourds. Je craignais qu’elle soit mécontente, mais au contraire elle m’a complimentée, tout à fait satisfaite.

— Maintenant, fais-toi jouir.

Elle est restée dans la même position, sa vulve odorante tout près de mon visage. J’ai plongé deux doigts dans mon sexe, un autre sur mon clitoris, pour me masturber comme quand j’étais seule. Le plaisir qui m’a envahie peu à peu m’a fait oublier son regard fixé sur moi. Elle pinçait mes tétons. Stimulée par ses caresses, j’ai été rapidement emportée par un orgasme vif, même s’il était loin d’être aussi intense que mes jouissances avec Laure et Antoine. Elle a retiré le gode et m’a dit que je pouvais m’en aller. Je n’en ai pas été étonnée : vu son tempérament, Blandine n’avait pas le goût, comme Laure, à faire la sieste avec ses amantes…

J’étais un peu honteuse d’avoir joui sous ses yeux avec ce godemiché enfoncé en moi. Laure est venue me voir dans l’après-midi, alors que je somnolais dans mon lit. Elle s’est glissée contre moi, je lui ai raconté ce qui s’était passé et la douleur que je ressentais encore.

— Je vais te mettre un peu de crème ; ça te fera du bien.

Très délicatement, elle a enfoncé dans mon anus un doigt couvert de crème, pour enduire mes sphincters irrités. Puis elle s’est remise contre moi.

— Tu sais, je vis la même chose que toi. Je n’aime pas tellement les moments que je passe avec elle. Je préfère encore Régis, quand il se vide comme un chien en moi ! Mais je n’ai jamais voulu désobéir à Blandine. Un jour, j’étais avec elle et une fille récemment arrivée. Celle-ci a refusé de se faire sodomiser ; elle a été renvoyée le jour même.

J’ai écouté Laure, en pensant que mon attitude serait exactement semblable à la sienne. Je n’avais pas du tout envie de perdre ma place.

10

Dans les mois qui avaient suivi le départ de Stéphane, je n’aurais jamais pu imaginer que je connaîtrais une vie sexuelle aussi intense.

Depuis mon arrivée au club, j’avais cinq partenaires : deux hommes et trois femmes ! La plupart du temps, Blandine m’invitait avec une autre fille, Carole, c’était sa préférée avec moi.

Elle ne cherchait pas à nous faire jouir, mais voulait avant tout qu’on s’occupe d’elle. En revanche j’appréciais toujours aussi peu d’être sodomisée, même si j’avais fini par m’habituer. Blandine éprouvait un plaisir pervers à utiliser des godemichés de plus en plus imposants.

Quand elle me recevait avec Carole, le scénario était presque toujours semblable. Elle nous sodomisait l’une après l’autre, toujours à quatre pattes, dans une posture docile et se caressait en nous regardant. Avec Carole, on se mettait souvent en 69 pour nous lécher mutuellement. Elle avait un grand talent pour cela. Elle savait à la perfection explorer les moindres replis de mon sexe, électrisant les zones les plus sensibles de mes muqueuses.

Mais je jouissais rarement, la lourde présence du godemiché m’incommodait et Blandine nous ordonnait d’arrêter assez vite pour la rejoindre sur son lit ou sur le canapé, quand elle nous recevait dans son salon. Comme des servantes dévouées à son plaisir, nous la caressions de notre bouche et de nos doigts, jusqu’à la jouissance. La séance pouvait durer un long moment, Blandine exigeait qu’on la lèche sur tout le corps avant qu’on la fasse jouir.

Si les séances avec Blandine ne m’apportaient qu’un plaisir modéré, il en allait bien autrement avec Antoine et Laure. D’autant que celle-ci avait réussi à séduire Inès. Jusqu’à présent, elle s’était montrée plutôt réservée ; par tempérament, sans doute, et aussi à cause de la concurrence qui existait entre les filles du club.

Un lundi, comme nous le faisions de temps en temps avec Laure, nous avons décidé d’aller déjeuner dans une brasserie pour nous régaler d’un plateau de fruits de mer. Laure a proposé à Inès de venir avec nous. La jeune fille en avait manifestement envie, mais semblait un peu gênée. Laure, qui en a aussitôt deviné les raisons, lui a dit :

— Ne t’inquiète pas, c’est moi qui t’invite !

Inès était une jolie brune de dix-huit ans, gracile, avec de longs cheveux souvent réunis en natte et des yeux sombres captivants. Laure m’avait confié son désir d’entraîner la jeune fille dans nos plaisirs avec Antoine.

— Tu ne crois pas qu’elle va s’effaroucher ? Elle a l’air très timide.

— Oh ! Je commence à connaître ce genre d’oiseau ! Ça joue les filles distantes, mais en fait, dès que tu les entraînes un peu plus loin, elles se lâchent totalement ! D’ailleurs, je n’ai pas vraiment fait l’amour avec elle, mais elle ne s’est pas montrée gênée quand nous avons pris des douches ensemble.

J’étais à peine surprise, Laure dégageait une telle sensualité qu’il aurait été bien difficile de résister à ses invites.

Arrivées à la brasserie, nous nous sommes installées dans un coin tranquille. Laure a commandé trois kirs en apéritif, qu’elle a fait suivre d’un plateau de fruits de mer avec une bouteille de chablis.

Inès nous a raconté comment elle était arrivée au club. Ses parents, des Espagnols très rétrogrades, avaient eu le projet de la marier avec le fils d’amis à eux. C’était un garçon qui ne l’attirait pas du tout ; et elle savait que si elle acceptait cet arrangement, elle mènerait une existence de femme au foyer, juste bonne à faire des enfants et à s’occuper des tâches ménagères.

Un jour, elle a pris le risque de quitter ses parents et elle a trouvé refuge chez un copain qui louait un studio. Ce fut son premier amant. Elle avait assez vite accepté de faire l’amour avec lui ; non seulement, ce garçon lui plaisait, et elle voulait découvrir le plaisir physique ; et puis, c’était une manière de le remercier du service qu’il lui rendait. Elle épluchait régulièrement les petites annonces pour trouver du travail jusqu’au jour où elle est tombée sur celle du club qui cherchait une serveuse.

— Voilà comment ça s’est passé; et maintenant je suis heureuse de la vie que je mène ici.

Pendant que nous mangions, Laure a entraîné Inès dans une conversation plus intime. Elle est entrée dans le vif du sujet, en lui disant qu’elle voulait faire l’amour avec elle.

— Amina aussi en a envie.

Nous avions presque terminé notre plateau de fruits de mer. Laure s’est penchée vers Inès pour lui murmurer :

— Nous allons passer une partie de l’après-midi ensemble. Pour l’instant, va aux toilettes et retire ton slip. Amina, tu feras ensuite la même chose.

Inès nous a quittées pour revenir peu après, en ayant enlevé sa petite culotte qu’elle avait mise dans son sac à main. J’ai fait de même. Une fois rassise, Laure a tendu une jambe entre mes cuisses, pour vérifier que je n’avais plus rien sous ma robe. J’ai sursauté quand le bout de son pied a touché mon sexe. Elle a fait la même chose avec Inès. Mais cette fois-ci, elle a laissé son pied plus longtemps. À voix basse, elle a décrit ce qu’elle faisait, ce qui me permettait d’en profiter. Elle a insinué son gros orteil au bord du sexe qu’elle caressait de cette manière originale. Manifestement troublée, Inès remuait doucement les hanches, en essayant de rester discrète.

— Tu jouirais, hein, si je continuais ?

— Oui, a fait Inès, un peu gênée.

— C’est bien, mais je préfère attendre ; nous avons tout notre temps, aujourd’hui.

J’étais très excitée en imaginant le sexe ouvert et caressé par l’orteil de Laure. Inès avait de plus en plus de mal à dissimuler son émotion ; mais Laure s’est arrêtée.

— Tu m’as l’air prête. C’est bien, car Antoine nous rejoindra tout à l’heure.

Inès a paru surprise, mais n’a rien dit. Le déjeuner terminé, nous sommes reparties vers le club et Laure nous a proposé un café.

— Tu me plais beaucoup, a-t-elle dit en promenant ses doigts sur la nuque d’Inès, avant de les faire descendre sur sa poitrine.

Tandis que l’eau commençait à bouillir, elle a caressé plus fermement l’un de ses seins en s’adressant à moi :

— Amina, n’est-ce pas qu’elle est très mignonne ?

— Oui, j’ai vraiment envie de faire l’amour avec !

Nous nous sommes dépêchées d’aller dans la chambre de Laure. Elle s’est mise debout derrière Inès et m’a dit de venir me placer devant elle. Laure a glissé ses mains sous sa jupe pour lui caresser les fesses, tandis que je relevais son tee-shirt et dégrafais son soutien-gorge pour lui libérer les seins. Les mamelons et les tétons étaient rouge-brun, un peu moins foncés que les miens. J’ai enveloppé dans mes mains ces globes fermes et joliment bombés. Inès frissonnait pendant que je lui titillais les pointes et que Laure caressait le bord de son sexe. Elle m’a invitée à y fourrer un doigt. Ce que j’ai fait en prenant tout mon temps pour savourer le velouté des muqueuses.

J’étais étonnée par l’étroitesse de son vagin. J’imaginais facilement combien un homme pouvait être comblé en y logeant son sexe. En retirant mon doigt, j’ai repris mes caresses sur les seins. Les tétons étaient maintenant complètement raidis sous mes doigts. J’aurais volontiers continué, mais Laure s’est mise nue en nous disant d’en faire autant.

Antoine est arrivé sur ces entrefaites. Je me suis occupée de lui tandis que Laure entraînait Inès sur son lit. Je l’ai déshabillé tout en le caressant, flattant ses bourses et sa verge.

Dans un ballet réglé par Laure, il s’est allongé sur le lit ; Inès et elle se sont installées pour le sucer et je me suis accroupie sur son visage pour qu’il me lèche. Il se montrait très habile, faisant de sa langue une sorte de petit sexe particulièrement électrisant. De sa pointe bien dure, il stimulait les zones les plus sensibles de mon vagin, puis s’arrêtait pour me laper l’entrejambe jusqu’à mon bouton bien dur. J’étais sur le point de jouir quand Laure a dit :

— Tu vas baiser Amina ; mais retiens-toi pour Inès !

La fille a pris ma place au-dessus du visage d’Antoine, tandis que j’enfilais mon sexe sur sa longue verge. Je me suis sentie empalée lorsque le gland a touché le fond de mon vagin. Accroupie derrière moi, Laure me caressait les seins, faisant vibrer mes tétons du bout de ses majeurs. J’ai joui très vite en contractant violemment mon vagin. Antoine avait une incroyable capacité à se retenir. Dès que je me suis dégagée, Inès a pris ma place. Elle a gémi, peu habituée sans doute à recevoir une verge aussi volumineuse. Mais caressée par Laure, elle a rapidement été envahie par le plaisir. Je lui léchais un sein pendant que Laure s’occupait de l’autre. Avec de petits cris, Inès a joui longuement en agitant nerveusement tout le haut de son corps. J’avais pris les bourses gonflées dans une main, et je les sentais avec émotion se contracter quand le sperme a jailli dans le sexe d’Inès.

Antoine s’est agenouillé sur le lit. Je l’ai sucé, tandis qu’Inès lui léchait les couilles. J’ai bu avec gourmandise les gouttes recueillies, le sperme était relevé par la saveur épicée du sexe d’Inès.

Notre amant avait une telle vigueur qu’après quelques minutes son sexe était à nouveau dressé. Laure s’est allongée et il lui a relevé les jambes pour pénétrer son vagin. Derrière lui, Inès lui massait les bourses, pendant que je caressais les seins de Laure. Antoine prenait tout son temps. Laure soupirait de plus en plus fort, tandis qu’il accélérait peu à peu le rythme de son ventre. Mon vagin se contractait quand je regardais la verge aller et venir. À cet instant, j’aurais volontiers été à sa place !

Laure a joui en râlant, mon ventre s’est serré. Notre amant s’en est allé peu après. Toutes les trois allongées, nous avons continué à nous caresser jusqu’à ce qu’Inès ait un nouvel orgasme. Ensuite, enfouies sous la couette, nous nous sommes enlacées pour faire une agréable sieste.

11

Nous avons recommencé plusieurs fois ce genre de partie à quatre.

J’en éprouvais toujours un intense plaisir ; j’étais cependant un peu frustrée lorsqu’Antoine, après m’avoir fait jouir, éjaculait dans le sexe de Laure ou d’Inès. Peut-être était-ce de la jalousie envers cette fille qu’il appréciait ?

J’aurais aimé qu’un autre homme participe de temps en temps à nos ébats. Il m’arrivait de fantasmer sur l’amour avec deux partenaires masculins, en me demandant quelles sensations j’éprouverais alors. Cette situation me troublait d’autant plus que, bien souvent, au club, je passais une bonne partie de mon temps avec deux clients en même temps. Ils me caressaient, m’excitaient, mais jamais nous n’allions plus loin.

Un jour où j’en ai parlé à Laure, elle m’a répondu que cela pouvait procurer des jouissances très vives, mais qu’il fallait se méfier de ne pas être rabaissée par les hommes auxquels on s’offrait de cette façon.

Quand je lui ai demandé des précisions, elle m’a répondu, évasive :

— Oh ! tu as tout le temps de connaître ce genre de choses !

Quelques mois après mon arrivée, j’ai eu un motif de déception, largement partagé par Laure et par Inès. Antoine s’était vu confier la gérance d’un club que Régis ouvrait à Lyon. La veille de son départ, nous avons fait l’amour une dernière fois. Il a essayé de me consoler en me disant que je pourrais peut-être travailler là-bas. Mais lorsque je me suis risquée à en parler à Régis, il m’a opposé un refus catégorique.

Même s’il se servait de moi comme d’une vulgaire poupée gonflable, il était attiré par mes charmes. Et Régis avait un autre motif pour me garder au club : je n’ai pas tardé à savoir lequel.

Un matin, il m’a convoquée dans son bureau. Blandine était là, ainsi qu’un inconnu. Je m’attendais à une partie à trois et j’étais vêtue du minimum. On m’a proposé à boire et j’ai accepté un Martini. J’étais résignée, prête à recevoir son sexe, lorsqu’il m’a demandé :

— Tu aimerais, je suppose, gagner plus d’argent ?

— Bien sûr, ai-je dit spontanément ; mais je suis satisfaite de ce que vous me donnez, et de ma vie ici.

— Mais si c’était pour gagner vraiment plus ?

Il a insisté sur ces deux derniers mots.

— Oui, ça me plairait… Enfin, ça dépend de quoi il s’agit.

— J’ai pu constater, de manière très personnelle, les talents que tu manifestes pour faire jouir un homme ; et dans ton travail d’entraîneuse, j’ai vu combien tu attirais nos clients. Nous aimerions te proposer de recevoir des clients pour, disons, une véritable relation avec eux.

Devant mon air étonné, il a cru bon de préciser :

— Oui, pour les faire jouir.

J’ai eu un hoquet en buvant une gorgée de Martini.

— N’aie crainte, a-t-il ajouté, nous sélectionnons nos clients. Il n’est pas question de faire monter n’importe qui dans ta chambre.

Il a adressé un petit signe à l’inconnu, qui a sorti un billet de 200 euros.

— Tu es prête à faire jouir mon ami Christophe en échange de ce billet ? m’a demandé Régis.

J’ai répondu que oui, sans réfléchir.

— Alors, vas-y.

L’homme m’a tendu le billet. Je me sentais dans un état second en venant m’accroupir devant cet inconnu. Brun aux yeux clairs, la quarantaine d’années, il ne manquait pas de charme. J’ai massé son sexe à travers ses vêtements puis j’ai ouvert sa braguette pour le prendre entre mes doigts. J’ai mis la queue dans ma bouche pour la téter et la titiller du bout de la langue. Il n’a pas tardé à bander.

Le pire, c’est qu’en faisant la « pute », pour le dire brutalement, ça ne m’a pas empêchée de mouiller ! Christophe, l’inconnu en question, avait un sexe trapu que je pouvais avaler entièrement. Tout en le suçant, je caressais ses bourses gonflées. Je m’attendais à ce qu’il veuille jouir dans ma bouche, mais il m’a dit :

— Mets-toi à quatre pattes.

C’étaient les premiers mots qu’il m’adressait et je ne pensais qu’à une seule chose : l’argent que je venais de recevoir. Sans broncher, j’ai fait ce qu’il me demandait, accentuant même ma provocation en rabattant ma jupe sur mes reins.

— Je t’avais dit qu’elle aime ça ! a dit Régis à son ami en s’agenouillant derrière moi.

Il m’a enfilée d’un coup. Sans se soucier de moi, il a pistonné mon étroit fourreau pour éjaculer très rapidement.

Quand il a dégagé son sexe poisseux de mon vagin, Christophe me l’a fait lécher, agenouillée devant lui ; puis il s’est rassis dans un fauteuil pour prendre un second verre. Toujours accroupie, j’ai fait de même, tandis que Régis a repris la parole.

— Je voulais simplement tester tes réactions. Tu es vraiment une fille facile. Mais attention : le travail qui t’attend interdit de faire n’importe quoi, et de tout accepter d’un client. Tu seras très bien payée, mais tu n’auras pas à t’occuper des questions d’argent ; c’est notre affaire, à Blandine et à moi.

Il a continué en m’expliquant que je ne recevrai des clients que l’après-midi.

— Tu ne travailleras comme entraîneuse pas plus de deux ou trois soirs par semaine. Nous ne voulons pas avoir de filles fatiguées.

Il m’a parlé de l’argent que je recevrai, en fonction des services que j’offrirai aux clients, pour des séances qui ne devaient pas dépasser une demi-heure (avec un client) ou une heure (en trio), avec un maximum de cinq sur une journée.

J’étais abasourdie, jamais je n’aurais pu imaginer gagner autant d’argent. Tout ça pour faire jouir des mecs. Le tarif de base était doublé si l’homme voulait une séance à trois avec une autre femme, et encore multiplié par deux si c’étaient deux clients qui voulaient se partager une fille.

Régis a terminé en me donnant encore quelques instructions. Je pouvais faire jouir mes clients dans mon sexe ou ma bouche (en utilisant toujours des préservatifs), mais jamais par ma « voie la plus étroite », selon ses propres mots.

— Une fille qui se laisse enculer est prête à toutes les humiliations possibles. Celles qui acceptent finissent la plupart du temps dans des maisons d’abattage. (Laure m’avait déjà parlé de ça, et je n’avais pas du tout envie de connaître ce triste sort.)

Il a terminé en insistant sur le point suivant :

— Bien sûr, ne cherche pas à rencontrer des clients en dehors du club ; tu serais aussitôt renvoyée. Enfin, n’accepte pas d’argent d’un client lors d’un rendez-vous. La sanction serait identique. Nous seuls, Blandine et moi, nous occuperons de ça. Tu commenceras dès demain.

J’ai passé le reste de la journée sérieusement troublée par cette nouvelle perspective. D’autant que Régis m’avait donné une précision un peu menaçante : si des clients n’étaient pas satisfaits de mes services, je redeviendrais simple entraîneuse et perdrais le bénéfice de ma chambre.

Le soir, je suis allée dîner avec Laure. Je l’ai informée de ce qui m’attendait, et elle m’a rassurée avec des paroles pleines de tendresse.

— Je ne t’en avais jamais parlé, car les filles qui reçoivent des clients, comme moi, ont l’interdiction de le dire aux autres. Mais j’étais sûre qu’un jour ou l’autre Régis te le proposerait. Il connaît suffisamment les femmes pour savoir que tu accepterais. Tu feras ça très bien. Je te connais bien maintenant. Tu aimes donner du plaisir, et tu sais faire ton petit cinéma avec les clients !

Alors que nous finissions notre pizza, elle m’a donné quelques conseils pratiques.

— Bien sûr, mets des dessous sexy pour accueillir tes clients : la plupart des hommes sont tout de suite excités à la vue d’une femme en porte-jarretelles ! C’est assez ridicule, mais c’est comme ça. Et puis, ne te prive pas de leur faire un petit strip-tease ; ils auront l’impression que tu t’intéresses à eux et se sentiront flattés. D’autres au contraire aiment voir la fille presque nue, toute prête à les satisfaire.

Laure a allumé une cigarette avant d’ajouter :

— Et puis, s’ils croient que tu as joui, tu es sûr de les revoir. Les hommes sont très naïfs ! Enfin… tu auras des clients incapables, disons, de se retenir bien longtemps. Ils connaissent les conditions : c’est tant pis pour eux ; ils n’ont pas le droit de jouir deux fois lors d’une séance. Tout juste se masturber en te regardant te caresser.

De retour dans ma chambre, je me suis mise au lit, un peu rassurée par les propos de Laure.

12

Je me souviens encore de mon premier client : c’était un homme d’une cinquantaine d’années qui n’avait rien de déplaisant. Comme au bar, j’ai eu l’impression de participer à une pièce de théâtre dont je connaissais le rôle.

J’ai commencé par le déshabiller et le caresser un peu avant de m’accroupir devant lui. Dès que son érection a été suffisante, je lui ai fait enfiler le préservatif réglementaire. Je l’ai sucé en lui massant les bourses. Puis je me suis relevée pour le caresser, serrée contre lui.

Il avait fourré une main dans ma petite culotte pour presser ma vulve. Sur les conseils de Laure, j’avais mis un peu de crème dans mon vagin pour faire croire à mon client que je mouillais pour lui. Mais ce n’était pas vraiment le cas ! Pour ma première passe, j’agissais uniquement en professionnelle, même si j’éprouvais du plaisir à sentir sa verge dure contre mon ventre.

Puis je l’ai entraîné vers le lit en me laissant caresser. Je regardais sa verge tressauter alors qu’il faisait glisser mon slip sur mes cuisses.

Souvent, par la suite, j’allais constater combien les clients étaient heureux de déshabiller la fille pour laquelle ils avaient payé ; comme si, dans ce geste, ils avaient le sentiment qu’elle était vraiment à eux, « la chose » dont ils pouvaient faire ce qu’ils voulaient…

Pour la première fois, alors que l’homme fouillait mon sexe avec deux doigts, je n’en ai tiré aucun plaisir. Mais je m’en suis consolée en pensant à l’argent que je gagnerai.

Il s’est allongé et je me suis occupée de continuer à l’exciter. En entrouvrant mon sexe, je lui ai demandé :

— Tu veux jouir là ou dans ma bouche ?

— Dans ton sexe.

Je préférais ça, j’avais moins à m’activer que pour une fellation.

— Tu es bonne… m’a-t-il dit, alors que je faisais glisser mon sexe sur le sien

Dès qu’il a été entièrement en moi, j’ai contracté mon vagin sur la verge, tout en remuant mon bassin d’avant en arrière. Quelques minutes ont suffi pour qu’il jouisse dans le préservatif. Une demi-heure à peine avait passé, et je me suis dit que c’était de l’argent facilement gagné.

Trois autres clients ont suivi ce jour-là. J’ai répété les mêmes gestes, sauf avec le dernier.

Après l’avoir caressé, il m’a ordonné de me mettre à quatre pattes. Agenouillé derrière moi, il m’a prise en levrette en me disant :

— Ça te plaît, hein, petite cochonne, d’être prise comme une chienne !

— Oui… c’est bon… ai-je répliqué en mentant effrontément.

Non seulement il m’a fait mal, mais je me suis sentie humiliée d’être prise comme ça. Mais je n’avais que le droit de me taire : il avait payé pour me traiter de la sorte.

Une semaine plus tard, j’étais sidérée en calculant ce que j’avais gagné (mais Régis ne m’avait pas encore payée) : c’était à peu près ce que j’aurais touché, comme vendeuse, en trois mois de travail !

Très vite, j’ai pratiqué toutes les relations possibles : avec un homme et une autre fille, ou avec deux clients en même temps. Il arrivait même que je reçoive deux hommes avec une autre fille, Inès le plus souvent. Mais c’était plus rare : les tarifs pour ce genre de séances étaient particulièrement élevés.

Ma première passe avec deux hommes reste un souvenir marquant et plutôt agréable. Mes clients disposaient d’une heure. C’était deux jeunes cadres friqués : Marc, blond et grand, Jean, brun et plus trapu, que je connaissais déjà du bar.

Ils se sont déshabillés pour ne garder que leurs slips. Les hommes aiment bien que la femme retire elle-même ce dernier vêtement, comme si elle montrait par là qu’elle a vraiment envie de leur sexe.

L’un d’eux a lancé :

— On a envie de te lécher.

Ils se sont mis à me lécher les seins tout en me caressant les cuisses. Ils s’y prenaient très bien et me donnaient un réel plaisir.

— Tu as l’air d’aimer ça ! m’a dit Marc en caressant le bord de mon sexe humide.

J’ai fourré mes mains dans leurs slips. Mais les deux hommes ont continué, imperturbables, à me lécher et me caresser.

J’aurais certainement joui s’ils avaient continué.

— Bon, occupe-toi de nous, maintenant !

Ils ont présenté leurs sexes contre mon visage.

Je les ai sucés et leurs glands se touchaient contre ma bouche, ce qui me permettait de les lécher en même temps.

Bien des fois, faisant des passes avec deux hommes, j’ai constaté qu’ils aiment ce genre de contact où ils expriment leurs désirs bisexuels, mais sans oser l’affirmer.

Je délaissais parfois l’un des sexes pour sucer vraiment l’autre.

— J’ai envie de jouir, a dit Marc dont je tétais le gland. Et toi ? a-t-il demandé en s’adressant à son ami.

— Moi aussi.

— Puisque je t’invite, je te laisse choisir.

— Je profiterais volontiers de son con.

— Alors, vas-y.

Ils ont enfilé les préservatifs que j’avais préparés.

Jean s’est installé en face de moi et, tenant mes jambes repliées, il m’a pénétrée. J’ai pris en même temps le sexe de Marc dans ma bouche. Leurs agréables caresses étaient déjà loin. Je n’étais plus maintenant pour eux que deux orifices offerts à leur plaisir. Heureusement, ils ont joui assez vite.

Dès qu’ils m’ont quittée, je me suis fait jouir, car j’étais restée électrisée par cette première expérience.

Hélas, ce genre de passe avec deux hommes était rarement plaisante. Le plus souvent, les clients, qui avaient payé cher l’heure avec moi, me traitaient comme une chose, uniquement préoccupés d’avoir du plaisir pour leur argent.

Régis, quant à lui, était totalement satisfait, car j’étais très demandée. À tel point que très vite il m’a permis de ne plus travailler comme entraîneuse, le soir.

13

Il y avait deux mois que j’avais commencé à faire des passes quand un courrier de ma banque est arrivé chez ma cousine, m’enjoignant de prendre rendez-vous au plus vite avec le directeur de l’agence. Inquiète – depuis mon arrivée au club, je n’avais plus de problèmes d’argent –, j’ai téléphoné pour fixer un rendez-vous dès le lendemain onze heures.

Mon banquier allait-il m’interroger sur la provenance de toutes ces sommes en liquide que je versais sur mon compte ? Je ne voyais que cela ! J’étais bien naïve.

Le lendemain, j’ai été reçue par le directeur dans son vaste bureau. Et je me suis retrouvée nez à nez avec un client du bar, Luc ! La quarantaine, grand et musclé, j’avais toujours apprécié les moments passés avec lui.

— J’aimerais vous offrir un verre, m’a-t-il dit avec un petit sourire, hélas, je n’ai rien ici.

Je suis restée silencieuse.

— Rassurez-vous : je n’ai rien à vous dire concernant votre compte. Au contraire, j’ai pu vérifier qu’il est très correctement garni. Sans doute des extras à côté de votre travail…

— Alors, pourquoi m’avez-vous fait venir ? ai-je demandé d’un ton hautain, comprenant qu’il avait deviné la provenance de mon argent.

— Oh ! vous pouvez facilement le deviner. Je ne vous voyais plus, et vous me manquiez terriblement. C’était une manière de vous revoir.

— Vous allez bientôt me dire que vous êtes amoureux de moi !

— Pourquoi pas… mais, vous savez, je suis, hélas, d’abord un homme d’affaires.

— Alors, qu’est-ce que ça veut dire ?

J’essayais de garder mon calme en me montrant distante, mais à vrai dire, la situation me plaisait beaucoup. Je connaissais maintenant suffisamment les hommes pour savoir qu’une seule chose les menait vraiment : de pouvoir jouir avec une femme qui les attirait, quitte à y mettre le prix.

Luc m’a proposé une cigarette avant de me préciser :

— C’est assez simple, en fait : je vous propose un marché.

— Vous savez… je suis chère.

— Ce n’est pas un problème pour moi.

— Alors ?

— Que diriez-vous, si je vous offrais un petit appartement, en échange de quelques services ?

J’ai eu du mal à garder mon sang-froid.

— Oui… c’est à voir. Mais n’imaginez pas qu’en me faisant ce cadeau, vous m’achèterez et me posséderez. Je veux rester totalement libre.

— Oh ! n’ayez aucune crainte. Je vous demanderai simplement deux rencontres par semaine, même rapides.

— Vous voudriez sans doute un essai ?

— Je ne dirais pas non… même si j’ai toute confiance a priori dans vos talents !

J’ai fait le tour du bureau pour m’accroupir devant lui. Aussitôt j’ai ouvert sa braguette pour sortir sa verge à demi tendue hors de son slip et la mettre dans ma bouche.

Après l’avoir un peu sucé, je lui ai dit :

— Pour cette fois, je serai rapide. Mais une prochaine fois…

Luc était tellement excité qu’il a éjaculé dans ma bouche moins de deux minutes plus tard. De longues giclées épaisses et plutôt odorantes, que j’ai bues sans rechigner.

Je pensais à ce qu’il m’avait promis ! Dans ce genre de situation, le sperme, comme l’argent, n’avait pas d’odeur !

— Amina, m’a-t-il dit en se rajustant, vous êtes vraiment exceptionnelle.

Satisfait, comme tout mâle qui vient de vider ses couilles, il est revenu à ses affaires.

— Appelez-moi la semaine prochaine sur ma ligne directe. Nous fixerons un rendez-vous et je vous montrerai l’appartement que je veux vous offrir. Mais attention ! N’imaginez pas que vous l’obtiendrez sans contrepartie !

— Oh ! Je n’y pense pas, lui ai-je répondu. Je sais ce que vous attendez de moi et je suis toute prête à vous faire jouir en contrepartie.

— C’est parfait.

Je lui ai tout de même fait part de mes craintes que Régis l’apprenne.

Il m’a répondu, très sérieusement :

— Je méprise profondément de tels individus, même si, hélas, on a plus ou moins besoin d’eux. Régis m’est très antipathique. Je vous parle comme… un amant ; un type comme lui n’est qu’un vulgaire proxénète, qui utilise des filles au moindre coût. Pardonnez-moi ce langage un peu vulgaire, mais c’est la stricte vérité. En fait, c’est tout simple : il gagne beaucoup d’argent sur votre dos, si j’ose dire, alors que moi je vous en donnerai. Et plus encore !

J’ai quitté Luc après qu’il m’eut donné le numéro de téléphone qui permettait d’éviter de passer par sa secrétaire.

En retrouvant l’animation de la rue, je me sentais étourdie. Je me suis arrêtée dans un café pour réfléchir posément à la proposition de Luc. Elle me paraissait tellement incroyable que je me demandais si tout cela était bien vrai. Après tout, ce n’était peut-être qu’un subterfuge qui lui avait permis de jouir gratis avec moi.

De retour au club, j’avais envie de me confier à Laure, mais je suis restée sur mes gardes. Le plaisir que je connaissais avec elle ne m’autorisait pas à dire qu’elle était vraiment mon amie.

14

Dans les jours qui ont suivi, une nouvelle recrue est arrivée, Kim. C’était une jeune Thaïlandaise qui remplaçait Élodie, partie à Lyon, dans le club d’Antoine.

Dès qu’Élodie est partie, Kim a repris sa chambre pour recevoir des clients. Mais, comme elle était encore vierge (une espèce de miracle, alors qu’elle avait une vingtaine d’années, comme moi), Régis lui réservait les clients qui voulaient un massage intime, et qu’elle faisait jouir uniquement avec sa bouche ou ses doigts.

J’ai vite eu la chance de profiter de ses talents. Et c’est par une douche commune, comme avec Laure, que tout a commencé.

Tandis que Kim savonnait tout mon corps, je pouvais contempler le sien. Gracile et musclé, c’était celui d’une adolescente. Ses petits seins en poire étaient couronnés par des mamelons foncés et des tétons enflés. Une touffe de poils noirs couvrait son pubis bombé, au-dessous duquel s’entrouvrait sa fente rose bordée de fines nymphes entre brun et mauve.

Après m’avoir lavée et essuyée, Kim m’a emmenée, dans sa chambre.

— Je vais te faire du bien.

Accroupie à côté de moi, elle m’a caressée. De ma nuque à mes pieds, ses doigts ont stimulé la moindre parcelle de mon corps de façon extraordinaire. Mais elle touchait à peine mon sexe. Elle m’a mise sur le dos et a repris de plus belle. Je soupirais de plus en plus lorsqu’elle s’est mise à faire tourner ses paumes sur mes seins. Je me suis cambrée, projetant mon ventre vers elle, lorsqu’elle a plongé deux doigts dans mon vagin trempé.

Jamais une femme, et encore moins un homme ! n’avait su m’électriser à ce point. Ses doigts trouvaient spontanément les points les plus sensibles de mon sexe. Agitant tout mon corps, j’ai été emportée par un orgasme incroyable. Une jouissance d’abord très violente, suivie d’une vague douce et chaude.

Kim est venue s’allonger contre moi.

— Tu veux que je te caresse ?

— Non, ce n’est pas la peine. J’ai adoré te faire jouir, et je suis bien comme ça.

Je l’ai vérifié par la suite : la jeune Thaïe aimait par-dessus tout donner du plaisir aux autres.

Régis m’a associée très vite à elle quand un client voulait deux filles en même temps. Nous formions, spontanément, un duo qui plaisait beaucoup. Pour ces séances, nous allions dans une pièce particulière, sobrement aménagée, avec une table de massage au milieu. Nous nous installions de chaque côté. Kim pratiquait un savant massage sur tout le corps de notre client, pendant que je le suçais. Quand je devinais qu’il était sur le point de jouir, je lui demandais avec laquelle d’entre nous il voulait le faire. Mais la plupart du temps, nos clients étaient si excités qu’ils éjaculaient dans le préservatif alors que je pompais simplement leur gland.

Ce genre de séance me rendait de plus en plus complice avec Kim ; et il nous arrivait même de passer la nuit ensemble, après fait l’amour. Cela ne m’empêchait pas de garder des relations très intimes avec Laure et Inès. Je me souviens encore avec émotion de moments très intenses vécus avec ces trois filles certains lundis. Nous nous amusions alors à tirer au sort, avec un dé, celle qui serait léchée et caressée par les trois autres.

Les jours où j’eus cette chance restent parmi les instants de jouissance les plus intenses que j’ai pu vivre.

15

Un matin, comme prévu, j’ai appelé Luc à sa banque. J’avais délibérément fait traîner les choses, pour me rendre plus désirable encore.

— Amina à l’appareil.

— C’est que… je suis avec un client. Pouvez-vous me rappeler dans une heure ?

— Non, je serai occupée. Ce n’est pas grave, je vous retéléphonerai demain matin.

J’ai raccroché sans un mot. J’étais contente de le faire languir, même si je prenais quelques risques ; après tout, ce genre de jeu pouvait l’agacer. Mais je commençais à suffisamment connaître les hommes pour deviner que Luc était obsédé par le désir de me revoir et que je lui appartienne.

Le lendemain, je l’ai rappelé vers dix heures.

— Amina, vous m’avez donné des émotions. J’ai même pensé que vous ne vouliez plus me revoir.

— Et moi, je me suis dit que vous m’aviez peut-être fait ces promesses pour jouir au moins une fois, gratuitement, avec moi.

— Non, vraiment, ce n’est pas mon genre. Êtes-vous libre pour déjeuner ?

— Oui, mais rapidement.

— À treize heures, ça vous convient ?

— Disons midi et demi.

— C’est d’accord.

Luc m’a fixé rendez-vous dans une brasserie non loin de la gare Montparnasse. À la fin du repas, Luc a sorti d’une poche un trousseau de clés qu’il m’a tendu :

— Comme promis, voici mon cadeau.

J’avais beau vouloir jouer les femmes hautaines, j’étais très émue qu’il ne m’ait pas menti.

— Un cadeau, oui… mais en échange de quelques services !

— Vous avez raison, Amina ; mais c’est tout de même un beau cadeau.

— Je vous l’accorde.

J’essayais de garder mon calme. Ce n’est pas tous les jours qu’un homme offre un appartement à une femme !

— J’ai hâte de le voir.

— Vous ne voulez pas un café ?

— Non, allons-y tout de suite.

Sortis de la brasserie, nous avons fait environ cinq cents mètres avant que Luc ne s’arrête devant un immeuble ancien.

— C’est ici, m’a-t-il dit.

Au fond d’une cour agrémentée d’arbustes, nous avons pénétré dans un hall et pris un ascenseur qui nous a emmenés au dernier étage. Mon cœur s’est mis à battre fort quand j’ai ouvert la porte de l’appartement. C’était un beau trois-pièces entièrement rénové et très lumineux. Une cuisine à l’américaine avait été aménagée dans un coin du vaste salon.

Il était presque entièrement vide, à l’exception de deux chaises et d’une petite table basse.

Luc m’a montré des catalogues en me disant :

— Vous choisirez le mobilier et les appareils ménagers qui vous plaisent, et je m’occuperai de passer votre commande. Même si vous ne l’occupez pas maintenant, ce sera plus agréable pour vous de savoir qu’il est meublé.

Incapable de rester impassible, j’ai posé mes mains sur ses épaules :

— Vous n’êtes pas en train de me faire une mauvaise farce ?

— Amina, votre réaction me chagrine. Croyez-vous sincèrement que je veuille jouer avec vous ? J’ai pour principe d’être net en affaires ; je vous ai donc proposé un marché très clair. C’est d’ailleurs la première fois… parce que vous me plaisez. D’ailleurs, j’aurai bientôt divers papiers à vous faire signer ; ils sont là, dans mon attaché-case, et je vous en donnerai tout à l’heure une copie, pour vous laisser le temps de les examiner tranquillement.

— Non. J’y jetterai un coup d’œil, mais vous les garderez. Je ne veux pas que Régis puisse les découvrir.

Je me suis serrée contre lui

— Pardonnez-moi d’avoir douté.

J’ai frotté mon ventre contre son sexe en ajoutant :

— Vous avez envie de moi ?

— Oui, beaucoup.

— Moi aussi.

En fait, mes sentiments étaient confus. J’avais beau vouloir rester distante de Luc, j’étais séduite par sa générosité ; après tout, je ne lui avais quasiment rien promis.

Je lui ai pris une main pour faire le tour de l’appartement. Dans la salle de bains, j’ai caressé sa verge tendue sous ses vêtements, avant d’ouvrir sa braguette. Puis je me suis penchée, les mains appuyées sur le lavabo, en lui murmurant :

— Prends-moi.

Il a écarté le mince entrejambe de ma petite culotte et j’ai senti son sexe s’enfoncer entre mes lèvres.

— Ne te retiens pas. Fais-toi jouir comme tu veux.

Luc m’a limée d’un rythme nerveux et il a éjaculé après quelques va-et-vient. Je n’avais pas joui, mais j’étais contente de lui avoir fait ce cadeau après celui qu’il venait de m’offrir.

Il m’a quittée après avoir posé un baiser sur mes fesses.

Ce qui m’arrivait me laissait rêveuse, et je n’arrivais toujours pas y croire.

Pourtant, la semaine suivante, quand j’ai retrouvé Luc dans la brasserie où nous avions l’habitude de nous rencontrer, j’ai dû me rendre à l’évidence. Il m’a présenté divers papiers pour que je les signe et m’a donné quelques explications :

— Il y a quelques années, j’ai hérité d’un oncle très riche qui n’avait pas d’enfants. Un beau pactole : six appartements ! J’en ai loué quatre, ce qui me donne largement la possibilité de vous aider, si vous en aviez besoin.

Ce jour-là, nous avons fait l’amour dans mon appartement déjà bien meublé. Parfois j’appréciais que Luc me prenne très vite ; d’autres fois au contraire, j’aimais qu’il honore longuement mon corps avec sa bouche et ses doigts. C’était un amant à la fois viril et délicat, avec lequel je prenais un plaisir toujours plus grand. Désormais, nos rencontres ne se limitaient pas au « marché » fixé au départ ; j’éprouvais un réel bonheur d’être avec lui, d’autant plus qu’il était d’un caractère enjoué, et que je ne m’ennuyais pas un instant en sa compagnie.

16

Quand j’étais simple entraîneuse, j’avais largement pu observer combien les hommes étaient faibles, prêts à payer assez cher pour un semblant de plaisir noyé entre deux verres de champagne. Et plus tard, lors de mes passes, je constatais de la même façon comment mes clients étaient prêts à payer d’énormes sommes pour simplement lâcher quelques gouttes de sperme, en ayant l’impression pendant quelques instants de « posséder » la femme qu’ils avaient « louée ».

C’est pourquoi, même dans des situations plus ou moins humiliantes, je me sentais toujours plus forte que mes clients. Ce trait de caractère n’a cessé de s’affirmer.

Un après-midi, comme cela m’arrivait régulièrement, j’ai reçu deux hommes dans ma chambre.

Je n’avais sur moi qu’un porte-jarretelles et des bas résille blancs. Debout devant eux, je les ai caressés un peu. Tout en manipulant leurs bourses, je les suçais, passant rapidement de l’un à l’autre. Puis je les ai rapprochés l’un de l’autre, jusqu’à ce que leurs glands se touchent. J’ai continué à les lécher tout en les frottant l’un contre l’autre.

Mes deux clients semblaient apprécier. Ils m’ont rejointe sur le lit. Suivant le désir d’un des hommes, je me suis étendue sur le côté. Installé derrière moi, il m’a relevé une jambe pour me pénétrer après avoir mis un préservatif. Ce qui a suivi m’a surprise. L’autre homme, allongé tête-bêche devant moi, a léché le haut de mon sexe et la verge de son ami ! Je promenais ma langue sur son gland, tandis que le client qui me baisait fouillait mon vagin avec de lents va-et-vient.

Cette situation nouvelle m’a troublée tellement que je n’étais pas loin de jouir quand il a éjaculé dans le préservatif.

L’homme a retiré sa verge et m’a demandé si j’avais un godemiché. Je lui ai présenté un modèle en métal, lisse, pas très long, mais assez large.

L’homme qui avait joui en moi a dit à son partenaire de s’allonger sur le lit ; puis il s’est adressé à moi :

— Lubrifie le gode avec ta mouille. Puis tu vas l’enculer et le sucer.

J’étais ébahie, mais j’ai réussi à dissimuler mon étonnement. Je ne voulais surtout pas avoir l’air d’une godiche. Si un client se plaignait à Régis, c’était le licenciement assuré.

J’ai commencé par plonger le godemiché dans mon vagin bien mouillé. Puis, d’un air assuré, comme si j’avais déjà connu une telle situation, j’ai dit à l’homme de tenir ses jambes repliées. Tout s’est déroulé ensuite de manière évidente et limpide. J’ai ajusté l’extrémité effilée du gode contre la bague foncée de l’anus. Tout en l’enfonçant lentement, je me suis penchée pour sucer le sexe tendu. J’ai éprouvé une volupté jusqu’alors inconnue à sodomiser cet homme. Pour la première fois, ce n’était pas moi qui étais prise, mais moi qui possédais mon client.

L’autre homme s’est accroupi au-dessus du visage pour se faire lécher les couilles. Dès que son sexe a été raide, il l’a fourré dans la bouche de son acolyte.

Il s’est fait sucer, tandis que je faisais la même chose sur l’autre sexe. Je tétais le gland en enfilant le gode avec des mouvements tournants, comme si je tenais une grosse vrille dans la main. Fascinée, je regardais parfois la bouche de l’homme s’activer sur le sexe trapu. Cette vision m’enfiévrait autant que de sentir le gode entièrement fiché dans le corps de mon client. Il n’a pas résisté longtemps à ma fellation et a joui dans son préservatif.

M’étant redressée, j’ai saisi le sexe de l’autre client pour le masturber. Il a éjaculé rapidement dans la bouche de son partenaire. J’avais déjà vu une fille du club dans la même situation, mais jamais un client avec un autre !

Après eux, j’ai reçu un dernier client. Je me suis occupée machinalement de lui, toujours troublée par ce que je venais de vivre.

Le soir, dans mon lit, je repensais à ma séance avec les deux clients. Je restais sidérée par ce qui s’était passé. J’avais éprouvé un plaisir incroyable à sodomiser l’un des clients avec le gode. Jamais un homme ne m’avait semblé autant en mon pouvoir qu’à cet instant où j’avais pénétré son cul pour le remplir avec le gode.

Je me suis promis de recommencer le plus tôt possible, sans attendre que mon client me le demande. C’est moi qui le lui proposerais, et je verrais bien alors comment il réagirait.

Toutes ces images et ces pensées m’excitèrent très vite et, la lumière éteinte, je me suis caressée pour me faire jouir, avant de dormir.

17

Le lendemain, j’ai reçu mon premier client à trois heures. C’était David, un beau brun d’une trentaine d’années, que j’avais déjà rencontré plusieurs fois. J’avais observé qu’il aimait, comme d’autres clients, que je conduise toute la séance, sans qu’il ait à prendre d’initiative.

Après l’avoir déshabillé, je lui ai dit de s’allonger sur la table de massage que j’avais installée dans ma chambre. Je m’en servais de plus en plus souvent, car elle me permettait précisément d’avoir le client mieux « à ma main ». Debout à côté de David, j’ai commencé par le caresser sur tout le corps, en effleurant sa verge qui s’est tout de suite raidie.

Je me suis enhardie en pinçant ses tétons plus fort que je ne le faisais d’habitude. Il s’est mis à soupirer de plaisir. Et ça m’a encouragée à continuer.

Je lui ai dit de tenir ses jambes repliées, et j’ai eu la satisfaction de constater qu’il a obéi aussitôt. J’ai rehaussé ses fesses et couvert sa verge avec un préservatif. En masturbant lentement David, je stimulais la bague de l’anus que j’ai vue s’entrouvrir sous la pression légère de mes doigts. Observant qu’il appréciait, j’ai pris un flacon de crème grasse avec laquelle j’ai enduit le petit orifice et le bout de mes doigts. Tout en massant le gland, j’ai enfoncé doucement mes phalanges dans l’anus. Davis s’est cambré lorsque j’ai forcé le sphincter, qui s’est détendu spontanément.

— C’est bon ?

— Oui… continuez…

Tout en pénétrant l’étroit fourreau plus profondément, je sentais le sexe durcir encore entre mes doigts. Je l’ai masturbé plus vivement avec des mouvements circulaires de mes doigts serrés.

— Comment veux-tu jouir ? lui ai-je demandé, devinant sa réponse.

— Oui… comme ça… avec vos doigts…

J’ai accéléré mes va-et-vient tout en enfilant mes doigts le plus loin possible. Tout son corps tendu, la bouche grand ouverte, David a poussé des râles brefs en éjaculant dans le préservatif. J’ai éprouvé un vif plaisir à voir le sperme copieusement gicler dans le caoutchouc.

— C’était très fort, m’a-t-il dit alors que je retirais mes doigts de son anus.

— Nous recommencerons, lui ai-je, en flattant ses cuisses, son sexe et son ventre.

— Oui, j’en ai envie.

— La prochaine fois, je te réserve quelques surprises.

J’ai prononcé ces mots en n’ayant qu’une vague idée de ce que je ferais. Mais j’avais déjà la certitude que j’irais un peu plus loin avec lui. Ce jour-là, j’ai reçu ensuite individuellement trois autres clients. J’ai fait la même chose avec l’un d’eux, qui a apprécié notre séance autant que David.

Je ne cessais de penser à la victoire que j’avais obtenue avec David et cet autre homme. Je savais désormais que je pourrais faire à peu près ce que je voudrais avec eux, et d’autres sans doute.

Je l’ai vérifié une semaine plus tard, quand David m’a retrouvée, un après-midi.

Entre-temps, j’avais réfléchi précisément à la manière dont je conduirais ma prochaine séance avec lui. J’avais décidé de lui en donner pour son argent !

Dès que David est entré dans ma chambre, je l’ai senti un peu tourmenté à l’idée de ce qui l’attendait. Je l’ai caressé de manière rassurante, puis lui ai dit de s’allonger sur la table de massage. Je me suis accroupie au-dessus de David, mon ventre tout près de son visage. Une main passée derrière moi, j’ai caressé sa verge, tout en écartant l’entrejambe trempé de ma petite culotte. J’avais pris soin de ne pas me laver après avoir vu Luc quelques heures plus tôt.

— Regarde mon con. Il est trempé par le foutre de mon amant !

J’ai constaté aussitôt que cette image obscène enflammait David, car son sexe a durci en tressaillant plus vivement entre mes doigts.

— Ça te dégoûte peut-être ?

— Non… non… au contraire.

— Tu vas me lécher, hein. Tu en as envie, j’en suis sûre !

— Oui, a-t-il murmuré, d’une voix assourdie par l’émotion.

Je savais que je prenais des risques. En effet, si David en parlait à Régis, j’étais grillée, puisque je n’avais pas le droit d’avoir des relations avec un homme à l’extérieur du club. Mais à cet instant, j’étais d’abord enivrée par le pouvoir que j’exerçais sur cet homme, sans penser à rien d’autre. Pour la première fois, vraiment, j’éprouvais une intense jubilation à savoir qu’il était prêt à « tout » accepter de moi.

— Alors, vas-y, lèche-moi, lui ai-je en plaquant mon sexe trempé contre sa bouche.

Sans une hésitation, il a commencé à mâcher mes lèvres en promenant le bout de sa langue au bord de ma fente visqueuse.

— Oui, mets-moi ta langue dans ma chatte ! Le plus loin possible !

David a fourré aussitôt sa langue dans mon vagin. Il m’a léchée avec enthousiasme, buvant sans dégoût le sperme de mon amant.

— Tu me fais bien mouiller, lui dis-je en me redressant.

Agenouillée devant lui, j’ai fait glisser ma petite culotte jusqu’à la pliure des genoux, en ajoutant :

— Ça te plairait que je te la donne ?

— Oh oui !

— Tu seras le premier client à qui j’en offre une. Et pas n’importe laquelle !

M’étant remise debout, j’ai retiré mon slip que je lui ai fait sentir et lécher, avant de le poser sur sa verge.

J’ai enfilé un gant de caoutchouc et stimulé avec un doigt le bord de son anus. Dans l’autre main, je tenais un de mes godemichés préférés ; un tube en métal bien lisse d’une quinzaine de centimètres avec une extrémité arrondie.

Je l’ai montré à David en lui disant :

— Je vais te le mettre. Ça te fait envie, hein ?

— Oui, mais… j’ai peur d’avoir mal.

— Ne t’inquiète pas. Je ne te ferai que du bien.

Je l’ai fait se pencher en avant, pour qu’il appuie tout le haut du corps sur le skaï noir. Je mouillais à la pensée que j’allais le sodomiser, tout en craignant un peu qu’il refuse soudain ce que je m’apprêtais à lui imposer. Le moment le plus délicat de la séance approchait.

Devant lui, j’ai retiré un de mes bas que j’ai noué autour de son poignet pour l’attacher au pied de la table. David n’a pas protesté et je savais que j’avais gagné. J’ai attaché l’autre bras de la même manière. J’étais très excitée de voir pour la première fois un homme m’obéir à ce point. Mais j’en voulais plus. J’ai attaché ses jambes.

En massant ses bourses pendantes, je promenais le bout arrondi du godemiché dans le sillon anal, l’insinuant parfois au bord de son petit trou. David remuait. Je le devinais à la fois désireux et inquiet de se faire enculer. Et je savais aussi que je ne devais plus attendre.

J’ai lubrifié son anus avant d’y ajuster le gode.

— C’est la première fois ?

— Oui, a-t-il fait, la gorge nouée.

— Alors, je suis vraiment très heureuse de te dépuceler de ce côté !

Tout en continuant à effleurer son sexe, j’ai enfoncé le gode.

— C’est bon ? lui ai-je demandé, alors que le gode était maintenant bloqué en lui.

— C’est très fort.

J’étais enfiévrée par ce que je considérais comme une véritable victoire. Je suis allée m’asseoir devant lui dans un fauteuil et, les jambes grandes ouvertes, je me suis caressée jusqu’à la jouissance. Revenue derrière lui, je l’ai masturbé en lui pressant les couilles. Surexcité, David a éjaculé très rapidement. Une fois rhabillée, je lui ai offert comme promis ma petite culotte.

18

Cela faisait presque six mois que je faisais des passes l’après-midi. J’en étais parfois un peu lasse, mais dans ces cas-là je pensais aux sommes importantes que j’engrangeais.

J’avais aussi un autre motif de satisfaction. Je recevais maintenant régulièrement des clients avec lesquels je pratiquais des séances identiques à celles que je faisais avec David. J’offrais de temps en temps une de mes petites culottes, que j’avais portées, à ceux qui me plaisaient le plus.

Et puis, trois ou quatre fois par semaine, je rencontrais Luc, une heure ou deux, qui passaient hélas trop vite.

J’avais dépassé avec lui la simple relation d’échange qu’il avait fixée. Luc était vraiment mon amant ; j’avais plaisir à faire l’amour avec lui et à me serrer contre lui après avoir joui ; et puis j’étais simplement heureuse des moments passés ensemble, à rire, à parler, à marcher à côté de lui, à enlacer mes doigts avec les siens quand nous franchissions la porte de mon appartement…

Nos rencontres ont été un jour la cause de mes ennuis.

Un matin, Régis m’a appelée pour que je le retrouve dans son bureau. Il était assis dans un fauteuil, juste vêtu d’un peignoir. Quand je le voyais dans cette tenue, je savais aussitôt ce qu’il attendait : de jouir dans ma bouche ou mon con.

— Fais-moi du bien, m’a-t-il dit.

Des mots suffisants pour me faire comprendre ce qu’il désirait.

Comme d’habitude, je n’ai pas fait de fioritures. Je l’ai sucé docilement et il a éjaculé rapidement, arrosant ma gorge d’une épaisse quantité de sperme.

J’ai léché les dernières gouttes qui coulaient du méat, avant de me rasseoir. J’ai bu un peu de café pour atténuer le goût âcre du foutre qui emplissait ma bouche.

Ayant refermé son peignoir, Régis a pris un visage sévère pour me dire :

— J’ai à te parler de choses sérieuses…

— Que se passe-t-il ?

— C’est très simple : tu n’as pas respecté le contrat que nous avions établi.

— Je ne comprends pas, ai-je fait naïvement.

— Eh bien, rassure-toi, je vais te mettre au parfum.

Il a sorti une photo d’une enveloppe et me l’a tendue.

— Tu vois ce que je veux dire, maintenant ?

Le cliché me montrait en train de déjeuner avec Luc dans le petit restaurant où nous avions pris l’habitude de nous retrouver. J’avais pensé être assez prudente lors de mes sorties, mais de toute évidence ce n’était pas le cas, et les autres photos prouvaient mon intimité avec Luc.

— Ma pauvre Amina, tu nous as pris pour des imbéciles ! Quand j’ai constaté que tu sortais nettement plus souvent que les autres filles, j’ai fait appel à une agence spécialisée pour te faire suivre.

En l’occurrence, il ne s’agissait pas d’un mari jaloux qui faisait suivre sa femme, mais d’un proxénète qui surveillait une de « ses filles »…

— Tu sais donc ce qui t’attend : tu es renvoyée. Si tu veux être payée pour ce mois, tu fais cette semaine. Mais si tu préfères t’en aller tout de suite, fais-le.

Le cynisme de ses paroles et de son attitude ne m’a pas fait hésiter une seconde.

— Je n’ai pas du tout l’intention de m’attarder plus longtemps chez vous. Je vous trouve profondément méprisable, comme le montre votre comportement aujourd’hui.

À voir l’expression de son visage, j’ai senti Régis un peu désarçonné. Il n’était sans doute pas habitué à ce qu’une fille lui tienne tête ; et il était certainement troublé de penser que j’acceptais de perdre un mois de revenus ; mais il avait de l’expérience et du sang-froid.

— Attention, je sais que tu vas chercher à retrouver des clients ; mais ne t’avise pas de récupérer ceux que tu as connus au club. Tu as pu constater que j’ai les moyens de le vérifier. Et, si c’était le cas, je m’occuperais personnellement de toi.

— Vos menaces ne me font pas peur.

— Peu importe, je te surveillerai. Maintenant, tu peux t’en aller.

Je suis retournée dans ma chambre préparer mes affaires. Laure m’a aidée à descendre mes sacs et mes valises.

Avant de prendre le taxi que j’avais commandé, je lui ai donné l’adresse de ma cousine, en lui disant de la transmettre à Kim.

Je me suis fait conduire à mon appartement. Grâce au cadeau de Luc, je n’avais pas le sentiment d’être à la rue.

En ouvrant la porte, j’ai été au contraire profondément heureuse de me sentir chez moi ! J’ai pris un plaisir tout simple à rédiger une liste d’affaires à acheter pour l’appartement. J’avais l’esprit tranquille : l’argent mis sur mon compte me laissait la possibilité de ne pas travailler pendant au moins deux ans.

Mais ce n’était pas mon intention. J’avais besoin de retrouver les relations de domination pratiquées avec plusieurs clients, et bientôt je réfléchirais à la manière de recommencer. Mais après les menaces de Régis, je devais rester sur mes gardes.

Enfin, ce jour-là, ma plus grande joie a été de me sentir libre. J’ai compris à quel point j’avais mené pendant plusieurs mois une vie de recluse.

J’ai laissé passer deux jours avant de téléphoner à Luc. Après avoir quitté le club, même si j’avais un fort désir de le voir, je ne voulais pas me jeter aussitôt dans ses bras. Dans cette situation nouvelle, je tenais d’ailleurs à garder toute mon indépendance.

— Puis-je vous voir demain ? lui demandai-je aussitôt.

Il s’est étonné, car c’était un samedi, jour où j’étais d’ordinaire au club.

— Je suis disponible ; je vous expliquerai.

Il m’a proposé de nous retrouver dans un restaurant africain qu’il venait de découvrir.

— J’aimerais mieux que vous veniez à l’appartement, vers midi. Ensuite, on verra.

— C’est d’accord.

J’étais très joyeuse à la pensée de revoir Luc. J’avais même eu l’envie de lui proposer de passer le week-end avec moi ; mais je n’avais pas osé.

19

Le lendemain, après avoir pris une douche et mon petit-déjeuner, j’ai flemmardé en attendant Luc. À mesure que le temps passait, mon envie de faire l’amour avec lui se faisait de plus en plus vive. Enfin, c’était moins le désir de faire l’amour que de sentir son sexe en moi. Je promenais doucement un doigt au bord de mon sexe, comme si je le préparais déjà à recevoir le sexe de mon amant.

Il a sonné un peu avant midi. Je suis allée ouvrir juste vêtue d’un caraco.

Je me suis serrée contre lui, sentant sa verge durcir aussitôt sous ses vêtements.

— Vous m’avez beaucoup manqué, m’a-t-il dit en m’embrassant dans le cou. J’ai envie de vous.

— Moi aussi ; mais ne vous déshabillez pas.

Je suis allée m’allonger sur la table du salon, les jambes ouvertes et repliées et j’ai dit :

— Baisez-moi tout de suite.

Il ne s’est pas fait prier, il m’a pénétrée.

J’astiquais mon clitoris enflé tandis qu’il me limait sur un rythme rapide. J’ai joui en râlant quand son sperme a giclé.

Ayant ressorti sa verge, il a posé un tendre baiser sur mon sexe mouillé, geste qui m’a touchée.

Nous sommes partis déjeuner dans le restaurant africain dont il m’avait parlé. Pendant le repas je lui ai raconté ce qui m’était arrivé.

— Je vous l’avais dit : Régis est un salaud. Je suis vraiment très content que vous soyez partie.

Peu après, je lui ai confié que je voulais recommencer des passes, mais en indépendante.

— Pourquoi pas. Mais prenez votre temps et méfiez-vous de Régis. En tout cas, vous savez que j’ai un appartement à votre disposition.

— Oh ! je ne suis pas pressée. Et puis, je m’y prendrai autrement…

— C’est-à-dire ?

— Euh… non… je vous expliquerai ça plus tard.

Luc n’a pas insisté. Alors qu’il s’apprêtait à payer, je lui ai murmuré, un peu timide :

— Je… j’aimerais rester avec vous ce week-end. Ce n’est pas raisonnable de vous dire ça, mais…

Un sourire a éclairé son visage.

— Je m’apprêtais à vous le demander.

Dès notre retour à l’appartement, nous avons fait l’amour durant plus de deux heures. Après avoir joui trois fois de suite, je me suis endormie serrée contre lui. Je me suis réveillée avec l’agréable sensation qu’on me caressait. Luc promenait une main sur mes seins, une autre sur mon ventre. Il m’a encore fait jouir en me léchant les seins tout en titillant mon clitoris irrité. J’ai posé ensuite ma tête sur son ventre, pour le sucer « à la paresseuse ». J’ai commencé par lécher sa verge imprégnée de nos odeurs intimes. Puis j’ai tété son gland en pressant ses bourses gonflées. Il a lâché une copieuse quantité de sperme dans ma bouche. Il se révélait cependant être un amant doué d’une belle énergie.

Quand il m’a invitée à dîner dehors, je lui ai dit que je préférais rester à l’appartement.

— Ce sera une manière de fêter mon arrivée ici.

C’est simplement vêtue d’un tee-shirt blanc que je suis allée ouvrir au jeune employé qui nous apportait notre commande.

J’ai souri en le voyant rougir, gêné de me découvrir à demi nue. Posant les paquets sur la table, il a été encore plus confus en voyant Luc entrer dans le salon, avec seulement une large serviette de bain nouée sur la taille.

Quand le livreur est parti, Luc m’a dit :

— Il était plutôt mignon…

— C’est vrai.

— Une prochaine fois, offre-lui un peu de plaisir… rien qu’une petite branlette. Ça vaudrait certainement pour lui mieux que n’importe quel pourboire !

— Oui, pourquoi pas…

Alors que nous prenions l’apéritif, je me suis risquée à lui demander s’il n’aurait pas d’ennui avec sa femme à rester le week-end avec moi.

— Oh ! Céline serait mal placée pour me faire la moindre remarque !

— Excusez-moi de vous demander ça.

— Non, au contraire, il est tout à fait normal que je vous en parle. Voilà plusieurs années, Céline m’a joué la comédie de l’amour, simplement pour pouvoir profiter de mon argent. J’ai eu la faiblesse de tomber dans le panneau ; il est vrai qu’à l’époque je sortais d’une aventure tourmentée avec une autre femme. Mais très vite, elle s’est montrée distante. Alors, pour tout vous dire, je n’ai plus vraiment de désir pour elle. Disons que je lui fournis son… argent de poche…

— Moi aussi, je profite de votre fric, lui ai-je fait remarquer de manière provocante.

— Voyons, Amina, m’a-t-il rétorqué un peu agacé. Elle profite… alors qu’avec vous, ce sont maintenant des cadeaux que je vous fais… parce que… enfin, vous savez les sentiments que j’éprouve pour vous.

Luc venait de se confier de manière touchante ; ce qui ne m’a pas empêchée d’enfoncer le clou.

— Mais… vous pourriez divorcer, non ?

— Bien sûr. J’y ai pensé. Mais, je partage certains moments agréables avec elle, dans le genre « vieux couple ».

Je me suis surprise soudain à être jalouse de cette femme inconnue ; ce qui était stupide, car Luc n’avait aucun compte à me rendre sur sa vie. Bien sûr, je ne lui en ai rien dit. Et finalement, cette situation m’arrangeait, car je n’avais absolument pas envie de vivre une relation « à plein temps » avec Luc, ou avec un autre homme.

Pendant le dîner, je me suis décidée à lui faire certaines confidences, lui-même m’ayant parlé de manière intime.

Je lui ai raconté comment, au club, je pratiquais une domination légère avec certains clients, et que j’en éprouvais une volupté intense.

— En fait, je ne voudrais faire que ce genre de séance.

— Je vous comprends : vous ne manquerez certainement pas de clients !

Luc m’a entraînée sur le canapé et m’a embrassée en me caressant les cuisses. Il m’a déshabillée puis, toujours vêtu, s’est accroupi devant moi. J’ai replié spontanément mes jambes pour lui offrir mon sexe. Je m’attendais à ce qu’il me pénètre, mais il s’est penché pour me lécher. Tout en promenant sa langue sur mes muqueuses humides, il a enfoncé un doigt mouillé de salive dans mon anus. J’ai eu peur un instant d’avoir mal, mais au contraire son index me faisait du bien, avivant le plaisir qui m’envahissait. Je n’étais pas loin de l’orgasme quand il s’est redressé pour me dire :

— J’ai envie de jouir en vous de cette manière.

— Soyez délicat ; c’est… la première fois…

— Ne vous inquiétez pas. J’arrêterai si je vous fais mal.

Je connaissais des jouissances si intenses avec Luc que je ne voulais pas lui refuser cela ; et j’avais envie de découvrir ce que pouvaient ressentir certains clients que j’avais sodomisés. Je me suis agenouillée, le haut du corps sur le canapé. Moi qui avais l’habitude de commander à des hommes, j’ai obéi sans rechigner lorsque Luc m’a ordonné d’ouvrir mes fesses.

J’ai frissonné quand il a posé deux doigts sur mon orifice, pour le lubrifier avec de la crème. Et j’ai tremblé quand j’ai senti la pointe du gland s’ajuster contre mon anus. Il l’a fait tourner lentement, comme pour ouvrir ma bague resserrée. Quand il a senti qu’elle se détendait, Luc a insinué son sexe d’un brusque coup de hanches. J’ai râlé peu quand le gland a forcé mon anus.

Tout en caressant le capuchon de mon clitoris, il est resté presque immobile en moi, pour que mon étroit fourreau s’habitue au volume de sa verge. Puis il s’est enfoncé très lentement, provoquant de vifs tiraillements à travers mes sphincters. Un plaisir intense m’a envahie peu à peu. Lorsque j’ai senti son ventre plaqué contre mes fesses, j’arrivais à peine à croire que son sexe était entièrement fiché en moi. J’étais heureuse d’être remplie par cet homme pour lequel j’éprouvais désormais des sentiments.

Mes muscles se contractaient de plus en plus nerveusement sur le sexe. Un violent orgasme m’a emportée, alors que mon amant répandait son sperme. Il s’est retiré doucement, et aussitôt après j’ai léché sans aucun dégoût sa verge odorante. J’avais un grand plaisir au contraire à le remercier de m’avoir fait découvrir cette jouissance toute nouvelle.

Luc était si excité qu’il a lâché dans ma bouche quelques derniers jets de sperme.

Le lendemain, après le petit déjeuner, j’ai proposé à Luc de passer une partie de la journée au lit. Après avoir fait l’amour, en fin de matinée Luc a passé une commande chez le même traiteur que la veille.

— Si c’est le même livreur qu’hier, offre-lui un petit pourboire ! m’a-t-il dit, en me tutoyant pour la première fois.

C’est effet le même garçon qui nous a apporté notre commande, vers une heure. Il a manifesté la même gêne en me voyant dans ma nuisette en soie noire qui ne cachait guère mes seins.

— Je te fais peur ? lui ai-je demandé en souriant alors qu’il posait les plats dans le coin-cuisine.

— Euh… non, mais…

Sans lui laisser le temps de répondre, j’ai posé une main sur son pantalon. Je n’ai jamais vu un homme insensible à ce genre de geste, et pas plus ce garçon, dont la verge a grossi très vite.

— Que dirais-tu d’un petit pourboire en nature ? lui ai-je proposé en ouvrant sa braguette.

— Oui, mais… votre ami ?

— Ne t’inquiète pas de ça.

— C’est que… je n’ai pas beaucoup de temps.

— Oh ! crois-moi, je vais te faire jouir très vite !

J’ai baissé son slip, libérant sa verge tendue, plutôt fine mais longue. Puis je lui ai dit de s’asseoir au bord d’une chaise. Tout en massant ses bourses peu poilues, j’ai recueilli avec un doigt du miel dans un pot encore ouvert et l’ai mis sur son gland oblong. N’ayant pas l’intention de faire jouir le garçon dans ma bouche, je me suis arrêtée de sucer assez vite, me contentant de le branler en lui caressant les couilles. Les palpitations de la verge et les contractions de ses bourses me laissaient deviner qu’il ne tarderait pas à éjaculer. Il en avait même oublié la présence de Luc, qui nous regardait discrètement.

J’ai pris une serviette en papier avec laquelle j’ai enveloppé son gland, et j’ai accéléré les va-et-vient de mes doigts sur son sexe. En soupirant, le livreur a lâché de longues giclées dans la serviette.

Manifestement, il devait être en manque et j’étais contente de lui avoir offert ce plaisir.

— Vous savez… c’était très très fort, m’a-t-il dit en se rajustant.

— Ça se reproduira peut-être… mais attention : ne t’amuse pas à en parler à des copains.

— Non, non… je vous le promets.

Dès qu’il est parti, Luc m’a rejointe dans la cuisine et s’est assis à la place de l’apprenti.

— C’était finalement très agréable de te regarder faire jouir ce garçon. En tout cas, tu m’as mis en appétit !

Je n’ai eu qu’à ouvrir son peignoir pour lui prodiguer les mêmes soins que ceux que je venais d’offrir au livreur.

Faisant cela, je me suis prise à penser que je n’avais pas du tout envie d’enculer Luc comme je le faisais avec mes clients du bar. C’était mon amant, et je voulais d’abord être au service de son plaisir.

20

Les semaines qui suivirent, je me suis occupée à des activités que je n’avais guère eu le temps de faire jusqu’ici : flâner, aller au cinéma, faire de la gymnastique ou du lèche-vitrine, traîner dans mon appartement…

Un après-midi où Luc m’a retrouvée chez moi, il m’a donné un paquet en me disant :

— Regarde ce que je t’ai apporté ; ça va t’intéresser.

C’était un lot de magazines spécialisés dans le SM, la plupart d’origine étrangère. À cette époque, ces pratiques ne connaissaient pas du tout la vogue actuelle et les publications de ce genre étaient ultra-confidentielles.

Ces revues m’ont permis non seulement d’apprendre comment se déroulaient des séances plus dures, grâce aux interviews et reportages avec les rares maîtresses qui exerçaient alors ; mais aussi elles me fournissaient des adresses où je pourrais acheter divers objets indispensables, ainsi que la possibilité de passer une annonce.

Quelques jours plus tard, Luc m’a aidée à aménager l’appartement qu’il me prêtait pour recevoir mes clients, au rez-de-chaussée d’un petit immeuble ancien, dans une cour très discrète. Il s’est occupé lui-même de commander et de m’offrir les premiers accessoires que nous avions choisis ensemble : des menottes, des fouets, des cravaches, des godemichés, et puis divers « meubles » : une petite cage en bois, une croix de Saint-André équipée de menottes, et un ingénieux pilori avec un carcan réglable en hauteur. J’ai complété cet équipement avec une table identique à celle que j’utilisais au club.

Et c’est Luc lui-même qui a monté les appareils, en me donnant divers conseils.

— Ce serait bien que tu reçoives parfois deux clients en même temps. Rappelle-toi ce que tu m’as dit sur les hommes bisexuels que tu as connus au club…

Et c’est encore Luc, aussi bon bricoleur que bon amant, qui a insonorisé l’appartement avec des panneaux de liège qu’il a peint en noir. L’appartement nécessitait encore quelques aménagements, mais pour l’essentiel j’étais quasiment prête à recevoir de nouveaux clients. Et je dois dire que j’en étais impatiente !

Un dimanche, en dînant au restaurant, j’ai demandé à Luc son avis sur la meilleure manière de me faire connaître.

— Le mieux, je pense, serait de passer une annonce discrète dans l’un des magazines que je t’ai donnés. Le plus important est de te protéger, non seulement par rapport à Régis, mais aussi envers des clients véreux ; sinon, tu risquerais vite de te retrouver avec de faux-clients-vrais-flics, qui s’intéresseraient rapidement à ta comptabilité !

Après avoir bu une gorgée de pomerol (notre breuvage préféré, avec le champagne !), il a ajouté :

— Quand tu passeras une annonce, tu demanderas qu’on t’écrive à une boîte postale, et tu exigeras des détails précis : une lettre détaillée, une photo de l’homme entièrement nu, quelques autres documents, comme une copie d’un bulletin de salaire… et bien sûr un numéro de téléphone où pouvoir le joindre. N’aie crainte, comme je te l’ai déjà dit, tu auras suffisamment de demandes pour pouvoir faire ton choix !

À la fin du repas, Luc a rajouté :

— Si tu en es d’accord, nous rédigerons ensemble ton annonce. Je te conseillerais quelque chose de simple, du genre : « Femme exigeante propose massages ou séances particulières, si affinités. »

Les jours suivants, j’étais excitée à la pensée de commencer cette nouvelle activité. Mais, comme me l’avait redit Luc, je devais rester vigilante à l’égard de Régis. Surtout depuis le jour où Luc m’avait confié qu’il avait appris comment Régis avait sans doute « marchandé » plusieurs filles du club, pour les envoyer dans des bordels d’abattage…

Heureusement, si j’ose dire, le malheur d’une fille du club a été ma chance.

Laure m’a écrit chez ma cousine pour me dire que le club avait fermé. Régis, qui n’avait décidément aucun scrupule, avait vendu Kim à un émir, en échange d’une très forte somme. Toujours vierge, elle constituait une « marchandise » très recherchée par ce genre d’individu pervers et friqué. Peu de temps après avoir été dépucelée, Kim, qui était séquestrée dans un hôtel particulier du XVIe arrondissement, avait réussi à s’enfuir. Elle était aussitôt allée prévenir la police.

Bien sûr, celle-ci ne s’intéressa pas à l’émir ; mais elle décida de s’occuper de Régis. En fait, ce genre d’opération n’était que de la poudre aux yeux destinée à satisfaire une partie de l’opinion publique, car elle fermait les yeux sur bien d’autres trafics.

Grâce à des amis haut placés (plusieurs hommes politiques, fréquentaient le club), Régis a réussi à prendre la clé des champs, avec Blandine, sans oublier d’emporter des papiers compromettants.

Ainsi, lorsque trois inspecteurs ont investi le club, un après-midi, ils n’ont trouvé que des filles surprises et un peu inquiètes, en train de recevoir des clients dans leur chambre.

Dans sa lettre, Laure me confiait que les policiers, sous prétexte de leur éviter des ennuis, en avaient largement profité. Elle-même avait dû sucer deux d’entre eux.

Elle terminait son courrier en me donnant un numéro de téléphone où je pouvais la joindre.

Durant plusieurs jours, j’ai hésité à le faire, puis j’y ai renoncé. Malgré l’affection que j’avais pour elle, elle me rappelait trop ce club que je voulais totalement oublier. Plus rien ne me retenait maintenant pour commencer mon activité en indépendante. Mais je voulais acquérir de l’expérience, sans brûler les étapes. C’est pourquoi, grâce à un des magazines offerts par Luc, j’ai pris contact avec une dominatrice qui proposait à des « femmes motivées » d’assister – et même de participer – à ses séances.

Elle m’a ’invitée un jour à déjeuner avant sa première séance.

Brune aux cheveux courts, grande et fine, Maîtresse Katia en imposait dès le premier regard qu’elle posait sur vous. Elle m’a raconté un peu sa vie. Il y avait une quinzaine d’années qu’elle pratiquait la domination.

— Je viens d’avoir quarante ans, et je vous avoue que je commence à en avoir assez. J’ai désormais deux esclaves, l’un à plein temps, et l’autre qui me retrouve dès qu’il a terminé son travail. J’aimerais maintenant profiter un peu plus de la vie.

Puis elle m’a demandé de lui raconter mon parcours. Sans rien omettre d’essentiel, je lui ai parlé de ce que j’avais fait depuis mon arrivée au club.

— Et j’imagine que vous voulez faire la même chose que moi ?

— Oui, ai-je dit, un peu intimidée.

— Vous en avez peut-être l’étoffe ; mais soyez prudente. C’est un… travail très exigeant. Les hommes qui sollicitent des femmes comme moi nous en demandent beaucoup. Il y a des jours, croyez-moi, où, après avoir dominé quatre ou cinq clients, je suis réellement épuisée. Mais il y a des jours aussi où j’éprouve une jouissance incomparable à soumettre ces hommes.

— Je vous comprends parfaitement, j’ai connu un plaisir très intense en sodomisant certains clients ; et encore, ce n’était presque rien, j’imagine, par rapport à ce que vous faites subir aux vôtres…

— Oui. En tout cas, ce sont des relations qui demandent beaucoup d’énergie. Plusieurs filles qui, comme vous, sont venues me voir, ont rapidement arrêté. Elles ne pouvaient pas accorder leur pratique à leurs fantasmes. C’est exactement la même chose avec certains clients ; ils vous écrivent des lettres dans lesquelles ils s’avouent prêts à tout subir ; mais, au pied du mur, ils se dérobent. C’est le genre de client qu’il faut très vite rejeter. De toute façon, vous verrez bientôt que les candidats ne manquent pas !

Katia s’est faite ensuite plus silencieuse. Ayant allumé une cigarette, elle m’a dit :

— Excusez-moi, mais ma première séance se rapproche et j’ai besoin de me concentrer.

Il était deux heures passées quand nous sommes sorties du restaurant.

— Vous voyez, aujourd’hui je ne commence qu’à trois heures. Et je n’aurai cet après-midi que trois clients, pour des séances un peu longues. À une époque, je commençais dès le matin ; mais, comme je vous l’ai dit, je n’y tiens plus maintenant. D’ailleurs, dans les premiers temps de votre activité, ne faites pas de séances longues, pas plus d’une heure.

Nous avons rejoint bientôt la petite maison occupée par Katia, près de la Bastille. Elle était située dans une ruelle tranquille, dans un de ces quartiers qui n’avaient pas été encore touchés par la spéculation immobilière et les démolitions à tout va. Trois pièces, au rez-de-chaussée, étaient consacrées à son activité de dominatrice ; le premier étage et le dernier, sous les toits, constituaient son appartement. Après le hall, l’une des pièces était une sorte de bureau-salle d’attente ; endroit aussi où Katia rangeait ses diverses tenues. Les deux autres, aménagées pour la domination, contenaient tout ce qu’il était souhaitable de trouver en pareil endroit.

Sans aucune gêne, Katia s’est déshabillée devant moi. Elle a mis une très courte jupe noire en cuir, un soutien-gorge également en cuir et des bottes montant à mi-cuisses. En se maquillant, dans un cabinet de toilette, elle m’a dit :

— Je peux te prêter des vêtements ; mais si tu préfères, reste comme tu es. En fait, presque tous les clients aiment se retrouver avec une femme qu’ils auraient pu croiser dans la rue ; et, vu ton charme, j’en connais qui vont saliver !

— Oui, je veux bien rester comme ça.

Katia m’a invitée à m’asseoir dans un petit canapé deux places, en attendant son client.

— Tu pourras simplement me regarder ; mais si tu veux participer, ne te gêne surtout pas.

21

Son premier client, aussitôt entré, a remis une enveloppe à Katia qui tenait une cravache dans une main. Puis il s’est déshabillé, exhibant un corps mince et peu poilu. Katia frappait légèrement sa verge amollie ; puis elle a fermé des menottes métalliques sur ses poignets, dans son dos, en lui disant sèchement :

— Va m’attendre à genoux près de la cage, et prépare-toi à te confesser.

Katia s’est assise tranquillement dans un fauteuil et a allumé une cigarette, tandis que son client, Philippe, quittait la pièce.

Sa cigarette terminée, elle m’a proposé de rejoindre son client et de m’asseoir en face de lui. Philippe était agenouillé sur un prie-Dieu.

Instinctivement, j’ai ouvert les cuisses, pour le provoquer. Mais il n’a pas eu le temps de se rincer l’œil, Katia lui a pincé les seins en lui disant :

— Maintenant, confesse-toi.

Le visage penché vers le parquet, d’une voix timide, l’homme a raconté à Katia ses aventures sexuelles depuis un mois.

— Espèce de salaud, lui a-t-elle dit en cravachant ses fesses ; tu as baisé plus d’une fois par semaine avec ta femme, alors que je te l’avais interdit !

— Oui, Maîtresse, je le sais, mais… je n’ai pas pu m’en empêcher.

— Tu mériterais que je te jette tout de suite, comme le pauvre chien que tu es !

— Oh ! non… ne me faites surtout pas ça, Maîtresse.

Elle a promené le bout de sa cravache sur son corps, des cuisses jusqu’aux seins. La verge était maintenant dressée au bas du ventre.

— Tu n’es vraiment qu’un obsédé. Mais ne t’inquiète pas, tu vas être puni comme tu le mérites.

Lui ayant laissé les menottes, elle l’a fait entrer en rampant dans la cage en bois. Elle l’a laissé car on sonnait. Elle m’a donné quelques détails en allant ouvrir.

— C’est Didier, un client que je ne ménage pas, car il représente vraiment ce que je n’aime pas chez les hommes ; c’est un lâche et un profiteur, qui vient finalement se repentir chez moi de ses comportements. Enfin, tu vas voir…

L’homme est entré, et suivant un rituel identique au précédent, a donné de l’argent à Katia avant de se déshabiller. Il était assez petit, avec des cheveux blonds et des yeux clairs ; son sexe était plutôt court et trapu.

Alors qu’il s’est mis à genoux, Katia l’a toisé, très hautaine, en faisant ballotter sa verge avec la pointe d’une botte.

— Alors, j’imagine que tu as de nouvelles saloperies à me raconter ?

— Oui, maîtresse.

Elle a fermé sur ses bourses un gros cadenas auquel était fixée une laisse. Tenant la poignée, elle s’est assise à côté de moi en lui disant :

— Je t’écoute.

Le visage penché vers le sol, Didier lui a raconté d’abord qu’il avait dragué une amie de sa compagne.

— Tu as couché avec elle ?

— Euh, oui, maîtresse.

— Et bien sûr, ton amie n’en sait rien.

— Non, maîtresse.

— Et quoi encore ?

— Disons que… j’ai entourloupé un ami avec des histoires de fric.

— Ne m’en dis pas plus. Tu es un sacré salaud.

Une main posée sur mes cuisses, elle a ajouté :

— Tu vois, Amina, je ne t’avais pas menti ; c’est vraiment moins qu’un chien.

Tout ce que j’avais déjà vu m’avait passablement excitée, et spontanément j’ai dit à Katia :

— Je peux m’occuper un peu de lui ?

— Oh ! bien sûr. Je te laisse le champ libre. Et ne te prive pas !

— Pardonnez-moi, maîtresse.

— Tais-toi. Je ne veux plus t’entendre !

En fin d’après-midi, Katia m’a confié qu’elle avait un autre client dans son genre, lâche lui aussi, mais d’une autre manière. Il se faisait entretenir par une riche maîtresse, et avait besoin, deux fois par mois, de venir en pénitence chez elle.

Elle m’a donné la laisse, et j’ai emmené Didier dans la pièce inoccupée. Suivant ses ordres, il a installé ses poignets et son cou dans un carcan fixé sur un pilori. Pour l’assujettir un peu plus, elle a bloqué ses chevilles avec des bracelets en cuir solidaires des pieds du pilori. Puis elle m’a montré des fouets, des cravaches et des godemichés en me disant :

— Occupe-toi de lui ; je vais voir Philippe.

Pour la première fois, je me suis sentie vraiment dans la peau d’une dominatrice.

J’ai pris une cravache que j’ai passée entre ses cuisses pour agacer sa verge qui avait durci. J’en promenais l’extrémité le long de son sillon anal en lui disant :

— Comme l’a dit ta maîtresse, tu es un beau salaud.

— Oui, je… a-t-il fait, décontenancé par l’imprévu de la situation.

Il n’a pu se retenir de gémir quand j’ai commencé à fouetter ses fesses. Je me suis arrêtée un instant.

— Que je ne t’entende plus ! Sinon, crois-moi que tu vas t’en souvenir !

J’ai continué à le frapper, excitée de le voir se trémousser en gémissant. Puis je suis allée me mettre devant lui, j’ai retiré ma petite culotte et relevé ma jupe, approchant ma chatte de son visage, mais sans qu’il puisse la toucher.

— Elle te fait envie, hein ?

— Oui, mais…

— N’y compte pas ! Ce serait un trop beau cadeau pour un pauvre type comme toi ! Je te réserve un autre genre de plaisir !

Je regardais avec volupté les godemichés alignés sur une étagère, et j’en ai choisi un qui ressemblait au sexe de Didier, pas très long mais large et noueux. Katia est entrée alors que je lui faisais lécher le gland synthétique, moulé de façon très réaliste.

— Tu m’as l’air de très bien te débrouiller ! m’a-t-elle dit en prenant un fouet aux longues lanières de cuir.

Elle a alterné le chaud et le froid en lui caressant l’intérieur des cuisses et les bourses avant de les fouetter avec de petits coups secs.

— À toi, m’a dit Katia en lui frappant brièvement les reins.

Debout derrière lui, c’est avec une intense volupté que j’ai insinué le gode entre ses fesses. J’ai appuyé plusieurs fois la pointe contre la bague serrée, sans l’enfoncer plus loin, rien que pour le plaisir de voir Didier frissonner, dans la crainte d’être sodomisé. Puis je me suis décidée à le pénétrer. Il a sursauté en râlant quand le gland épais a forcé son rectum. Il soupirait de plus en plus fort, sans pouvoir échapper à ma sévère sodomisation. J’ai senti que je mouillais abondamment lorsque j’ai entièrement fiché le sexe artificiel dans son cul.

Nous l’avons laissé un long moment pour retourner auprès de Philippe. Une excitation incroyable m’a saisie à le voir accroupi dans la cage. Elle était très basse et il lui était impossible de se redresser. Katia a ouvert la porte et m’a invitée à m’asseoir à côté d’elle, en face de lui.

— Lèche-nous un peu, dit-elle en lui présentant une de ses jambes toujours bottée.

Fascinée j’ai regardé Philippe promener sa langue sur le cuir brillant, sans aller plus haut que les chevilles. Pour tout remerciement, il a eu droit à ce que sa maîtresse piétine légèrement son sexe tendu avec sa semelle.

— Occupe-toi de ma jeune amie, maintenant !

Suivant ses ordres, il a pris le talon d’une de mes chaussures pour la retirer. Il m’a léché ensuite un pied avant de s’intéresser à l’autre.

— Maîtresse, j’aimerais lécher votre amie un peu plus haut sur les jambes, s’est-il risqué à dire d’une voix timide.

— Je n’y tiens pas, mais si Amina en a envie…

— Un petit peu, pourquoi pas, ai-je fait, amusée et excitée par la situation.

Comme elle me l’a dit plus tard, elle savait qu’en lui permettant ça, elle en faisait un client tout prêt à me revoir. Il était bon, parfois, d’offrir un peu de plaisir à un soumis, afin de le rendre encore plus docile.

Tandis qu’il me léchait les mollets, Katia, qui avait posé une main sur mes cuisses, me caressait en la faisant remonter vers mon sexe. Je n’ai rien dit quand elle commença à le caresser ; au contraire j’ai ouvert un peu plus mes jambes. J’ai frissonné lorsqu’elle a insinué un doigt au bord de mon vagin. Elle l’a promené sur mes muqueuses humides, avant de me dire :

— Je te ferai jouir tout à l’heure. Ta chatte m’a l’air délicieuse.

Elle a dit à Philippe de se relever, a défait ses menottes et l’a conduit vers la croix de Saint-André contre laquelle elle l’a attaché, de dos, avec de larges bracelets en cuir fixés sur les montants. Après avoir posé des pinces à linge en bois sur ses tétons, elle lui a dit :

— Tu t’es assez rincé l’œil, surtout avec ma jeune amie, hein. Maintenant, ça suffit.

— Oui, maîtresse.

Elle lui a enfilé une cagoule sur la tête. Celle-ci ne comprenait qu’une ouverture, au niveau de la bouche. Katia a noué un cordon sur ses bourses et m’a montré comment les étirer avec des poids en métal. Avec le bout d’une cravache, elle s’est amusée à les faire ballotter de manière un peu ridicule. Après l’avoir un peu fouetté, nous l’avons laissé pour retourner voir Didier.

Toujours avec sa cravache, elle a donné de petits coups rapides sur sa verge tendue pendant que, serrée derrière lui, je lui ai pincé les seins sans ménagement. Didier râlait mais, sans pitié, Katia lui a dit :

— Arrête de gémir, espèce de mauviette !

Elle ne s’est arrêtée que lorsqu’il est resté silencieux.

Ayant retiré le godemiché, elle le lui a fait lécher, en précisant :

— Tu vas bientôt avoir l’occasion de nous montrer tes talents dans ce domaine !

Elle l’a détaché et lui a ordonné de se mettre à quatre pattes. C’est dans cette posture que je l’ai conduit en le tenant en laisse jusqu’à la cage. Katia avait exigé qu’il penche le visage vers le sol, afin de ne pas voir autre chose que les jambes de Philippe. Après avoir noué un bandeau noir sur les yeux, elle l’a fait entrer dans la cage.

Celle-ci me plaisait énormément, car elle réduisait le soumis à n’être plus qu’un esclave.

Et encore, je n’étais pas au bout de mes surprises…

22

La sonnette d’entrée a retenti pour la troisième fois.

— Hervé, que je vais recevoir, m’a dit Katia, est un client très intéressant. Mais je ne t’en dis pas plus. Tu vas tout de suite comprendre !

L’homme n’a pas été surpris de voir une autre femme en compagnie de sa maîtresse. De type méditerranéen, il était grand et joliment musclé. Mais c’est moi qui ai été surprise quand il s’est déshabillé. Non seulement il portait un serre-taille et des bas à jarretelles blancs qu’il a gardés sur lui ; mais surtout, sa verge était emprisonnée dans une petite cage de chasteté métallique. J’en avais vu des photos dans un des magazines que m’avait donnés Luc ; mais c’était tout autre chose d’en découvrir une vraiment portée par un soumis.

L’ayant conduit dans la salle inoccupée, elle l’a attaché à une sorte de portique, son corps formant un grand X, comme sur une croix de Saint-André. L’avantage de cet instrument était qu’on pouvait s’occuper de l’homme en même temps par-devant et par-derrière.

Hervé en a fait d’ailleurs tout de suite les frais, puisque je lui ai fouetté le dos, les fesses et les cuisses, tandis que Katia flagellait son ventre et sa poitrine.

— C’est un de mes meilleurs esclaves, l’un des plus zélés, m’a dit Katia en s’arrêtant. C’est pourquoi je suis particulièrement attachée à lui, si j’ose dire !

Elle lui a caressé les seins avant de pincer les tétons, en ajoutant :

— Il a droit à une séance hebdomadaire, ou tous les quinze jours, le seul moment où je libère son sexe.

J’étais stupéfaite de penser qu’un homme pouvait accepter une telle épreuve ; mais Katia m’a expliqué ensuite qu’Hervé était en concurrence avec d’autres clients pour devenir un esclave à plein temps ; elle acceptait d’ailleurs avec ce genre de soumis de pratiquer des tarifs moins élevés qu’avec d’autres.

Avant que nous le quittions, Katia a noué des collants noirs sur ses yeux et a défait la cage de chasteté.

— Merci, Maîtresse, a-t-il dit d’une voix aimante.

Arrivée dans l’autre pièce, elle a fait sortir Didier de la cage et l’a conduit, toujours à quatre pattes, en face de Philippe. Elle lui a ordonné de se mettre à genoux, avant d’ajouter :

— Tu as déjà sucé un autre mec ?

— Non, maîtresse.

— Eh bien, avance-toi un peu et vas-y !

Terriblement gêné, d’autant plus qu’il n’y voyait rien, Didier a approché le visage. Sa bouche a rencontré le gland enflé. Il l’a pris très timidement entre ses lèvres pour le sucer un peu.

Katia l’a houspillé :

— Lèche bien toute la queue, et les couilles aussi ! Et puis, utilise tes doigts, espèce d’empoté !

Il a obéi, se montrant assez maladroit et sans doute très humilié. Mais il n’a cherché aucunement à se dérober. Katia, accroupie à côté de moi, me caressait tendrement en le regardant.

— Allez, maintenant, reprends sa queue dans ta bouche et fais-le jouir !

Toujours aussi docile, il a embouché le gland et a masturbé le sexe tout en caressant les testicules.

Mon sexe s’est crispé lorsque j’ai vu Philippe agiter le ventre alors qu’il éjaculait dans la bouche de Didier. Quand Philippe a eu fini d’éjaculer, Didier a dû encore lécher son gland, pour recueillir les dernières gouttes de sperme qui coulaient hors du méat.

Katia m’a dit de libérer Philippe, tandis que Didier, suivant ses ordres s’était allongé sur un grand sac en plastique noir qu’elle avait étendu sur la moquette. Elle a entravé ses chevilles avec des bracelets en cuir fixés aux extrémités d’une barre d’écartement qui l’obligeait à tenir ses jambes écartées. Il a ouvert les bras et, au moyen d’une autre barre, plus longue, elle les a immobilisés en fermant les bracelets sur ses poignets.

Dès qu’il a été détaché, et sa cagoule enlevée, Philippe est allé se rhabiller. Avant qu’il s’en aille, Katia a fixé un rendez-vous avec lui, deux semaines plus tard, qu’elle a noté dans ce qu’elle appelait son « petit carnet noir ».

Je suis passée avec elle voir Hervé. Elle lui a caressé tendrement le sexe en lui disant d’une voix douce :

— Je vais bientôt m’occuper de toi.

En assistant à d’autres séances avec elle, j’ai compris comment ce genre de geste, qui contrastait avec les épreuves qu’ils subissaient, rendait les soumis encore plus attachés à leur maîtresse.

J’ai éprouvé à nouveau un violent plaisir en retrouvant Didier bien entravé, avec son sexe inutilement dressé.

— Je vais te montrer une épreuve qui calme très bien les soumis, m’a dit Katia en prenant une grosse bougie.

Elle l’a allumée et a fait couler des gouttes sur sa poitrine. Didier grimaçait et se tordait en soupirant chaque fois que la cire brûlante touchait sa peau. Puis elle a dirigé les gouttes vers le ventre.

Le pire pour lui a eu lieu quand la cire a atteint sa verge. Il n’a pu s’empêcher de gémir, ce qui a laissé Katia totalement indifférente. Elle ne s’est arrêtée que lorsque le sexe a été bien détendu.

Je me suis approchée d’elle pour lui confier que j’avais envie d’aller aux toilettes.

— Pour des petits besoins ?

— Oui.

— Ça tombe très bien, car après ce que Didier nous a raconté, j’ai décidé de lui offrir la totale !

Voyant que je ne comprenais pas, elle m’a précisé brutalement :

— Vas-y, pisse-lui dans la bouche ! Retire ta jupe, si tu veux ; tu seras plus à l’aise.

Je me rendais compte à quel point j’avais encore bien des choses à apprendre. Pourtant, c’est sans aucune gêne que je me suis accroupie à demi nue sur son visage. Écartant mes lèvres du bout des doigts, j’ai plaqué mon sexe contre sa bouche. Une volupté incroyable m’a saisie lorsque j’ai aspergé sa gorge de mes jets tièdes.

Quand j’ai eu terminé, je me suis relevée aussitôt. Katia m’a dit :

— Tu peux accorder ça à un soumis, mais de manière très exceptionnelle ; sinon, quand tu veux leur offrir ton champagne intime, donne-leur à boire dans un verre, dans une gamelle à chien ou même dans une cuvette.

Alors que je m’apprêtais à remettre ma jupe, elle ajouta :

— Non, reste comme ça ; tu es vraiment très belle.

Elle a libéré les bras et les jambes du soumis et lui a dit de se mettre à genoux. Elle lui a donné une petite brosse avec des poils en métal et une spatule. Il s’est brossé, pour enlever les traces de bougie. J’étais amusée de le voir, un peu ridicule, tenir sa verge pour la débarrasser de la cire.

Katia l’a emmené ensuite au pilori, où il a été entravé comme auparavant : le corps plié en avant à 90 degrés, les chevilles, les poignets et le cou immobilisés.

Elle a rejoint Hervé, lui a caressé brièvement le sexe et l’a détaché du portique, en lui murmurant :

— Tu vas pouvoir jouir ; tu l’as mérité.

Une fois encore, j’étais fascinée par la manière dont Katia conduisait une telle séance, aussi minutieusement réglée qu’un ballet.

Elle a fait s’avancer Hervé derrière Didier. J’ai frissonné en devinant ce qui allait se passer. En effet, Katia a demandé à Didier :

— Tu as déjà été enculé par un autre homme ?

— Non, maîtresse.

— Il y a un début pour tout ; tu vas offrir à un autre homme ton petit trou à pine ! Décidément, c’est le baptême du feu pour toi aujourd’hui !

Elle a lubrifié le gland avec un peu de crème et l’a ajusté elle-même au bord de l’anus.

Hervé, qui avait trop envie de jouir, de n’importe quelle façon, n’a pas fait de fioritures. Agrippant les hanches de Didier, il a pénétré d’un coup l’anus ouvert par le godemiché.

— Non… non… pas ça, s’est plaint Didier.

— Tais-toi ! Sinon, ce sont trois autres soumis qui vont te remplir le cul !

Hervé était d’autant plus excité que Katia lui massait les bourses, alors qu’il pilonnait l’étroit fourreau de sa longue verge. Agitant nerveusement les hanches, il a éjaculé très rapidement, encouragé par sa maîtresse :

— Oui, vide-toi bien, jusqu’à la dernière goutte.

Dès qu’Hervé a retiré sa verge, Didier a dû la lécher, de la manière la plus humiliante qui soit. Il buvait vraiment ce jour-là le calice jusqu’à la lie ! Katia a ordonné à Hervé de se mettre à genoux. Elle a fermé des menottes métalliques sur ses poignets, contre ses reins.

Elle a libéré ensuite Didier, qui s’est agenouillé lui aussi.

— Regarde ce pédé ! Il se plaignait, mais ça l’a fait bander !

Elle est allée chercher une assiette qu’elle a posée devant lui.

— Allez, branle ton machin ! Et presse-toi.

Malgré tout ce qu’il avait enduré, Didier a lâché rapidement son sperme dans l’assiette. À quatre pattes, il a dû la lécher, recueillant le foutre qu’il venait de répandre.

J’étais dans un état de surexcitation inimaginable, et pourtant, cette séance n’était pas terminée !

23

Katia a raccompagné Didier dans le salon d’attente. Il s’est rhabillé après avoir lui aussi fixé un autre rendez-vous.

— Bon, occupons-nous de lui, m’a-t-elle dit en me rejoignant auprès d’Hervé.

Elle a fermé sur ses bourses le cadenas qu’avait porté Didier, sur son cou un large collier de cuir, et a saisi la poignée de la laisse en lui demandant de se relever.

— Ma chère Amina, tu vas avoir le plaisir de découvrir une autre salle réservée à certains soumis.

Passant devant Hervé, elle l’a emmené vers le hall, en me disant de les suivre.

Elle s’est engagée dans un escalier menant au sous-sol. Arrivée en bas, Katia a parcouru quelques mètres avec son esclave dans un étroit couloir. Elle a ouvert une grille. Ébahie, j’ai découvert l’endroit ; c’était tout simplement une cellule, sévèrement aménagée : un matelas, avec une couverture, posé à même le sol, un seau, une écuelle, et surtout de lourdes chaînes avec d’épais bracelets en métal. Plusieurs anneaux avec des menottes et des chaînes étaient fixés sur deux murs, permettant d’assujettir un soumis dans diverses postures. Sur un autre mur, étaient accrochés des fouets, des cravaches, et des godemichés. Le seul élément de confort était un gros radiateur.

Suivant les ordres de sa maîtresse, Hervé s’est allongé à plat ventre sur le matelas. Elle a fermé sur ses chevilles deux bracelets de métal reliés entre eux par une courte chaîne. Entravé comme il l’était, Hervé ne pouvait guère bouger. Cela n’a pas empêché Katia d’accrocher au collier une chaîne fixée à un anneau scellé dans le mur au-dessus du matelas.

Nous avons quitté la cellule. Katia a fermé la grille à double tour.

— Il m’arrive d’y laisser un esclave tout un après-midi ou une nuit entière. Parfois, ça m’excite tellement que je me fais jouir en enfilant mon con sur sa verge. Mais c’est très rare.

J’ai encore été surprise quand elle m’a montré une autre cellule, à côté, un peu différente.

— C’est la chambre de mes esclaves permanents.

Très sommairement meublée, elle était tout juste un peu moins austère que la précédente. Un petit lavabo était installé dans un coin, avec, à côté, un seau hygiénique ; les seuls meubles étaient une armoire métallique contenant divers objets punitifs, et deux lits étroits au cadre en métal ; ils avaient la particularité d’être munis de chaînettes et de bracelets en cuir permettant d’assujettir les soumis.

Avant de remonter, elle m’a caressé doucement les fesses en me disant :

— Bon, maintenant, je t’offre à boire !

Sa main, qu’elle promenait sur mon pubis m’a fait comprendre aussitôt ce qu’elle voulait. Et je n’avais pas envie de me dérober ! Elle m’a emmenée au premier étage, dans son appartement privé. Un homme d’une trentaine d’années nous a accueillies, s’agenouillant aussitôt pour embrasser les bottes de sa maîtresse. Après tout ce que j’avais vu, je n’ai même pas été étonnée de sa tenue de soubrette : une courte robe noire plissée, ornée d’un petit tablier de dentelle blanche, des chaussures à talons et des bas à jarretières ; son visage fin était maquillé et ses longs cheveux blonds réunis en une épaisse natte. Ses poignets étaient entravés, par-devant avec deux menottes unies par une chaînette qui le laissait libre de faire quelques mouvements.

— Je te présente « Michèle », me dit Katia, un de mes esclaves préférés ; mais ça n’empêche pas que si un jour il me déplaisait, je le revendrais sans remords à une amie.

— Oh ! non, maîtresse, ne faites pas ça.

— Pour l’instant, sers-nous l’apéritif.

Ayant vu Katia opérer, j’ai compris aussitôt que leur dialogue dépassait le simple cadre du jeu.

— Que dirais-tu d’un peu de champagne ?

Elle m’a caressé les cuisses en ajoutant :

— Tu m’attires incroyablement… et puis j’ai vu que tu avais de grandes dispositions pour cette activité.

« Michèle » est revenue alors qu’elle m’embrassait les seins en me caressant. Je m’étais penchée en arrière, les cuisses bien ouvertes, pour m’offrir à ses caresses. Après avoir servi deux coupes, son esclave s’est agenouillé non loin de nous.

Katia a remarqué très vite que son sexe tendait sa robe. Elle s’est arrêtée pour le tancer :

— Espèce de cochon ! Tu es incapable de faire autre chose que bander ! Si je te laissais livré à tes instincts, tu serais capable de la violer !

— Oh ! non, maîtresse.

— Silence ! et retourne-toi !

Katia m’a léchée en me caressant doucement les seins. J’étais si enfiévrée que j’ai joui très vite, arrosant sa langue d’une copieuse coulée de mouille.

Elle s’est redressée en continuant à me caresser, des cuisses jusqu’aux seins.

— Ta chatte est plus délicieuse encore que je l’imaginais ! J’espère que tu me l’offriras encore.

— Oui.

J’étais surprise de la tendresse de cette femme qui se montrait si sévère avec ses soumis. Alors que nous avions commencé à boire, elle a pissé dans une grande chope qu’elle a tendue à son esclave, en lui disant :

— Trinque avec nous !

Toujours à genoux, il a bu une gorgée d’urine, apparemment sans dégoût.

— Il y a combien de temps que tu n’as pas joui ?

— Presque un mois, maîtresse.

— Tu mérites aussi de fêter ma rencontre avec la charmante Amina. Alors, fais-toi juter. Dans ton verre, bien sûr.

« Michèle » s’est masturbée, mêlant son sperme au contenu du verre. Il a bu sans protester le mélange. Katia lui a demandé ensuite de quitter le salon pour s’occuper de son bain et de son dîner.

Elle m’a resservi une coupe de « vrai » champagne et m’a fait des confidences.

— Je suis vraiment heureuse que tu aies assisté à une telle séance, car elle était très réussie, n’est-ce pas ?

— Oui, j’ai été très impressionnée.

Elle m’a expliqué aussi que les confessions de ses deux premiers clients étaient vraies ; d’autres, au contraire, inventaient de toute pièce des fautes imaginaires, pour avoir le prétexte d’être punis.

— D’ailleurs, il n’est pas impossible que Didier en rajoute un peu. Mais ça n’a pas d’importance ; ça fait partie du jeu. Attention, cependant : tu l’as vu sucer un soumis puis être enculé par un autre ; mais ce sont là des moments qui doivent rester exceptionnels. Si tu en donnes trop à certains soumis, ils t’en demanderont toujours plus, et la relation devient épuisante, et impossible.

Me caressant doucement les cuisses, sans chercher à me faire jouir, elle a fini son verre en ajoutant :

— Allons voir Hervé.

Il y avait plus d’une heure qu’il était enfermé quand nous l’avons trouvé, toujours allongé sur le matelas

— Tu es bien ? lui a demandé Katia en lui pinçant les seins, accroupie à côté de lui.

— Oui, maîtresse.

— Tu aimerais rester attaché toute la nuit, hein ?

— Oui, maîtresse.

— Je ne t’offrirai pas ce plaisir aujourd’hui !

Elle a uriné ensuite dans sa bouche, comme je l’avais fait avec Didier, puis a détaché ses bras et enfilé un préservatif sur son sexe tendu.

— Vas-y.

Sachant ce qu’il avait à faire, il s’est masturbé avec des gestes mécaniques pour éjaculer bientôt dans le caoutchouc.

Il l’a retiré et l’a porté à ses lèvres pour boire le sperme qu’il venait d’y répandre.

— Garde-le dans ta bouche. Ça te fera un bon chewing-gum !

Après l’avoir détaché, Katia l’a ramené dans le salon d’attente. Elle a refermé la cage de chasteté sur la verge amollie, en lui disant :

— Tu as vraiment eu beaucoup de chance aujourd’hui ; c’est un privilège de pouvoir jouir deux fois lors d’une séance. Alors, ne compte pas me revoir avant une bonne quinzaine de jours. Je t’appellerai.

— Je vous remercie, maîtresse.

À nouveau j’ai été sidérée par la docilité totale de ce genre de client, qui s’en remettait entièrement, pour jouir, au bon vouloir d’une femme.

Katia lui a lancé un regard hautain avant qu’il s’en aille.

J’aurais aimé encore lui poser plein de questions ; mais, sentant qu’elle avait envie de se reposer , je lui dis que j’allais partir pour la laisser tranquille.

— Vous m’avez donné un bonheur et un plaisir fous, ai-je ajouté en me levant ; et vous m’avez appris tellement de choses, déjà…

Au rez-de-chaussée, alors que je m’étais rhabillée, elle m’a serrée contre elle et m’a embrassé le visage en me murmurant de sa voix chaude :

— Tu me plais beaucoup, Amina. N’hésite pas à m’appeler, et à revenir quand tu veux.

Avant que je m’en aille, elle a sorti plusieurs billets qu’elle me donna.

— Non… je… ne peux pas.

— Si si, j’y tiens. Tu me vexerais si tu ne les prenais pas.

De retour chez moi, j’ai pris un verre en repensant à tout ce que j’avais vécu avec elle. J’étais troublée, et j’aurais aimé en parler à Luc, mais il était absent de Paris pour trois jours.

Après avoir rapidement dîné, je me suis fait jouir rapidement pour me calmer, puis je me suis installée à mon bureau. Il me fallait en effet avoir l’esprit tranquille pour mettre noir sur blanc tout ce que j’avais appris chez Katia.

J’ai ouvert le cahier où j’avais déjà pris quelques notes et rassemblé les observations faites lors de cet après-midi.

24

Dès le lendemain, j’ai fait passer une annonce dans une revue spécialisée.

Il me faudrait attendre un bon mois avant de recevoir des réponses. Entre-temps, j’avais besoin de revoir Katia

Mon désir a été très vite exaucé, car elle m’a téléphoné le jour même, alors que je rangeais des affaires dans mon appartement.

— Je ne te dérange pas ?

— Pas du tout ; moi aussi, j’avais envie de vous appeler.

— Amina, tu me plais terriblement, et j’ai tout de suite vu, hier, que tu étais vraiment faite pour ça. Alors, non seulement j’ai envie de te revoir, mais aussi de t’aider. Viens certains après-midi participer à mes séances ; et puis, quand tu te sentiras prête, je t’enverrai des clients.

— Vous êtes adorable, lui ai-je dit, émue par les attentions qu’elle avait pour moi.

Avant de raccrocher, elle m’a proposé de venir dîner chez elle le lendemain. J’ai accepté avec joie son invitation.

Ce soir-là, après m’avoir fait jouir deux fois dans le salon, elle m’a donné encore de précieux conseils.

Durant trois semaines, je me suis rendue chez elle, un jour sur deux, pour la seconder lors de ses séances de domination.

J’étais profondément heureuse de ces moments passés avec elle et ses clients ; sans cette expérience essentielle, je suis sûre que j’aurais été bien maladroite en me retrouvant seule avec des hommes à soumettre. Elle m’a aidée d’autant plus qu’elle m’a donné un jour un carnet où elle notait très précisément le déroulement de ses séances, ainsi que des scénarios pour d’autres. Ils m’ont été très utiles quand, plus tard, je recevais en même temps deux ou trois clients, et même quatre parfois !

Dès mes premières séances, j’ai été totalement rassurée, car mes clients avaient déjà eu affaire à moi chez Katia. J’ai retrouvé également David, qui est devenu rapidement un de mes soumis préférés.

J’étais d’autant plus heureuse que je vivais une relation à la fois très forte et calme avec Luc. Nous passions environ trois soirs par semaine ensemble ; un rythme qui me convenait totalement, car j’avais besoin de rester seule à certains moments.

Et puis, je retrouvais régulièrement Katia, avec laquelle j’adorais faire l’amour. Elle s’amusait parfois à me dominer, de manière très légère, mais ce n’était pas pour me déplaire. Ainsi, elle était la seule, avec Luc, que j’autorisais à me faire jouir en me sodomisant. C’est une expérience indispensable à mes yeux, pour une dominatrice, de connaître certaines des sensations qu’elle fait subir à ses soumis. Ce qui ne veut pas dire qu’elle soit soumise. En tout cas, ça n’a jamais été mon tempérament !

Lorsque Katia a cessé ses activités, beaucoup de ses clients sont venus chez moi.

Après quelques années, j’ai aménagé un autre « donjon », plus vaste et plus fonctionnel. Comme Katia l’avait fait avec moi, j’engageais parfois une fille qui avait un très fort désir de dominer des hommes. Elle est d’ailleurs aujourd’hui une des dominatrices les plus réputées à Paris, et elle est même connue à l’étranger. Suivant toujours le chemin de mon initiatrice, j’ai dressé un soumis qui est désormais mon esclave à plein temps ; réellement un homme à tout faire pour moi, sauf l’amour !

Il y a plus de vingt ans que je suis devenue dominatrice à part entière, et j’en suis très heureuse.

Mon seul regret, je dois l’avouer, avant de terminer cette confession, c’est de ne pas avoir eu d’enfant. Mais cela m’a toujours semblé impossible en exerçant une telle activité ; et maintenant c’est un peu tard.

ALEGAREC

3.

Confessions d'une homme dressé

CHAPITRE I

Ce récit n’est pas un roman inventé de toutes pièces, c’est une histoire vécue – qui se poursuit encore aujourd’hui. Certes, le nom des personnages a été modifié pour préserver leur anonymat, et chacun comprendra que l’auteur lui-même ne livre pas sa propre identité. Mais ces épisodes, les uns volontaires, les autres subis, ne sont pas le fruit d’une imagination libertine, ni d’une quelconque exagération. Certains pourront les trouver banals, et même triviaux, mais l’auteur les a ressentis avec une émotion telle qu’il a voulu les transcrire dans un récit aussi vrai que l’ont été ses aventures sexuelles elles-mêmes.

J’ai pour Clara des sentiments d’admiration, de respect, d’affection sincère. Clara est une très belle brune de trente-deux ans, en âge d’être ma fille puisque j’ai atteint cinquante-cinq ans. J’ajoute qu’elle possède de longs cheveux lisses, un visage d’un pur ovale, des yeux verts aux reflets malicieux, une bouche aux lèvres ourlées capable des sourires les plus coquins, comme des rictus les plus sévères.

Elancé, fin, galbé, son corps touche à la perfection. Ses seins ronds, pleins, aux aréoles foncées, m’éblouissent. Sa peau mate, satinée, doit provenir d’un métissage réussi, mêlant sangs français, antillais, asiatique. De dos aussi, elle est ravissante, avec une cambrure de reins très prononcée, des fesses joliment dessinées, de longues jambes fuselées. Depuis dix ans, cette femme distinguée exerce le métier de dominatrice en plein Paris. Pour en avoir essayé d’autres, je sais qu’elle est l’une des plus raffinées dresseuses d’esclaves volontaires que je connaisse. Cette profession, plus subtile que perverse, réclame de l’intelligence, de la psychologie, une complicité entre la dominatrice et son soumis. La beauté physique ajoute une touche de séduction que toutes, il faut le dire, ne possèdent pas.

Même nue, Clara reste une femme inaccessible pour ses esclaves. Elle les domine dans des jeux très sexuels ; la vue de son corps les excite au plus haut degré, mais elle ne consent aucun rapport intime complet. Pouvoir la toucher, la lécher, la sucer, reste un privilège accordé aux plus méritants, seulement en fin de séance. Elle ne se déshabille que progressivement, au gré de sa fantaisie, de notre dévotion soumise ; elle n’accorde pas les mêmes privautés à tous.

Pour nous recevoir, Clara porte une robe courte, décolletée, toujours noire, moulante comme une seconde peau, sur des cuissardes à talon haut. En la saluant, nous devons baiser sa main en nous inclinant, et dire avec humilité : « Bonjour, Divine Maîtresse. »

Je me rends dans son salon une fois par mois environ ; depuis deux ans, elle connaît tous mes fantasmes et les moindres recoins de mon anatomie. Aucune femme n’explore le corps d’un homme, y compris celui de son mari ou de son amant, comme le font les meilleures dominatrices. Aucun homme ne s’expose à sa femme dans des postures aussi impudiques, voire humiliantes, que celles qu’exige la Maîtresse. En entrant chez Clara, chaque client, qu’il s’agisse d’un homme ou d’une femme, doit oublier tout sentiment de pudeur, s’en remettre à ses seules directives. Une fois définies avec elle les règles du jeu, le soumis se fait un devoir de les respecter sans plus jamais les remettre en cause. Entre Clara et moi, la complicité s’est établie au fil des séances. Comme pour les autres fidèles, mon dressage a été évolutif, le but étant de toujours repousser les limites de la soumission et de la souffrance librement consentie.

Je me suis présenté à elle cet après-midi, après avoir obtenu un rendez-vous en m’y prenant deux jours à l’avance, ainsi qu’elle l’exige pour pouvoir organiser ses rencontres.

— Bonjour, Divine Maîtresse, dis-je en m’inclinant dès la porte de son appartement refermée.

— Bonjour, Alain, je suis heureuse de te revoir.

Elle me détaille de la tête aux pieds comme si elle me découvrait pour la première fois, et aussi pour vérifier que ma tenue était correcte. Clara n’aime pas le négligé, qu’elle ressent comme une insulte à sa propre distinction. Je retrouve avec émotion sa beauté sulfureuse ; son regard inquisiteur me trouble toujours autant.

— Entre, mon Alain !

Elle me fait pénétrer dans le boudoir douillet qui lui sert de salle d’attente ; je me mets à genoux pour lui donner l’argent qui rétribue sa prestation. Dès qu’elle a pris les billets, je me prosterne, lèche les pointes luisantes de ses cuissardes.

— Relève-toi et déshabille-toi, esclave !

— Oui, Maîtresse.

Comme toujours, elle me regarde me dévêtir avec une attention vigilante ; je ressens chaque fois la même impression de me mettre nu devant elle pour la première fois. Je sais que je dois retirer mes vêtements avec élégance, sans la moindre vulgarité, les plier avec soin sur un fauteuil ou le petit canapé. Pendant ce temps, elle me questionne comme une amie.

— Comment vas-tu, Alain, tu te sens en forme ?

— Oui, Maîtresse, et je suis flatté d’être en votre présence.

Notre différence d’âge décuple mon excitation. Encore une fois, je viens me soumettre aux exigences d’une jeune femme qui a l’âge de mes filles. Mon rôle ne me permet pas, sauf avec son accord préalable, de lui poser de questions – mais je me dois de répondre aux siennes.

— Je suis très en forme, moi aussi, mon cher Alain, et je t’ai organisé une séance de premier choix. Je te veux très docile, une fois de plus !

— Je vous fais la promesse de l’être, Maîtresse.

Je suis nu maintenant, en érection, soumis au regard malicieux de Clara. Elle s’assoit dans l’un des fauteuils, je m’agenouille devant elle, le visage humble, les bras le long du corps.

— Je vous supplie de m’accepter comme votre esclave très soumis, Maîtresse.

— Une fois de plus, j’y consens, Alain.

Elle promène ses mains sur ma peau, mes épaules, mon cou, mes bras, ma poitrine, s’appropriant ma nudité. Elle me travaille les tétons, les masse, les étire, les tord, les pince jusqu’à ce que je gémisse sourdement. J’aime cette stimulation douloureuse qui raidit davantage ma verge, électrise mes chairs ; Clara le sait, elle fait durer l’épreuve.

— Debout !

— Oui, Maîtresse.

C’est le moment que j’attends avec le plus d’impatience. Elle me palpe la queue avec minutie, repousse le prépuce pour dégager le gland, l’observer. Elle soupèse dans sa paume la lourdeur de mes testicules, gratouille délicieusement ma verge de ses ongles acérés, apprécie ma rigidité. Clara me connaît par cœur, mais, pour mon plus grand plaisir, fait toujours semblant de m’examiner pour la première fois.

— Tu bandes toujours aussi fort, Alain ?

— Aucune autre femme que vous ne me met dans cet état, Maîtresse.

— Tu oses me dire que tu bandes pour moi, misérable esclave ?

Son visage s’est fermé ; elle me tance vertement, me claque la fesse.

— J’implore votre pardon, Maîtresse. Mon érection n’est qu’un hommage pitoyable à la splendeur de votre beauté…

— Je préfère l’entendre ainsi. Retourne-toi !

Clara s’empare de mes fesses, qu’elle apprécie ; elle les caresse, ses mains épousent mes rondeurs ; elle les malaxe, les pétrit, me dit :

— La douceur exceptionnelle de ta peau me ravit toujours, mon cher Alain. Il est rare de voir d’aussi jolies fesses chez un homme, surtout de ton âge ! Tu es l’un des rares que je ne me lasse jamais de caresser.

— Je vous remercie, Maîtresse.

— Je ne te demande pas ton appréciation, esclave ; la nature t’a fait ainsi, tu n’y es pour rien.

— Je vous demande pardon, Maîtresse.

Elle poursuit son auscultation maquignonne.

— Penche-toi, jambes écartées, fesses ouvertes !

L’autre moment qui m’émeut au plus haut point : dans la posture la plus indécente qui soit, que d’autres jugeraient humiliante, Clara examine mon intimité, passe un doigt au fond de ma raie, titille l’orifice de mon anus, le presse, le tâtonne. Elle gante son index de plastique transparent, me l’introduit dans le rectum en le faisant tourner pour m’assouplir. Elle m’élargit en enfonçant deux autres doigts qu’elle vient d’enduire de gel lubrifiant.

— Tu vas en avoir besoin aujourd’hui, m’indique-t-elle, il vaut mieux pour toi que je te prépare bien.

— Merci, Maîtresse, dis-je, rouge de confusion.

Elle m’administre un massage anal des plus experts ; je sais qu’en retirant ses doigts, elle s’assurera de ma propreté interne. J’ai pris soin, sur ses directives, de me faire un lavement avant de venir : la moindre tache suspecte m’enverrait à la salle de bains, après une sévère correction.

— Je constate avec satisfaction que tu es d’une propreté irréprochable, mon cher Alain, c’est bien le moins que j’attends de toi.

L’examen est terminé ; je peux me retourner, me remettre à genoux, me prosterner pour lécher les semelles de ses cuissardes en la remerciant de l’extrême faveur qu’elle me fait en me recevant chez elle.

— Suis-moi !

Nous quittons le boudoir ; je marche derrière elle dans le couloir, les yeux rivés à sa croupe admirable. J’entre à sa suite dans la « salle des séances » : une pièce assez vaste, à la fois chambre et salle de tortures superbement équipée.

La surprise est là à m’attendre : un jeune Noir nu, souriant, beau comme un athlète. Ce que je vois surtout, c’est le long cylindre d’ébène recourbé en arc de cercle au bas de son ventre, qu’il caresse avec nonchalance.

— Karim, je te présente Alain, l’un de mes esclaves les plus dociles.

Clara me tient par le bras ; elle me présente au jeune Black comme on présente un objet, et tel un objet, je me tais.

— Approche, insiste-t-elle en me saisissant la verge, on en fait ce que l’on veut, tu vois, touche-le, toi aussi.

Le Noir se rapproche. Elle lui laisse mon sexe à palper, histoire de lui démontrer ma passivité complaisante, puis elle me retourne, caresse mes fesses, l’invite à faire de même.

— Elles sont belles, n’est-ce pas, et très douces, tu ne trouves pas ?

— Si, Madame, répond Karim.

Je trouve que ses mains sont douces, qu’il me caresse bien.

— Je te l’ai préparé, commente-t-elle, il est à ta disposition comme je te l’ai promis.

— Il faut qu’il me suce avant…

— Mais bien sûr ! Alain, à genoux !

— Oui, Maîtresse.

Je m’agenouille aux pieds du jeune Africain. Je regarde son sexe magnifique ; je le prends délicatement entre mes doigts, le relève, et déjà, le sens palpiter.

— Lèche-le, pour commencer, m’ordonne Clara, et ensuite, je veux te voir lui administrer une fellation digne de ce nom.

— Bien, Maîtresse.

Je passe ma langue le long du membre démesuré, l’humecte de ma salive copieusement, le lèche sur toute sa surface, me baisse encore plus pour laper ses couilles pleines, les gober tout en massant son sexe du bout des doigts. Voilà que la bite frémit, se redresse. Je remonte avec ma langue jusqu’au gland, la fais tourner autour, titille le frein, la base de l’ogive. Je salive de plus en plus, son érection se précise.

— Suce ! exige Clara qui ne me quitte pas des yeux.

J’arrondis mes lèvres, aspire le gland congestionné, avale la moitié de l’engin. Je goûte la saveur musquée, je savoure la consistance durcie, j’apprécie la douceur satinée de la peau tendue. Je me concentre sur ma fellation, que je veux exquise, pour lui comme pour moi.

— Il te suce correctement ? demande, faussement ingénue, ma dominatrice qui connaît mes talents.

— Très bien, Madame, il sait faire…

— Je t’avais dit qu’on pouvait tout lui commander, mon cher Karim, veux-tu qu’il te lèche les fesses aussi ?

Il se retourne aussitôt, me montre ses fesses étroites, musclées, noires comme du jais. Je lape ses lobes avec application, les flatte de caresses. Clara s’est munie de sa fine badine en cuir noir, elle la promène sur mes propres fesses, la fait coulisser dans ma raie, tapote mon épiderme pour le préparer.

— Mieux que cela, Alain ! ordonne-t-elle en me cinglant d’un coup sec qui me fait sursauter, gémir faiblement.

J’ouvre les fesses du Noir pour glisser ma langue dans le fond de sa raie. Je lèche comme un chien, fouille de la pointe de ma langue le petit creux de son anus. Je colle ma bouche tout autour, aspire encore, embrasse sa rosette anale avec avidité.

— Ça aussi, il le fait bien ?

— Oh oui, Madame !

Clara m’encourage par de petites claques sonores sur les fesses, qu’elle réchauffe. Elle sait mieux que personne qu’il ne faut pas brusquer, encore moins brutaliser, un soumis consentant. La préparation rendra la peau plus apte à supporter les flagellations à venir.

Je n’ai pas à me forcer pour sucer un homme, surtout un jeune homme gâté par la nature ; c’est le côté secret de ma sexualité, j’y ai pris goût depuis longtemps. Mais le faire sur l’ordre d’une jeune femme aussi belle que Clara décuple mon excitation. Elle est l’une des rares personnes à connaître ma bisexualité et l’étendue de mes fantasmes.

Karim est satisfait de ma docilité. J’imagine facilement que pour lui, jeune Noir descendant d’esclaves réels, se faire déguster aussi servilement par un homme blanc plus âgé, plus important socialement, est une revanche sur le sort. Clara ne nous a pas choisis au hasard, elle savait que je jouerais le jeu sans la moindre réticence.

Mon partenaire se retourne, me colle son pénis sur les lèvres ; il veut et obtient un surcroît de fellation.

— Comment veux-tu le prendre, Karim ? Tu veux que je l’attache au chevalet ?

— Non, Madame ; s’il se met en levrette, ça va aller…

— Obéis, Alain !

— Oui, Maîtresse.

Je rampe jusqu’au lit, me positionne à quatre pattes, le front sur le drap, les bras allongés devant moi, le dos cambré, les fesses relevées, les genoux écartés. C’est ce que les dominatrices appellent la « posture d’offrande totale », valable pour les mâles comme pour les femelles, celle de l’impudeur la plus exposée.

— Tu vois, ironise-t-elle, il sait se présenter !

— Oui, une vraie salope…

— Je préfère le terme « soumise » à celui de « salope », Karim. Alain t’offre sans façon son côté femelle ; d’une certaine façon, cela me rapproche de lui. Mais je n’aime pas qu’un homme dise qu’une femme est une salope, ou alors, vous êtes tous des salauds.

— Ah bon… comme vous voulez, dit le Noir.

Clara s’est approchée ; elle aide Karim à me pénétrer, le tube de gel à la main. Il y a longtemps que j’ai appris à ne pas me contracter, mais au contraire, à me détendre, m’ouvrir autant que possible. Le gland pointe sur mon anus ; il pousse lentement, tenu par la main de Clara qui se réjouit du spectacle. Je sens mes sphincters s’élargir sous la pression, ça me fait un peu mal, je geins sourdement en mordant le drap pour ne pas crier.

— Ouvre-toi, Alain !

— Oui, Maîtresse.

J’acquiesce en soufflant. L’intromission est toujours un peu douloureuse ; après, je le sais, tout ira mieux, ce ne sera que du bonheur. Il y a juste un moment difficile à subir, je dois me concentrer. La dilation est impérieuse, le gros pénis de Karim gagne centimètre par centimètre. Un coup de reins plus sec que les autres m’arrache un petit cri, un sursaut. Clara me cingle d’un violent coup de cravache.

— Reprends la posture !

— Oui, Maîtresse, je vous demande pardon…

Le gland est passé, l’essentiel est acquis. Je souffre encore, mais je sais que la douleur va s’estomper. Je gémis aussi pour la forme, le plaisir que procure à mon enculeur l’écho de mes souffrances. Rien ne serait plus désolant pour lui que d’asservir un homme inerte. Pour que sa victoire soit totale, il lui faut m’entendre gémir, me voir me contorsionner. Clara se fait plus douce avec moi. Elle me caresse affectueusement les fesses, murmure des encouragements.

— Ça va aller, mon Alain, il est en toi maintenant, le plus dur est fait. Je suis sûre qu’il va bien te baiser !

— Oui, Maîtresse.

Ma voix est humble, ma respiration haletante. Karim s’enfonce aisément dans mon rectum ; Clara a remis une touche de gel huileux sur sa verge, l’a massée en même temps : elle adore toucher un beau sexe d’homme en action. Je sais qu’ensuite, pendant qu’il me sodomisera, elle flattera sensuellement sa croupe et ses muscles fessiers. Elle fera de même avec moi, dirigeant ainsi deux hommes à la fois.

Karim est un bon, il me possède bien. C’est un homme vigoureux qui sait prendre son temps, savourer son plaisir. J’apprécie au plus haut point, j’ondule lascivement du bassin pour accompagner ses amples va-et-vient ; je gémis toujours, mais de moins en moins plaintivement. Sa verge coulisse facilement en moi ; je suis bien ouvert, détendu.

Clara se penche sur moi. Elle veut voir mon visage, croiser mon regard, dans lequel elle ne lit que de la reconnaissance. Elle me sourit avec malice.

— Tu aimes ça, hein ?

— Oh oui, Maîtresse.

— Dis-moi comment tu le sens en toi…

— Je le sens très profond, très gros, Maîtresse… très dur aussi, il m’envahit complètement… c’est divin !

— Et pour toi, Karim, c’est bon aussi ?

— Oh oui, Madame, il est très agréable à enculer !

— Vous me donnez un spectacle ravissant, tous les deux ! Le jeune étalon noir soumettant sa pouliche blanche aux belles fesses offertes ! J’adore ça… Tu peux aussi le fesser, Karim, il aime, tu sais !

Le Noir n’hésite pas. Je sens à la force de ses claques qu’il se régale de m’humilier. Pour lui, c’est sans doute plus qu’un jeu, une aubaine qui lui permet d’oublier ses frustrations quotidiennes de jeune sans emploi. Sa fessée est cinglante, sévère, mais je suis habitué ; ça m’enchante autant que ça me fait mal. Je ne supporterais pas des coups de poing ou de pied, un passage à tabac en règle, mais les fessées, les flagellations, oui… qu’elles viennent d’un homme ou d’une femme, le comble du bonheur étant, comme en ce moment, la présence des deux à la fois.

Karim m’a possédé une bonne dizaine de minutes, peut-être même davantage. Je ne sais plus, je suis dans un état proche du nirvana. Mes fesses sont brûlantes, mon cul pilonné à fond. Je crois qu’il va jouir, mais il se retire avant.

— Tu veux éjaculer dans sa bouche ? propose Clara.

— Oui, je préfère, c’est mieux…

— A genoux, Alain !

— Oui, Maîtresse.

D’où l’intérêt du lavement. Je suce une nouvelle fois sa verge luisante, mais non souillée. Seule, au début, une odeur âcre est à supporter, vite diluée dans ma salive. Je pompe en aspirant fort, je m’applique dans cette fellation finale qui flattera l’ego du mâle dominant. Clara me fouette pour son seul plaisir.

Karim est endurant, ou bien il fait exprès de se retenir. Il m’oblige à le sucer avec encore plus de conviction, ce que je fais docilement. Enfin, il explose en rugissant ; ses giclées m’inondent la bouche. Je déguste sa saveur, légèrement salée, agréable. Je lèche les dernières gouttes sur son méat béant. Puis, je le suce encore pour le nettoyer, lui rendre une verge propre. Enfin, je me prosterne, baise ses pieds.

— Je vous remercie de m’avoir si bien baisé, Monsieur.

Karim, lui, remercie Clara. Il est content. Je reste accroupi, le front sur la moquette, tout le temps qu’il se rhabille. Il part sans me dire un mot ; Clara le raccompagne à la porte. Je ne bouge pas, j’attends qu’elle revienne…

CHAPITRE II

Quand Clara revient, elle n’est pas seule. J’entends une voix de femme.

— Martine, je te présente Alain. Dommage que tu ne sois pas arrivée plus tôt, tu l’aurais vu se faire sodomiser par le beau Noir que tu viens de croiser.

— C’est pour cela qu’il a les fesses si rouges ? répond une voix juvénile.

— Non, il a été fessé en même temps. Debout, esclave !

— Oui, Maîtresse.

Je me relève, je rougis comme un gamin pris en faute. La fille à qui Clara ose m’exhiber est une adolescente très jolie, une blonde intimidée de me voir nu, en érection. Clara me caresse devant elle, lui montre qu’elle fait ce qu’elle veut de mon corps.

— Touche-le, Martine !

— Je peux ?

— Bien sûr que tu peux !

Je suis mort de honte. La fille me palpe maladroitement, mais partout, surtout le sexe et les fesses. Elle ne sait pas encore pincer ni fouiller mon intimité ; Clara se charge de le lui enseigner.

— Tu es le premier esclave que Martine voit et touche, mon cher Alain, elle est mon élève et sera bientôt mon assistante.

Je baisse les yeux, mon humiliation n’a encore jamais atteint un tel degré. La fille s’enhardit ; voilà qu’elle me doigte maintenant, sur les conseils de son professeur.

— Ce n’est pas sale de faire ça ?

— Non, ma chérie, il est très propre, même dedans…

— Il est pas mal pour un vieux. J’aime bien ses petites fesses…

— Moi aussi, je les aime bien. Tu vas t’asseoir dans ce fauteuil, bien suivre la séance.

Clara me regarde malicieusement ; elle sait ma gêne, ma honte, elle s’en amuse.

— Je t’avais dit que je te gâterais aujourd’hui, tu vois que je tiens mes promesses !

— Oui, Maîtresse.

Je balbutie, je suis nerveux, et en même temps, surexcité. Clara saisit ma verge, s’adresse à son élève.

— Tu vois comme il bande bien ?

— Je vois…

— Ta présence l’excite au plus haut point, ma chérie. Ce monsieur, par ailleurs très distingué, est un exhibitionniste-né ; il adore se montrer nu !

— C’est curieux, fait la fille qui ne me quitte pas du regard.

— Non, c’est plus courant que tu crois… les hommes sont souvent des êtres faibles dans l’intimité. Alain est quelqu’un d’important dans la vie… il a de l’autorité sur beaucoup de gens, et tu vois comment il est avec moi, doux comme un agneau ! Je vais le fouetter, tu vas m’aider, Martine.

Clara m’ordonne de me plaquer contre la porte de la salle de bains. Elle entrave mes poignets aux bracelets de cuir reliés à une chaîne fixée au plafond, tire sur celle-ci jusqu’à ce que mes bras soient tendus au-dessus de ma tête. Elle s’accroupit pour entraver mes chevilles maintenues écartées. Puis elle enserre le haut de mes cuisses de bandes de cuir qu’elle referme comme une ceinture. Je ne peux plus bouger.

Elle passe devant moi, me caresse doucement le sexe, place des pinces à sein sur mes tétons. Je gémis quand elle les referme. Elle vérifie toutes mes attaches, en me pelotant au plus intime, pour bien faire comprendre à son élève ébahie que je lui appartiens, que mon corps n’est qu’un objet de plaisir à sa disposition.

— Il est plus vieux que mon papa, observe Martine.

— Eh oui, il pourrait même être mon père, se moque Clara en me fessant pour me préparer à pire. Tu n’imaginais pas pouvoir donner la fessée à un monsieur de son âge, hein ?

— Ben non, alors !

— Viens le fesser, ma chérie ; frappe aussi fort que tu peux !

L’adolescente étonnée me fesse comme elle peut ; Clara lui montre l’une des façons de le faire : une main enserrant fermement mon érection, l’autre me claquant le cul.

— Comme ça, tu vois s’il reste bien excité, explique-t-elle doctement. S’il débande, cela veut dire que la douleur est trop forte pour lui.

— Il ne peut pas le dire ?

— Non, il n’en a pas le droit. Alain doit me subir sans me supplier, n’oublie pas qu’il est mon esclave.

— Oui, Maîtresse.

Martine répète les gestes de Clara. J’ai honte, mais je suis ravi. Ses mains sont fines, délicates aussi ; ses caresses comme sa fessée me comblent d’aise.

— Ce n’est qu’une aimable mise en condition, commente Clara, il est temps de passer aux choses sérieuses.

Martine va se rasseoir ; la dominatrice choisit un martinet à longues lanières, celui qui fait mal, mais ne marque pas trop. Encore une fois, elle respecte la progressivité de la domination maîtrisée, mais je sais que je vais souffrir. Plus encore qu’un esclave, je suis un cobaye choisi pour éduquer la jeune Martine. Clara me prévient :

— Je ne tolérerai aucune faiblesse, Alain !

— Oui, Maîtresse, dis-je en toute humilité.

Selon sa méthode, Clara ne me fouette pas à toute volée ; elle cingle une fesse, puis l’autre, en laissant passer quelques secondes entre les coups. Elle augmente graduellement la sévérité de ses frappes. Au début, c’est très supportable, presque symbolique, l’image du supplice l’emportant sur la réalité de celui-ci, mais l’image troublante se reflète dans les miroirs disposés aux murs de son donjon. Je me vois fouetté, je la vois me fouetter, je vois Martine glousser de plaisir. L’adolescente n’en revient pas, le spectacle doit lui paraître avilissant pour un homme comme moi.

Clara accentue la violence de ses coups. Je me crispe, me cabre, sursaute à chaque nouvelle morsure du fouet. Je gémis aussi, pousse des exclamations douloureuses, remue la tête en tous sens. Chaque soubresaut convulsif étire mes tétons enserrés dans les pinces d’acier.

Martine ne rit plus, fascinée de me voir gigoter comme un diable. J’ai reçu quinze coups de martinet, mes fesses sont rouges, très chaudes. Clara se rapproche, caresse ma peau enflammée, l’apaise de ses mains qui épousent mes rondeurs. Elle me souffle sur le cou, flatte mes flancs en se collant contre moi, ses mains se rejoignent sur mon ventre, s’assurent de la permanence de mon érection, la ravivent. Je murmure un « merci, Maîtresse » conventionnel : tout ce qu’elle me fait de gentil ou de cruel vaut un remerciement servile.

La flagellation reprend, plus cinglante, cette fois. Pour la supporter, à ce stade, il me faut me concentrer, observer que la douleur très vive s’estompe aussi vite qu’elle a été mordante. L’épiderme en feu, je gémis, gesticule de plus en plus fort, appréhende le coup suivant. Dans le reflet d’un miroir, nos regards se croisent ; le mien est implorant, celui de la belle Clara ironique. Je sais qu’elle ira aux limites de ma résistance physique, mais qu’elle ne la dépassera pas, ou à peine – et juste à la fin, un coup ou deux plus fort encore, pour le principe !

Nouvelles caresses apaisantes, sensuelles, qui me font oublier mes souffrances.

— A ton tour de le fouetter, Martine.

La jeune fille inexpérimentée me frappe avec moins d’efficacité que ma sublime dominatrice, mais vu les éclairs de satisfaction qui allument ses yeux, je ne doute pas qu’elle apprenne vite.

— C’est drôlement excitant, conclut-elle en reposant le martinet.

— J’adore cela, moi aussi, je ne m’en lasse jamais.

Clara a saisi un fouet à une seule lanière tressée, un engin de punition redoutable qu’il convient de manier avec circonspection. Elle le fait siffler, claquer dans l’air, sans me toucher.

— Je ne t’ai pas entendu remercier Martine, me reproche-t-elle.

— Pardon, Maîtresse… je vous remercie, Martine…

— Qui t’autorise à l’appeler par son prénom ?

— Que dois-je dire, Maîtresse ?

— Petite Maîtresse !

Je renouvelle mes humbles remerciements avec la formule exigée, qu’elle a choisie à dessein pour m’humilier plus encore.

— Puisque tu as manqué aux convenances, Alain, je décide de t’infliger quinze coups supplémentaires avec ce fouet dont tu connais l’efficacité.

— Oui, Maîtresse.

J’en ressors éreinté. Ma peau n’est pas déchirée, mais j’ai la même sensation que si cela était. Clara me détache ; je me prosterne à ses pieds, me confonds en remerciements. Elle m’impose de le faire aussi pour Martine, de lui lécher les chaussures.

— Merci de m’avoir fouetté, Petite Maîtresse.

Clara corrige mes propos, m’oblige à dire :

— Je me soumettrai toujours à votre autorité et à votre discipline, Petite Maîtresse. Je suis aussi votre esclave, disposez de moi à votre guise.

— C’est ce que j’espère, me répond l’adolescente effrontée en imitant le ton méprisant de son éducatrice.

— Tu peux repartir, ma chérie, c’est assez pour une première fois.

— Merci Clara, je suis très contente.

Elle part sans un mot pour moi ; je devine qu’elle a reçu des cours théoriques, avant ce premier exercice pratique. Seul avec Clara, je demeure agenouillé sur le sol, à la contempler. Elle a le visage radieux, le sourire satisfait.

— J’ai apprécié ta double prestation, me dit-elle, tu es devenu un esclave acceptable, mon cher Alain.

— Je vous remercie de votre bonté et de votre clémence, Divine Maîtresse.

Elle défait sa robe, la fait glisser. Elle est nue, superbement. Je l’ai souvent vue ainsi, mais chaque fois, je suis saisi de la même émotion envoûtante. Mon Dieu, qu’elle est belle ! Elle a la délicatesse de se laisser admirer ; j’analyse son corps avec délectation. Je suis fou de son orgueilleuse poitrine, qui darde comme une paire d’obus, de la finesse féline de son anatomie, de son regard amusé. Je bredouille :

— Vous êtes… divinement sublime… Maîtresse.

— Pour toi, je suis divine, en effet, ironise-t-elle avec un mépris que je sais de circonstance.

Elle se rapproche de moi à me toucher, écarte ses jambes encore gainées de cuissardes, pose ses mains sur sa taille. Je suis frémissant, tremblotant, je dois m’abstenir de toute initiative qui serait aussitôt sanctionnée. Elle me fait languir, me nargue en semant le doute dans mon esprit, balance son ventre sous mes yeux fascinés.

— Je consens à ce que tu me lèches, me caresses, lâche-t-elle enfin.

— Oh merci, Divine Maîtresse.

Mon visage se glisse entre ses cuisses ouvertes, ma langue flatte délicatement sa fente humide ; mes mains, parties de ses fesses, remontent pour empaumer ses seins magnifiques. Elle m’accorde la récompense suprême, me signifie que je me suis comporté comme elle l’exigeait.

Je la lèche, la déguste avec émotion, je caresse sa poitrine vénérée avec tout le respect manuel que je lui dois : pas question de pétrir, de malaxer, ses seins glorieux ; je ne suis autorisé qu’à les effleurer, les flatter du bout des doigts, les prendre en conque dans mes paumes.

Clara me laisse l’honorer quelques délicieuses minutes, puis se retourne, se penche en avant pour me permettre une feuille de rose, autrement dit : lécher, sucer, embrasser son intimité anale. Je le fais avec dévotion, en caressant ses petites fesses adorables.

— Suffit !

J’arrête aussitôt, la remercie. Clara dispose un drap plastifié sur la moquette. Je sais ce qui va se passer, je m’allonge sur le plastique, sur le dos. Cette épreuve est récente entre nous ; c’est moi qui l’ai quémandée pour pousser à son terme ultime la soumission sans borne que j’ai pour elle.

— J’accepte, mais nous n’irons pas au-delà, m’avait-elle répondu.

Elle s’accroupit au-dessus de mon visage, s’abaisse souplement en pliant les genoux jusqu’à ce que sa chatte effleure mes lèvres. J’ouvre grand la bouche ; elle maintient son équilibre en me tenant par la verge.

— Tu es prêt ?

— Oui, Maîtresse.

Elle urine dans ma bouche, me l’emplit d’une puissante giclée de pisse, me laisse le temps de la boire avant de recommencer. Clara n’a avalé que de l’eau ; son urine est claire, peu odorante, presque goûteuse ; je l’avale sans trop me forcer. Je ne peux pas être plus soumis que cela, je dois à ma concentration excitée de supporter cet hommage sans hoqueter ni déglutir péniblement. Mes joues sont empourprées, mon sexe érigé à l’extrême. Elle urine toujours ; je bois au fur et à mesure, j’en avale presque un litre. Puis je lape son sexe, déguste les dernières gouttelettes, nettoie de ma langue et de mes baisers ses lèvres vaginales trempées.

Clara se relève. Elle me regarde, narquoise, un pied sur mon sexe pour l’aplatir. Les yeux vitreux, le souffle court, je balbutie en tremblotant :

— Je vous remercie… de m’avoir accordé la faveur exquise… de déguster votre champagne doré, Divine Maîtresse.

Avec un sourire amusé, elle se pelote les seins pour me déstabiliser.

— J’ai bu un litre entier d’eau minérale pour te consentir cette ultime faveur, mon cher Alain. J’espère que tu as apprécié mon hommage intime, comme j’ai apprécié ta ferveur à t’en délecter ?

— Oh oui, Divine Maîtresse, je vous aime, Divine Maîtresse !

— Ne t’égare pas, je te prie… n’oublie jamais que pour moi tu n’es qu’une larve, Alain… mon esclave ordinaire !

— Oui, Maîtresse, oui, je suis votre esclave très banal. J’implore très humblement votre pardon et votre clémence, Divine Maîtresse adorée.

— Sur le lit !

— Oui, Maîtresse.

La position sera la même : moi allongé sur le dos, elle m’écrasant le visage de sa double intimité. Clara est clitoridienne, du moins ne la connais-je qu’ainsi. Elle jouit facilement d’un bon cunnilingus. Comme à chaque fin de séance, je lèche son anus et sa chatte, alors qu’elle me pince cruellement les tétons, joue de ses ongles sur mon sexe. Je lèche, suce, l’embrasse, jusqu’à ce qu’elle se convulse en s’extasiant de jouissance, m’inondant de sa mouille, m’étouffant sous le poids de son corps.

Elle reste assise sur mon visage en me branlant. Je serre les fesses pour me retenir le plus longtemps possible, et j’empaume les siennes pour trouver un espace de respiration.

— Jouis, maintenant !

J’éjacule sur-le-champ, éclaboussant mon ventre d’un sperme inutile, dans une série de spasmes qui me donnent des éblouissements. Clara me manipule pour extraire les dernières gouttes. Apaisé, je soupire, ne bouge plus. Clara se relève, s’éloigne, revient s’asseoir à mes côtés sur le lit. Elle regarde ma verge se ramollir, devenir flasque, attend que mon excitation soit totalement retombée, recueille avec la petite cuiller argentée qu’elle est allée quérir les petites flaques blanchâtres de ma semence. Elle me la porte à la bouche, la fait couler dedans ; je bois mon propre sperme en léchant la cuiller, humiliation poussée à sa dernière extrémité. Elle s’applique à me nettoyer ainsi jusqu’à ce qu’aucune trace de ma jouissance ne souille plus ma peau.

— Tu n’es qu’un chien, Alain, un toutou lubrique tout dévoué à sa Maîtresse… et qui accepte d’avaler ses souillures infâmes, alors qu’il n’est même plus excité.

— Je suis votre chien et votre esclave, Divine Maîtresse, je ne fais cela que pour vous démontrer l’ampleur démesurée de ma soumission.

Elle sait, comme moi, que si je suis sexuellement « désexcité »… cérébralement, je le suis encore, tant est grande ma dévotion pour elle.

— Aujourd’hui encore, tu as progressé dans ton avilissement, Alain, je suis satisfaite de ton comportement.

— Merci, Maîtresse.

Elle me caresse, insiste sur mon sexe pour me montrer que, même redevenu mou, il lui appartient toujours et que, même libéré de toute pulsion, je reste sous sa coupe. Beaucoup de ses soumis reprennent une attitude normale sitôt leur jouissance atteinte, et elle les revouvoie courtoisement. C’est aussi ce qu’elle faisait avec moi au début, mais je l’ai suppliée de rester ma Maîtresse intransigeante, même une fois la séance de domination terminée.

— C’est en cela que tu es mon esclave en toutes circonstances, se réjouit-elle. Je te croiserais par hasard dans la rue que tu me saluerais d’un « Maîtresse » très respectueux, n’est-ce pas ?

— Oui, Maîtresse, je ne pense à vous que comme ma maîtresse permanente. Si cela était possible, je rêverais d’être votre esclave à demeure, de vous servir jour et nuit, de dormir au pied de votre lit…

— Je dors rarement seule !

— La présence d’un esclave n’a pas plus d’importance que celle d’un animal domestique, Maîtresse, elle ne serait pas de nature à troubler votre intimité…

— C’est vrai. Je dois reconnaître que ça m’amuserait de faire l’amour avec un homme en te sachant couché au pied du lit, tout frustré et congestionné. Mes gémissements te mettraient dans tous tes états, Alain !

— Ne pourrions-nous pas le faire au moins une nuit, Maîtresse ?

— C’est envisageable, ce pourrait être un week-end entier !

— Oh oui, Maîtresse, un week-end entier à votre disposition.

— Je te préparerai une liste de tâches ménagères et sexuelles à accomplir. Je vais réfléchir ; elle me plaît bien, ton idée. Quand pourrais-tu être libre ?

— C’est à vous de décider, Maîtresse, je saurai m’arranger.

Elle feuillette son agenda.

— Dans quinze jours.

CHAPITRE III

Je suis sorti de chez Clara détendu et excité en même temps. La perspective d’un week-end entier à ses côtés, dans son intimité totale, me réjouissait, me troublait. J’allais enfin faire l’expérience de la servitude dans tous ses aspects, ne plus être seulement un esclave sexuel que l’on domine une à deux heures dans une relation codifiée.

Une surprise m’attendait : Martine était dans le hall, heureusement désert.

— Te voilà enfin, dit-elle d’un ton agacé.

— Que me voulez-vous ?

Je bredouillais, rougissais. La fille me toisait avec une audace incroyable.

— Tu es en voiture, je suppose ?

— Oui…

— Je viens avec toi, on va chez toi !

— Mais…

— Tu m’as promis d’obéir, non ? Alors, obéis, Alain !

Estomaqué, je crains un esclandre public : à tout moment, quelqu’un peut survenir. Nous sortons sur le trottoir ; elle me prend par la main pour marcher. Les gens que nous croisons doivent penser qu’elle est ma fille, ou peut-être que je suis déjà vieux pour avoir une enfant si jeune. Ma voiture est dans un parking souterrain. Martine monte côté passager, après m’avoir demandé de lui ouvrir la portière, puis de la refermer. Elle a l’air décidé, je suis complètement dérouté, mon cœur bat vite. J’articule :

— Quel âge avez-vous ?

— Quel âge avez-vous, Petite Maîtresse ! réplique-t-elle en élevant le ton.

Je répète ma question en utilisant sa formule.

— Je suis majeure depuis huit jours, si c’est ça qui te tracasse ! Tu ne risques pas le détournement de mineure. Roule !

Je démarre dans un état de confusion totale. Même à Clara, l’adolescente avait caché son jeu.

— Tu es le premier esclave que je rencontre, me confie-t-elle, mais pas le premier mec que je vois à poil, ni que je touche. T’es le plus vieux de beaucoup ; remarque, c’est ça qui m’amuse.

Il fait nuit, je conduis prudemment.

— Sors ta queue !

Je sursaute.

— Pardon ?

— J’ai dit : sors ta queue, esclave !

Je m’exécute piteusement ; elle s’empare de mon bout en l’étirant.

— Tu ne bandes plus, Clara t’a fait jouir ?

— Oui…

— Tu la baises ?

— Non, jamais ; elle me branle…

Elle me la serre fort, je gémis.

— Tu vas te décider à m’appeler « Petite Maîtresse », oui ou merde ? Et d’ailleurs, je veux du « Maîtresse » tout court !

— Bien, Maîtresse.

J’ai peur qu’elle crie, s’énerve. Elle a du cran, mais évidemment pas la maîtrise distinguée de Clara. Dominer un homme comme moi l’a excitée, elle l’a dit avant de nous quitter, et sans doute, a-t-elle été frustrée de ne pas rester.

Elle continue de jouer avec mon pénis de moins en moins flasque, pendant que je conduis ; la petite garce est en train de réveiller ma libido.

— T’aimes bien te faire tripoter, hein, vieux vicieux !

— Oui, Maîtresse.

— Tu vois, je ne suis plus une oie blanche, persifle-t-elle, j’ai taillé des pipes à mes copains dès mes quatorze ans, je me fais baiser et enculer depuis trois ans aussi souvent que je veux. Ça t’en bouche un coin, pépé ?

— Non, Maîtresse… aujourd’hui, les jeunes sont plus évolués que nous l’étions à leur âge. S’il vous plaît, Maîtresse, ne m’appelez pas pépé…

— M’en fous ! C’est encore loin, chez toi ?

— Non, on arrive, je peux me rajuster ?

Elle me lâche le sexe en haussant les épaules. Je gare ma voiture au sous-sol, elle exige une fois de plus que je lui ouvre sa portière. Je vérifie d’un regard circulaire qu’il n’y a personne, avant d’obéir. Nous montons en silence sans croiser de voisin, nous nous enfermons dans mon appartement de célibataire.

— A poil, esclave, et sers-moi un verre d’eau, j’ai soif !

— Bien, Maîtresse.

Elle s’installe dans un fauteuil, regarde autour d’elle, me nargue pendant que je me déshabille.

— C’est pas mal chez toi, tu dois avoir du fric…

Je ne réponds pas, elle a la bonté de ne pas insister. Je suis nu devant elle, je gagne la cuisine pour lui chercher son verre d’eau.

— Non, dit-elle, plutôt du champagne, tu en as ?

— Oui, Maîtresse.

Je prends une demi-bouteille, et seulement une flûte, j’avale un verre d’eau à la va-vite, reviens au salon. Elle me détaille effrontément.

— Tu bandes, c’est bien !

Avant qu’elle me l’ordonne, je me mets à genoux pour la servir. Elle ne fait aucune réflexion sur le fait qu’elle est seule à boire. Elle avale le champagne d’un trait.

— Ressers-moi, Alain !

— Oui, Maîtresse.

Elle relève une jambe, glisse son pied entre mes cuisses en comprimant les couilles.

— Tu as un martinet, ici ?

— Non, Maîtresse…

— Donne-moi ta ceinture !

Je la tire de mon pantalon ; elle se lève, s’en empare.

— Retourne-toi.

Je pivote, elle rit.

— T’as les fesses très marquées, elle ne t’a pas ménagé, Clara !

Elle me fouette aussitôt, me cingle à dix reprises, me fait mal, m’arrache des gémissements douloureux. Puis elle rejette la ceinture dans le fauteuil. Je me mets à genoux, me prosterne en baisant ses pieds.

— Je vous remercie, Maîtresse.

Je suis beaucoup plus honteux qu’avec Clara, mais j’ai décidé de tout faire pour qu’elle ne se fâche pas. Cette fille sait ce qu’elle veut, je crois de mon intérêt de ne pas la décevoir. Mon appartement est bien insonorisé, je ne pense pas que les voisins puissent entendre, ni comprendre ce qui se passe chez moi.

— Viens t’allonger sur mes genoux !

— Oui, Maîtresse.

D’abord, elle me caresse les fesses comme elle a vu Clara le faire, presque tendrement.

— C’est vrai que tu as la peau douce pour un vieux !

Puis elle me donne la fessée, bien plus méchamment que quand ma dominatrice l’a incitée à le faire. Je la remercie platement, reste agenouillé devant elle.

— Depuis combien de temps es-tu l’esclave de Clara ?

— Deux ans, Maîtresse.

— Et avant ?

— J’ai connu d’autres dominatrices, mais elles étaient moins belles et moins subtiles.

— Tu as commencé jeune à te soumettre aux femmes ?

— A vingt-cinq ans, mais je ne me soumets pas à toutes les femmes, seulement aux professionnelles.

— Maîtresse !

— Pardon, Maîtresse.

Elle me gifle à toute volée.

— Tu sais pourtant bien que tu dois le dire à chaque phrase !

— Oui, Maîtresse, j’implore votre pardon.

— Je ne veux plus de simagrée, Alain, sinon je vais me fâcher pour de bon !

— Bien, Maîtresse, je vous promets de faire attention.

— Tu as l’habitude pourtant, qu’est-ce qui te gêne avec moi ! C’est parce que je suis trop jeune ?

— Très jeune, Maîtresse, mais pas trop, puisque c’est vous qui dirigez.

— Moi, ça me fait kiffer que tu sois vieux, justement… c’est là que je prends mon pied ! Enlève-moi mes chaussures !

— Oui, Maîtresse.

Je m’incline pour le faire, les lui ôte doucement, puis j’étreins ses petits pieds nus, les lèche entièrement, allant même jusqu’à sucer un à un ses orteils trop mignons. Martine glousse, ronronne, s’amuse, rit. Elle se délasse dans le fauteuil en regardant le vieux tout nu qui l’honore avec servilité.

Elle relève sa jupe, dévoile ses cuisses encore très fines en les caressant, remonte la jupe plus haut, m’exhibe son ventre nu, sa motte à la toison frisée. C’est une vraie blonde, et elle n’a pas encore appris à tailler ses poils. Elle se touche, se masturbe sous mes yeux, se doigte le vagin en profondeur, fait couler du champagne sur sa chatte.

— Lèche-moi, esclave !

Le goût et l’odeur du champagne l’emportent sur sa féminité, mais elle n’est pas humide que de champagne, loin de là. Je lape aussi sa mouille abondante, je lèche ses fines lèvres vaginales, suce son petit bouton ; ma langue s’introduit dans le fourreau de son intimité. Elle refait couler du champagne sur son sexe et sur ma bouche collée dessus.

— On m’avait dit que les vieux léchaient mieux que les jeunes. En ce qui te concerne, c’est vrai ! Continue, esclave !

Elle émet des sons lascifs peu discrets, ondule du bassin en enserrant ma tête de ses genoux ; je caresse ses cuisses timidement ; elle roule dans le fauteuil, se retourne sur ses genoux en dénudant ses petites fesses pommées, les écarte sans pudeur.

— Lèche-moi le cul aussi, j’adore ! Et mets bien ta langue dans mon petit trou !

— Oui, Maîtresse.

Il est patent qu’elle a déjà été maintes fois enculée, et même par de gros calibres : son anus se dilate facilement, elle sait l’ouvrir d’elle-même. Je la titille comme elle l’exige, ressens l’amertume de son fondement sous ma langue, salive pour chasser cette saveur peu ragoûtante. Elle est jeune et jolie, appétissante, bien sûr, mais elle est loin d’avoir le raffinement soigné de Clara, ni son exigence de propreté méticuleuse.

Pendant que je lui bouffe le cul copieusement, sans oublier pour autant sa chatte baveuse, je la vois qui déboutonne son corsage. La petite salope n’a pas mis de soutien-gorge, mais je ne vois pas encore sa poitrine. Surexcitée, elle se retourne en soupirant d’aise, s’exhibe nue, de face. Je découvre ses seins moins menus que je l’aurais cru. Ils n’ont certes pas l’opulence somptueuse de ceux de Clara, mais sont très joliment dessinés, galbés, elle promet.

— Mes seins, maintenant !

Comme elle m’a laissé peloter ses fesses, j’empaume ses seins avec fébrilité, les triture en les léchant, suçant ses tétons érigés. Martine a des aréoles petites, très roses, d’adolescente à peine mature ; il me faut remonter loin dans mes souvenirs pour les comparer à d’autres semblables. Elle me pince les tétons sans ménagement, imitant une fois de plus son éducatrice, mais je la sens de plus en plus affolée.

— Debout ! m’ordonne-t-elle.

Martine se penche sur moi, absorbe ma verge dans sa bouche. Elle me suce avec une rare voracité, me pompe comme une affamée ; je dois reconnaître que sa fellation ne manque pas de conviction, à défaut de délicatesse.

— Baise-moi, esclave !

Elle a crié, pour le coup ; elle s’ouvre dans le fauteuil en rapprochant son ventre de ma queue. Je l’enfile en restant à genoux, m’enfonce avec délice dans son vagin de miel. Je la bourre de grands coups de reins. Elle se cabre en arrière, gémit voluptueusement, attire de nouveau mes mains sur ses seins, et part tout de suite. Son orgasme fulgurant est d’une surprenante intensité. Elle crie, se convulse, la tête en arrière, les yeux révulsés, le souffle court, les lèvres ouvertes, luisantes, sur lesquelles elle agite frénétiquement sa petite langue. Je reste en elle, surpris, la verge raidie.

— Putain, que c’était bon ! fait-elle encore extasiée. T’as joui, toi aussi ?

— Non, Maîtresse…

— Tant mieux, tu vas pouvoir m’enculer !

Elle pivote après que je me suis retiré, se met en levrette ; j’écarte ses lobes fessiers, choisis de reprendre son vagin béant, suintant de jus.

— T’es con ou quoi ? Je t’ai dit de m’enculer !

— Pardon, Maîtresse.

Je la sodomise prestement, elle se pâme aussitôt. Je ne me souviens pas d’être entré aussi facilement dans un cul aussi jeune. Je ne crois pas non plus avoir jamais rencontré une salope aussi délurée. Ma surprise ne s’arrête pas là : Martine jouit du cul aussi vite et fort que du con, c’est stupéfiant.

— Retiens-toi, exige-t-elle, je veux que tu jouisses dans ma bouche !

Elle a tout de même la présence d’esprit de nettoyer ma verge souillée avant de l’avaler gloutonnement. Elle aspire comme une folle, s’active avec vivacité ; je ne me retiens plus. Je décharge dans sa bouche en grognant de plaisir ; elle avale sans problème, en me tétant la queue comme une friandise.

Essoufflée, mais souriante, elle me taquine :

— Tu baises plutôt bien pour un vieux, tu jutes encore correctement. J’adore boire le sperme !

— Je vous remercie, Maîtresse.

Elle se ressert du champagne, le siffle d’un trait.

— C’est où, ta salle de bains ?

Je la conduis ; elle se coule sous la douche, se savonne, se caresse en se rinçant, se caresse encore en se séchant.

— J’aurais pu vous laver, Maîtresse…

— C’est vrai ça, on verra la prochaine fois !

Elle me claque les fesses en me poussant devant elle. Retour au salon. Elle m’ordonne de m’agenouiller, se rhabille devant moi, me toise.

— Salut, esclave, je me casse !

— Vous ne voulez pas que je vous ramène, Maîtresse ?

— Non, ou alors tout nu, ricane-t-elle. J’habite pas loin, je préfère rentrer en métro. A plus, Alain, on se reverra bientôt !

— Au revoir, Maîtresse.

Elle claque la porte. Elle me laisse abasourdi. Je reste agenouillé dans mon salon quelques longues minutes, que je passe à ressasser tout ce qui vient de se passer. J’hésite sur la conduite à tenir. Dois-je prévenir Clara de ce qui s’est passé avec sa jeune apprentie ? L’informer serait honnête de ma part, mais je crains la réaction de Martine. Je la crois capable de tout, et surtout de manque de discernement. Ma vraie Maîtresse, celle que j’ai choisie et qui m’a accepté, c’est évidemment Clara. Martine, elle, s’est imposée ; je n’avais d’autre choix que me résigner.

Je choisis finalement le silence, sans doute lâche mais plus prudent. J’ajoute que l’idée d’être doublement dominé n’est pas pour me déplaire.

CHAPITRE IV

De retour au bureau, le lendemain matin, je retrouve ma stature de dirigeant craint et respecté. Agnès, qui est déjà là, me salue très poliment.

— Bonjour, Monsieur le directeur, je vous apporte votre café ?

— Oui, s’il te plaît.

Agnès est mon assistante. Elle a une quarantaine d’années d’après ce que j’en sais, mais il est difficile de dire si elle fait ou non son âge. Elle est d’origine éthiopienne, d’où sa peau joliment caféinée. Son corps me fait penser à celui d’une gazelle tant il est fin et élancé.

— Vous avez une réunion avec les commerciaux à dix heures, me dit-elle, voulez-vous voir le courrier avant ?

— Assieds-toi.

J’analyse le courrier déjà ouvert et enregistré, dicte mes réponses ; je l’observe à la dérobée prenant des notes en baissant la tête comme une élève appliquée.

— Celle-ci est marquée « personnel », je ne l’ai pas ouverte.

Je déchire l’enveloppe, déplie la lettre, me fige.

« Alain, mon cher esclave… »

Je la referme aussitôt, la mets dans ma poche. Agnès a un regard étonné.

— Je la lirai plus tard, c’est effectivement personnel.

— Nous en avons fini, Monsieur le directeur, c’est l’heure de votre réunion.

Je quitte mon bureau, troublé. C’est la première fois que Clara m’adresse un courrier sur mon lieu de travail ; je frémis à l’idée que ma secrétaire aurait pu ouvrir l’enveloppe par inadvertance.

A treize heures, Agnès m’apporte mon plateau-repas. Je déjeune sur place chaque fois que je n’ai pas de repas d’affaires. Selon notre rituel établi depuis des années, elle me demande :

— Vous désirez quelque chose de particulier, Monsieur le directeur ?

— Aujourd’hui, je me contenterai d’une prestation buccale, ma chère Agnès.

Elle ferme à clé la porte du bureau, revient vers moi.

— Poitrine dénudée ?

— Bien sûr !

Elle se déshabille jusqu’à la taille, me propose sa poitrine pointue à caresser, avant de passer sous la table. Agenouillée, elle me déboutonne calmement, extrait ma verge de mon pantalon, entame aussitôt une fellation lente et attentionnée, comme elle sait que je les aime. J’en profite pour ressortir la lettre de Clara.

« Alain, mon cher esclave.

Tu te présenteras à mon domicile samedi 5 juin à 11 h 30 précises. La porte sera ouverte, tu te mettras immédiatement tout nu. Je serai encore au lit, seule ou pas, je ne le sais pas encore. Tu viendras me saluer comme tu sais devoir le faire, m’apporter mon petit déjeuner au lit, me préparer un bain. »

Agnès me suce et me lèche avec délectation. Depuis le début de notre collaboration, elle a convenu que se donner sexuellement à son patron faisait partie des services que j’attendais d’elle. Il faut dire que le taux de chômage chronique était tel, singulièrement pour les Noirs issus de milieux modestes, qu’il était dans son intérêt de se montrer complaisante, quand bien même elle était mariée et mère de famille.

— Ça vous convient, Monsieur le directeur ? murmure-t-elle sous la table.

— Continue aussi lentement, Agnès, je savoure l’excellence de ta fellation.

Je me replonge dans ma lecture.

« Tu me laveras et me masseras dans mon bain avec tout le respect que tu dois à ma personne. Pendant que je m’habillerai, tu feras mon lit et le ménage de ma chambre, puis tu astiqueras la salle de bains. Entre-temps, il est certain que j’aurai trouvé motif à te fouetter, cela va sans dire. Si mon amant est présent, nous improviserons, mais ton travail restera sensiblement le même.

J’aurai fait livrer un déjeuner complet de chez un traiteur. Tu mettras le couvert, disposeras la table avec goût, toute faute serait immédiatement sanctionnée, tu assureras le service, feras la vaisselle ensuite.

Sauf changement, que je me laisse le choix de décider, ton après-midi se passera à faire le ménage de l’appartement en entier, préparer le repas du soir, assurer le même service qu’à midi. »

La lecture des directives de ma Maîtresse raidissait autant mon érection que la gâterie de ma secrétaire, qui s’en extasiait sans se douter de la double origine de mon excitation.

— Vous bandez superbement, Monsieur le directeur, je m’en réjouis… Dommage que vous n’en vouliez pas davantage de moi…

— On ne sait jamais, Agnès… je peux encore changer d’avis… continue de t’appliquer.

Vu les marques encore très visibles que j’avais sur les fesses, je ne me voyais pas me mettre nu devant elle. En revanche, je pouvais la saillir debout, par-derrière, sans me déshabiller.

« Pour le dîner, la fin de soirée et la nuit, mon amant sera présent ; tu auras à le traiter avec la même déférence que j’exige de toi, quels que soient les ordres. Tu ne quitteras pas ma chambre de la nuit et seras donc le témoin passif de nos ébats. J’ai quelques idées sur l’usage que l’on pourra faire de ta présence, mais je n’ai pas à te le dire à l’avance.

Le dimanche se déroulera à peu de choses près comme la veille ; je te libérerai vers 20 h 30.

Attends-toi à beaucoup souffrir et à beaucoup nous réjouir, mon cher Alain, rien ne te sera épargné.

Ta divine Maîtresse Clara. »

Mon visage s’est empourpré, ma respiration est devenue saccadée. Agnès s’active toujours consciencieusement, je me délecte de la qualité de sa prestation.

— Sors de là, dis-je enfin, mets-toi nue !

Elle a le visage radieux, persuadée qu’elle doit à sa seule caresse l’état de confusion dans lequel elle me voit. Elle se débarrasse de sa jupe, de son slip.

— Je vous déshabille, Monsieur le directeur ?

— Non, je n’ai pas le temps, Agnès… mais je vais te prendre comme tu aimes.

Elle se penche sur le bureau, m’offre sa croupe rebondie. Je la pénètre en levrette, debout derrière elle ; elle feule de plaisir en s’agitant. Je masse ses petites fesses, me penche sur elle pour empaumer ses seins délicats, la lime à cadence régulière, lui laisse le temps de planer, puis de se libérer, de s’extasier. Dès qu’elle commence à jouir en se trémoussant et en haletant, étouffant du poing sur sa bouche ses cris de jouissance, je la taraude à grands coups de reins et je me répands en elle.

Docile – comme je le suis en d’autres circonstances – elle attend que je me sois retiré, pour se retourner, se remettre à genoux pour lécher et sucer mon pénis souillé, afin de le nettoyer.

— Vous m’avez donné beaucoup de bonheur, Monsieur le directeur, fait-elle modestement.

— J’apprécie ta beauté et tes talents, Agnès… ta collaboration m’est précieuse.

— Merci, Monsieur le directeur.

Elle se rhabille posément, le regard débordant de reconnaissance.

— Ton mari ne se doute toujours de rien ?

— Oh non, Monsieur le directeur, il ne faudrait pas !

— Il ne te pose jamais de question ?

— Sur mon travail, oui, des fois, mais pas sur vous, ni sur notre relation…

— Il est gentil avec toi, c’est un bon mari ?

— C’est un bon mari africain !

— Ce qui signifie ?

— Je suis sa femme, sa domestique, on peut même dire son esclave à la maison… c’est comme ça que ça se passe chez nous.

— En quoi es-tu son esclave ?

— Il a le droit de me punir s’il n’est pas content de moi.

— Et il le fait de quelle façon ?

— Il me fouette avec sa cravache ou une ceinture.

— Je n’ai jamais vu de traces sur tes fesses ou ton dos…

— C’est pour ça que je vous ai dit que c’était un bon mari, il ne me fait pas trop mal… par rapport à certains autres.

Sa résignation sereine me surprend ; Agnès n’affiche aucune tristesse ni lassitude, et de fait, se présente toujours de bonne humeur au travail. Je la questionne encore ; nous n’avions jamais parlé de sa vie privée aussi franchement.

— Il est content que tu travailles ?

— Oui, parce que je lui rapporte de l’argent, sinon il aurait préféré que je reste à la maison à faire le ménage et la cuisine. Il a pris une seconde épouse pour le faire à ma place, elle est plus jeune que moi, il ne lui a pas encore fait d’enfant.

Je suis intrigué, j’insiste.

— Comment ça se passe sur le plan sexuel, chez vous ?

— Chaque soir, il décide laquelle d’entre nous partagera sa couche pour la nuit ; l’autre va dormir dans la chambre des enfants. Mais des fois aussi, il nous accueille toutes les deux, quand il est en forme ; il nous fait l’amour à tour de rôle.

— Ça ne te dérange pas ?

— Je n’ai pas mon mot à dire. S’il était plus riche, il pourrait avoir deux autres femmes encore ; tous les hommes ont droit à quatre épouses maximum, à condition d’être capable de les loger et de les nourrir. Chez nous, c’est pas possible, c’est trop petit, mais si je gagne assez d’argent, on changera peut-être d’appartement, et il en choisira une nouvelle.

— Les différentes épouses sont traitées sur un pied d’égalité ?

— Normalement, la dernière arrivée est la favorite et supplante la précédente, qui lui doit obéissance. Mais comme je travaille et rapporte de l’argent, Myriam n’est pas autorisée à me commander ; simplement, elle est plus souvent que moi convoquée dans son lit.

Je comprenais mieux sa complaisance avec moi. J’étais sa compensation à une certaine frustration sexuelle, peut-être même une revanche sur sa condition de femme soumise.

— C’est pour cette raison que tu as accepté d’avoir des relations sexuelles avec moi ?

Elle hésite à répondre, se tord les mains, semble gênée, pour une fois.

— J’aime bien le faire avec vous…

— Je le vois bien, Agnès, mais tu ne réponds pas à ma question.

— Je voulais ce travail, j’en avais besoin, et je savais que vous aviez le droit de me demander de coucher avec vous.

Parler de « droit » me paraît excessif, mais puis-qu’elle le croit…

— Et puis comme ça, si mon mari ne m’a pas touchée, je suis contente avec vous, et vous êtes gentil avec moi, Monsieur le directeur.

— Y a-t-il une chose que nous faisons ensemble que tu ne fais pas avec ton mari ?

— Oui.

— Quoi, par exemple ?

Une fois de plus, elle hésite, puis lâche :

— Lui ne me lèche jamais le minou comme vous le faites, Monsieur le directeur. Les Noirs ne font pas ça parce que beaucoup de leurs femmes sont excisées, et que ça ne leur fait rien du tout. Moi, j’ai la chance de ne pas l’avoir été, en cela aussi mon mari est un bon mari, plus moderne que la plupart, mais ça ne lui a pas donné l’idée de me lécher pour autant.

— Tu aimes quand je te le fais ?

— Oh oui, beaucoup, Monsieur le directeur, c’est très agréable, ça m’excite toujours.

— Je te le ferai plus souvent, alors, tu le mérites bien, ma chère Agnès.

— Je vous remercie, Monsieur le directeur.

Rhabillée, elle se remettait du rouge aux lèvres en rajustant sa coiffure. Quiconque serait entré dans mon bureau n’aurait pu deviner ce que nous venions de faire.

CHAPITRE V

La semaine se passe sans fait marquant, mais la confession d’Agnès m’a donné une idée. J’attends le moment propice. Après lui avoir fait l’amour dans mon bureau, alors qu’elle est encore nue, agenouillée, mon sexe dans la bouche, je me décide.

— Tu veux me rendre un service, Agnès ?

— Tout ce que vous voulez, Monsieur le directeur.

— J’ai besoin d’une femme de ménage chez moi. Je la voudrais noire, jeune et jolie, aussi disponible que toi.

— C’est facile à trouver, Monsieur le directeur, il y a plein de filles qui n’ont pas de travail.

— Tu as bien compris ce que j’attends d’elle ?

— La même chose que moi, Monsieur le directeur. Je vais vous la trouver. Je crois même que j’ai déjà trouvé.

— Tu songes à qui ?

— Ma fille aînée, Myriam, elle est très belle… et docile.

J’en reste suffoqué.

— Ta fille ? Elle a quel âge ?

— Vingt ans, Monsieur le directeur, ça fait deux ans qu’elle cherche un emploi.

— Tu me proposes ta propre fille pour que je couche avec elle ?

— Elle couche déjà depuis longtemps, Monsieur le directeur, et je sais qu’avec vous, elle aura du plaisir comme moi.

Franchement, je ne m’attendais pas à cela.

— Elle te ressemble ?

— Pas trop, elle est plus ronde que moi.

— Ronde comment ?

— Pas grosse, mais elle a une belle poitrine plus développée que la mienne, ça plaît beaucoup aux hommes, qu’elle dit.

— La grosseur importe peu, c’est la forme qui compte. Tes seins sont menus, mais tout à fait ravissants, Agnès.

— Merci, Monsieur le directeur. Quand voulez-vous la voir ?

— Samedi matin, chez moi, ça irait ?

— Oui, je vous l’amènerai et je vous laisserai seuls.

C’était deux jours plus tard, l’attente fut fébrile.

Vendredi soir, je rentre chez moi vers vingt heures. Martine est sur le palier, dans une tenue provocante qui la fait ressembler à une pute. Je rougis, elle s’en amuse.

— Toujours aussi émotif, pépé ?

J’ouvre très vite la porte, la fais entrer.

Je bredouille :

— Maîtresse…

— Tu m’invites à grailler dans un resto ?

— Dans cette tenue, Maîtresse ?

— Qu’est-ce qu’elle a, ma tenue ? Elle ne te plaît pas, vieux con ?

— Heu… si, bien sûr… elle est juste un peu voyante… Maîtresse.

Le corsage noir, qui laisse visible le sillon entre ses seins, sa minijupe rouge au ras de la touffe, ses talons aiguilles… on ne va pas passer inaperçus.

— Tu te décides ou pas, esclave ?

Elle s’énerve, menace de me gifler.

— Allons-y, Maîtresse.

Dans ma tête, je cherche où je pourrais l’emmener. Certainement pas dans un endroit où je suis connu. J’opte pour Pigalle ; là, au moins, elle ne détonnera pas trop, et il y a pas mal de gargotes discrètes dans les rues perpendiculaires.

— On va où ?

— Pigalle, Maîtresse, si vous voulez bien…

— Chouette ! Pigalle, ça me plaît bien ! Roule, ma poule !

On s’enferme dans un resto pas trop minable, que fréquentent, entre autres, quelques prostituées esseulées. Martine, très à l’aise, arbore un sourire de satisfaction béate. Elle cherche sur la carte les plats les plus chers, choisit du foie gras en entrée, du homard en plat principal, une bavaroise pour dessert.

— Le tout arrosé de champagne, précise-t-elle.

Pour faire bonne mesure, je passe la même commande à une serveuse plutôt grassouillette, mais serviable et souriante. Elle non plus ne cache pas la naissance de ses gros seins, et sa jupe est à peine plus longue que celle de ma compagne.

— T’as fait quoi depuis l’autre soir, esclave ?

Je sursaute, m’empourpre.

— Je vous en supplie, Maîtresse, pas si fort…

— Minable ! Y a du bruit et de la musique, ici, les autres n’entendent pas !

Elle consent tout de même à baisser le ton.

— N’empêche que je t’ai posé une question, mon lardon !

— Rien de bien spécial, Maîtresse, je n’ai fait que travailler.

— Tu n’es pas allé te faire fouetter par Clara ?

— Non, Maîtresse.

Je guette sans arrêt l’attitude des autres convives et me rassure, personne ne semble faire attention à notre conversation.

— A propos de Clara, poursuit-elle en avalant son foie gras comme un vulgaire pâté de campagne, motus et bouche cousue, le vieux, hein ? Sinon je te promets que tu le regretteras !

— Je ne dirais rien, Maîtresse.

— T’as intérêt.

Je suis dans mes petits souliers et mange en baissant la tête. Martine, elle, n’arrête pas de faire du bruit en bouffant et sympathise avec la serveuse. Alors que celle-ci nous apporte le dessert, elle lui demande :

— Y a pas un endroit où s’amuser par ici ?

— Y a que ça, répond l’autre, que souhaitez-vous voir, Mademoiselle et Monsieur ?

— Un endroit où des hommes s’exhibent nus par exemple.

J’avale de travers, suffoque. La serveuse sourit.

— Buvez de l’eau, Monsieur.

Martine me nargue. Je ne sais plus où me mettre.

— Il y a une boîte un peu spéciale pas loin d’ici, reprend la serveuse, Le Trou noir, ça s’appelle, c’est fait pour les sadomaso ; il paraît qu’on y voit des mecs à poil tenus en laisse par leur Maîtresse.

— Exactement ce qu’il me faut ! s’exclame Martine, expliquez-moi où c’est.

La serveuse me regarde d’un air moqueur. Martine la tutoie.

— Avant qu’on s’en aille, tu veux voir la bite et le cul de mon esclave ?

— Ça m’amuserait bien, oui, descendons dans les toilettes !

Je suis bien obligé de les suivre. Solange, ainsi que se présente la serveuse, ouvre un petit cagibi juste à côté des toilettes des femmes, une espèce de cave à fourre-tout dont elle allume l’ampoule nue, puis referme la porte à clé derrière nous.

— Faut faire vite, je suis pressée !

— Baisse ton calebar, esclave de mes deux !

Plus rouge qu’une pivoine, je bredouille un « oui, Maîtresse » jugé trop discret, qui me vaut une gifle. Penaud, je défais ma ceinture, baisse mon pantalon et mon slip en même temps sur mes genoux. Evidemment, je bande.

— Pas si mal que ça, reconnaît Solange.

— Tu peux toucher la camelote, tu sais, c’est pas ça qui va déranger ce vieux cochon !

La serveuse s’empare de mon sexe, le manipule.

— Regarde son cul aussi, c’est encore ce qu’il a de mieux.

Je me retourne, me laisse peloter.

— Bon, merci, mais faut que je remonte !

Nous aussi. Nous sortons du resto, je reprends ma respiration en perdant mes couleurs. Martine rayonnante, fière d’elle, marche d’un bon pas. Je la suis comme je peux ; elle entre dans un sex-shop dont la vitrine est bourrée d’accessoires.

Un jeune vendeur maghrébin s’approche.

— Mademoiselle !

Il me voit derrière elle.

— Pardon, messieurs-dames !

— Mademoiselle, c’était bon, fait Martine, je cherche un collier et une laisse en cuir, noirs de préférence !

L’Arabe me regarde avec dédain. Ce n’est sans doute pas dans sa culture d’accepter la soumission d’un homme à une femme, il a tout de suite compris la situation. Ma mine déconfite est plus parlante que tous les discours.

— C’est pour ce monsieur ?

— Pour ce chien, oui !

— Venez dans le fond, je vais vous montrer.

Fort heureusement, nous sommes les seuls dans le magasin de luxure, et les accessoires de domination sont derrière un rideau opaque. Martine choisit.

— Je peux lui essayer ?

— Mais bien sûr, Mademoiselle, nous avons une cabine, là…

Il reste sur le seuil, mais nous regarde.

— A genoux, esclave !

— Oui, Maîtresse, dis-je en articulant péniblement.

Elle me passe le collier, le serre si fort que je manque étouffer, ce qui la fait rire, puis elle fixe la laisse, me tire derrière elle en m’obligeant à marcher à quatre pattes.

— Je voudrais aussi un martinet !

— Quel genre ?

— Un qui fait mal et laisse des traces !

Le type revient avec un martinet tout en cuir, avec des lanières multiples et très fines.

— Si vous ne le faites pas crier avec ça, c’est qu’il a la peau tannée !

— Cul nu, chien !

A quatre pattes, je baisse mon froc, au comble de l’humiliation. Elle me cingle tout de suite très fort ; je me révulse en lâchant un « aïe ! » sonore. Elle me frappe cinq fois de suite ; je crie chaque fois en me crispant douloureusement.

— Pas mal, en effet, dit-elle. Que pensez-vous de son cul ?

— Pas mal aussi.

— Vous voulez l’enculer ?

— Je vais fermer le magasin !

J’en profite pour l’implorer :

— Maîtresse, je vous en supplie, pas ici, pas comme ça !

Un coup de fouet me fait taire aussitôt.

— A poil, complètement, en vitesse !

L’Arabe s’esclaffe en me voyant nu.

— Ça le fait bander, en plus ! J’veux qu’elle me suce, cette vieille salope, avant que je lui bourre le cul !

— Mais bien sûr qu’elle va te pomper le dard, la vieille salope, elle aime bien trop ça !

Le type se contente de dégainer son engin, plus long que gros, l’agite sous mon nez.

— Applique-toi surtout, connasse, ou c’est moi qui te donne le fouet !

Je le suce avec componction, pas très certain de sa propreté, mais je fais ce qu’il faut pour ne pas le décevoir.

— Il a fait ça toute sa vie, ce porc, il suce aussi bien que toutes les putes du coin !

— J’te l’avais dit, se rengorge Martine, baise-le maintenant, on n’a pas que ça à faire !

— Debout, la bête, tu te penches en avant !

Je prends appui sur un tabouret, seul accessoire de la cabine en dehors des miroirs, et il me pénètre à la hussarde, pas tout à fait à sec vu la salive que j’ai mise sur sa queue, mais c’est tout comme, et je me cabre en gémissant furieusement. L’Arabe me bourre le cul comme un malade, me secoue comme un prunier ; il jouit après trois minutes de pilonnage intensif, conclut sa saillie d’une claque retentissante sur mes fesses meurtries.

— Qu’est-ce que je lui ai mis, bordel !

Il se rajuste, je reçois l’ordre de me rhabiller en vitesse. Le vendeur lorgne la poitrine de Martine.

— Avec vous, j’aurais préféré, en fait !

— T’es pas mal et tu l’as bien enculé, je reviendrai un de ces quatre !

Il se croit autorisé à lui peloter les seins, elle accepte quelques instants, puis le repousse gentiment.

— Faut qu’on y aille, on n’a pas que ça à foutre !

Elle rengaine le sein nu que l’Arabe a eu le temps de dévoiler, rectifie sa tenue.

— C’est comment, ton nom ?

— Mohamed !

— Moi, c’est Martine. A la revoyure !

— Reviens sans lui, je n’aime pas les pédés.

— Ça, c’est pas vu ! éclate-t-elle de rire.

CHAPITRE VI

Le Trou noir n’est indiqué que sur une plaque de cuivre à côté d’une lourde porte en bois, suivi de la mention « club privé ». Martine sonne, un judas s’ouvre. Un cerbère peu engageant lui demande sa carte d’identité et, comme elle ne l’a pas, nous refuse l’entrée malgré ses protestations véhémentes.

Furieuse, elle s’en prend à moi :

— C’est de ta faute, tu es trop vieux, connard !

C’est le monde à l’envers, mais je ne relève pas. L’adolescente reprend son chemin en fulminant, suivie par moi à quelque distance. Elle avise un sauna de nuit intégré dans un grand complexe érotique ouvert en permanence. Au guichet, elle s’adresse à un jeune blondinet efféminé.

— C’est mixte, le sauna ?

— Mixte et homo, les deux.

Il ne lui demande pas son âge ; elle m’ordonne sèchement de régler les deux entrées. Je ressors mon portefeuille. Nous descendons au sous-sol. Le vestiaire est mixte lui aussi, nous entrons au moment où un couple achève de se rhabiller pour partir.

— C’est sympa, ici ? les interroge-t-elle.

— Très, affirme l’homme, on peut faire ce qu’on veut. N’est-ce pas, ma chérie ?

Sa compagne, une brune filiforme, acquiesce en affichant une mine réjouie.

— Nadine vient de connaître le plaisir avec une dizaine d’hommes, précise le bellâtre, et pour ma part, je me suis envoyé trois jolies filles.

— Y a encore du monde ?

— Oui, mais plus d’hommes que de femmes…

— Des homos aussi ?

L’homme me jette un regard amusé qui me fait rougir ; Martine en profite pour enfoncer le clou :

— Qu’est-ce que tu attends pour te mettre à poil, Alain ?

Le couple retarde son départ pour me regarder me dénuder ; ma dominatrice en herbe attend que je sois nu pour me passer le collier et la laisse que nous venons d’acheter.

Elle fait les présentations à sa manière.

— Alain est mon esclave, il me mange dans la main, j’en fais ce que je veux.

Elle m’oblige à pivoter pour montrer les zébrures rougeâtres qui me strient les fesses.

— Vous voyez ! Et ce n’est qu’un début…

— Je m’appelle Roger, dit le bellâtre quadragénaire, et voici mon épouse, Nadine.

— Enchantée. Moi, c’est Martine. Dommage que vous partiez !

— A la limite, on peut encore changer d’avis, suggère Roger en reluquant Martine, ça peut valoir le coup…

Pour achever de le convaincre, Martine se désape prestement, s’exhibe comme à la parade.

— Si vous voulez, on peut baiser ensemble !

— Redéshabille-toi, ma chérie !

Il n’hésite plus, pelote ma jeune Maîtresse pour s’assurer de sa complaisance. Nadine, déjà nue, affiche son corps menu, longiligne. Elle n’est pas laide du tout, mais sa poitrine presque plate ne me séduit que très modérément. Ses fesses, en revanche, ne manquent pas d’attrait.

Roger se met nu à son tour ; je dois reconnaître qu’il est bel homme. Il ne bande pas encore, mais exhibe une longue verge sympathique, recourbée en arc de cercle sous sa pilosité pubienne.

— Tu peux t’occuper de mon esclave ? propose Martine en confiant ma laisse à la brune.

— Avec plaisir !

— Prends ça aussi, tu peux t’en servir comme tu veux !

Nadine s’empare du martinet que Martine lui tend.

— Dès qu’un homme veut de lui, insiste encore ma dominatrice, Alain suce et se fait enculer.

Martine et Roger partent de leur côté à la recherche d’une cabine de relaxation libre ; je n’ai d’autre choix que suivre Nadine, qui me tire par la laisse en cuir. J’ai les yeux rivés sur ses fesses.

— Comment dois-je vous appeler ?

— Madame !

Nous traversons des couloirs, passons devant des saunas, des salles de vapeur, de douches collectives. Nous longeons une double rangée de cabines, dont certaines sont restées ouvertes ; j’aperçois des couples à géométrie variable dans des postures intimes. Nadine me fait descendre un escalier ; je comprends, vu la faune qui s’y entasse, que nous accédons à l’étage réservé aux homos des deux sexes. Les filles entre elles sont discrètes, elles s’enferment pour se câliner ; leur présence dans les cabines ne se manifeste que par des râles, des soupirs éloquents. Comme prévu, en haut comme en bas, les hommes sont bien plus nombreux.

Nadine traverse le couloir encombré de clients sans déclencher le moindre geste furtif sur sa nudité. Je ne peux pas en dire autant : je suis assailli de mains baladeuses qui jaugent sans vergogne mes petites fesses tuméfiées. On me raille, on s’esclaffe, on nous suit jusque dans une pièce à l’éclairage tamisé, qui comporte un grand matelas posé à même le sol, un chevalet de contention, une croix de Saint-André fixée à un mur.

Nadine me plaque d’emblée au croisillon de poutre, utilise les quatre bracelets de cuir pour entraver mes poignets et mes chevilles. Je suis écartelé. Une douzaine d’hommes de tous âges, entrés derrière nous, font cercle. Ils sont tous nus, certains bandent ou se caressent.

— Dans quelques instants, Alain sera à tous ceux qui le veulent, explique-t-elle avec assurance, mais je veux d’abord le punir des plaisirs multiples que vous ne manquerez pas de lui donner.

La pièce résonne de murmures approbateurs. Nadine étire ma laisse d’une main, lève le martinet de l’autre. Les fines lanières s’abattent vivement sur mes fesses, je sursaute sous la morsure irradiante. Au début, je réussis à ne pas me plaindre, puis des gémissements de moins en moins sourds jaillissent de ma gorge. Nadine s’acharne sur moi de façon désordonnée. Elle ne doit pas être habituée à fouetter un homme et semble se régaler de l’aubaine.

— Pitié, Madame, dis-je à bout de résistance. Pitié, je vous en supplie !

Elle consent à mettre fin au supplice.

— Quelqu’un veut-il le détacher ?

Deux hommes se précipitent sur moi, un de chaque côté, et me libèrent.

— A genoux, Alain !

Je m’agenouille devant elle ; elle m’ordonne de me prosterner pour baiser ses pieds.

— Qui en veut ?

— Moi ! Moi ! Moi !

C’est la cacophonie ; ils sont au moins dix à avoir répondu en même temps. Nadine en désigne un. Elle s’écarte pour qu’il se place devant moi, la queue dressée.

— J’exige que ta fellation soit convaincante, Alain !

— Bien, Madame.

Je suce mon premier partenaire sous les gloussements de l’assistance. Je m’applique sans rechigner. Elle me tient toujours en laisse et surveille de près la qualité de ma prestation servile.

— Il vous suce bien ?

— Très bien ! Je pourrai l’enculer ?

— Oui, mais avant, je veux le voir sucer à fond plusieurs d’entre vous.

— Dans ce cas, je patiente, dit en se reculant celui que j’honore de ma bouche.

Un autre le remplace immédiatement ; j’administre six fellations à la suite, en avalant chaque fois, encouragé par des cinglements de martinet sur mes fesses au moindre signe de fatigue.

— Attachez-le au chevalet !

Deux hommes me saisissent par les bras pour me coucher sur le coussin matelassé de l’engin. Mes poignets et mes chevilles sont une fois de plus attachés à des bracelets fixés aux pieds de montants métalliques ; me voilà prisonnier, ouvert, exposé.

Le premier revient dans ma bouche, m’oblige à une fellation plus longue, puis me contourne pour se placer dans mon dos. Il me doigte, me masse, m’enduit d’un gel lubrifiant avant de m’enculer sans brutalité excessive. J’ai à peine le temps de geindre en me crispant, qu’une autre verge vient étouffer mes gémissements en s’imposant dans ma bouche.

Je suis asservi en sandwich, doublement pénétré. Je le serai une heure durant. Je connaîtrai les assauts d’une douzaine d’hommes, en plus des six que j’ai sucés à fond. J’ai subi dans ma bouche et mon rectum tous les calibres imaginables, du plus petit au plus membré, mais j’ai observé que Nadine, qui mène les opérations, a choisi de graduer le volume de ceux qu’elle laisse me sodomiser.

Faute d’autres candidats, je suis détaché, et aussitôt, entravé sur la croix de bois. Nouvelle flagellation cinglante, mordante, administrée dans une indifférence générale, mais qui ne freine pas pour autant les ardeurs de Nadine.

J’en sors lessivé. Enfin, nous remontons. Nadine cherche son Roger, le trouve sur un banc. Comme lui, nous regardons Martine en pleine copulation avec un jeune homme vigoureux dans les bras duquel elle se pâme.

— Tu l’as baisée ?

— Oui, ma chérie, c’est une bonne !

— Je vois…

Elle s’assoit sur les genoux de son mari qu’elle enlace amoureusement, tire d’un coup sec sur ma laisse pour que je m’agenouille à ses côtés.

— Tu t’es amusée avec lui ?

— D’une certaine façon, beaucoup, oui… Elle en est à combien ?

— Quatre en plus de moi. Elle jouit chaque fois !

Martine en accepte un sixième dans sa bouche alors qu’elle est toujours bouffée en levrette par le précédent. Plus tard, le couple nous offre un verre au bar de l’établissement. Nadine raconte par le menu tout ce qu’elle m’a imposé. Elle est à ce point excitée qu’elle nous abandonne pour aller apaiser ses pulsions avec deux jeunes types arrivés depuis peu.

Roger et Martine m’ignorent, se câlinent sans façon. L’homme n’est plus en mesure de bander, mais ne se lasse pas de peloter, de lécher la poitrine de Martine qui la lui offre avec arrogance.

— Nous venons ici tous les vendredis soir, précise son amant de circonstance, j’espère vous y revoir !

— Possible, ça me plaît bien ici…

Nous quittons enfin le lieu de luxure, retrouvons ma voiture.

— Ramène-moi chez moi, j’en ai assez pour cette nuit.

— Bien, Maîtresse.

— T’as eu ton compte, toi aussi, je suppose ? se moque-t-elle.

— Oh oui ! Maîtresse…

J’ai soupiré trop fort, elle s’en amuse.

On recommencera, gros vicieux… plus souvent que tu crois !

CHAPITRE VII

Je rentre chez moi seul, pas mécontent de ma soirée, en fin de compte. Certes, Martine m’en a fait voir de toutes les couleurs ; je suis toujours étonné de son audace, mais avec elle, je ne peux pas dire que je m’ennuie.

Personne n’a songé, au cours de nos pérégrinations, à ma propre jouissance ; je n’ai été qu’un objet sans âme pour eux. Toutefois, je repousse l’idée de me soulager moi-même : dans quelques heures, la fille de mon assistante sera là, autant que je sois en forme si elle est aussi belle que sa mère l’affirme, et aussi docile qu’elle le prétend.

Avant de me coucher, je me masse les fesses d’une pommade apaisante. Je constate dans le miroir l’ampleur des dégâts : les traces de fouet sont si rouges, si profondes, qu’elles mettront plusieurs jours à s’estomper. Je bénis le ciel qui m’a fait divorcer, redevenir célibataire ; jamais, je n’aurais osé me présenter ainsi à ma femme.

Ma nuit est courte, mais mon sommeil profond. J’avais prévenu Agnès de ne pas venir avant onze heures, j’ai bien fait. J’ai le temps de prendre mon petit déjeuner tranquillement, de me laver, de m’habiller.

Ma complaisante secrétaire est, comme toujours, ponctuelle. Je fais entrer la mère et la fille dans le salon, ravi de vérifier que la description n’était pas exagérée. Myriam est plus noire, plus grande que sa génitrice, plus pulpeuse aussi, plus ronde de visage. Elle me sourit timidement, mais de façon bien plus avenante que résignée. Comme beaucoup de jeunes filles de son âge, elle porte un bustier seyant et un jean, l’un et l’autre moulant fidèlement sa silhouette avantageuse.

— Ma fille est d’accord pour être votre femme de ménage, Monsieur le directeur. Elle m’a fait la promesse d’être très docile avec vous.

— Ne t’inquiète pas, maman.

Elle me regarde avec une sorte de vénération.

— J’aurai besoin de toi quatre heures par jour, tous les matins de la semaine, de huit heures à midi. Ça te va, Myriam ?

— Oui, Monsieur le directeur, répond-elle poliment.

Je propose un tarif horaire plus important que ce qu’elle espérait : son visage s’éclaire d’un grand sourire, elle me remercie avec empressement.

— Bon, je vous laisse…

— Merci, Agnès, je pense que je m’arrangerai très bien avec ta fille.

— Je l’espère beaucoup, Monsieur le directeur, sinon vous me le dites.

Je la raccompagne à la porte, l’embrasse sur la bouche, puis je reviens au salon. La jeune Noire patiente debout en regardant autour d’elle, surprise sans aucun doute du luxe qui l’environne.

— C’est très joli chez vous, Monsieur le directeur !

— « Monsieur » suffira, Myriam, nous ne sommes pas au bureau.

— Bien, Monsieur. Je commence par quoi ?

— Par te mettre nue.

Elle ne tique pas, se dévêt avec un naturel réjouissant, faisant d’abord passer son caraco par-dessus tête. Ses seins nus jaillissent de l’étoffe, deux fois plus gros, plus beaux, que ceux de sa mère. Lorsqu’elle se penche pour baisser son jean, leurs masses globuleuses se rapprochent, dessinent entre elles un sillon profond.

Le pantalon est au sol et le slip également. Myriam s’accroupit, ramasse ses vêtements, tourne les yeux vers moi :

— Je les mets où, Monsieur ?

— Sur la chaise.

J’observe son dos affiné, ses petites fesses rebondies. Elle est bien faite et ne semble nullement gênée d’exhiber sa nudité.

— Approche, Myriam !

Elle vient à moi sans hésitation, n’a pas le moindre mouvement de recul quand mes mains s’emparent de sa poitrine généreuse. Elle se laisse peloter sans rien perdre de son sourire, s’offre de bonne grâce à mes palpations. Je l’examine à la manière d’un maquignon achetant une esclave dans les temps anciens. Mes caresses se font précises, fouineuses. Myriam glousse en se trémoussant ; sa peau d’une douceur satinée frissonne sous mes mains, son regard se trouble. Je fouille son entrecuisse déjà humide ; elle feule sourdement quand je pénètre son vagin de deux doigts fureteurs.

— Mets-toi à quatre pattes sur la table de la salle à manger, sans serrer les genoux !

— Bien, Monsieur.

Je contemple sa double intimité exposée sans pudeur, flatte sa croupe, ses fesses, fouille au plus profond. Je constate que ses orifices naturels ont déjà été fréquentés, je me félicite de la finesse de sa chatte à peine ourlée. Elle s’agite fébrilement, geint en haletant. Je sors ma verge, la présente à sa bouche. Elle me suce avec la même avidité que Martine.

— Plus lentement, Myriam, nous ne sommes pas pressés !

— Excusez-moi, Monsieur.

Elle reprend sa fellation plus calmement, s’applique de son mieux ; cela devient exquis. Je la laisse me gâter copieusement pendant un moment, puis je pénètre son vagin lubrifié. Elle se cabre, miaule de plaisir, tend sa croupe avec une totale indécence. Elle ne cesse plus de gémir avec volupté. Je lui fais le coup de l’essai complet : je l’encule. Là encore, pas de résistance à forcer, pas de cri, de crispation ; je m’enfonce dans du miel, elle aime ça. Je m’amuse à passer de son anus à son vagin plusieurs fois de suite ; elle s’envole très vite. Son corps convulsé s’agite de spasmes ; un cri long et lascif sourd de ses lèvres ; elle jouit comme une folle en transe extatique. Je me retire dès qu’elle reprend son souffle et ses esprits.

— Descends de la table, mets-toi à genoux !

La jeune Noire n’est pas novice. Elle comprend la finition que j’attends d’elle, absorbe ma verge luisante de son jus dans sa bouche aux grosses lèvres sensuelles. Elle a retenu la leçon, elle ne se presse pas, s’applique avec conviction, me mène à l’éjaculation plus habilement que j’aurais cru. J’explose sur sa langue ; elle boit mon sperme avec la même avidité que sa mère.

Je me rajuste. Elle se lèche les babines avec gourmandise.

— Ça vous a plu, Monsieur ?

— Beaucoup, Myriam, relève-toi. Je vais te montrer ce que tu as à faire !

— Je fais le ménage nue, Monsieur ?

— Je vais juste te mettre un petit tablier. Pourquoi, ça te gêne ?

— Pas du tout !

Nature, elle ajoute en riant :

— Après ce qu’on vient de faire !

— Nous ne le ferons peut-être pas chaque fois, mais le plus souvent possible…

— Comme vous voulez, Monsieur, vous savez que je suis à votre disposition.

Je lui montre l’appartement, lui explique son travail, lui ajuste un tablier de soubrette à la taille, l’observe faire mon lit.

— Je reviens dans deux heures, Myriam, nous ferons le point.

— Bien, Monsieur.

Je vais déjeuner avec mon comptable, au bureau. Chaque samedi midi, nous vérifions les recettes et les dépenses hebdomadaires de mon entreprise. Fastidieux, mais indispensable. Lui est sérieux, exclusivement sérieux ; c’est un petit homme austère, au crâne dégarni, à l’allure effacée, incapable d’imaginer les turpitudes sexuelles de son patron, et n’ayant sans doute aucune idée du moindre fantasme, même anodin. Mais il connaît son travail, se montre efficace. C’est ce que je lui demande.

Lorsque je reviens chez moi, Myriam a fini : le ménage est fait, tout est impeccable. Je la félicite, lui donne un billet de banque conséquent.

— Une prime exceptionnelle pour la qualité de ton travail, en plus de ton salaire que je te verserai chaque semaine.

— Merci beaucoup, Monsieur, vous êtes trop gentil !

— Tu es pressée ?

— Non, pas du tout, vous avez besoin de moi ?

— J’aimerais que nous parlions.

Je m’installe dans un des fauteuils du salon, l’invite à s’agenouiller devant moi.

— Explique-moi comment ta mère t’a présenté ce travail…

— Elle m’a dit que son patron cherchait une femme de ménage pour chez lui, et qu’il ne voulait pas qu’elle fasse seulement le ménage.

— Elle t’a fait comprendre tout de suite que tu aurais à coucher avec moi ?

— Elle m’a d’abord dit qu’elle couchait avec vous depuis le début, et qu’elle en était très contente, et que donc je le serai aussi.

— Comme ça !

— Ben oui, on ne se cache rien, elle me connaît bien. A elle, je dis tout, à mon père rien, et d’ailleurs, il s’en fout. Il y a longtemps qu’elle sait que je couche avec des garçons et que j’aime ça. Alors pourquoi aurais-je refusé de le faire avec vous ?

— Le fait de savoir que je baise aussi ta mère ne te gêne pas ?

— Pas du tout, Monsieur, et maintenant, je sais pourquoi Maman est heureuse tous les matins d’aller au travail ! Ça va être pareil pour moi quand je viendrai ici !

— Tu ne me trouves pas trop vieux ?

— C’est pas l’âge qui compte, c’est le sexe ! Et le vôtre, il me plaît bien, vous savez. Vous voulez encore ?

Cette fille, une jouisseuse-née, n’a pas honte de sa libido, elle est bien trop nature pour masquer ses envies. Je sors ma queue, tout en regrettant de ne pouvoir me mettre nu. Je l’aurais volontiers baisée dans mon lit en prenant tout mon temps, mais je ne me voyais pas lui montrer mes fesses dans l’état où elles étaient. Elle défait son tablier avant de se pencher, de me lécher, les mains jointes autour de ma verge, comme en prière.

— N’oublie pas que j’aime doucement…

— Je sais, Monsieur, je vais vous sucer comme vous voulez.

Je m’abandonne à sa bouche, allume un cigare. Je suis un pacha honoré par l’une de ses esclaves, je savoure autant cette idée que sa caresse. J’ai le regard rivé sur le mouvement de ses lèvres, leur grosseur alléchante, l’usage délicieux qu’elle sait en faire, sur ses yeux étincelants de désir. Ce qui est plaisant aussi, c’est qu’elle me suce en souriant, comme si me gratifier d’une fellation était pour elle une récompense. Sans vraiment lui ressembler, elle a des attitudes qui font penser à sa mère ; je me demande si elles pousseraient la docilité jusqu’à se donner à moi en même temps, toutes les deux. Cette idée me taraude. J’étais étonné d’entendre Agnès me proposer sa propre fille, mais de voir celle-ci s’activer avec une telle conviction, un tel bonheur, m’ouvre des perspectives affriolantes.

J’ai testé sa complaisance en me retenant le plus longtemps possible. Myriam ne se fatiguait pas, ne s’impatientait pas ; elle me pompait avec constance et son sourire ne s’effaçait toujours pas. J’avais même la sensation exquise que la qualité de sa fellation progressait, et qu’elle-même constatait qu’une pipe trop furtive, comme en réclament souvent les garçons de son âge, ne permet pas d’en goûter toute la subtilité.

Puis, magnanime, je la lèche aussi longuement, sachant que la chose n’est pas fréquente pour les filles de sa race. Je réussis sans peine à la faire jouir de cette minette attentionnée. Puis je lui procure, en la baisant, un orgasme aussi intense et fulgurant que les précédents, avant de me répandre dans sa bouche.

— Ce que vous m’avez fait sur la chatte, je ne l’oublierai jamais, c’est trop bon !

— Pour moi aussi, c’était bon, on recommencera, Myriam…

— Ben, tant mieux alors, parce que ça, c’est génial ! Vous faites ça à maman aussi ?

— Oui, et comme toi, elle adore.

— On a du pot de travailler pour vous… je comprends tout maintenant !

CHAPITRE VIII

La convocation, exceptionnelle, se voulait préparatoire à mon week-end complet chez Clara. Je me suis rendu chez elle en fin d’après-midi, j’ai été accueilli par Martine. Après les salutations rituelles d’usage dans le petit salon, la jeune Maîtresse m’ordonne de me déshabiller, de prendre une douche, au cours de laquelle, elle prend plaisir à me savonner avec minutie.

— Clara termine une séance, elle te reçoit après.

— Bien, Maîtresse.

Elle me pelote par jeu, se sert de mon corps comme d’un objet manipulable, me branle, me pince les tétons.

— Tu ne viens pas pour une séance de domination aujourd’hui, précise-t-elle, c’est dommage… je t’aurais bien fouetté une fois de plus…

Nous entendons le client repartir. Martine me gifle à trois reprises, sans raison.

— Amène-toi, vieille crapule !

Clara, en robe moulante, belle comme toujours, arbore son sourire malicieux.

— Je n’ai ni le temps ni le désir de te punir ce soir, mon cher Alain, mais je te veux nickel pour samedi.

Elle m’examine, me palpe, sous le regard moqueur de sa jeune assistante.

— Je te trouve trop poilu par endroits, je vais corriger cela !

— Bien, Maîtresse.

— Allonge-toi à plat ventre sur le lit, jambes écartées ! Martine, tu t’assois sur son dos, face à moi ; tu lui ouvres bien les fesses.

Clara glisse une feuille de Sopalin sous mon sexe, allume une bougie, fait couler de la cire chaude dans ma raie fessière. Je geins, ça ne brûle pas vraiment, mais ça m’échauffe l’épiderme ; je tressaute d’appréhension.

— Je ne veux pas t’entendre gémir, Alain !

— Pardon, Maîtresse.

Elle m’enduit le périnée de cire de bougie, la laisse sécher, applique une compresse humide pour refroidir sa préparation.

— Et maintenant, au travail.

Avec ses ongles, elle m’arrache les poils du cul un par un. Je frémis chaque fois, m’efforce de ne pas me plaindre. C’est long, douloureux ; elle s’applique à me rendre imberbe, passe plusieurs fois son doigt le long de ma raie pour s’assurer du résultat.

— Voilà qui est mieux ! Touche, Martine, tu verras comme sa peau est lisse.

— N’empêche que ses couilles sont encore poilues !

Elle tire sans ménagement sur les poils du scrotum, pince méchamment ma peau.

— J’ai prévu de remédier à cela aussi. Attache-le dans l’encadrement de la porte.

Je suis entravé debout, les membres en croix, poignets et chevilles maintenus dans les bracelets de cuir cloutés aux chambranles. Clara s’accroupit devant moi, pose une petite bassine d’eau tiède entre mes jambes, me badigeonne les couilles de crème à raser qu’elle fait mousser en me massant. Elle a les yeux à hauteur de mon sexe ; je me réjouis d’être exposé.

— Ne bouge surtout pas si tu ne veux pas que je te coupe !

Elle approche son rasoir, je me tiens figé. D’une main, elle me maintient la verge érigée ; de l’autre, elle applique la lame aiguisée en tendant ma peau granulée. L’opération est longue, délicate ; Clara est obligée de surveiller de très près le mouvement de son rasoir sur mon sac testiculaire. Martine, qui s’est accroupie pour mieux voir, n’est guère plus éloignée.

— Un faux mouvement, et tu lui coupes les couilles, s’amuse-t-elle.

— Couper, non, mais je peux lui entailler le scrotum cruellement…

— Encore un mot que j’apprends ! Le scrotum, c’est la peau des couilles, tout simplement…

— C’est bon que tu le saches : on appelle scrotum la peau des bourses, et périnée celle entre le scrotum et l’anus. Avec la verge, c’est la zone la plus érogène de l’homme, la plus sensible aux caresses, si tu préfères.

— Aux coups de fouet aussi, je suppose !

— Trop pour beaucoup d’hommes. Rien de tel pour les faire débander ou se révulser, et ce n’est pas le but du jeu. Tout est question de dosage, ma chérie. Quand tu auras bien compris cela, tu feras ce que tu veux de tes soumis.

— Et la souffrance dans tout cela ?

— Je t’ai déjà dit qu’elle devait être graduelle, ne jamais dépasser les limites de ce qu’un soumis est capable de supporter. Bien sûr, c’est très variable selon les hommes, ou les femmes. C’est la raison pour laquelle une dominatrice doit apprendre à bien connaître son esclave. Pour les mâles, c’est facile, tu surveilles leur érection et tu n’hésites pas à la raviver si nécessaire.

— Et pour les femmes ?

— Elles ont un avantage que n’ont pas les hommes : elles peuvent jouir à répétition, même dans la souffrance… une bonne minette, un coup de vibromasseur bien appliqué les font repartir. Tandis qu’un homme que tu as fait éjaculer trop vite est déstabilisé, et cela met fin à la séance. A de rares exceptions près, comme Alain justement.

Mes couilles sont parfaitement lisses maintenant ; Clara s’en assure par de douces caresses qui me font frémir.

— Une vraie peau de bébé. Touche-lui les bourses. Tu ne trouves pas que c’est agréable, maintenant qu’elles sont imberbes ?

— Oh oui, c’est doux. Tu devrais lui faire ça plus souvent.

— Je vais aussi te tailler ta toison pubienne, Alain. Pas la raser, mais la rendre plus souple, moins abondante.

Elle le fait aux ciseaux. Mes poils tombent par petites touffes dans la bassine. Puis elle me rince le tout, m’enduit d’un liquide qui me picote.

— Ça fait mal, Maîtresse…

— Je sais, c’est de l’alcool à quatre-vingt-dix, mais ça désinfecte, ça aseptise. On ne sait jamais, il peut y avoir des micro-coupures.

Toutes deux vérifient la peau devenue très lisse de mes organes génitaux, me mettent dans un état d’excitation qui fait durcir ma queue.

— Quelqu’un t’attend chez toi, ce soir ?

— Non, Maîtresse.

— Ce n’est pas humain de te laisser dans cet état, susurre Clara. Je pourrais te masturber, t’ordonner de te branler devant nous, te faire boire ton sperme, ou demander à Martine si elle veut bien te soulager. A moins que la frustration, une fois de plus, te soit salutaire. Qu’en penses-tu, Alain ?

— C’est à vous de décider, Divine Maîtresse.

— Et toi, Martine ?

— A la limite, si tu me le demandes, j’accepte de le sucer.

Hypocrite avec ça, la sale effrontée. Je sais qu’elle en meurt d’envie ; elle me violerait sur-le-champ si Clara n’était pas là.

— Eh bien, suce-le, ma chérie, puisque tu en as envie.

— Je peux aussi le fouetter ?

— Avant ou après ?

— Après, une fois qu’il ne sera plus excité. Je veux le punir d’avoir eu ce cadeau.

— Alain, dis un chiffre entre vingt et trente !

— Trente, Maîtresse.

— C’est la réponse que j’attendais. Martine t’infligera trente coups de fouet.

— Merci, Maîtresse.

Martine s’agenouille devant moi, ce que ne ferait jamais Clara, sans avoir conscience d’adopter, devant un esclave, une attitude soumise. Elle saisit ma verge.

— Tu pourrais lui montrer ta poitrine, c’est sa récompense en fin de séance.

La jeune femme se dépoitraille, exhibe ses seins arrogants aux pointes durcies. Elle entame une fellation moins vorace qu’à son habitude, parce que son professeur l’observe, la juge. Elle s’applique, met de la conviction, mais se contrôle. Elle me suce comme elle a vu des actrices le faire dans des films porno, alterne succions et léchages, presse ma verge de la main, comprime mes testicules de l’autre, me couvre de salive pour m’aspirer plus facilement. Suspendu à mes entraves, je penche le visage pour la voir s’activer en conscience, m’avaler le plus loin possible dans sa bouche gourmande, toujours à l’image des meilleures hardeuses, serrer ses lèvres comme une sangsue, agiter sa langue tout autour de mon gland.

Clara constate mes frémissements ; je lui jette un regard implorant.

— Tu peux jouir dans sa bouche, Alain.

— Merci, Maîtresse.

Je me vide les couilles avec délice dans son fourreau mielleux ; elle se délecte de ma semence avec avidité. Elle se relève aussitôt, le regard brillant, le sourire sadique.

— Merci, Petite Maîtresse.

— Il a mérité que je le punisse, non ?

— Je pense que oui, ma chérie. A mon sens, tu l’as bien gâté : ce genre de faveur, je ne l’accorde qu’à mes amants…

— Il va me le payer, fais-moi confiance !

Sans me détacher, elle me lacère les fesses avec sévérité, me cingle de toutes ses forces, me fait sursauter, gémir à chaque morsure cruelle de son fouet. Je suis dans les miroirs le plaisir pervers qu’elle prend à me faire souffrir, après m’avoir si bien fait jouir. Pour supporter son supplice, je me concentre sur le souvenir de sa fellation, de l’image que j’en conserve : elle à genoux, seins nus, à mes pieds.

— Je constate avec plaisir que tu progresses vite dans l’art de la flagellation, ironise Clara, c’est à se demander si tu ne t’entraînes pas en cachette…

— En tout cas, ça me plaît de plus en plus.

Je suis détaché, autorisé à me rhabiller.

— A très bientôt, Alain !

CHAPITRE IX

Samedi 5 juin, onze heures trente précises. Je suis devant la porte de l’appartement de Clara, voisin de celui dans lequel elle reçoit ses soumis. Je vais enfin retrouver ma Maîtresse attitrée, celle à qui j’appartiens corps et âme, que je vénère avec dévotion.

J’ai chassé de mon esprit la sulfureuse, la vindicative Martine, qui finira bien par apprendre au contact de son éducatrice les rudiments de l’élégance et du raffinement.

Comme prévu, la porte est entrouverte. Je la franchis, la referme, tombe nez à nez avec un petit mot punaisé au dos.

« Mon Alain, mets-toi nu, dépose tes habits dans la buanderie, troisième porte à gauche. Ma chambre est deux portes plus loin, sur la droite. Tu as trois minutes pour me rejoindre. »

Le simple fait de lire ses directives me met en émoi. Je me présente nu comme un ver à sa chambre. Là encore, la porte est entrouverte, je frappe quand même.

— Entre, Alain !

Clara est dans son lit, seule, nue. Elle est à moitié assise ; le drap découvre sa superbe poitrine jusqu’à la taille. Je m’agenouille aussitôt.

— Bonjour, Divine Maîtresse, votre très humble esclave se présente à vos pieds.

— Approche. Montre-toi !

Elle m’examine comme au premier jour, s’assure de ma parfaite propreté, ne s’étonne pas de mon érection violente.

— Débrouille-toi pour trouver la cuisine, mon cher Alain. Le café est prêt, il a été déclenché par un minuteur. Tu me beurreras trois toasts, avec aussi de la confiture, et tu me serviras un verre de jus d’orange. Ensuite, tu poses le tout sur un plateau et tu me l’apportes !

— Bien, Maîtresse.

J’ouvre plusieurs portes avant de trouver la bonne, m’affaire en cuisine, prépare ses toasts, ouvre le frigo pour en sortir une bouteille de jus d’orange, verse le café dans un bol, mets une petite assiette dessous. J’avise un plateau sur la table, y dépose une serviette brodée que je plie de façon esthétique. Je le porte à Clara après avoir vérifié qu’il ne manque rien.

Je me mets à genoux ; elle prend le plateau, le place sur ses genoux, s’assure que la présentation ne laisse rien à désirer.

— Va me faire couler un bain !

— Tout de suite, Maîtresse.

Je suis dans un état second. La voir nue chez elle, dans son lit, me trouble infiniment. Pour la première fois, je pénètre dans sa vie privée, j’en ressens une immense fierté. Tout ici respire le luxe, le bon goût, la volupté. La salle de bains est immense, la baignoire ronde, à ce point grande qu’on peut s’y tenir à quatre ; des miroirs renvoient de multiples images. Cela donne le tournis. Mes fesses, je l’avais vérifié avant de venir, ne présentent plus trace des sévices infligés par Martine et Nadine dans le sauna de nuit.

En apercevant un thermomètre posé sur le rebord en céramique, je comprends que j’allais commettre ma première erreur. Je reviens dans sa chambre, m’agenouille.

— Pardon, Maîtresse, j’ai oublié de vous demander à quelle température vous souhaitez votre bain ?

— Tu te rattrapes à temps, Alain. Je le prends à trente degrés !

— Je vous remercie et vous renouvelle mes excuses, Maîtresse.

Je prépare le bain avec soin : des sels odorants en fond de baignoire, une bonne dose de son savon liquide moussant et parfumé au pin maritime. Je plonge le thermomètre plusieurs fois dans l’eau, alors que la baignoire se remplit ; je parviens en tâtonnant à obtenir la bonne température.

De nouveau, je suis dans sa chambre, à genoux au pied de son lit.

— Votre bain est prêt, Maîtresse.

— Débarrasse-moi de ce plateau, rapporte-le en cuisine.

— Bien, Maîtresse.

Lorsque je reviens, Clara s’est plongée dans le bain. Sa nuque repose sur le rebord, elle a les yeux fermés, le visage apaisé, souriant. Je m’agenouille sur le carrelage à distance respectueuse, attends ses ordres. Elle reste un moment à se prélasser, sans doute à rêvasser, sans prononcer un seul mot, comme si je n’étais pas là. Puis, dans un murmure, elle me confie :

— J’aime ce moment de la journée où mon corps s’abandonne à la chaleur de l’eau, où il se détend, se relaxe sans entrer dans une torpeur anesthésiante. Chaque centimètre carré de ma peau savoure ce bain comme la plus douce des caresses.

Elle se tait, les paupières toujours closes. Je n’ai rien à dire, puisqu’elle ne m’a pas posé de question. Je patiente en silence. Le temps s’est arrêté.

— Monte dans la baignoire, viens me laver, Alain.

— Bien, Maîtresse.

J’entre dans le bain, me mets à genoux à ses côtés, me saisis d’une savonnette aux fragrances d’eucalyptus. Je tremble, dans l’eau tout près d’elle, dans l’intimité de sa salle de bains… mes mains vont flatter son corps merveilleux, le caresser autant que le laver, glisser sur sa peau, ses reliefs somptueux. Mon émotion tient de l’éblouissement, de l’hypnose extatique.

Les lèvres de Clara esquissent un sourire lointain, énigmatique. Apprécie-t-elle, elle aussi, cette promiscuité élective entre nous ? Sait-elle à quel point je suis heureux du rôle qu’elle consent à m’attribuer ?

J’effleure ses épaules, masse très délicatement ses muscles, descends sur son buste, empaume ses seins magnifiques. Elle a les mains sous l’eau, cachées par la mousse. Voilà qu’elle empoigne ma verge, enserre mon érection, la masse, me branle. Je crains qu’elle n’aille trop loin. Mais, comme d’habitude, elle sait s’arrêter à temps, elle m’a juste donné le frisson de l’angoisse et du plaisir mêlés.

Je savonne, à présent, son ventre. Clara ouvre les jambes pour me permettre de nettoyer sa féminité. Mes mains glissent le long des cuisses, des jambes, des pieds. Elle se retourne, m’offre son dos, sa chute de reins, ses fesses adorées.

— Fais-moi mon shampoing !

Elle est assise très droite au centre de la baignoire, il me semble plus facile de me lever pour m’occuper de sa chevelure.

— Puis-je me mettre debout, Maîtresse ?

— Accordé.

Du coup, ma verge se trouve à la hauteur de son visage, à quelques centimètres de sa bouche. Elle regarde mon sexe pendant que je verse le liquide moussant sur sa tête, puis lève les yeux pour croiser mon regard. Je rougis de l’éclat ironique qui les fait briller, je suis pris de frémissements. Clara s’empare de ma queue, approche ses lèvres tout en me fixant droit dans les yeux. Sa bouche effleure mon gland congestionné, la pointe de sa langue frôle mon frein ; je crois qu’elle va enfin m’accorder le privilège inouï d’une fellation ; elle me le laisse croire en déposant des baisers furtifs sur ma verge électrisée. Elle ouvre la bouche, tend mon pénis vers elle, pose mon gland sur le bout de sa langue, se recule en riant.

Je venais de friser l’apoplexie.

— Tu ne t’es tout de même pas imaginé que j’allais te sucer ? ironise-t-elle.

— Non, Maîtresse, votre esclave ne mérite pas une telle faveur.

— Mais tu l’as cru, avoue, Alain !

Penaud, les joues en feu, j’avoue.

— Un instant, cette idée m’a traversé l’esprit, Maîtresse…

— Cette insolence te vaudra trente coups de fouet, esclave ! Que crois-tu donc être pour moi ?

— Je ne suis que votre esclave très dévoué et très soumis, sublime Maîtresse, un vermisseau vénérant son idole divine.

— Et l’idole divine, comme tu dis, irait se commettre en suçant un vulgaire asticot ?

— Certainement pas, Maîtresse, j’en suis bien conscient et vous présente mes excuses les plus humbles.

— Il n’est pas question d’excuses, mais de sanction, tu le sais très bien, Alain ! Ce week-end que tu as quémandé sera un week-end de supplices pour toi, n’aie aucune illusion.

— Je le sais, Maîtresse, et vous en remercie d’avance.

— Après le shampoing, tu me masseras sous l’eau.

— Bien, Maîtresse.

Elle avait su me piéger, me rappeler à ma condition. Même d’aussi près, Clara restait, et resterait inaccessible à mes envies sexuelles : je pouvais la toucher, la caresser, la lécher, la sucer, mais jamais mon sexe ne pénétrerait le sien.

La masser fut un nouveau moment de bonheur absolu qui se prolongea une vingtaine de minutes. Puis je la rince, elle monte sur les rebords de la baignoire, les jambes écartées.

— A genoux sous moi, ta bouche ouverte contre ma chatte !

Elle urine avec force, profite que je suis dans le bain pour ne pas interrompre sa miction. J’avale ce que je peux du flot abondant, mais j’ai du mal à suivre son rythme. Elle inonde mon visage, mon torse, de son breuvage doré. Je la lèche quand elle a fini, rince de ma bouche et de ma langue son sexe trempé ; elle descend sur le carrelage en me lançant :

— Rince-toi, tu es immonde !

Je me dépêche de le faire, puis je sors pour la sécher. Elle me désigne un anneau chromé scellé dans le plâtre.

— Accroche-toi à cet anneau face au mur !

Il est placé assez haut pour m’obliger à me tenir sur la pointe des pieds. Le jeu de miroirs me renvoie mon image de toutes parts. Clara, nue, s’est munie d’un martinet qu’elle a sorti d’un tiroir.

— Compte à haute voix !

— Oui, Maîtresse… Un…

Le coup est parti plus vite que je l’attendais. Elle me fouette avec son calme et sa maestria habituels, ne s’arrête que lorsque je gémis « trente ».

— Te voilà déjà plus présentable, dit-elle en caressant mes fesses tuméfiées, je ne conçois pas qu’un esclave demeure longtemps les fesses intactes.

Je me prosterne à ses pieds, la remercie.

— Va faire mon lit. Je ne crois pas que tu sois capable de me maquiller, qu’en penses-tu ?

— Je ne le pense pas, en effet, Maîtresse.

Faire un lit n’est pas non plus ma spécialité ; je peux même dire qu’en temps normal, je déteste ça. Mais là, je m’applique comme je peux, lisse les draps, efface les plis, tapote les oreillers, étale le couvre-lit.

Clara inspecte mon travail, se montre dubitative.

— Pas trop mal, mais peut mieux faire. Cinq coups supplémentaires ! Retourne dans la salle de bains.

Elle me les applique sèchement, me fait presque crier, mais cinq coups de martinet, c’est vite passé ; ma peau est chaude.

— A quatre pattes sur la table de massage !

Je la vois sortir un long plug, sorte de godemiché à renflures progressives, fait de creux et de bosses de plus en plus larges. Elle me masse l’anus en le lubrifiant, me l’enfonce entièrement, coinçant entre mes fesses les supports plastifiés de la base. Il est impossible que l’engin ressorte seul, tout aussi impossible de l’expulser par contractions.

— Debout !

Elle me lace un petit tablier de soubrette autour de la taille, trop court pour cacher mon sexe, puis me fixe des pinces d’acier dentées aux tétons, les serre fort, ajuste la chaînette qui les relie. La douleur est vive et restera lancinante.

— Voilà ta parure pour la journée, mon cher Alain. C’est ainsi, par exemple, que tu vas passer l’aspirateur dans toutes les pièces !

— Bien, Maîtresse.

Avec le gros plug qui me dilate le cul, j’ai un peu de mal à marcher. Cet accoutrement, en me rendant ridicule, ajoute à mon humiliation. Je voulais jouer la boniche, je suis servi. Pendant que je fais le ménage, autre passe-temps qui jusque-là avait échappé à mes activités, Clara, qui a revêtu une nuisette vaporeuse très courte, passe plusieurs appels téléphoniques. De temps à autre, elle vient vérifier la qualité de mes prestations domestiques, trouvant chaque fois une raison de me cingler les fesses à coups de cravache.

— Fais les meubles, à présent, et les lustres.

— Comment, Maîtresse ?

— Passe ce chiffon, puis fais briller avec cette serviette souple. Il ne doit plus y avoir la moindre trace !

— Bien, Maîtresse.

Les nouvelles vérifications me vaudront toute une série de morsures de badine sur les fesses et les cuisses. Je suis lacéré de part en part, j’ai la peau en feu.

A seize heures, le ménage est achevé. Quelqu’un sonne à la porte.

— Va ouvrir, Alain !

— Dans cette tenue, Maîtresse ?

— Evidemment, dans cette tenue ! Quinze coups pour cette question incongrue !

— Pardon, Maîtresse.

J’ouvre en me cachant derrière la porte, laisse entrer deux jeunes femmes ravissantes qui embrassent Clara, puis m’aperçoivent.

— Ton Alain, je suppose ? fait la blonde au profil de mannequin et au sourire coquin.

— Tout juste, Astrid. Salue mes amies comme il se doit, esclave !

Je m’agenouille, me prosterne, baise les chaussures à talon de ces dames et leur souhaite la bienvenue avec humilité.

L’autre s’appelle Sophie. Elle est brune et coquette, l’air plus réservé que ses copines. Elles me détaillent d’abord du regard, puis sur l’invitation de Clara me palpent comme un animal de concours. Astrid y va de bon cœur, Sophie plus timidement.

— Tu lui imposes ce gode en permanence ? s’étonne Sophie.

— Ici, oui, comme les pinces et le tablier, c’est sa parure de travail. En fait de gode, c’est un plug bien plus envahissant et qui ne peut glisser quoi qu’il fasse.

Elles sont venues prendre le thé, et c’est bien sûr à moi de les servir au salon dans le strict respect du code de soumission imposé.

— Je rêverais d’avoir un esclave à domicile, dit Astrid que ma docilité enchante.

— C’était son désir de l’être, c’est ce qu’il espérait. Il accepterait sans doute d’aller aussi chez toi, ma chérie.

Je ne dis rien, mais mes joues s’empourprent.

— Pourquoi ne répond-il pas ?

— Parce que je ne l’ai pas interrogé. Alain n’est autorisé à parler que pour répondre à une question. D’ailleurs, je lui dois quinze coups de badine pour insolence.

Elle me fouette aussitôt de sa cravache, après que je me suis mis à quatre pattes en posture d’offrande sur la moquette.

— Il supporte si fort !

Sophie n’en revient pas.

— Comme vous pouvez le constater vu son indécence, son érection n’a pas faibli malgré ses gémissements. C’est donc qu’il aime ça. L’avantage avec les esclaves mâles, c’est qu’on peut voir tout de suite où en est leur excitation.

— Il ne bande tout de même pas toute la journée…

— Certes non, mais chaque fois que je le corrige. C’est bien le minimum que je suis en droit d’attendre de lui.

Elles papotent en me regardant, du moins Astrid et Sophie, alors que Clara feint une indifférence hautaine. Je ressers une autre tasse de thé à chacune, puis reste agenouillé près de la table basse.

— En dehors de faire le ménage et de servir le thé, quelles autres qualités a-t-il, cet homme soumis ?

— En premier lieu, sa langue, ma chère Astrid, si tu vois ce que je veux dire…

— Je vois très bien, mais elle t’est réservée, je suppose ?

— En priorité, mais pas exclusivement. Je dispose de lui à ma guise et au bénéfice de qui je veux. Serais-tu curieuse de le tester ?

— Pourquoi pas ? Mais que la langue alors !

Sophie manque s’étrangler.

— Tu ne vas pas te faire lécher par cet homme devant nous ?

— Tourne la tête si je te choque…

Clara me lie les mains dans le dos ; la belle blonde délurée relève sa robe jusqu’à la taille, exposant un joli ventre nu, entièrement rasé. Je m’agenouille entre ses jambes et, enfouissant mon visage dans le creux mouillé de ses cuisses, je lape sa chatte délicieuse.

L’effet est quasi immédiat. Astrid feule, se pâme sous ma caresse.

— Tu avais raison, chérie, sa langue est exquise ! Lèche bien mon clito, Alain… Comme cela oui, c’est bon…

— Astrid, tu as de ces audaces !

— Essaie, Sophie, et tu verras que ces audaces en valent la peine !

Clara me réclamera le même hommage après qu’Astrid a joui, et explosera à son tour. Sophie est en reste, elle hésite encore, s’en excuse :

— Moi, je suis vaginale. S’il me fait ça, il me manquera un sexe…

— Le sien est à ta disposition, ma chérie, je t’ai dit qu’on en faisait ce qu’on voulait ; je n’y mets qu’une condition : que cela se passe devant moi !

— Vous ne direz rien à François ?

— C’est une évidence, voyons. Nous connaissons toutes les deux la jalousie morbide de ton mari.

— Alain est capable de se retenir ?

— Il est dressé pour cela, c’est aussi l’une de ses grandes qualités.

C’est ainsi que j’ai léché Sophie, qu’elle m’a ensuite chevauché à même le sol. Son orgasme fut au moins aussi fulgurant que celui de ses deux copines ; elle se releva extasiée.

— Nous venons d’accorder à cet esclave la faveur insigne de notre féminité, mes chéries, et cela mérite une contrepartie qui ne peut être que le fouet. Je propose que chacune de nous lui administre dix coups. Nouvelle flagellation au cours de laquelle Sophie fut gentille, Astrid surexcitée, Clara aussi sévère qu’à l’accoutumée.

— Je vais vous montrer comment faire d’un esclave un agréable repose-pieds.

Clara extrait d’un placard un engin que je n’avais encore jamais vu. Une double plaque d’acier chromé qu’elle pose sur le sol devant son fauteuil. L’appareil est en fait un petit pilori aménagé sur sa largeur de quatre encoches cerclées. En dépliant la plaque supérieure, elle m’ordonne de me mettre à quatre pattes en plaçant mes chevilles dans les encoches, puis je dois poser mon front par terre pour glisser mes bras entre mes jambes, et disposer mes poignets dans les deux demi-cercles du centre.

— Les genoux droits et le cul haut, Alain !

— Oui, Maîtresse.

Elle rabaisse la plaque supérieure, cadenasse le pilori à son extrémité.

— Et voilà le travail, s’exclame-t-elle, en s’asseyant dans son fauteuil, en posant ses pieds sur ma croupe surélevée.

— Superbe ! Il est génial, cet engin ! apprécie Astrid.

Je ne peux plus bouger : les extrémités de mes membres sont coincées dans cet instrument de contention particulièrement ingénieux. Les genoux droits et les fesses dressées, je ne peux que cambrer le dos au maximum, écraser mon front sur la moquette épaisse.

Je reste dans cette posture inconfortable jusqu’au départ des filles, plus d’une heure après avoir été entravé. Mes muscles et mes articulations endoloris me font souffrir, mes tétons aussi me font mal ; l’idée d’exposer aussi indécemment la vue de mon anus sodomisé par le plug décuple mon humiliation.

— Tu viendrais chez moi, Alain ? me demande Astrid.

— Si vous voulez, Madame…

— Maîtresse Astrid, je préfère !

— Bien, Maîtresse Astrid.

— Tu me donneras ses coordonnées, chérie, on organisera ça un de ces prochains jours, quand Charles sera en voyage d’affaires.

Sophie, qui a la délicatesse de me remercier de mes services, se fait reprendre par Clara :

— On ne remercie jamais un esclave, Sophie, il n’a d’autre fonction que de nous servir quel que soit l’usage qu’on en fait ; c’est à lui de se confondre en excuses et remerciements.

— N’empêche que j’ai aimé !

— Viens me voir au donjon. Je te fournirai un étalon fougueux à l’insu de ton mari.

Ses amies reparties, Clara me délivre, s’amuse à me voir me masser.

— Tu souhaites toujours rester ?

— Oh oui ! Maîtresse, plus que jamais.

— Je me doutais que Sophie succomberait à ses pulsions ; elle est bien moins sainte-nitouche qu’il n’y paraît à première vue, mais son mari la tyrannise par ses soupçons permanents. Je sens que je vais l’aider à se dévergonder !

Pas de question, pas de réponse. J’aurais aimé lui dire que son amie était belle, sensuelle, mais c’eût été une offense.

— Astrid, elle, est beaucoup moins prude, c’est une vraie libertine, qui trompe allègrement son mari à la moindre occasion, mais le pauvre travaille tellement qu’il ne s’en doute même pas. Elle est mannequin et se fait sauter par presque tous les photographes de mode de Paris. Grand bien lui fasse.

Je me demande si Clara baise souvent, sachant que ce n’est jamais le cas dans son travail. Mais elle est si belle qu’elle doit, du moins je l’imagine, tomber les plus beaux mâles de la capitale. Elle me gratifie d’une nouvelle absorption de son urine, par giclées successives, cette fois, afin que je n’en perde pas une goutte. Manifestement, elle a décidé que je serai son urinoir du week-end.

— Dresse le couvert pour deux personnes, Alain.

— Bien, Maîtresse. Puis-je me permettre une demande, Maîtresse ?

— Je t’écoute.

— J’ai besoin d’uriner, moi aussi, Maîtresse, je suis désolé.

— En cuisine !

Elle me tend un saladier assez large.

— Soulage-toi là-dedans !

J’ai honte de pisser devant elle, mais l’envie est contenue depuis trop longtemps, et je surmonte mon humiliation. Je pisse, elle me reprend le saladier, le pose par terre.

— Lape ton urine, nettoie ce saladier à fond !

— Maîtresse…

— Trente coups !

— Maîtresse, je vous en supplie…

— Cinquante. Et la porte aussitôt après !

Partir maintenant est inenvisageable. Je m’agenouille, m’accroupis, lape ma pisse tiède, comme un chien. Jamais, je n’ai fait cette chose immonde ; jamais, je ne me serais cru capable d’accepter de m’avilir à ce point, de tomber aussi bas. Je dois me concentrer sur ma volonté de soumission absolue pour dépasser mon dégoût, surmonter l’épreuve horrible. Je mets près d’un quart d’heure à vider le récipient, dont elle m’oblige encore à lécher les parois. A la fin du supplice, je suis étourdi, écœuré, mais je me reprends aussitôt :

— Merci, Maîtresse, dis-je en lui redonnant le plat.

— Tu es le premier de mes esclaves à qui j’impose cette épreuve que je veux bien croire très pénible, mon cher Alain, mais tu viens de me prouver l’ampleur de ta soumission ; je m’en réjouis. Tu es digne d’être mon esclave favori ; je ne regrette pas d’avoir consenti à te recevoir chez moi. C’est la première fois que tu fais ça, je suppose ?

— Oh oui ! Maîtresse.

— Je ne te l’imposerai plus jamais, du moins au donjon, mais si tu émets le vœu de revenir ici, et que je l’accepte, sache que cette épreuve te sera chaque fois imposée.

L’annonce très flatteuse d’être devenu son esclave favori me fait oublier l’affreux breuvage que je viens d’ingurgiter, et je me sais déjà capable de solliciter de revenir. Je lui baise les pieds, me confonds en remerciements exaltés.

— Cela ne te dispense nullement de la punition annoncée, mais j’attendrai l’arrivée de Patrick pour te l’infliger. Le couvert, à présent… il ne va plus tarder. Je t’autorise à aller te rincer la bouche, te laver le visage dans la salle de bains, mais dépêche-toi !

— Bien, Maîtresse.

CHAPITRE X

Patrick est arrivé vers vingt heures. Prévenu de ma présence, il ne s’étonne pas, ne fait aucun commentaire sur mon accoutrement ridicule. Il se contente de m’observer avec curiosité.

C’est un très bel homme à l’allure sportive, il a sensiblement le même âge que Clara. Ils forment un couple attrayant. Je ne saurai jamais s’il est son compagnon, son amant attitré ou l’un de ses amants, mais manifestement, il a ses habitudes dans l’appartement.

La flagellation promise m’est infligée sévèrement, au cours de l’apéritif. Lui m’a regardé souffrir sans rien dire, sans intervenir. Au cours du dîner, que je sers le plus respectueusement possible, ils feignent d’oublier ma présence même en parlant de moi.

— Clara, tu m’as dit qu’Alain serait dans notre chambre, cette nuit… qu’il assisterait à nos ébats. Ne peux-tu lui bander les yeux ?

— Pas la première fois, mon chéri. Il est important pour son dressage qu’il voit comment je suis avec toi quand nous faisons l’amour… à quel point j’aime toute la jouissance que tu sais me donner.

— Ça ne peut que le frustrer.

— La frustration fait partie de son éducation d’esclave. Sur le plan morphologique, c’est un homme normal, et même très viril, je l’ai souvent vu à l’œuvre, et tout naturellement, il me désire. Mais sur le plan cérébral, c’est un être soumis à toutes mes volontés.

— Pas que cérébral, apparemment ! Je ne me doutais pas qu’on pouvait supporter une telle flagellation de son plein gré.

— L’acceptation de la souffrance physique, c’est la réalisation concrète de ses fantasmes de soumission à une femme adulée et pour lui inaccessible. Il sait depuis le début que je ne lui accorderai jamais la faveur de me donner à lui ou de lui permettre de me prendre.

— Il a tout de même le privilège de te voir nue, ce qui n’est pas anodin, et de toucher, si j’en crois ce que tu me dis de vos séances.

— Il me voit nue, c’est vrai, et sur mon ordre seulement, peut de temps à autre me toucher et me caresser de diverses façons, mais cela aussi entretient sa frustration de ne pouvoir aller plus loin. Si je couchais avec lui, ce qui a priori serait du domaine du possible, le jeu entre nous serait faussé : je serai sa Maîtresse comme je suis la tienne, mon chéri, alors que je suis sa dominatrice et qu’il n’est et ne sera jamais que mon esclave. Autrement dit, un simple objet sexuel, aujourd’hui domestique, dont j’use et abuse comme je veux.

J’entends tout, je sais qu’elle a raison. Clara n’est pas une prostituée, mais une dominatrice professionnelle chevronnée ; c’est en connaissance de cause que j’ai voulu me soumettre à ses préceptes de sévérité. Elle propose un type de relation particulière, mais ne force personne à venir la voir dans son donjon. Elle propose, mais n’impose pas, et l’esclave conserve à tout moment la liberté de mettre fin au jeu : il lui suffit de ne plus se présenter. Seulement, Clara est exigeante, le soumis insuffisamment motivé n’a pas sa place parmi ses clients. A la moindre défaillance, elle sait le rejeter.

L’intérêt de la relation repose dans l’apprentissage progressif de la soumission, c’est cela le sens du dressage, et il faut multiplier les séances pour que s’instaure cette éducation nécessaire, en même temps qu’une complicité graduelle entre la Maîtresse et son esclave. Mais cette complicité ne peut entraîner la complaisance ni la tolérance. La dominatrice se doit de rester intransigeante, et c’est précisément ce qu’attend d’elle son soumis.

Le repas fini, pendant qu’ils se délassent, commencent à se câliner au salon, je débarrasse le couvert, fais la vaisselle. L’heure arrive bientôt de passer aux choses sérieuses et de nous rendre dans la chambre.

Clara retire mon tablier, me laisse les pinces à sein et le plug, et m’entrave les poignets dans des menottes faites de bracelets de cuir relié par un anneau d’acier. Elle me plaque le dos contre un mur près du lit, m’attache les bras relevés au-dessus de la tête à l’aide d’un mousqueton qu’elle visse à un anneau scellé dans la pierre.

— De cette façon, Alain, tu pourras te détacher seul, mais, cela va de soi, uniquement sur mon ordre !

— Oui, Maîtresse.

Nus tous les deux, ils s’enlacent sur le lit sans se cacher sous les draps. Ils forment le plus beau couple que l’on puisse imaginer ; la perfection corporelle de Patrick égale celle de Clara. Si je bande furieusement en les voyant faire, mon érection n’atteint pas les dimensions de celle de son amant.

Patrick paraît oublier ma présence. Clara, de son côté, ne perd pas de vue que je suis en stage, et que nous allons franchir une étape importante de mon éducation.

— Regarde bien, Alain !

Elle s’est retournée sur le lit, s’est penchée sur le côté au-dessus du sexe de son amant. Le regard fixé au mien, elle enserre délicatement sa verge dressée, la lèche avec délectation, appuyant sa langue sur la colonne de chair, la faisant glisser de haut en bas et de bas en haut. Elle a la bouche gourmande, les yeux pétillants d’ironie à la vue de mon visage congestionné, de l’expression de mon désir aussi fou que contrarié.

Un clin d’œil coquin à mon attention, et elle absorbe le gland, le suce, le gratifie d’une fellation experte, attentionnée, comme je rêverais qu’elle m’en fasse, et dont je devine à quel point elle doit être exquise pour son partenaire.

Patrick ne le sait peut-être pas, mais grâce à ma présence de voyeur frustré, il bénéficie d’un traitement de faveur sans doute exceptionnel. Clara s’attarde dans sa fellation, qu’elle entrecoupe de longues périodes de léchage intensif, sans cesser de m’observer.

— Si tu détournes une seule fois ton regard, je te fais quitter la chambre et t’enferme dans ma cage pour la nuit ! gronde-t-elle, le visage sévère.

Elle a vu mon agitation fébrile, elle lit dans mes yeux l’insoutenable excitation qui m’électrise le corps, me fait frissonner. Je sais qu’elle me teste, que je dois accepter cette nouvelle torture morale.

Elle reprend sa fellation par trop démonstrative et retrouve aussitôt son sourire radieux. Patrick, de son côté, lui prodigue des caresses sensuelles qui sont pour lui un début de rapport, et sont pour moi, lorsque j’ai le droit de la toucher, l’ultime récompense.

— Baise-moi, mon chéri, je suis folle de désir !

Je les fixe intensément pendant qu’ils font l’amour ; leurs membres se mêlent, leurs bouches, leurs ventres se soudent, ils s’accouplent dans toutes les postures, de toutes les façons. Je suis le témoin, unique, privilégié, de leur danse lascive. Clara ne m’était encore jamais apparue sous cet angle d’intense volupté, de don entier de sa personne aux joies de l’amour physique. Elle s’offre à cet amant vigoureux, ne lui refuse aucune privauté sexuelle. Ils baisent comme des dieux. Le spectacle, pour moi qui suis attaché, est insoutenable, pourtant je les contemple, fasciné.

Je ne fais pas que voir. J’entends leurs râles extasiés, leurs gémissements langoureux, les mots d’amour et de plaisir qu’ils n’arrêtent pas d’échanger.

Cruelle Clara, bienheureux Patrick qui la possède et la comble. Leur jouissance, qu’ils ont su retarder le plus possible, est une apothéose de spasmes et de cris extatiques. Une éjaculation irrépressible souille mon ventre. Involontairement, j’ai joui en même temps qu’eux, mais mon orgasme solitaire a bien triste mine comparé à leur exultation libératrice.

Ils se pâment encore avant de se dessouder.

— Détache-toi, esclave !

— Oui, Maîtresse.

— Mais tu as joui ! s’exclame-t-elle en feignant l’indignation, tu as osé le faire sans mon ordre exprès, misérable vermine !

— J’implore votre indulgence, Maîtresse. Vous êtes tous deux si beaux à voir, vous vous êtes si bien aimés que je n’ai pas pu me contrôler. Maîtresse, pardonnez mon offense involontaire, je vous en supplie…

— J’aviserai plus tard à te punir. Viens en rampant nous rejoindre sur le lit.

Je n’en crois pas mes oreilles ! songe-t-elle à me mêler à leurs jeux ?

Clara écarte les jambes, me montre sa jolie chatte souillée, baveuse de sperme et de mouille.

— Lèche, mon chien, nettoie ta Maîtresse !

Je lui fais sa toilette intime, avale la semence déversée par son amant.

— Nettoie aussi la verge de Patrick !

Il se laisse lécher et sucer, accepte passivement que ma langue et ma bouche honorent sa virilité triomphante ; je n’ose croiser son regard moqueur.

Je reçois l’ordre de leur servir du champagne. Ils ne quittent pas le lit, continuent de se peloter calmement. A genoux, j’attends leur bon vouloir, tenant la bouteille dans son seau à glace sur un plateau, prêt à remplir leurs coupes. Ils dégustent, papotent affectueusement, décident d’aller prendre une douche revigorante. J’en profite pour implorer Clara.

— Pardonnez-moi, Maîtresse, pourriez-vous me retirer le plug s’il vous plaît, je dois me rendre aux toilettes…

— Non, ce sera un élément de ta punition pour avoir osé éjaculer sans permission. Je vais te rattacher, en te bandant les yeux, cette fois !

C’est cruel de sa part, mais je n’ai pas le droit d’insister. Je resterai debout, aveuglé, attaché et enculé toute la nuit, subissant à trois reprises leurs nouveaux et torrides émois sexuels, assailli de leurs cris et gémissements, tiraillé aux entrailles d’envies contrariées.

Au matin, Patrick veut se retrouver seul avec Clara. Je suis épuisé. Clara me détache sans m’ôter les bracelets de cuir, m’autorise les toilettes après m’avoir débarrassé du plug. Elle m’enferme ensuite dans la cage aménagée dans le donjon voisin. Elle me jette un croûton de pain, m’accorde un verre d’eau.

Je mange, bois, m’endors comme une masse.

Une douleur très vive sur les fesses me sort de mon sommeil. Je sursaute, ouvre les yeux en clignant.

— Sors de là, minable !

C’est Martine. Sa présence ne m’étonne qu’à moitié, son langage cassant encore moins. Elle ouvre la grille, je m’extrais de ma cage en rampant.

— Bonjour, Maîtresse. Quelle heure est-il ?

— Midi, connard !

Je baise ses chaussures, elle m’inflige un second coup de cravache aussi cinglant.

— Tu pues la charogne, relève-toi, esclave !

Elle me libère de mes bracelets ; je la vois enfin, le visage moqueur, la tenue arrogante, bustier échancré et minijupe, le verbe haut et la badine à la main. Elle me dirige vers la salle de bains à coups de trique syncopés ; je sors complètement de ma torpeur.

— Lave-toi sous la douche, savonne-toi à fond !

Elle me regarde, mais m’impose de lui tourner le dos. Quand, rincé, je me retourne, elle est nue elle aussi ; la vision me fait bander.

— Viens, fait-elle en me saisissant par la queue.

Retour au donjon. Elle m’oblige à me coucher sur le dos au chevalet de contention, m’entrave chevilles et poignets, s’assoit tête-bêche sur mon visage, plaque sa moule humide sur ma bouche, me chevauche. Je lui fais ce qu’elle me réclame.

Elle s’enflamme vite, comme à son habitude, et attend d’être bien chaude avant de se pencher sur moi, de me sucer avec la voracité que je lui connais déjà. Si seulement Clara acceptait de m’accorder cette faveur, elle qui sait faire des fellations si raffinées ! La bouche de Martine n’est qu’une pompe aspirante d’assoiffée qui se délecte de ma verge, alors que ses ongles griffent cruellement la peau granuleuse de mes couilles.

Elle se retourne, se relève, s’empale sur mon vit congestionné, face à moi, poitrine dardée, tétons érigés.

— Je te défends de jouir, pépé de mes deux !

Elle, en revanche, ne s’en prive pas ; elle ne se sert de moi que comme d’un objet sexuel destiné à son seul plaisir, un objet dont elle abuse en le maltraitant : elle me pince méchamment les bouts de sein, me crache à la figure, tout en poursuivant ses mouvements lascifs sur mon sexe prisonnier.

Elle s’accorde deux orgasmes consécutifs, me libère enfin.

— Je dois te conduire à Clara ! Pas un mot de ce qu’on vient de faire, hein ?

— Je vous le promets, Maîtresse.

Clara est encore au lit, mais son amant est parti. Je m’agenouille devant elle, balbutie :

— Bonjour, Divine Maîtresse.

— Bonjour, Alain. Martine t’a réveillé avec toute la tonicité voulue ?

— Je le crois, Maîtresse.

L’adolescente, qui s’est rhabillée, ne laisse rien transparaître de l’émoi qu’elle vient de connaître.

— J’ai fait comme tu m’as dit, Clara, à la badine !

— J’espère que tu as remercié ta Petite Maîtresse comme il convient ?

— Oui, Maîtresse, je lui ai présenté mes respects les plus humbles.

Clara s’étire, se lève, s’approche de moi, écarte les jambes devant mon visage.

— Patrick m’a fait l’amour avant de partir, je suis encore pleine de sperme, nettoie-moi, Alain !

— Bien, Maîtresse.

Je m’applique du mieux que je peux, mais cela ne lui suffit pas.

— Ouvre bien la bouche !

— Oui, Maîtresse.

Elle vide sa vessie ; ça gicle sur ma langue. Je bois son urine au fur et à mesure qu’elle coule dans ma bouche.

— Ben, ça alors, s’exclame Martine, j’aurais pas pensé à le faire !

— Tu es ici pour apprendre, ma chérie, veux-tu essayer à ton tour ?

— Et comment !

J’avale sans broncher sa miction abondante, la lèche à son tour.

— Tu fais ça à tous tes esclaves ?

— Pas à tous, non… mais, il n’y a pas longtemps, Alain m’a suppliée de lui accorder cette faveur.

— Quel vieux vicieux !

— Vicieux peut-être, mais j’apprécie qu’il assume tous ses fantasmes, et je ne crois pas qu’il soit nécessaire de l’insulter. Tu apprendras qu’une Maîtresse doit respecter son esclave, d’une certaine façon ; surtout quand celui-ci ne la déçoit pas, comme c’est le cas d’Alain. Même s’il est venu de sa propre initiative se soumettre à moi, il a su faire preuve de dignité dans l’acceptation de son dressage, et très certainement, de courage aussi. Je lui en sais gré, j’aimerais que tu aies avec lui un comportement identique au mien.

— Ah bon, comme tu veux…

— Viens me laver comme hier, Alain. Nous prendrons, Martine et moi, notre bain ensemble ; tu auras pour elle les mêmes attentions que pour moi.

— Bien, Maîtresse.

Ensuite, je les ai servies à table. Martine, qui en mourait d’envie, a eu le droit de me fouetter très fort en guise de dessert.

— Je vous remercie, Petite Maîtresse…

Elle m’a fusillé du regard, l’air de me dire « tu me le paieras ! », alors que je ne faisais cela que pour préserver notre secret.

— Je crois que tu en as eu assez pour ce week-end, mon cher Alain, les marques sur tes fesses mettront quelques jours à disparaître.

— Je ne sais comment vous remercier, Divine Maîtresse, vous m’avez comblé au-delà de toutes mes espérances, je vous en serai éternellement reconnaissant.

— Va, maintenant, mon esclave…

CHAPITRE XI

J’attends plusieurs jours que mes cicatrices disparaissent. Je me montre distant avec Myriam à la maison, avec sa mère au bureau. Je ne leur laisse faire que des fellations. Quand je suis enfin redevenu présentable, je convoque ma secrétaire.

— Demain à dix heures, j’ai besoin de toi chez moi, Agnès.

— Bien, Monsieur, je viendrai. Désirez-vous quelque chose de particulier ?

— Pas aujourd’hui, merci.

Le lendemain, Myriam se présente comme chaque matin à huit heures. Elle entre avec ses propres clés, se déshabille dans la cuisine, ajuste son petit tablier avant de m’apporter mon petit déjeuner au lit.

— Bonjour, Monsieur, vous avez bien dormi ?

Elle est souriante, et comme toujours, heureuse d’être à mon service.

Je lui ai appris à me laver sous la douche, pendant que je joue avec son corps épanoui.

— Voulez-vous que je vous suce, Monsieur ?

— Plus tard, Myriam…

Elle fait le lit, passe l’aspirateur, époussette les meubles, s’active à son ménage sans perdre sa bonne humeur. A dix heures, la sonnette retentit.

— Va ouvrir, Myriam !

— Je suis nue, Monsieur…

— Pas d’importance, je sais qui c’est.

Elle ouvre en se cachant derrière la porte.

— Maman ! Que viens-tu faire ici ?

— Mon patron m’a demandé de venir, ma chérie.

— Monsieur est au salon, viens, maman.

Agnès est habillée sagement, comme au bureau.

— Bonjour, Monsieur, que puis-je pour vous ?

— Bonjour, Agnès, déshabille-toi !

La présence de sa fille ne semble pas l’indisposer ; elle se met nue comme elle. Mon peignoir s’ouvre quand je me lève de mon fauteuil.

— Tu sais ce que j’attends de toi, Agnès ?

— Oui, Monsieur.

Elle s’approche sans hésiter, se met à genoux pour entamer une fellation des plus habiles. Myriam nous regarde, un peu surprise tout de même. Je me laisse sucer, puis repousse gentiment ma secrétaire.

— A toi, Myriam !

— Bien, Monsieur.

La fille me suce après sa mère ; celle-ci, agenouillée à ses côtés, la regarder s’activer.

— Vous êtes content de ma fille, Monsieur ?

— Comme je le suis de toi, Agnès.

— Merci, Monsieur.

— Sucez-moi toutes les deux en même temps !

— Oui, mais comment ?

— L’une me suce pendant que l’autre me lèche les couilles… puis vous changez.

Elles s’appliquent ; leurs salives se mélangent sur ma queue, leurs lèvres se frôlent, quand ce ne sont pas leurs langues qui se touchent. Je les observe pour le plaisir, mais je pourrais les yeux fermés reconnaître la bouche de celle qui m’absorbe. Agnès a plus de délicatesse que sa fille qui compense par un entrain glouton.

— Dans la chambre !

Elles se relèvent ; je les entraîne par la main, sans rencontrer la moindre résistance. Je m’attendais à quelques réticences de principe, je suis surpris de leur docilité pas même résignée.

— As-tu déjà vu ta fille faire l’amour ?

— Jamais, Monsieur.

— Et toi, Myriam, tu as vu ta mère au lit avec un homme ?

— En dehors de papa, non, Monsieur.

— Eh bien, le moment est venu…

Je m’allonge au milieu du lit, leur fais signe de me rejoindre. Nous nous enlaçons, tous les trois. Je les embrasse à tour de rôle, elles me caressent. Les baisers d’Agnès sont plus tendres, ceux de sa fille plus fougueux. Je compare leurs seins. Ma préférence va à ceux de Myriam, plus gros, bien fermes, mais tout m’attire chez l’une comme chez l’autre.

Je réclame une nouvelle double fellation, avant de posséder Agnès en premier, à la missionnaire, pour commencer. Je la chauffe, puis je prends sa fille de la même façon ; Myriam part encore plus vite, couine plus fort.

Troisième double gâterie, avant qu’elles se mettent à quatre pattes, côte à côte, croupes collées l’une à l’autre comme à la parade. J’investis ma secrétaire en levrette, la besogne quelques instants, puis passe à Myriam. Je multiplie les allers et retours en me laissant guider par leurs feulements, leurs halètements.

L’idée me traverse de leur demander de se gouiner, mais je ne veux pas pousser le bouchon trop loin, m’exposer à un refus de leur part. Toutes deux se donnent à moi sans retenue, me caressent, me lèchent, me sucent, mais elles ne se touchent pas en dehors des frôlements de bouches et de langues, au cours des multiples fellations que je leur réclame.

Je les sodomise aussi, faisant le constat de leur égale dilation anale, de leur appétence commune pour cette forme de pénétration. Dès que je me retire du sexe ou de l’anus de l’une, j’obtiens que l’autre me suce ; quand j’en pilonne une, l’autre me lèche les couilles et le cul ; je possède la mère, embrasse la fille, et inversement. Bref, je m’amuse et je les enchante. Nous baisons deux heures durant ; elles jouissent plusieurs fois. Puis je les fais mettre à genoux sur le lit, bouche ouverte, joue contre joue ; je les arrose de mon sperme, à parts égales. Leur visage radieux atteste le plaisir qu’elles prennent à me déguster ; elles s’en pourlèchent les babines en mêlant leurs langues sur mon gland souillé.

Nous nous serrons sous la douche.

— Lavez-moi, toutes les deux !

Puis, quand je suis bien mousseux, savonné de partout :

— Lave ta fille, Agnès !

— Il y a longtemps que je ne l’ai pas fait, Monsieur.

C’est dit sur le ton d’une remarque, non d’une protestation.

— Et toi, Myriam, lave ta maman !

— Ça, je ne l’ai jamais fait !

Je les regarde se caresser mutuellement.

— Elle est belle, ma fille, je vous l’avais dit, Monsieur le directeur !

— Et tu n’as pas menti. Toi aussi, tu es belle, Agnès. Je ne regrette pas d’avoir fait l’amour avec vous deux.

— C’était délicieux, Monsieur le directeur…

— Comme toujours, Monsieur !

Myriam se remet au travail, je prends Agnès à part dans le salon. Nous sommes restés nus après la douche, je l’assois sur mes genoux. Câline, elle m’enlace le cou de ses bras, m’offre ses seins à peloter une énième fois.

— Tu ne m’en veux pas, Agnès ?

— De quoi, Monsieur ? D’avoir fait l’amour avec ma fille et moi en même temps ?

— Oui.

— Si je ne lui avais pas dit et si je ne savais pas que vous couchiez aussi avec elle, j’aurais sans doute été gênée. Mais là, ce n’est pas pareil, et c’était très bien. Déjà qu’on se disait tout !

— Tu t’es déjà retrouvée avec une autre femme dans le lit de ton mari, m’as-tu dit ?

— C’est encore arrivé hier soir. Il nous a voulues toutes les deux. Mais vous, vous avez su partager très bien tandis que lui, il s’est plus occupé de l’autre que de moi. C’est de plus en plus souvent comme ça… Heureusement que je vous ai, Monsieur le directeur, et si vous voulez recommencer avec moi et ma fille, je suis d’accord.

— On recommencera, Agnès, ça m’a beaucoup plu, à moi aussi.

CHAPITRE XII

Quelques jours plus tard, je suis à mon bureau. Je dicte mon courrier à ma fidèle Agnès, quand le téléphone sonne.

— Alain ?

— Oui, à qui ai-je l’honneur ?

— Maîtresse Astrid, tu te souviens, je suppose…

— Un instant, je vous prie.

Je mets la main sur le combiné, demande à ma secrétaire de me laisser. J’attends qu’elle soit sortie avant de reprendre la conversation à voix feutrée. Je suis rouge vif, mon cœur bat très fort.

— Oui, Maîtresse Astrid, je vous écoute…

— Je te veux chez moi à seize heures, esclave. Note mon adresse.

Clara a dû lui dire que je disposais de mon temps comme je le voulais, étant mon propre patron. C’est un ordre que me donnait la belle blonde.

Je suis précis au rendez-vous. L’immeuble est moderne, cossu ; je donne mon prénom à une voix que je ne reconnais pas dans l’interphone. Je monte au sixième étage par l’ascenseur de service.

Il ne semble y avoir qu’un seul appartement au dernier palier. La double porte est déjà entrouverte, avec, dans l’entrebâillement, une femme assez âgée, vêtue comme une soubrette, ensemble noir discret, petit tablier blanc, ni belle ni laide, visage impénétrable.

— Madame vous attend au salon, veuillez me suivre.

Ton neutre, poli comme il se doit. Dans un salon immense, j’aperçois Astrid sur un canapé, sa longue chevelure en cascade sur ses épaules, son corps dissimulé sous un peignoir en soie rouge. Elle fume une cigarette, paraît surprise de me voir.

— Alain ! J’ai failli ne pas te reconnaître dans cette tenue !

Bien que nous soyons en été, je suis en costume-cravate, élégant et distingué.

— Bonjour, Maîtresse Astrid.

Elle me nargue gentiment.

— Qui pourrait deviner l’esclave de mon amie Clara en te voyant ainsi ? Tu caches bien ton jeu, Alain, félicitations !

La soubrette est restée derrière, impassible et muette.

— Je te veux nu, esclave. Déshabille-toi, confie tes vêtements à Carmen !

— Bien, Maîtresse.

Que la boniche espagnole soit témoin de mon humiliation me trouble ; je ressens toujours la même émotion quand je dois me mettre nu devant une inconnue. Je sais aussi qu’il est plus gratifiant pour une dominatrice de voir un homme important se dévêtir sur son ordre, plutôt que de le découvrir dans sa nudité anonyme d’esclave consentant.

Je retire ma veste, la tends à Carmen sans oser la regarder. Comme je le fais devant Clara, je me déshabille avec lenteur, me dénudant peu à peu, confiant un à un mes vêtements à la soubrette. L’Espagnole ne détourne pas les yeux ; elle me regarde même très directement, mais son visage n’exprime rien.

Mon strip-tease, en revanche, amuse beaucoup sa patronne. Maîtresse Astrid ne cesse d’afficher un sourire ironique et se plaît à me contempler. Ce qui la divertit plus encore, sans doute, est de me voir rougir comme un gamin honteux.

Je suis nu, en érection.

— Viens me saluer, esclave !

Je m’avance vers Astrid, m’agenouille à ses pieds, les baise en me prosternant.

— Je viens me soumettre à toutes vos volontés, Maîtresse Astrid.

— Porte ses vêtements dans le petit salon, Carmen, et reviens me servir le thé, je te prie.

— Bien, Madame.

— Tu vas me servir de table basse, esclave. Mets-toi à quatre pattes, le dos bien droit.

— Oui, Maîtresse.

Carmen pose un plateau sur mon dos comme si la mise en scène lui était familière, et comme s’il était normal qu’un homme nu serve de desserte à sa jeune et jolie patronne.

La soubrette est toujours là quand Astrid se penche, me caresse les fesses, passant son doigt du creux de mon anus jusqu’à la base de ma verge dont elle palpe la rigidité.

— Tu oses te présenter à moi sans godemiché ?

— Je n’en possède pas, Maîtresse, je vous prie de m’excuser.

— Carmen, apporte-moi mon vibromasseur, s’il te plaît !

— Tout de suite, Madame.

Astrid me place l’objet, sous les yeux de sa soubrette. Elle me l’enfonce, déclenche le mécanisme sur la position haute. Les vibrations sont telles que je manque renverser le plateau. La jeune femme éclate de rire.

— Efficace, hein ?

— Oh oui ! Maîtresse…

Je tremble sur mes quatre membres ; mes joues s’empourprent. J’entends Astrid déguster son thé, puis demander à Carmen de la resservir. Je ne dis rien, je m’efforce de rester immobile malgré le phallus qui m’électrise les parois du rectum.

— J’ai pu constater chez Clara que tu supportais bien la douleur, Alain, du moins celle du fouet. Verse-lui du thé dans la raie des fesses, Carmen !

Je me crispe. Le liquide est brûlant ; je manque une fois de plus faire tomber le plateau. Je pense même qu’en prévision de ma réaction douloureuse, quelqu’un a dû le retenir. Quoi qu’il en soit, les chocs de la tasse sur la soucoupe témoignent de mon agitation. Je ne peux m’empêcher de gémir, de souffler.

— Ses fesses de poupée sont inondées et déjà rouges, constate Astrid. Ne les laisse pas dans cet état, Carmen !

— Bien, Madame.

La soubrette s’agenouiller derrière moi. J’ai un sursaut quand sa langue me lèche les lobes fessiers, s’insinue dans ma raie, me lape copieusement au plus intime, fouille autour de ma rosette anale dilatée par le gros vibromasseur. Le thé a coulé sur mes couilles qu’elle lèche avec la même avidité.

— Voilà, Madame, il n’est plus mouillé que de salive.

— Essuie-le avec une lingette !

La boniche me torche comme un bébé, mais un bébé qui aurait un gros sexe en érection, dont elle palpe la raideur.

— Rapporte le plateau en cuisine. Je n’ai plus besoin de toi, Carmen… tu peux nous laisser, maintenant.

— Bien, Madame.

— A genoux, Alain !

Je me redresse ; elle défait son peignoir, l’ouvre sans l’ôter, me laisse admirer ses seins au galbe parfait. Des seins de mannequin souvent photographiés, comme le reste de son corps, que je devine harmonieux, soigné. Je retrouve l’abricot de sa motte épilée, ses lymphes soyeuses, sa vulve déjà humide, où perlent des gouttes de mouille.

— J’ai gardé de ta langue un souvenir délicieux… j’en exige un autre, Alain !

— Dois-je croiser mes mains dans le dos, Maîtresse ?

— Non, je t’autorise à me caresser, aujourd’hui, mais doucement… avec tout le respect que tu me dois, esclave.

— Voulez-vous que je vous lèche, ou bien que je vous caresse d’abord, Maîtresse ?

— Les deux ensemble, bien synchronisés.

Elle se lève, ôte son peignoir, puis se rassoit en m’ouvrant largement les jambes. Je glisse mon visage entre ses belles cuisses fuselées ; mes mains se posent sur ses flancs, remontent à la conquête de sa poitrine. Je m’enivre de son parfum délicat, me délecte de sa coulée vaginale ; je suis ébloui par la douceur de sa peau, le volume de ses seins qu’elle me permet d’empaumer respectueusement. Je sens à la dureté de ses tétons qu’elle est passablement excitée ; ma bouche en fait l’agréable constat.

Astrid ondule du bassin dans un lent mouvement voluptueux ; elle feule sourdement sous les caresses de ma langue et de mes mains, serre les cuisses, emprisonne ma tête, plaque ses mains sur les miennes, se masse la poitrine avec.

— Lèche-moi partout !

Elle se retourne, m’offre le spectacle de sa croupe splendide, m’ouvre ses fesses étroites. Je respire ses odeurs, m’attarde sur son anus, sur sa chatte, déguste ses sécrétions intimes. Je la fais miauler de plaisir, se convulser.

— J’ai dit partout ! insiste-t-elle.

Je ne sais plus où donner de la bouche et de la langue ; je lèche ses cuisses, sa chute de reins, passe sur ses fesses, descends sur ses plantes de pied. Elle se couche sur le canapé en frémissant, se retourne en gémissant lascivement, me donne sa poitrine à honorer, écarte les cuisses. Mes mains fouillent son vagin béant, ma bouche suce ses tétons, mes doigts s’emparent de ses seins ; je suce son sexe.

Elle, en revanche, ne me touche pas, ne me regarde pas. Elle ferme les yeux pour mieux savourer son plaisir, se caresse autant que je la caresse. Je suis redevenu une machine à dispenser de la jouissance ; mon érection ne me sert à rien, qu’à la désirer ardemment. Je n’ai nul besoin du vibromasseur pour me stimuler, mais il vrombit toujours mécaniquement dans mon fondement.

Astrid exulte… elle jouit ; son orgasme ne semble pas vouloir cesser. Elle se donne à mes caresses, à mes stimulations, dans toutes les postures, furieusement indécente, sans parvenir à être vulgaire… femelle à l’état pur, féline à damner un saint !

L’ensorcellement ne prend fin que beaucoup plus tard, quand elle a épuisé ses capacités de jouissance, s’est vidée de toutes ses pulsions. Je suis, moi aussi, exténué, mais pas pour autant apaisé.

Astrid est en sueur ; comme moi, elle halète. Son regard est vitreux, le mien extasié ; son visage est radieux, le mien affolé de tant de frustration. Elle se détend, reprend ses esprits, se lève, m’ordonne :

— Viens prendre une douche avec moi !

— Oui, Maîtresse.

Elle me fait la laver entièrement, me laisse me savonner tout seul ; je la rince et me rince, la sèche et me sèche. Je bande comme un malade, elle n’en a cure, ne s’y intéresse même pas, feint d’ignorer ma virilité contrariée.

Au salon, elle se recouvre de son peignoir, appelle Carmen.

— Apporte-moi ma cravache !

La soubrette assiste à ma flagellation. Astrid m’a donné l’ordre de m’agenouiller sur le canapé. Elle est restée debout pour me fouetter sévèrement, insensible à mes contorsions douloureuses, à mes gémissements plaintifs.

— Cinquante coups, fait-elle enfin. Pour toi, c’est un minimum !

— Je vous remercie, Maîtresse.

Je me suis remis à genoux, prosterné. Elle observe ma bandaison intacte, s’en étonne :

— Tu ne débandes donc jamais ?

— Pas avant d’avoir joui, Maîtresse.

— Carmen, décongestionne-le !

— Bien, Madame. Debout, Monsieur.

Elle me saisit la verge ; son visage inexpressif se penche sur mon bas-ventre, sa bouche absorbe mon érection, la suce courtoisement ; elle me branle en même temps. A ce rythme, je ne vais pas pouvoir me retenir longtemps.

— M’autorisez-vous à jouir dans sa bouche, Maîtresse ?

— Tu peux !

— Merci, Maîtresse.

J’éjacule puissamment dans la bouche de Carmen, dont les lèvres restent soudées autour de ma verge jusqu’à ce que j’aie fini de juter. La soubrette se relève, bouche fermée, joues gonflées.

— Ouvre la bouche, esclave ! m’ordonne Astrid.

Carmen me crache mon sperme dans ma bouche.

— Avale, Alain ! commande Astrid.

La boniche s’essuie les lèvres avec son mouchoir, la mine toujours aussi impassible.

— C’était comment, Carmen ?

— Bon, Madame.

— Merci. Laisse-nous !

La bonne regagne sa cuisine, de l’allure désinvolte de celle qui en a fini avec le salon, sans un mot, sans un regard pour moi.

— Puis-je ôter le vibromasseur, Maîtresse ?

— Je l’avais oublié, celui-là ! Oui, tu peux.

— Merci, Maîtresse.

Elle est assise, apaisée, souriante. Je reste à genoux devant elle.

— Qu’attends-tu pour te rhabiller ?

— Votre ordre, Maîtresse.

Elle rit.

— Tu es toujours aussi docile et soumis aux femmes ?

— Non, Maîtresse, uniquement avec les dominatrices, avec les autres, je suis normal…

— J’ai du mal à te croire, Alain. Tu peux te rhabiller !

CHAPITRE XIII

En sortant de chez Astrid, je suis revenu me soumettre à Clara. Martine est là, elle aussi. En me voyant nu, la sublime dominatrice s’exclame :

— Qui t’a fouetté si fort ?

— Maîtresse Astrid, Maîtresse, elle m’a convoqué cet après-midi.

— Raconte !

Je raconte tout, agenouillé devant elle comme il se doit ; cela fait partie de nos convenances. Je ne lui cache que ce que Martine m’a imposé de faire. Celle-ci écoute, tendue, craignant une indiscrétion de ma part.

— Ton histoire me fait penser à Sophie, s’amuse Clara. Elle est venue ici, je lui ai prêté Karim. Sophie en est folle ; elle l’appelle souvent, ils se retrouvent dans un hôtel. Sous ses airs de bourgeoise rangée, elle a le feu aux fesses. Elle aime les grosses queues… je ne suis pas certaine que son François en soit pourvu.

Elle se tourne vers Martine.

— Toi qui aimes tant les hommes, tu devrais t’arranger pour vérifier ce détail !

Puis, c’est à moi qu’elle s’adresse.

— Revenons à toi, mon cher Alain. Je sais presque tout de toi, aujourd’hui, mais je ne connais ton passé que par bribes. J’attends à présent des confessions plus complètes – sur tes débuts, notamment !

— C’était il y a plus de trente ans, Maîtresse, je venais d’arriver à Paris, je n’avais que vingt-deux ans. Un jour, je suis entré dans un sauna mixte, non loin de Pigalle. En fait, un endroit glauque ; je n’ai vu qu’un couple normal faire l’amour devant témoins. La femme était assez belle, mais elle se contentait de toucher quelques verges autour d’elle et ne se donnait qu’à son compagnon. Déçu, je suis descendu d’un étage ; là, j’ai vu des hommes attendre devant la porte fermée d’une cabine. Ils entretenaient leur érection en se masturbant. « Qu’est-ce qu’il y a, là-dedans ? » ai-je demandé. « Une salope qui se fait enfiler devant son mari ! Attends ton tour ! »

Dès qu’un homme sortait, un autre entrait, pour ressortir cinq minutes plus tard. Mon tour est arrivé. Dans la cabine, une grosse femme nue était étalée, les cuisses ouvertes sur une banquette, la chatte béante, baveuse de sperme. Un homme aussi vieux qu’elle était assis sur une chaise de côté. Je restais interdit, dégoûté de ce spectacle lamentable.

— Baise-la, me dit le vieux.

— Est-ce qu’elle peut me sucer ?

— Elle ne suce pas, elle se fait baiser, c’est tout ! Dépêche-toi !

Je suis sorti écœuré, je me suis réfugié dans la cabine de sauna. Là, il n’y avait qu’un homme, âgé lui aussi, qui avait l’air de s’ennuyer. Il a engagé la conversation sur quelques platitudes, je lui ai fait part de ma déception quant à la fréquentation douteuse de l’établissement.

— Il y a mieux à connaître, me confie-t-il, mais moi, je suis trop vieux pour être admis, tandis que vous !

L’homme me regarde comme aucun homme ne m’avait jamais regardé jusque-là. Il détaille ma nudité avec convoitise. « Vous permettez que je vous caresse ? » demande-t-il timidement.

Pris de compassion, je lui réponds sans réfléchir « si vous voulez ». C’est la première fois qu’un homme me touche ; je suis surpris de la douceur de ses caresses sur mon corps, c’est comme si j’étais un objet précieux. Aucune des filles que j’ai connues ne m’avait peloté avec la même tendresse admirative, c’était troublant.

— Il ne t’a pas sucé ? me coupe Clara.

— Si, Maîtresse, après me l’avoir demandé gentiment, de façon presque implorante ; là encore, j’ai cédé par pitié. Là aussi, nouvelle surprise, il me fait la fellation la plus habile qu’on m’ait jamais faite, et me supplie de jouir dans sa bouche.

— C’était la première fois aussi que tu éjaculais dans la bouche de quelqu’un ?

— Non, Maîtresse, je l’avais obtenu de quelques copines. Mais elles recrachaient mon sperme, lui l’a bu, s’en est délecté. Il m’a remercié, m’a donné l’adresse d’un sauna gay qui n’existe plus aujourd’hui. Par curiosité, et parce que j’avais envie de m’encanailler, j’y suis allé. C’était un endroit plus grand, plus clair, propre, fréquenté par une clientèle d’hommes dont la moyenne d’âge se situait entre trente et cinquante ans. J’étais le plus jeune, j’étais beau, à l’époque. Je pratiquais des sports, mon corps était musclé. Le succès a été immédiat ; dès que je me suis déshabillé dans le vestiaire, j’ai vu les regards des autres clients sur moi, sur mes petites fesses bien lisses surtout… le même regard de désir que sur une jolie fille presque nue sur une plage. J’étais flatté, fier de susciter autant de convoitises ; je me laissais peloter sous la douche ou dans une salle plongée dans la pénombre. J’étais enivré de sentir des mains parcourir ma peau, des bouches me sucer, des langues me fouiller les fesses, me laper l’anus.

— Tu t’es senti devenir homo ?

— Non, Maîtresse, mais je n’avais jamais connu un tel délire de caresses ! Je vous l’ai dit, j’étais comme ivre, presque envoûté. Au début, je n’ai fait que me laisser faire, jusqu’au jour où, dans le noir, un homme m’a imposé de lui faire une fellation en appuyant sur ma nuque. J’ai saisi son sexe avec mes mains ; sa verge était dure, assez longue, agréable au toucher. J’étais dans un état second ; en pleine lumière, je n’aurais pas osé. Mais mon partenaire a insisté : « Suce-moi, salope ! »

Je ne sais ce qui m’a pris, mais cette injonction m’a émoustillé ; j’ai taillé, dans l’anonymat le plus complet, la première pipe de ma vie.

— Tu as aimé ça ?

— Oui, je ne peux que le reconnaître, Maîtresse, sucer une belle verge bien consistante m’a tout de suite plu. J’avais franchi une étape. C’est comme cela que je suis devenu un suceur confirmé et apprécié.

— Et la sodomie ?

— Je m’y suis longtemps refusé. Quand je dis longtemps, ça veut dire quelques mois. Je suçais, j’avalais le sperme, me laissais peloter, fouiller, mais n’acceptais pas que l’on m’encule. En fait, j’avais peur d’avoir mal. Sur le principe, je n’étais pas contre, mais quelques tentatives s’étaient soldées par des échecs, des douleurs trop vives. Plusieurs ont essayé de m’avoir de force.

— Et quelqu’un a réussi !

— Non, Maîtresse, ça ne s’est pas passé comme cela. C’est le masseur de l’établissement qui m’a initié, en me godant d’abord, en me faisant des massages anaux d’assouplissement et d’élargissement. Il est devenu mon premier véritable amant. Avec lui, la dernière réticence était vaincue. Mais je vous précise, Maîtresse, que je continuais à avoir une vie normale avec les filles ; je n’avais de rapports avec des hommes inconnus que dans le secret du sauna, et d’ailleurs, même aujourd’hui, aucun homme ne m’attire dans la rue. C’est l’alchimie du sauna, de la chaleur et des corps nus accompagnés de regards de désir, qui a fait que je suis devenu comme ça. Il me fallait ma dose hebdomadaire de luxure ; je me donnais à moi-même des objectifs de résultats chaque fois que je rentrais au sauna : davantage de verges à sucer que la dernière fois, davantage de sodomies passives aussi. Je ne me cachais plus dans la salle obscure, j’acceptais les partouzes à plusieurs dans les salles communes du dernier étage.

— Et la domination, elle est venue comment, Alain ?

— Dans ce sauna aussi. Là encore, c’est le masseur qui m’a initié au martinet, puis des hommes m’ont dominé, tantôt dans l’intimité d’une cabine de relaxation, tantôt en public, à l’étage au-dessus. J’ai découvert que je prenais encore plus de plaisir à la fellation quand on m’en donnait l’ordre. Je ne le faisais plus qu’à genoux ; on me fessait en m’enculant, le masseur prêtait son martinet à qui voulait m’asservir. C’était toujours le même envoûtement, la même folie, le trouble poussé à l’extrême…

— Et les femmes dans tout ça, je veux dire les dominatrices ?

— Le masseur m’a donné une adresse, j’y suis allé ; j’ai connu ma première Maîtresse professionnelle qui savait déjà tout de mes aptitudes. Mais aucune n’a su me rendre aussi soumis à elle que je le suis à vous aujourd’hui, Divine Maîtresse.

— C’est la conclusion que j’attendais, Alain. Martine, fouette-le puisqu’il aime tant ça !

ÉPILOGUE

Je continue à me rendre au donjon de Clara, mais avec moins de régularité, pour pouvoir profiter plus souvent des faveurs d’Agnès et de Myriam.

Martine a progressé, elle perd de sa vulgarité. Clara l’éduque, la façonne, lui enseigne que sévérité ne rime pas avec discourtoisie. Elle s’escrime à lui faire employer un langage de plus en plus châtié.

En présence de son éducatrice, elle n’ose plus se permettre sur moi quelque abus sexuel que ce soit. Elle ne m’humilie que de ses regards méprisants, quand Clara a le dos tourné. Elle se venge aussi en maniant le fouet plus cruellement que ma vraie Maîtresse ; je dois à mon engagement, mon habitude, ma force de concentration, de ne pas crier quand elle me lacère. Elle ne perd pas non plus une occasion d’uriner dans ma bouche, mais en cela, elle ne fait qu’imiter ma dominatrice préférée. Il y a des mois qu’elle ne m’a plus violé, ne m’a plus convoqué pour des virées nocturnes…

Un soir, en arrivant dans l’antre sadomasochiste de la sublime Clara, à la suite d’une convocation inhabituelle, je vois Martine nue, agenouillée aux pieds de la dominatrice.

— Je voulais que tu voies cela, mon cher Alain. Martine n’est plus seulement mon assistante, elle est aussi ma soumise, mon esclave comme toi, au même rang d’égalité dans la soumission. N’est-ce pas, Martine ?

— Oui, Maîtresse, fait-elle d’une petite voix très humble que je ne lui connaissais pas. Oui, je suis votre esclave soumise.

— Alain, tu n’auras plus à l’appeler « Petite Maîtresse ». Désormais, « Martine » ou « Esclave Martine » suffiront.

— Bien, Maîtresse.

— Je sais, elle me l’a avoué, qu’elle t’en a fait baver à mon insu. Elle t’a humilié publiquement, au risque que quelqu’un te reconnaisse. Cette attitude est à mes yeux intolérable, indigne d’une véritable dominatrice. Je lui ai donné le choix entre se soumettre ou se démettre ; tu vois le résultat.

Ce retournement de situation ne m’a pas surpris de la part de Clara : dominatrice-née, d’une grande exigence. Martine, elle, avait cru pouvoir profiter de ma docilité.

— L’esclave Martine aime les hommes, n’importe quel homme. Je l’ai déjà offerte à plusieurs de mes soumis. Je sais aussi qu’elle t’a violé, Alain, parce qu’elle est folle de sexe. Aujourd’hui, c’est toi, mon cher, qui vas la violer sans ménagement. Tu as mon autorisation, mais avant, je veux que tu la fouettes avec la sévérité qui était la sienne quand elle s’acharnait sur toi.

Martine n’en mène pas large, yeux baissés.

— J’ai décidé autre chose aussi. Tu restes mon esclave, car tel est ton désir ; je le sais, et j’apprécie ton exemplaire soumission à mon égard, mais je fais de toi son maître à elle ! Je te la donne comme esclave, tu es en droit d’en faire ce que tu en veux. Martine, prosterne-toi devant ton nouveau maître, implore son pardon, prête-lui allégeance !

— Bien, Maîtresse.

Ebahi, je vois la jeune fille se tourner vers moi, ramper à genoux, s’accroupir pour me baiser les pieds, murmurer en balbutiant :

— Maître, je vous implore de me pardonner mes fautes passées. Je vous supplie d’accepter mes excuses et mes regrets. Je vous demande très humblement de m’accepter comme votre esclave dévouée et servile. Punissez-moi, violez-moi comme vous y autorise notre Maîtresse.

Je n’ai jamais pris autant de plaisir à fouetter une femme, à en abuser avec autant de violence. Elle a crié, pleuré, mais ne s’est pas révoltée. Elle sanglote encore dans son coin, s’agite en petits soubresauts convulsifs, affalée en chien de fusil sur son matelas de supplice… quand Clara m’attire au salon.

— Je te savais capable de l’asservir, Alain. Il y a beaucoup d’ambivalences dans ta personnalité ; tu viens de te comporter en Maître. Je suis fière de toi.

— Mais je reste votre esclave, divine Maîtresse ?

— Non seulement tu le restes, mais je t’interdis toute autre Maîtresse que moi. Si je venais à l’apprendre, je te bannirais !

— Je serai votre esclave à vie, Divine Maîtresse, car je vous aime. Je me comporterai en Maître avec toutes les autres femmes.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-576-7

Cet ouvrage a été numérisé
en septembre 2016 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com